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Jesus Christus ist der Wahrhaftige 

Gott und Das Ewige Leben 
 

 

 

Du aber, Daniel, verbirg diese Worte und versiegle das Buch bis auf die 

Zeit des Endes! Dann werden viele darin forschen, und das Verständnis 
wird zunehmen. 

Daniel 12:4 

 

 

 

Er sprach: Gehe hin, Daniel! Denn diese Worte sind verborgen und 

versiegelt bis auf die letzte Zeit. Viele sollen gesichtet, gereinigt und 
geläutert werden; und die Gottlosen werden gottlos bleiben, und kein 

Gottloser wird es merken; aber die Verständigen werden es merken. 
Daniel 12:9-10 

 

 

 

*** 

 

 

Bevor Sie mit der Lektüre dieser Lehre beginnen, 

denken Sie kurz über die folgende Frage nach: 
 

 

 
Wo werden Sie Ihre Ewigkeit verbringen? 

 

Im Himmel? 
 

Oder 
 

In der Hölle? 
 

 
Die Hölle ist Real, und sie ist Ewig. 

Denken Sie darüber nach! 

 
 

 
Viel Spaß beim Lesen! Möge Gott sich Ihnen offenbaren! 

  



 

 

 
 

 

 

 

Warnungen 
 

 
Dieses Buch ist kostenlos und darf in keiner Weise als kommerzielle 

Quelle dienen. 

 
Es steht Ihnen frei, dieses Buch für Ihre Predigten zu kopieren, es zu 
verteilen oder in sozialen Netzwerken zu evangelisieren, solange der 

Inhalt nicht verändert oder verfälscht wird und mcreveil.org als Quelle 
angegeben wird. 

 
Wehe euch, ihr gierigen Agenten satans, die es versuchen werden, diese 

Lehren und Zeugnisse zu vermarkten! 
 

Wehe euch, ihr Söhne satans, die diese Lehren und Zeugnisse in sozialen 
Netzwerken veröffentlichen, dabei aber die Adresse der Webseite 

www.mcreveil.org verschweigen oder deren Inhalt verfälschen! 
 

Ihr könnt dem Rechtssystem der Menschen entgehen, aber dem Gericht 
Gottes werdet ihr nicht entkommen. 

 

Ihr Schlangen! Ihr Otterngezüchte! Wie wollt ihr dem Gerichte der Hölle 
entgehen? Matthäus 23:33. 

 



 

 

Inhaltsverzeichnis 
 

Warnungen .................................................................................................................................... 3 

1- EINLEITUNG ........................................................................................................................... 9 

2- DIE WAHL DES EHEPARTNERS .................................................................................... 9 

2.1- Die Methoden satans .............................................................................................. 10 

2.1.1- Die Fallen ............................................................................................................... 10 

2.1.2- Die falschen Lehren ........................................................................................ 13 

2.1.2.1- Hüten Sie sich vor Illusionsverkäufern! ..................................... 13 

2.1.2.2- Hüten Sie sich vor Hexern! ................................................................. 14 

2.1.3- Die Verführung ................................................................................................... 15 

2.1.3.1- Zeugnisse ...................................................................................................... 15 

2.1.3.2- Die Wahl durch Internet ...................................................................... 16 

2.2- Die Methoden Gottes .............................................................................................. 17 

2.2.1- Die Geduld............................................................................................................. 17 

2.2.2- Die Einsicht .......................................................................................................... 18 

2.3- Ratschläge..................................................................................................................... 18 

2.3.1- Gruppen von Personen, die überhaupt nicht berücksichtigt 

werden sollen .................................................................................................................... 18 

2.3.1.1- Die Heiden .................................................................................................... 18 

2.3.1.2- Die Mitglieder der fleischlichen Familie ..................................... 20 

2.3.1.3- Verpackte Pakete ..................................................................................... 20 

2.3.1.4- Die Isebels.................................................................................................... 20 

2.3.1.4.1-Was ist eine Isebel? ........................................................................ 20 

2.3.1.4.2- Das Phänomen Isebel ................................................................... 22 

2.3.1.5- Frauen, die um die Hand der Männer anhalten ...................... 23 

2.3.1.6- Frauen, die nein sagen und die später ihre Entscheidung 

widerrufen ....................................................................................................................... 24 

2.3.1.7- Männer, die "in Lotto spielen" ......................................................... 25 

2.3.1.8- Die Geschiedenen ..................................................................................... 25 

2.3.1.9- Die neuen Bekehrten ............................................................................. 26 

2.3.1.10- Partner, deren Mütter Hexen sind .............................................. 26 

2.3.1.11- Nicht befreite Personen ..................................................................... 27 

2.3.1.12- Die Dämonenpropheten ..................................................................... 27 

2.3.2- Zu vermeidende Personenkategorien .................................................. 29 

2.3.2.1- Witwer und Witwen ................................................................................ 29 

2.3.2.2- Männer, die jüngerer sind ................................................................... 29 

2.3.2.3- Frauen, die älterer sind ........................................................................ 29 



 

 

2.3.2.4- Frauen, die schon Kinder haben ...................................................... 30 

2.3.2.5- Die Mädchen, deren Mütter sich dem Evangelium 

widersetzen .................................................................................................................... 30 

2.3.2.6- Partner, deren Familien heidnisch sind ...................................... 30 

2.3.2.7- Ehemalige Agenten satans ................................................................. 31 

2.3.2.8- Ehemalige Prostituierte(m/w) ........................................................ 31 

2.4- Andere Berücksichtigungen ............................................................................... 32 

2.4.1- Altersunterschied ............................................................................................. 32 

2.4.2- Bildungsstand der Ehepartner .................................................................. 32 

2.4.3- Der Widerstand der Eltern .......................................................................... 33 

2.4.4- Die vorehelichen (ärztlichen) Untersuchungen ............................. 33 

3- DIE VERLOBUNGEN .......................................................................................................... 35 

3.1- Kann man die Verlobungen lösen? ................................................................. 35 

3.2- Probleme während der Verlobungen ............................................................ 35 

3.2.1- Interne Probleme ............................................................................................. 35 

3.2.1.1- Streit und Konflikte ................................................................................. 35 

3.2.1.2- Meinungsverschiedenheit ................................................................... 36 

3.2.2- Externe Probleme ............................................................................................. 36 

3.3- Die Schwierigkeiten ................................................................................................ 36 

3.4- Die Enttäuschungen ................................................................................................ 37 

3.5- Momente der Verwirrung ..................................................................................... 37 

3.6- Die Dauer der Verlobung ...................................................................................... 37 

3.7- Umgang mit der Verlobung ................................................................................. 38 

3.8- Verlobung vor der Bekehrung zu Christus ................................................ 38 

3.9- Schluss ............................................................................................................................ 38 

3.9.1- Vorsicht vor Verführung ............................................................................... 38 

3.9.2- Unehelicher Geschlechtsverkehr ............................................................ 38 

4- ARTEN VON EHESCHLIEßUNGEN .............................................................................. 40 

4.1- Die Gesetzliche Eheschließung ......................................................................... 40 

4.1.1- Die traditionelle Eheschließung ............................................................... 40 

4.1.2- Die standesamtliche Eheschließung ..................................................... 40 

4.1.3- Die kirchliche Eheschließung .................................................................... 40 

4.2- Zusammenleben ........................................................................................................ 41 

4.3- Der Betrug ..................................................................................................................... 42 

4.3.1- Die wahre falsche Ehe (Scheinehe) ...................................................... 42 

4.3.2- Die falsche wahre Ehe ................................................................................... 42 

5- DIE MITGIFT ........................................................................................................................ 44 

6- DIE TRAUUNGSZEREMONIE ........................................................................................ 46 



 

 

6.1- Die Ringe ........................................................................................................................ 46 

6.2- Hochzeitskleidungen .............................................................................................. 47 

6.3- Verschwendung ......................................................................................................... 48 

6.4- Der organisierte Diebstahl .................................................................................. 49 

6.5- Die Geschenke ............................................................................................................ 50 

6.6- Die Paten ........................................................................................................................ 51 

6.7- Die Ablenkung ............................................................................................................. 51 

6.8- Die Hochzeitsfeier .................................................................................................... 52 

6.8.1- Unterschied zwischen Segnung und Feier ........................................ 52 

6.8.2- Warnhinweis........................................................................................................ 52 

6.8.3- Wer kann eine Eheschließung zelebrieren? ..................................... 53 

6.9- Schluss ............................................................................................................................ 54 

7- FÜR DIE EHE BEREIT SEIN .......................................................................................... 56 

8- DAS LEBEN IN DER EHE ................................................................................................. 57 

8.1- Die Entdeckungen - Die bösen Überraschungen.................................... 57 

8.2- Tierische Praktiken .................................................................................................. 58 

8.3- Kinder, die nicht beiden Partnern gehören ............................................... 60 

8.4- Die untergebrachten Personen ........................................................................ 61 

8.5- Die Verantwortung der Frau .............................................................................. 61 

8.6- Die Grenzen der Unterordnung ........................................................................ 63 

8.7- Die Verantwortung des Mannes ....................................................................... 63 

8.8- Die Grenzen der Liebe ............................................................................................ 64 

8.9- Rollentausch ................................................................................................................ 64 

8.10- Warnung: Verführung - Götzendienst ....................................................... 65 

8.11- Die Probleme in der Ehe .................................................................................... 66 

8.12- Der Umgang mit Problemen ............................................................................ 68 

8.13- Der Umgang mit Kindern ................................................................................... 68 

8.14- Die Adoption von Kindern ................................................................................. 70 

8.15- Der Umgang mit den Schwiegerfamilien und den Gästen ............ 71 

8.16- Der Umgang mit Sachgütern ........................................................................... 71 

8.17- Abwesenheiten ........................................................................................................ 72 

8.18- Anmerkungen ........................................................................................................... 73 

9- DIE FAMILIENPLANUNG................................................................................................ 75 

9.1- Der Christ und die Verhütung ........................................................................... 77 

9.1.1- Klassifizierung der Verhütungsmethoden nach ihren 

schädlichen Wirkungen ............................................................................................... 77 

9.1.1.1- Diejenigen, die einer induzierten Abtreibung ähneln ........ 77 



 

 

9.1.1.2- Mittel, die sich damit nicht gleichen, aber die schädlich 

für die Gesundheit sein können ......................................................................... 78 

9.1.2- Analyse der Verhütungsmethoden ........................................................ 79 

9.1.3- Schluss .................................................................................................................... 79 

9.2- Natürliche Methoden .............................................................................................. 79 

10- DIE SCHEIDUNG .............................................................................................................. 82 

10.1- Die gesetzliche Scheidung ................................................................................ 83 

10.2- Die geduldete Scheidung ................................................................................... 83 

10.2.1- Der Seitensprung der Frau ....................................................................... 83 

10.2.2- Der Seitensprung des Mannes ............................................................... 84 

10.2.3- In der Welt geschlossene Ehen ............................................................. 84 

10.2.4- In okkulter Welt geschlossene Ehen ................................................. 85 

10.2.5- In Unkenntnis geschlossene religiöse Ehen .................................. 85 

10.2.6- Wenn das Heil bedroht wird ................................................................... 85 

10.3- Die verurteilte Scheidung ................................................................................. 86 

11- WIEDERHOLTE EHESCHLIEßUNG .......................................................................... 88 

11.1- Studie von Matthäus 19:9 ................................................................................. 88 

11.2- Was ist Gotteswille? ............................................................................................. 89 

11.3- Reizen wir Gott nicht ........................................................................................... 89 

11.4- Die normale Frau .................................................................................................... 90 

11.5- Die legale wiederholte Eheschließung ...................................................... 90 

11.6- Die geduldete wiederholte Eheschließung ............................................. 90 

11.7- Schluss ......................................................................................................................... 91 

12- DIE SCHWIERIGKEITEN ............................................................................................. 93 

13- DIE POLYGAMIE .............................................................................................................. 98 

14- EHE UND TRADITION ................................................................................................. 101 

15- DAS, WAS MAN NICHT MEHR LEHRT ................................................................ 103 

15.1- Zölibat besser als Heirat .................................................................................. 103 

15.2- Was heute über die Ehe gelehrt wird ...................................................... 104 

15.2.1- Der Ehegeist.................................................................................................... 104 

15.2.2- Verheiratet sein, um Ältester sein zu dürfen ............................. 104 

16- ES WAR PAULUS, DER ES SAGTE! ... DAS WAR FÜR DIE 

KORINTHER! ............................................................................................................................. 106 

17- VERMEHRT EUCH, UND FÜLLT DIE ERDE ........................................................ 109 

18- ABWEICHUNGEN UND ZEUGNISSE .................................................................... 111 

18.1- Die Rippe ................................................................................................................... 111 

18.2- Auszug aus einem Unterricht ....................................................................... 112 

18.3- Wiederholte Eheschließung ........................................................................... 113 



 

 

18.4- Die Sekte der Pyramide .................................................................................... 113 

18.5- Denn wo dein Schatz ist, da wird auch dein Herz sein. ................ 116 

18.6- Eheschließung aus eigennützigen Motiven .......................................... 117 

18.7- Gebet für Ledige ................................................................................................... 117 

18.8- Gebet für die Ehevorbereitung .................................................................... 118 

18.9- Erpressung ............................................................................................................... 118 

18.10- Ehe-Betrug ............................................................................................................ 119 

18.11- Überstürzte Eheschließungen.................................................................... 119 

18.12- "Streben Sie nicht nach höheren Sachen" ......................................... 119 

18.13- Die gezwungenen Eheschließungen ...................................................... 120 

18.14- Lotto .......................................................................................................................... 121 

18.15- Die Prophezeiungen ........................................................................................ 121 

18.16- Gruppen für Beratungen ............................................................................... 121 

18.17- Andere Zeugnisse ............................................................................................. 122 

19- STUDIE VON 2KORINTHER 5:17 .......................................................................... 124 

20- SCHLUSS ............................................................................................................................ 125 

Einladung ................................................................................................................................... 128 

 

 

 



TITRE DU LIVRE Seite 9 von 128 
 

Quelle & Kontakt: Webseite: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 

DIE EHE 
 

1- EINLEITUNG 
 

"Mein Volk kommt um, weil es ihm an Kenntnis fehlt..." (Osea 4:6). Ich 
werde diesen Unterricht mit dieser eher traurigen Feststellung beginnen: 

Gotteskinder kommen jeden Tag aus Mangel an Erkenntnis um. Zahlreich sind 

Christen, die heute ihr geistliches Leben völlig wegen der Ehe zerstört haben. 
Dies wegen des Mangels an Unterricht für einige und des Eigensinns für andere. 
 

Die Ehe ist ein zu wichtiger Bereich, um leichtfertig behandelt zu werden, wie 

es heutzutage in der Welt und in den Kirchen der Fall ist. Mein Ziel bei der 
Erteilung dieser Lehre ist es nicht, Ihnen eine neue Lehre über die Ehe zu geben, 

denn die Bibel hat genug darüber gelehrt. Mein Ziel ist es vielmehr, mit Ihnen 
die bereits bestehende Lehre zu studieren, d.h. das, was in der Bibel 

geschrieben steht. 
 

Durch die Gnade Gottes werde ich mich bemühen, dieses Thema so umfassend 
wie möglich zu behandeln und dabei die verschiedenen Fragen zu 

berücksichtigen, die wir von den Brüdern in den verschiedenen Seminaren und 
Konferenzen, die wir zum Thema Ehe veranstaltet haben, erhalten haben. 
 

2- DIE WAHL DES EHEPARTNERS 
 

Die Ehe ist die feierliche Handlung, durch die ein Mann und eine Frau 

untereinander eine Gemeinschaft gründen, darunter sind die Bedingungen, die 
Wirkungen und die Scheidung durch die gültigen Rechtsbestimmungen, durch 

die religiösen Gesetze oder durch den Brauch des Landes bestimmt. Die Ehe ist 
ein geweihtes Gelübde; und wie alle geweihten Gelübde, darf sie nicht gebrochen 

werden. Jeder, der wünscht zu heiraten, soll das gut begreifen und es bei der 
Wahl seines Ehepartners berücksichtigen. Vor der Ehe ist man mit der Wahl 

desjenigen oder derjenigen konfrontiert, den/die man beabsichtigt, zu heiraten. 
Es ist normalerweise dort, wo der Ernst beginnen muss; denn, wenn die 

Grundlage fehlgebildet wird, dann kann man nichts vom Gipfel 
erwarten. 
 

Viele Gotteskinder lassen sich heute in die Falle der Beschwörungen, der 

Verführung, der falschen Unterrichte, der falschen Visionen, der satanischen 
Zeugenaussagen, der falschen Prophezeiungen und der unwahren Träume 

geraten, und befinden sich jetzt in Ehen, die einer Hölle auf der Erde ähneln. 
Und in Kirchen heute haben sich einige Hexen auf "Hochzeitsprophezeiungen" 

spezialisiert. Mit der Mitschuld Pastoren satans verbringen sie all ihre Zeit, in 
ihrer Welt schon vorbereitete Prophezeiungen und Offenbarungen zu geben. Und 

all diese Prophezeiungen und Offenbarungen haben zum Ziel wahre 
Gotteskinder, die noch unter ihnen sind, schnell wie möglich mit Kinder satans 

zu verbinden, um sie für immer gefangen zu halten. 
 

Dank Gottes Gnade werde ich mich bemühen Ihnen alle Methoden und Elemente 
zu geben, die Ihnen helfen werden, eine gute Wahl zu treffen. Selbstverständlich 

für diejenigen, die glücklicherweise noch nicht in die Falle der Diener satans 
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geraten sind. Was die Wahlmethoden betrifft, werde ich sie unter zwei großen 
Kategorien zusammenfassen: Die Methoden satans und die Methoden Gottes. 
 

2.1- Die Methoden satans 
 

2.1.1- Die Fallen 
 

Träume, Prophezeiungen, Offenbarungen, Visionen, Zeichen und andere 
Bestätigungen, die Sie bei der Wahl Ihres Ehepartners zu erhalten glauben, sind 

sehr oft Fallen, die von satan gestellt wurden. Egal wer behauptet diese Zeichen 
erhaltet zu haben, müssen Sie auf keinen Fall Ihre Ehe auf solchen satanischen 

Fallen aufbauen, oder die Wahl Ihres Ehepartners auf solchen satanischen Fallen 
gründen. Sie benötigen keines dieser Elemente, um Ihren Ehepartner zu wählen. 

Halten Sie fest, dass satan und seine Diener, die christliche Gemeinden heute 
gefüllt haben, verbringen ihre Zeit Ihnen diese Fallen zu stellen, zu organisieren 

und zu planen. Und da sie wissen, dass Sie heiraten wollen, sie organisieren 
alles, um Sie problemlos einzufangen. Fürchten Sie den Herrn und setzen Sie 

immer vorrangig Ihr Vertrauen in Ihn, und Sie werden sehen, wie es einfach ist, 
eine Wahl zu treffen. Wenn Ihr Herz vor Gott ehrlich ist, werden Sie kein Wunder 

benötigen, um die Person zu erkennen, die Gott Ihnen als Ehepartner gibt. 
 

Sie müssen nicht vergessen, dass es für satan sehr einfach wird, Ihre Köpfe mit 
schönen Träumen zu füllen, wenn Ihr Herz mit dem Wunsch nach Heirat gefüllt 

ist. Diese Träume wurden mit allen Bestätigungen, die Sie sich wünschen, nach 
Maß geplant. Das Gleiche gilt auch für Zeichen, um die Sie Gott bitten, und die 

Bestätigungen dieser Zeichen, die Sie erhalten zu haben glauben. Verlassen Sie 
sich nie auf solche Sachen, denn sie sind sehr oft vom Wunsch Ihres Herzen 

nach Heirat abhängig. Ahmen Sie nicht die Diener satans nach, die den Sinn 
Gottes Wortes umändern, um sich zu verführen und Sie auch zu verführen. Jedes 

Mal, wenn dieser Unterricht gegeben wird, sagen sie Ihnen, dass man Zeichen 

benutzen kann, um seinen Ehepartner zu wählen, weil es in der Bibel steht, dass 
Isaak Zeichen benutzte, um seine Frau zu wählen. Sobald man sie tadelt und 

Ihnen sagt, dass Isaak nie Zeichen benutzt hat, um seine Frau zu suchen, fassen 
sie sich wieder und erzählen, dass Abraham oder sein Diener Zeichen benutzt 

hatte. Geliebte, Sie müssen aufpassen! Wenn Sie die Bibel selbst nicht 
meditieren, und wenn Sie zulassen, dass die Diener satans für Sie die Bibel 

lesen, werden Sie immer in ihre Fallen geraten. Ich lade Sie dazu ein, diese 
Textstelle im Buch von 1.Mose 24 noch einmal durchzulesen, die über die Wahl 

der Frau von Isaak spricht, und Sie werden sehen, dass keine Verwirrung 
möglich ist. Ich biete Ihnen unten einen Ausschnitt dieses Kapitels des Buches 

1.Mose 24 an, und die Feststellung, die daraus hervorgeht. 
 

"Und Abraham war alt, hochbetagt, und der Herr hatte Abraham in allem 
gesegnet. Da sagte Abraham zu seinem Knecht, dem Ältesten seines Hauses, 

der alles verwaltete, was er hatte: Lege doch deine Hand unter meine Hüfte! Ich 
will dich schwören lassen bei dem Herrn, dem Gott des Himmels und dem Gott 

der Erde, dass du meinem Sohn nicht eine Frau von den Töchtern der Kanaaniter 
nimmst, in deren Mitte ich wohne. Sondern du sollst in mein Land und zu meiner 

Verwandtschaft gehen und [dort] eine Frau für meinen Sohn, für Isaak, 
nehmen!" 1Mose 24:1-4. 
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"Dann nahm der Knecht zehn Kamele von den Kamelen seines Herrn und zog 
hin und [nahm] allerlei Gut seines Herrn mit sich. Und er machte sich auf und 

zog nach Aram-Naharaim, zu der Stadt Nahors. Und er ließ die Kamele 
niederknien draußen vor der Stadt am Wasserbrunnen um die Abendzeit, 

zurzeit, da die Schöpferinnen herauskommen. Und er sagte: Herr, Gott meines 
Herrn Abraham, lass es mir doch heute begegnen, und erweise Gnade an 

meinem Herrn Abraham! Siehe, ich stehe an der Wasserquelle, und die Töchter 
der Leute der Stadt kommen heraus, um Wasser zu schöpfen. Möge es nun 

geschehen: Das Mädchen, zu dem ich sagen werde: `Neige doch deinen Krug, 
dass ich trinke!' und das [dann] sagt: `Trinke! Und auch deine Kamele will ich 

trinken, das [soll es sein, das] du für deinen Knecht Isaak bestimmt hast! Und 
daran werde ich erkennen, dass du an meinem Herrn Gnade erwiesen hast. Und 

es geschah - er hatte noch nicht ausgeredet - und siehe, da kam Rebekka 
heraus, die dem Betuel geboren war, dem Sohn der Milka, der Frau Nahors, des 

Bruders Abrahams; [sie trug] ihren Krug auf ihrer Schulter. Und das Mädchen 

war sehr schön von Aussehen, eine Jungfrau, und kein Mann hatte sie erkannt. 
Sie stieg zur Quelle hinab, füllte ihren Krug und stieg [wieder] herauf. Da lief ihr 

der Knecht entgegen und sagte: Lass mich doch ein wenig Wasser aus deinem 
Krug schlürfen! Und sie sagte: Trinke, mein Herr! Und eilends ließ sie ihren Krug 

auf ihre Hand herunter und gab ihm zu trinken. Und als sie ihm genug zu trinken 
gegeben hatte, sagte sie: Auch für deine Kamele will ich schöpfen, bis sie genug 

getrunken haben. Und sie eilte und goss ihren Krug aus in die Trinkrinne, lief 
noch einmal zum Brunnen, um zu schöpfen, und schöpfte so für alle seine 

Kamele. Der Mann aber sah ihr zu, schweigend, um zu erkennen, ob der Herr 
seine Reise würde gelingen lassen oder nicht. Und es geschah, als die Kamele 

genug getrunken hatten, da nahm der Mann einen goldenen Ring, ein halber 
Schekel sein Gewicht, und zwei Spangen für ihre Handgelenke, zehn [Schekel] 

Gold ihr Gewicht; und er sagte: Wessen Tochter bist du? Sage es mir doch! Gibt 
es im Haus deines Vaters Platz für uns zu übernachten? Da sagte sie zu ihm: Ich 

bin die Tochter Betuels, des Sohnes der Milka, den sie dem Nahor geboren hat. 

Und sie sagte [weiter] zu ihm: Sowohl Stroh als auch Futter ist bei uns in Menge, 
auch Platz zum Übernachten. Da verneigte sich der Mann und warf sich nieder 

vor dem Herrn." 1Mose 24:10-26. 
 

"Und nun, wenn ihr Gnade und Treue an meinem Herrn erweisen wollt, so teilt 

es mir mit; und wenn nicht, so teilt es mir [auch] mit! Und ich werde mich zur 
Rechten oder zur Linken wenden. Da antworteten Laban und Betuel und sagten: 

Vom HERRN ist die Sache ausgegangen; wir können dir nichts sagen, weder 
Böses noch Gutes. Siehe, Rebekka ist vor dir: Nimm sie und geh hin, dass sie 

die Frau des Sohnes deines Herrn werde, wie der HERR geredet hat! Und es 
geschah, als Abrahams Knecht ihre Worte hörte, da warf er sich zur Erde nieder 

vor dem HERRN. Und der Knecht holte silbernes Geschmeide und goldenes 
Geschmeide und Kleider hervor und gab sie der Rebekka; und Kostbarkeiten gab 

er ihrem Bruder und ihrer Mutter." 1Mose 24:49-53. 
 

Erstens: Isaak ging nicht selbst um seine Frau zu suchen. Er war ruhig 
geblieben, und hatte auf die Zeit und die Wahl Gottes für ihn gewartet. Er wurde 

nicht in die Wahl seiner Frau hineingezogen. Er war gänzlich seinem Vater 
untergeordnet und war während des ganzen Vorgangs der Wahl seiner Frau 

neutral geblieben. Er brannte nicht, wie Sie oft brennen, wenn Sie Ihre Frau 
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suchen. Er brauchte daher, weder Träume, Offenbarungen, Prophezeiungen, 
Visionen, Zeichen, noch Bestätigungen. 
 

Zweitens: Es ist nicht Abraham, der seinem Diener Anweisungen gegeben hat, 
Gott Zeichen zu verlangen und er wusste nicht das, was sein Diener einmal 

weggegangen, tun sollte. 
 

Drittens: Der Diener Abrahams suchte nicht seine eigene Frau, sondern die Frau 
jemand anders. Und er verlangte kein Zeichen für ihn selbst, sondern für 

irgendjemand anders. Er war daher neutral und uninteressiert, und sein Herz 
war ohne Begierde. In einer solchen Stellung konnte er klar und deutlich ohne, 

dass satan ihn ablenkt, vom Herrn erhalten.  
 

Gehen Sie also nie in die Falle der Diener satans, die das Wort Gottes umändern, 
um Sie hinters Licht zu führen. und gehen Sie auch nicht in die Falle, biblische 

Beispiele nachzuahmen ohne den Sinn gut zu verstehen. Erlauben Sie mir, an 
dieser Stelle eine Klammer zu öffnen. Ich weiß, dass einige Pastoren, die satan 

dienen, und die unbedingt ihren Kirchgängern Frauen aufzwingen wollen, 
versuchen werden, diese Stellen zu ihren Gunsten auszunutzen. Wie sie es gut 

machen können, werden sie den Kirchgängern sagen, dass jemand anders 
gemäß den Lehren Gott um ein Zeichen für Sie bitten kann, oder dass jemand 

anders Visionen oder Träume für Sie erhalten kann. Und sie werden dieses 

Beispiel des Dieners Abrahams erwähnen. Sie werden erzählen, dass der Diener 
Abrahams ein Zeichen von Gott erhalten konnte, weil er seine eigene Frau nicht 

suchte, sondern die Frau jemand anders. Vergessen Sie nicht, dass sie nicht in 
derselben Stellung wie der Diener Abrahams sind. Hören Sie ihnen nicht zu, und 

gehen Sie nicht in ihre Fallen. Der Diener Abrahams war ein treuer Diener, er 
war kein Diener satans. Geliebte, lassen Sie niemanden einen Ehepartner 

für Sie wählen, egal welche Gründe von dieser Person erwähnt werden. 
 

Lehnen Sie alle Verführungsformen ab! Träume, Prophezeiungen, 
Offenbarungen, Visionen, Zeichen und andere Bestätigungen, die Sie bei 

der Wahl Ihres Ehepartners erhalten zu haben glauben, sind einfach 
Fallen, die satan und seine Diener gut vorbereitet haben. Es sind 

Menschendämonen, die die Kirchen heute füllen, die all diese Fallen mit der Hilfe 
von Geistdämonen planen, um Sie einzufangen. 
 

Diejenigen, die bereits verheiratet sind und die Ihre Partner durch Träume oder 
infolge der Prophezeiungen und anderer satanischen Demonstrationen gehabt 

hatten, begreifen besser, wovon ich rede. Durch alles, was sie gerade dabei in 
der Ehe zu erfahren sind, haben sie bereits begriffen, dass Frauen, die sie 

angenommen hatten, wahre Schlangen sind. Und sie sind mit mir einverstanden, 

dass alle Träume, Visionen und andere Offenbarungen, die sie vor Ihrer Ehe von 
Gott erhalten zu haben glaubten, rein satanisch waren. Denn Gott, der Vater des 

Herrn Jesus Christus, kann Ihnen keine Träume oder Visionen und 
Prophezeiungen mit Bestätigungen geben, um Sie zu ermutigen, sich mit 

Schlangen zu verbinden. Der Herr wird nie hinter solchen Zeichen sein. Sie 
haben nun gute Erfahrungen, um mir zu helfen unsere anderen Brüder, die 

heiraten wollen, zu überzeugen, dass dieser Unterricht, den ich ihnen gebe, wahr 
ist. 
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Ich möchte noch betonen, dass Träume, Prophezeiungen, Visionen, 
Offenbarungen, Zeichen und die so genannten Bestätigungen, die Sie 

bei der Wahl Ihres Ehepartners erhalten zu haben glauben, Fallen sind, 
die von den Dienern satans geplant wurden. Diese Schlangen, die Sie 

blindlings Brüder und Schwestern nennen, füllen die Gemeinden heute. 
Diese Sachen, die Sie erhalten zu haben denken, kommen nicht von 

Gott. Sie müssen also ab jetzt vorsichtig sein! 
 

2.1.2- Die falschen Lehren 
 

Lassen Sie sich nicht durch Methoden von Träumereien täuschen, dass Ihnen 
falsche Lehrer geben. Sie lehren Sie, dass Sie auf Papierstücke die Eigenschaften 

von der Person schreiben müssen, die Sie sich wünschen. All diese barbarischen 
Methoden sind rein satanisch. Viele Kirchen sind heute Eheagenturen und 

Treffpunkte für Leute geworden, die nach Heirat bestreben. Und ihre Pastoren 
verbringen außerdem die Zeit in ihrer Gemeinheit, von Brüdern zu verlangen, 

die noch nicht verheiratet sind, und sogar manchmal sie zu zwingen sich 
irgendeine Schwester von der Gemeinde, die noch "frei" ist, "zu schnappen", um 

sie zu heiraten. Sie ermutigen auch die Brüder, indem sie ihnen sagen, dass sie 
keine Angst haben sollen und schnell wie möglich eine unter den "noch freien" 

Schwestern wählen oder nehmen müssen. Auf dieselbe Art und Weise ermutigen 
sie Mädchen, damit sie den ersten Brüder, der kommt, als Ehemann 

anzunehmen. Und um sie zu überzeugen, zeigen sie noch ihre Niederträchtigkeit, 

indem sie solche dummen und säuischen Äußerungen halten: "Die Ziege grast, 
dort, wo sie angeleint ist". Christen, treten Sie aus solchen Mülleimern aus, 

während es noch Zeit ist! Gott ist nicht dort. 
 

Wir hatten an einer Konferenz teilgenommen, und es wurde auch geplant, dass 

das Thema "Ehe" im Laufe der Veranstaltung behandelt werden sollte. Der 
witzige Referent, der sich als einen aus Südafrika großen Mann Gottes ausgab, 

erzählte so viele Dummheiten, so dass sogar die verblendeten Christen, die 
anwesend waren, sie nicht schlucken konnten. Er lehrte unter anderem, dass ein 

Mann, um seine Ehepartnerin zu wählen, zuerst ein Bankkonto mit einem 
bestimmten Betrag für sie eröffnen müsste usw. Dieser Wolf ermutigte 

außerdem Frauen, den Vorschlag eines Mannes anzunehmen, nur wenn diese 
Bedingung erfüllt wurde. Sie haben heute sehr viele solcher unsinnigen 

Unterrichte; und das, was peinlich ist, ist die Tatsache, dass diese Dämonen 
durch ihre Beschwörungen erfolgreich geschafft haben, mehrere die sie hören, 

diese wahnsinnigen Lehren in die Praxis umzusetzen. 
 

Es gibt andere falschen Unterrichte, die über "die Rippe" sprechen. Laut diesem 

Unterricht habe jeder Mann irgendwo auf der Erde seine Rippe, weil Gott Eva 
von der Rippe Adam genommen hatte. Diese irreführenden Arbeiter, die solche 

Dummheiten lehren, entwickeln sehr oft grobe Theorien, um dieses 
Rippekonzept herum. Vermeiden Sie diese wahnsinnigen Unterrichte! Sie haben 

keine Rippe nirgendwo. Hören Sie auf, sich von diesen falschen Lehrern 

verführen zu lassen, die nur für ihren Bauch im Priesteramt sind. 
 

2.1.2.1- Hüten Sie sich vor Illusionsverkäufern! 
 

Hüten Sie sich vor Illusionsverkäufern, die Single-Treffen organisieren. Die Bibel 

lehrt uns, dass es für die Kinder Gottes ein Segen ist, Gott zu dienen, ohne 
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verheiratet zu sein. Die Dämonen, die in die Welt gesandt werden, um sich Gott 
zu widersetzen, organisieren jedes Mal Single-Treffen, um ihnen das Gegenteil 

des Evangeliums von Jesus Christus zu predigen. Wenn Sie auf sie hören, 
werden Sie sich mit ihnen in der Hölle wiederfinden. 
 

2.1.2.2- Hüten Sie sich vor Hexern! 

 
Hüten Sie sich vor Hexern, die Sie bitten, Ihre Namen und die Namen der 

Menschen, denen Sie einen Heiratsantrag machen wollen, aufzuschreiben, damit 
sie Ihnen beim Beten helfen. Sie werden Ihnen niemals beim Beten helfen. Wenn 

sie diese Namen sammeln, dann nur, um Beschwörungen gegen Sie 
auszusprechen, mit dem Ziel, Ihre Wahl auf einen anderen Agenten satans ihrer 

Wahl zu lenken. Seien Sie sich bewusst, dass Sie nicht darauf angewiesen sind, 
dass andere Menschen Ihnen beim Beten helfen, um einen Partner zu 

bekommen. Fliehen Sie vor all diesen satanischen Lehren. 
 

Geben Sie Acht auf Marabuten, die spezielle Gebetversammlungen für Leute, die 
einen Partner suchen, organisieren. Wenn Ihnen Ihr Heil wert ist, gehen Sie nie 

in die Falle dieser Hexer. Durch diese Ehe, die sie Ihnen machen lassen werden, 

schließen sie Pakte mit satan, um Sie ihm durch die Ehe auszuliefern. Sie haben 
wirklich nach ihren speziellen Gebeten einen Partner, aber welchen? Einen Engel 

satans, der aus der Welt der Finsternis kommt. Wenn Sie nicht einer 
Meerjungfrau trauen wollen, wenden Sie sich von diesen Versprechungen der 

Bequemlichkeit und von diesen Abkürzungswegen ab, die diese Dämonen Ihnen 
vorschlagen. Sie sind davor gewarnt! 

 
All diese Versammlungen, die man Treffen von ledigen Personen oder Seminare 

von ledigen Personen oder Gebetversammlung für ledige Personen usw. nennt, 
sind rein satanische Sitzungen, die von Zaubern organisiert werden. Sie sind 

aktiv für satan eingesetzt, und stellen Ihnen Fallen, um Sie in den 
Hexereibindungen für immer zu fangen…. Es ist in Mitschuld mit Junggesellen, 

die ebenso Zauber sind, dass diese Pastoren satans solche Versammlungen 
organisieren um einige Gotteskinder, die heiraten wollen, in die Falle zu locken, 

weil sie keine Einsicht haben und sind bereit wegen ihrer Entmutigung, 

irgendwas als Partner anzunehmen. 
 

Diese Versammlungen sind Orte aller Verführungen und aller möglichen 
Beschwörungen; sie sind Orte starker satanischer Konzentration. Passen Sie auf! 

Wenden Sie sich von all diesen satanischen Messen ab, nehmen Sie nicht mehr 
an diesen Treffen von Dämonen teil! Wenn Sie Wert auf Ihr Heil legen, gehen 

Sie nie an diese Orte, wo man Leute für die Hölle einstellt. Satan wird Ihnen nie 
einen Partner als Geschenk geben. n dieser Generation, die voll mit Hexern und 

Dämonen ist, müssen Sie verstehen, dass es nicht in Hexereisitzungen ist, dass 
ein Partner gesucht wird, und es ist auch nicht in der Überstürztheit und unter 

der Wirkung großer Beschwörungen, dass Sie einen Partner suchen sollen. Man 
sucht keinen Partner an einem öffentlichen Ort, wie man eine Kleidung im 

Schlussverkauf suchen würde. Der Mensch ist kein Handelsgegenstand 
geworden, um in einer großen Messe dargelegt zu werden. Verlassen Sie 

satanische Messen! 
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2.1.3- Die Verführung 
 

2.1.3.1- Zeugnisse 
 

Zeugnisse sind ein anderes wirksames Mittel, die Diener satans benutzen, um 
Gotteskinder zu verführen. Sie müssen auf die Zeugnisse aufpassen. und Sie 

müssen auch nie ein Zeugnis als Grundelement für Ihre Wahl benutzen, selbst 
wenn es sich um ein wahres Zeugnis handelt. Hexer haben heute so viele 

hochtrabende Zeugnisse, dass man manchmal den Eindruck hat, wenn man sie 
hört, dass man Gott nie gekannt hat. Jedoch mit wenig Einsicht begreift man, 

dass es sich um eine reine und einfache Verführung handelt. 
 

Die guten Zeugnisse: Ich habe soeben gesagt, dass man nie ein Zeugnis als 
Grundelement für seine Wahl benutzen soll, sogar wenn es sich um ein wahres 

Zeugnis handelt. Es ist nicht, weil alle Zeugnisse, die wir erhalten falsch sind, 

sondern, weil jedes wahre Zeugnis von mehreren Faktoren abhängt, die 
manchmal nicht erklärt oder klarer ausgedruckt werden, wenn das Zeugnis 

gegeben wird. Dies bedeutet, dass Sie nicht sicher sein können, dass Sie 
dasselbe Ergebnis erzielen werden, wenn Sie versuchen, diese Zeugnisse 

nachzuahmen, da man sich in denselben Positionen, in denselben Bereitschaften 
und denselben Veranlagungen stellen muss wie die Person, die das Zeugnis 

wiedergibt, um zu denken, dasselbe Ergebnis erzielen zu können. Außerdem ist 
jedes wahre Zeugnis, welches von Gott kommt, häufig persönlich. Dies bedeutet, 

dass Sie sich das Zeugnis jemand anders nicht leicht aneignen können. 
 

Die falschen Zeugnisse: Was die schlechten Zeugnisse betrifft, sind sie 
zahlreich. Alle Dämonen, die die Welt durchqueren, um die Jugendlichen zur 

Heirat zu ermutigen, haben damit ihre Köcher gefüllt. Und wenn sie vorbeigehen, 
entkommen Sie nicht ihren Pfeilen; und davon hören Sie dummes Zeug. Lassen 

Sie mich Ihnen einige davon geben: 
 

Ein großer Prediger besichtigte Kirchen, um zu berichten, wie er seiner Frau 

getroffen hat. Dieser Dämon, der eine geschiedene "christliche" Frau geheiratet 
hatte, sagte in seinem Zeugnis, dass seine Frau bereits verheiratet war, und 

dass eines Tages "Gott" ihm im Traum gezeigt hatte, dass diese verheiratete 

"Schwester", seine Frau war. Er hatte sich gefragt, wie das möglich sein konnte, 
da diese Frau bereits verheiratet war, und sein "Gott" hatte ihm gesagt, dass 

mit ihm, alles möglich sei. Danach hatte er seinem "Gott" vertraut und gebetet 
und betete weiterhin dafür. Eines Tages ist diese Frau geschieden und das war 

wirklich ein Wunder für ihn, weil er die mächtige Hand seines "Gottes" sah. Er 
sah seinen Traum sich verwirklichen. So hatte er sie geheiratet, und sie dienen 

ihrem "Gott" heute zusammen und reisen über die ganze Welt, um diese 
abscheulichen Zeugnisse zu berichten. Dieser Hexer ist ein Pastor, und seine 

Frau ist auch Pastorin, wie es die Mode heute ist. Und diese zwei Diener satan 
durchqueren die Welt, um Gotteskinder zu verführen. Und wenn diese Schlangen 

über diese satanische Zeugnisse berichten, applaudieren und schreien die 
Verhärteten und die Ungelehrigen Halleluja, Halleluja! 

 
Sie sollten wissen, dass dieser Fall nicht der einzige ist. Sie sind zahlreich, diese 

Zauberer, die solche Zeugnisse in der satanischen Welt herstellen, um das 
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Gottesvolk zu beschmutzen, um das Evangelium von Christus zu verleumden 
und auch, um zahlreiche ungefestigte Christen in der Falle zu locken. Sie hören 

mehrere Zeugnisse von einigen Personen, die Ihnen sagen, dass sie ihren 
Partner entweder in Träumen oder Visionen gehabt haben, oder nach 

Prophezeiungen und göttlichen Offenbarungen und auch nach Zeichen mit 
Bestätigungen usw. Und diese Zeugnisse sind oft so schön zu hören und 

scheinen immer so überzeugend zu sein, dass Sie ohne Einsicht schwören 
würden, dass sie wirklich von Gott sind. 
 

Sie hören andere Zauber, die Sie ohne Einsicht Pastor nennen, die Ihnen sagen, 

dass sie "deutlich vom Herrn" erhalten hatten, bevor sie heirateten, dass jene 
Schwester ihre Frau sein musste. Aber, als sie auf die Schwester zugegangen 

waren, um ihre Hand anzuhalten, hatte die Schwester streng abgelehnt. Aber, 
da sie das "deutlich von dem Herrn" erhalten hatten, haben sie gebetet und 

haben weiterhin die Schwester während mehrerer Monate gedrängt, und die 
Schwester hat zum Schluss akzeptiert. Und sie lehren Sie, dass man nie 

aufgeben soll. Ich warne Sie vor diesen satanischen Zeugnissen, die von diesen 
Zaubern in der Welt der Finsternisse geplant sind. Gehen Sie nicht in die Falle, 

sie nachzuahmen. Sie müssen wissen, dass die wahre Liebe sich nicht 

zwingen lässt. Diese Hexer sagen Ihnen, dass sie "deutlich vom Herrn" 
erhalten haben, als ob der Herr nichts anderes zu tun hätte, als ihnen Frauen zu 

zeigen. Halten Sie fest, dass Gott braucht, Ihnen keine Frauen zu zeigen. Wenn 
Sie sich entscheiden zu heiraten, müssen Sie dann Ihre Frauen wählen. Es ist 

nicht Gott, der die Wahl für Sie macht. Und wenn Sie Ihren Ehepartner wählen 
wollen, sind Sie diejenigen, die selbst wählen und nicht Gott. Gott kann Ihnen 

bei der Wahl helfen, wie er uns jeden Tag in allem, was wir machen hilft. Und 
wenn Sie die unten stehenden Gottesmethoden benutzen, indem Sie die ganze 

Einsicht erbringen, die der Herr uns gegeben hat, werden Sie nicht mehr 
brauchen, irgendetwas Deutliches von Gott zu erhalten, weil die Wahlkriterien 

eines Partners nach Gott schon klar genug sind. 
 

Zum Schluss Geliebte, Sie müssen wissen, dass es nicht die schlechten 
Zeugnisse sind, die Ihnen nützlich sein werden, wenn die guten Zeugnisse Ihnen 

für die Wahl Ihres Ehepartners nicht nützlich sind. Passen Sie auf, auf all diese 
völlig unsinnigen Bücher, die als Titel haben: "wie können Sie den 

Gotteswillen für Ihre Ehe kennen?" und die mit rein menschlichen Theorien 
voll gestopft werden. 
 

2.1.3.2- Die Wahl durch Internet 
 

Satan hat für jene, die sich gut verführen mögen, eine andere große Verführung 

geschaffen, die Suche der Ehe durch Internet. Auch viele Dämonen, die Christen 
genannt werden, haben schon Internet-Seiten und Foren erstellt, die sie 

Treffpunkte von christlichen Junggesellen nennen. Und es ist in diesen 
satanischen Foren, dass Unsinnige ihren "christlichen" Partner suchen. Mit dieser 

Tatsache benötigen Sie keine anderen Beweise, dass wir die Endzeiten leben, 
nicht wahr? 
 

Vor einigen Zeiten sind wir auf einen Fall dieser Ehen gestoßen, die durch 
Internet gemacht wurde. Beide hatten sich in einem von diesen satanischen 
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Treffforen getroffen, die "christliche" Foren genannt werden. Der Ehemann, ein 
"Christ", war ein geschiedener Christ, das heißt jemand, der geschieden war, 

nachdem er eine christliche Ehe gemacht hatte, und die Frau, die eine "sehr 
eifrige Christin war, und die im Glauben sehr engagiert war", war eine große 

Hexe in Wudu. Sie hatte auch davor ihre erste Gemeinschaft mit einem anderen 
Mann beendet, in der sie eine Tochter gehabt hatte. Und dieses kleine Mädchen, 

das sie in ihrer ersten Ehe gehabt hatte, war auch eine furchtbare Hexe. Sobald 
diese zwei "Christen" nach ihrem Treffen durch dieses "christliche" Internet-

Forum geheiratet haben, ging die Frau ihre Mutter suchen, die auch eine große 
Wudu Priesterin war, damit sie zusammenwohnen. Im Hause des armen 

"Christen" also, der "vor kurzem wieder geheiratet hatte, gab es drei große 
furchtbare Hexen: Seine neue Frau, seine neue Schwiegermutter und seine neue 

Schwiegertochter, die Tochter seiner neuen Frau. Sie können sich vorstellen, in 
welcher Falle dieser Unsinnige sich gehen ließ. Sein Haus war ein wahres 

Laboratorium satans geworden, das unter Kontrolle drei große Wudu 

Priesterinnen war. Sie sind diejenigen, die alle Gesetze des Hauses diktierten, 
und der Mann, der schon gänzlich unter dem Einfluss der Beschwörungen dieser 

Hexen war, war ein Instrument geworden, das von diesen Blutsaugerinnen nach 
Belieben manipuliert wurde. Die Hölle, von der er glaubte, geflohen zu haben, 

indem er überstürzt nach seiner Scheidung wieder heiratete, ist eine größere 
Hölle geworden, und dieses Mal eine wahre Hölle. Es lebe das "christliche" 

Eheinternet-Forum! 
 

Zum Schluss müssen Sie was die Wahl Ihres Ehepartners betrifft festhalten, dass 
Gott Sie zum besten Zeitpunkt dazu veranlassen wird, die beste Wahl zu 

treffen, wenn Sie Gott vor der Ehe und vor allem in Ihrem Leben setzen. Aber, 
wenn Sie sich durch Ihre eigenen Begierden, durch Ihre Leidenschaften und 

durch Ihr fleischliches Verlangen heranziehen und anlocken lassen, ist es 
offensichtlich, dass Sie verblendet werden. 
 

2.2- Die Methoden Gottes 
 

2.2.1- Die Geduld 
 

Was im Allgemeinen Gotteskinder drängt, eine schlechte Wahl zu treffen, ist die 

Überstürztheit und der Mangel an Geduld. Sobald sie beginnen zu brennen, 
glauben sie, dass sie die erste Frau, die sie treffen, sofort heiraten sollen, oder 

dass sie den ersten Mann, der sich vorstellt, annehmen müssen um das Feuer 
schnell zu löschen. Sie vergessen, dass man die Folge verwalten muss, die leider 

der Komplizierteste und auch der schwierigste Teil ist, wenn einmal das Feuer 
unter Kontrolle gebracht wird. Passen Sie auf die Überstürzung auf! Es ist in der 

Ruhe und in der Abgeklärtheit, dass man leicht Gottesstimme hört. Durch Geduld 
und Ruhe werden Sie eine gute Wahl treffen. Jede Überstürzung ist von Natur 

aus geeignet, Ihnen Schaden zuzufügen, und jede Wahl, die in der Überstürzung 
getroffen wird, ist automatisch eine schlechte Wahl. Sie werden nie eine gute 

Wahl in der Überstürzung treffen. 
 

Hier ist also das, was Sie machen müssen; sobald Sie zu brennen beginnen, zu 

heiraten, müssen Sie zuerst beten. Aber, anstatt zu beten, wie Sie es machen, 
um Gott zu bitten, Ihnen einen Partner zu geben, beten Sie eher, um Gott zu 

bitten, dieses fleischliche Verlangen, dass Sie empfinden wegzunehmen, und 
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Ihnen die Ruhe und die Abgeklärtheit, die Sie brauchen zu geben, um für Ihn zu 
arbeiten, ohne zu brennen, bis zum Tag, wo er Ihnen einen Partner geben wird. 

Achten Sie darauf, nicht in die Falle zu gehen, Gott einen Kampf anzusagen, 
oder sich gegen Gott aufzulehnen, wie es mehrere Gotteskinder machen, wenn 

sie entmutigt werden. Sehr oft, wenn Gotteskinder ermüdet werden, zu beten 
und einen Partner zu suchen, ärgern sie sich und sagen Gott, dass sie irgend 

etwas als Partner nehmen und heiraten werden, wenn Er ihnen in einem 
bestimmten Zeitraum keinen Partner gibt. Halten Sie fest, dass solchen 

Überlegungen nur im Wahnsinn entstehen. Ich ermutige Sie, diese wahnsinnigen 
Zeiten zu überwinden und Vertrauen in Gott zu haben, indem Sie bereit sind, 

seinen Willen anzunehmen. Vergessen Sie nicht, dass Gotteswille immer der 
Beste für uns ist, selbst wenn es uns sogar auf den ersten Blick nicht einfach 

anzunehmen scheint. Beten Sie, dass Der Gott des Friedens Ihnen die Geduld 
gewährt, und Er Sie vor jedem Ungehorsam und von jedem Murmeln schützt! 

Amen! 
 

2.2.2- Die Einsicht 
 

Der Herr in seiner Liebe hat uns die Einsicht gewährt, das ist, und bleibt mit der 
Geduld die einzigen wahren und sicheren Elemente für die wahre Wahl eines 

guten Ehepartners. Also beweisen Sie viele Einsicht, wenn Sie sich für das Leben 
binden müssen. Vergessen Sie nicht, dass die Ehebindung Sie für das ganze 

Leben bindet. Nehmen Sie die Zeit in Anspruch, die Lehre über die Einsicht gut 

zu meditieren, bevor Sie die Wahl Ihres Ehepartners treffen. Mit viel Geduld kann 
man die Einsicht leichter ausüben. Mit viel Geduld und wenig Einsicht, fängt man 

alle Heuchler, alle eifrigen Diener satans, die Gotteskinder genannt werden, und 
die sich Ihnen durch Trick als Lämmer ausgeben. Sie sind dennoch wahre 

Schlangen. Es ist mit viel Geduld und mit wenig Einsicht, dass Sie all diese" 
eifrigen, folgsamen und "beispielhaften Meerjungfrauen einfangen werden. Sie 

schlängeln sich durch das Volk Gottes, und lassen sich als Schwestern und 
Prinzessinnen nennen, sie sind aber wahre Giftschlangen. Sie Sollten wissen, 

dass Kirchen heutzutage am meisten von Schlangen, Meerjungfrauen und von 
anderen satanischen Geistern gefüllt werden, die dort Zuflucht finden. Ich lade 

Sie noch dazu ein, den Unterricht über die Einsicht gut zu prüfen und viel Geduld 
und Wachsamkeit zu zeigen, solange die Sachen nicht klar und deutlich sind. Da 

die verschiedenen Wahlmethoden nun gut bearbeitet worden sind, werde ich 
Ihnen noch andere Ratschläge geben, um eine gute Wahl zu treffen. 
 

2.3- Ratschläge 
 

Diese Ratschläge werden sich einerseits auf die Personen beziehen, die 

überhaupt nicht berücksichtigt werden, wenn Sie mit der Wahl Ihres Ehepartners 
konfrontiert sind und andererseits auf die Personen, die zu vermeiden sind oder, 

die Sie vor Ihrer Entscheidung richtig prüfen sollen. 
 

2.3.1- Gruppen von Personen, die überhaupt nicht berücksichtigt 

werden sollen 
 

2.3.1.1- Die Heiden 
 

Für den Herrn ist die Ehe zwischen einem Christen und einem Heiden streng 
verboten. Gott hat sein Volk immer vor ausländischen Frauen gewarnt, und all 

http://dict.leo.org/frde?lp=frde&p=hPXz..&search=Meerjungfrau
http://dict.leo.org/frde?lp=frde&p=hPXz..&search=schl%E4ngeln
http://dict.leo.org/frde?lp=frde&p=hPXz..&search=durch
http://dict.leo.org/frde?lp=frde&p=hPXz..&search=Meerjungfrau
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jene, die Gott nicht gehorchen wollen, haben unter den Folgen leiden müssen. 
"Geht nicht unter fremdartigem Joch mit Ungläubigen! Denn welche Verbindung 

haben Gerechtigkeit und Gesetzlosigkeit? Oder welche Gemeinschaft Licht mit 
Finsternis? Und welche Übereinstimmung Christus mit Belial? Oder welches Teil 

ein Gläubiger mit einem Ungläubigen? Und welchen Zusammenhang der 
Tempel Gottes mit Götzenbildern? Denn wir sind der Tempel des lebendigen 

Gottes; wie Gott gesagt hat: "Ich will unter ihnen wohnen und wandeln, und ich 
werde ihr Gott sein, und sie werden mein Volk sein." 2Korinther 6:14-16 "Eine 

Frau ist gebunden, solange ihr Mann lebt; wenn aber der Mann entschlafen ist, 
so ist sie frei, sich zu verheiraten, an wen sie will, nur im Herrn [muss es 

geschehen]." 1Korinther 7:39. 
 

Sie müssen auf keinen Fall einen Heiden als jemanden betrachten, der Ihr 
Ehepartner werden kann. Gehen Sie nicht in die Falle der Hexer, die Ihnen 

sagen, dass sie Heiden heiraten, um sie für den Herrn zu gewinnen, als ob es 
eine Garantie wäre. Sie wissen genau, was sie machen. Sie wissen schon, dass 

sie aus der Hölle stammen, und haben gar nichts mehr zu verlieren oder zu 
gewinnen. Ahmen Sie sie nicht nach! Versuchen Sie nie, einen Heiden zu 

heiraten, unter dem Vorwand, dass er Christ werden wird. Die Bekehrung einer 
Person zu Jesus Christus hängt nicht von uns ab, und es ist eine 

unvorhersehbare Sache. Es ist nicht einfach im Voraus zu wissen, wer an Gott 
glauben wird, und wer nicht; und die Ehe ist keine Belustigung. Wenn zwischen 

wahren Christen die Ehe nicht sehr einfach zu leben ist, verstehen wir, dass sie 

mit einem Heiden oder mit einem vermutlichen werdenden Christ nicht einfach 
sein wird. 
 

Es gibt auch Verführer, die die Ehe an den Heiden versprechen, unter der 
Bedingung, dass diese an Gott glauben. Gehen Sie nie in die Fallen dieser 

dummen Personen. Wenn eine Person Bescheid weiß, dass die einzige Sache, 
die sie tun soll, um zu heiraten darin besteht, sich zu bekehren, wird es ihr nichts 

kosten, zu tun als ob sie sich bekehrt hätte um sich als Gotteskind auszugeben, 

bis sie ihren Wunsch erhält. Man braucht nicht sehr intelligent zu sein um das 
zu verstehen. Sie sollten wissen, dass heidnische Partner eine Falle für Sie sind. 

Prüfen wir zusammen diese biblischen Beispiele: 

 

"Der König Salomo aber liebte viele ausländische Frauen, und zwar neben der 
Tochter des Pharao moabitische, ammonitische, edomitische, sidonische, 

hetitische, von den Nationen, von denen der HERR zu den Söhnen Israel gesagt 
hatte: Ihr sollt nicht zu ihnen eingehen, und sie sollen nicht zu euch 

eingehen; für wahr, sie würden euer Herz ihren Göttern zuneigen! An 
diesen hing Salomo mit Liebe… Und es geschah zurzeit, als Salomo alt geworden 

war, da neigten seine Frauen sein Herz anderen Göttern zu. So war sein Herz 
nicht ungeteilt mit dem HERRN, seinem Gott, wie das Herz seines Vaters David." 

1Könige 11:1-2, 4. 
 

"Und Ahab, der Sohn Omris, tat, was böse war in den Augen des HERRN, mehr 
als alle, die vor ihm gewesen waren. Und es geschah - war es zu wenig, dass er 

in den Sünden Jerobeams, des Sohnes Nebats, lebte? -, dass er Isebel, die 
Tochter Etbaals, des Königs der Sidonier, zur Frau nahm. Und er ging hin 

und diente dem Baal und warf sich vor ihm nieder." 1Könige 16:30-31. 
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2.3.1.2- Die Mitglieder der fleischlichen Familie 
 

In manchen Traditionen dürfen Männer noch die näheren Verwandtschaften 

heiraten, das heißt nahe oder entfernte Mitglieder der Familie. Sie sollen wissen, 
dass der Herr es nicht mehr erlaubt. Die Zeit, wo jemand eine Frau seiner Familie 

oder seiner nahen Familie heiraten konnte, ist längst vergangen. Vermeiden Sie, 
Ihr Ehepaar auf Inzest aufzubauen. Es ist nicht, weil Sie gesetzmäßig verheiratet 

sind, dass Ihre Sünde ihren Namen ändern wird, oder dass sie nicht mehr als 

Sünde betrachtet wird. 
 

2.3.1.3- Verpackte Pakete 
 

Unter eingepackten Paketen verstehe ich all diese Frauen, die Familienmitglieder 

sehr oft für ihre Söhne, die im Ausland wohnen, suchen. Männer dürfen solche 
Frauen nicht annehmen, die man ihnen von einem anderen Land als Pakete 

sendet. Ich werde mich nie ermüden, Sie daran zu erinnern, dass die Ehe sehr 

heikel ist. Und aus diesen Gründen, muss jeder einen Partner wirklich gut 
kennen, bevor er ihn als Ehepartner akzeptiert. Nehmen Sie also nicht mehr 

diese Frauen an, die die Eltern für Sie in einem anderen Land suchen. Die Frauen 
ebenfalls sollen sich nicht mehr als Pakete senden lassen. 
 

2.3.1.4- Die Isebels 
 

Da der Erfolg der Ehe sich auf die Gehorsamkeit der Frau stützt, ist es überaus 
wichtig die ungehorsamen und aufsässigen Frauen zu vermeiden. Mit solchen 

Frauen wird die Ehe nie glücken sein. Und wenn die Ehe gelingt, wird sie zum 

Lasten Gottesdienstes gelingen, das heißt, dass der Ehemann, um den Eindruck 
zu geben, eine gelungene Ehe zu haben, Gott und Seine Anweisungen verachten 

sollte und die Zeit verbringen wird, den Willen Isebel zu machen. "… und ein 
tropfendes Dach, das [einen] vertreibt, sind die Zänkereien einer Frau." Sprüche 

19:13 "Besser ist es, im Land der Wüste zu wohnen, als eine zänkische Frau und 
Verdruss." Sprüche 21:19 "Ein tropfendes Dach, das [einen] vertreibt am Tag 

des Regengusses, und eine zänkische Frau gleichen sich." Sprüche 27:15 
"Besser, auf dem Dach in einer Ecke wohnen, als eine zänkische Frau und ein 

gemeinsames Haus." Sprüche 25:24. 
 

2.3.1.4.1-Was ist eine Isebel? 
 

Um diesen Charakter von Isebel besser zu verstehen, lade ich Sie ein, mit mir 
die Geschichte dieser Tochter des Königs der Sidonier in: 1Könige 21:1-26 zu 

überfliegen. 
 

"Und es geschah nach diesen Ereignissen: Nabot, der Jesreeliter, hatte einen 
Weinberg, der in Jesreel war, [und zwar gleich] neben dem Palast Ahabs, des 

Königs von Samaria. Und Ahab redete zu Nabot und sagte: Gib mir deinen 
Weinberg! Er soll mein Gemüsegarten werden, denn er ist nahe bei meinem 

Haus. Ich gebe dir dafür einen besseren Weinberg als den [hier]. [Oder] wenn 
es besser ist in deinen Augen, gebe ich dir Geld als Kaufpreis für ihn. Aber Nabot 

sagte zu Ahab: Das lasse der Herr fern von mir sein, dass ich dir das Erbe meiner 
Väter gebe! Da ging Ahab in sein Haus, missmutig und wütend über das Wort, 
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das der Jesreeliter Nabot zu ihm geredet hatte, dass er gesagt hatte: Ich gebe 
dir das Erbe meiner Väter nicht. Und er legte sich auf sein Bett und wandte sein 

Gesicht ab und aß nichts." 1Könige 21:1-4. 
 

"Da kam seine Frau Isebel zu ihm hinein und sagte zu ihm: Warum denn ist dein 
Geist missmutig, und [warum] isst du nichts? Er sagte zu ihr: Weil ich zu dem 

Jesreeliter Nabot geredet und ihm gesagt habe: Gib mir deinen Weinberg für 
Geld, oder wenn es dir gefällt, will ich dir stattdessen einen [anderen] Weinberg 

geben! Er aber sagte: Ich gebe dir meinen Weinberg nicht. Da sagte seine Frau 
Isebel zu ihm: Du, du übst [doch] jetzt die Königsherrschaft über Israel aus. 

Steh auf, iss und lass dein Herz fröhlich sein! Ich werde dir den Weinberg des 
Jesreeliters Nabot geben. Dann schrieb sie Briefe im Namen Ahabs und siegelte 

sie mit seinem Siegel und sandte die Briefe an die Ältesten und an die 
Vornehmen, die mit Nabot [zusammen] in seiner Stadt wohnten." 1Könige 21:5-

8. 
 

"Und sie schrieb in den Briefen folgendes: Ruft ein Fasten aus und lasst Nabot 
obenan im Volk sitzen! Und setzt ihm gegenüber zwei Männer, Söhne der 

Bosheit, dass sie gegen ihn zeugen, indem sie sagen: Du hast Gott und den 
König gelästert! Dann führt ihn hinaus und steinigt ihn, dass er stirbt! Da taten 

die Männer seiner Stadt, die Ältesten und die Vornehmen, die in seiner Stadt 
wohnten, wie Isebel zu ihnen gesandt hatte, so, wie in den Briefen geschrieben 

stand, die sie ihnen gesandt hatte. Sie riefen ein Fasten aus und ließen Nabot 

obenan im Volk sitzen. Dann kamen die beiden Männer, die Söhne der Bosheit, 
und setzten sich ihm gegenüber. Und die Männer der Bosheit zeugten gegen ihn, 

gegen Nabot vor dem Volk, indem sie sagten: Nabot hat Gott und den König 
gelästert! Dann führte man ihn zur Stadt hinaus und steinigte ihn, und er starb. 

Und sie sandten zu Isebel und ließen [ihr] sagen: Nabot ist gesteinigt worden 
und ist tot." 1Könige 21:9-14. 
 

"Und es geschah, als Isebel hörte, dass Nabot gesteinigt worden und tot war, 

sagte Isebel zu Ahab: Mache dich auf, nimm in Besitz den Weinberg des 
Jesreeliters Nabot, der sich geweigert hat, ihn dir für Geld zu geben! Denn Nabot 

lebt nicht mehr, er ist tot. Und es geschah, als Ahab hörte, daß Nabot tot war, 
da machte sich Ahab auf, um in den Weinberg des Jesreeliters Nabot 

hinabzugehen [und] ihn in Besitz zu nehmen." 1Könige 21:15-16. 
 

"Da geschah das Wort des Herrn zu Elia, dem Tischbiter: Mache dich auf, geh 
hinab Ahab, dem König von Israel, entgegen, der in Samaria [wohnt]! Siehe, er 

ist im Weinberg Nabots, wohin er hinabgegangen ist, um ihn in Besitz zu 
nehmen. Und rede zu ihm und sage: So spricht der Herr: Hast du gemordet und 

auch [fremdes Gut] in Besitz genommen? Und rede zu ihm: So spricht der Herr: 
An der Stelle, wo die Hunde das Blut Nabots geleckt haben, sollen die Hunde 

dein Blut, ja deines, lecken. Und Ahab sagte zu Elia: Hast du mich gefunden, 
mein Feind? Und er sagte: Ich habe [dich] gefunden, weil du dich verkauft hast, 

um zu tun, was böse ist in den Augen des Herrn. Siehe, ich bringe Unheil über 
dich und fege aus hinter dir her. Ich werde von Ahab ausrotten, was männlich 

ist, den Unmündigen und den Mündigen in Israel.Und ich mache dein Haus dem 
Haus Jerobeams, des Sohnes Nebats, gleich und dem Haus Baschas, des Sohnes 

Ahijas, wegen des Zornes, zu dem du mich gereizt hast, und [weil] du Israel zur 
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Sünde verführt hast. Und auch über Isebel hat der HERR geredet und 
gesprochen: Die Hunde sollen Isebel fressen an der Vormauer von Jesreel. Wer 

von Ahab in der Stadt stirbt, den werden die Hunde fressen, und wer auf [freiem] 
Feld stirbt, den werden die Vögel des Himmels fressen. Es hat in der Tat 

keinen wie Ahab gegeben, der sich [so] verkauft hätte, um zu tun, was 
in den Augen des Herrn böse ist. Ihn hatte seine Frau Isebel verführt. 

Und er handelte ganz abscheulich, indem er den Götzen nachlief, ganz wie es 
die Amoriter getan hatten, die der HERR vor den Söhnen Israel vertrieben hatte." 

1Könige 21:17-26. 
 

Isebel ist also dieser Widerstands-, Aufstands- und Boshaftigkeitsgeist, der 

mehrere Frauen, die satan Dienerinnen sind, lenkt. Isebels unterwerfen sich also 

nie, weder Gott noch den Männern. Sie sind Frauen, die mit einem Herrschafts-
, Revolten-, Aufstands-, Widerstands- und Boshaftigkeitsgeist gefüllt sind. Durch 

ihre satanische Macht schaffen Sie es immer, dass ihre Ehemänner ihnen 
unterworfen sind, und veranlassen sie dazu, ihren Willen anstatt Gotteswillen zu 

machen. So drängen Sie ihre Männer dazu, gegen Gott zu rebellieren und 
lächerlich vor Gott und vor den Männern zu sein. 
 

Halten Sie fest, dass dieser Boshaftigkeits-, Herrschafts-, Revolte-, Aufstands- 
und Widerstandsgeist, der diese Frauen lenkt, ein Geist der Hexerei ist. Warten 

Sie also nicht mehr auf andere Beweise der Hexerei, um zu verstehen, dass diese 

Frauen Hexen sind. All diese Früchte, die ich soeben genannt habe, unter 
anderem die Boshaftigkeit, die Herrschaft, die Revolte, der Aufstand und der 

Widerstand, sind Früchte der Hexerei. Ein Element, wie die Boshaftigkeit kann 
nicht erscheinen, weil einige ihre Boshaftigkeit verstecken können, um Leute 

den Eindruck zu geben, dass sie sehr nette Frauen sind. Aber die anderen 
Früchte, die sie tragen, helfen Ihnen sie wieder zu erkennen. Sie sind Frauen, 

die sogar in der Anwesenheit Gottes lügen. Einige verkleiden sich sehr gut als 
wahre Christinnen und lassen sich für wahre Christinnen ausgeben. Aber mit 

wenig Einsicht schaffen Sie es immer solche Frauen zu fangen. Sie fühlen sich 
immer in Gottessachen nicht wohl, und sind an der Eitelkeit und der Begierde 

der Welt sehr festgebunden.  Sie verbringen immer ihre Zeit, ihren Ehemann 
gegen Gott, gegen Gottesmänner und gegen die Gemeinde Gottes aufzuhetzen. 

Aus diesem Grund entgehen Männer, die die Isebels heiraten, selten der Hölle. 
Passen Sie also genau auf, wenn Sie eine Frau wählen sollen. "Und Ahab 

berichtete der Isebel alles, was Elia getan hatte, und den ganzen [Hergang], wie 

er alle Propheten mit dem Schwert umgebracht hatte. Da sandte Isebel einen 
Boten zu Elia und ließ [ihm] sagen: So sollen mir die Götter tun, und so sollen 

sie hinzufügen! Ja, morgen um diese Zeit mache ich dein Leben dem Leben eines 
von ihnen gleich!" 1Könige 19:1-2. 
 

2.3.1.4.2- Das Phänomen Isebel 
 

Ich möchte Ihnen diese kleine Anekdote erzählen: In einer christlichen 
Gemeinde hatte ein Pastor, der das Ausmaß dieses Phänomens Isebel innerhalb 

der christlichen Gemeinden kritisierte, beschlossen, über dieses Thema 
nachzudenken, um zu sehen, ob es möglich wäre, dieses Übel zu beseitigen. 

Während einer großen Sitzung hatte diesen Pastor also alle Männer gebeten, 
über die ihre Frauen herrschten, von ihrem Sitz aufzustehen, um sich in eine 
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andere Reihe zu stellen, die er für die Gelegenheit befreit hatte. Er ging der 
Erste, in diese Reihe der Männer, über die ihre Frauen herrschten, und danach 

folgten ihm allen anderen verheirateten Männern der Gemeinde in diese Reihe 
außer einem einzigen Ehemann. Am Ende der Sitzung haben sich dieser Pastor 

mit den anderen Ältesten unterhalten, um zu wissen, wie man mit dieser 
Situation umgehen konnte, und hatten sich entschieden, dem einzigen 

verheirateten Mann der Gemeinde zu begegnen, der von seinem Sitz nicht 
aufgestanden war, um ihn wirklich zu fragen, was seine Methode war, und wie 

er geschafft hat, seine Frau im Griff zu haben anstatt, dass sie ihn im Griff hat. 
 

Sie hatten also festgelegt, diesen "glücklichen" Bruder zu treffen. Als sie ihn 
getroffen hatten, hatten sie ihn darum gebeten, ihnen seine Methode 

mitzuteilen. Der einzige verheiratete Bruder, der von seinem Sitz nicht 
aufgestanden war, antwortete ihnen aber, dass er keine Methode hatte, im 

Gegensatz zu dem, was seine Gesellen des Priesteramts glaubten. Er 
überraschte sie, indem er ihnen mitteilte, dass sein Fall schlechter als alle Fälle 

war. Er erklärte ihnen dann, warum er seinen Sitz nicht verlassen hatte. Da teilte 
er ihnen mit, dass sobald der Pastor verkündet hatte, dass Männer, die von ihrer 

Frau schikaniert wurden, aufstehen sollten, hatte seine Frau ihn drohend 

angesehen, um ihm zu sagen, dass er davon die Folgen erleiden würde, wenn 
er seinen Platz verließ. Da er heftig zittert und unter einer starken Bedrohung 

war, konnte der "einzige glückliche Bruder" seinen Platz nicht verlassen. Diese 
Geschichte gibt Ihnen eine Idee davon, wie satan durch seine Dienerinnen, die 

Isebels, geschaffen hat, Tausende von Männern in den Ehebindungen gefangen 
zu halten einschließlich Gottesmänner. Seien Sie also nicht mehr erstaunt, dass 

all diese Pastoren, die Sie kennen, vom Titel von Ältesten herabgewürdigt sind. 
Die meisten von ihnen haben aufsässige und ungehorsame Frauen, das heißt 

wahre Hexen. Man kann nicht Vieles von ihnen erwarten. 
 

Ich nutze diese Gelegenheit aus, um den jungen Männern, die noch nicht 
verheiratet sind und die Gott dienen wollen, diese mitzuteilen: Sie sollten 

wissen, dass Ihr Priesteramt für ungültig erklärt wird, wenn Sie in die Falle 
gehen, eine Isebel zu heiraten. Wenn Sie doch nach der Ehe streben, nehmen 

Sie die Zeit, die sie benötigen, um eine gute Wahl zu treffen. Wenn Sie eine 
Isebel heiraten, sind Sie fast sicher, dass Sie in die Hölle gehen werden. Denn 

Isebels haben alles, was ihnen notwendig ist, Männer von dem Gottesweg 
umzuleiten. Sie sind ein sehr wirksames Instrument in den Händen satans. 

Passen Sie auf! 
 

2.3.1.5- Frauen, die um die Hand der Männer anhalten 
 

Merken Sie sich, dass Frauen, die die Frechheit haben, um die Hand der Männer 
anzuhalten, Hexen sind. Seien Sie vorsichtig! Das gleiche gilt für die Frauen, die 

um die Hand der Männer mittelbar oder durch dazwischen gestellte Person 
anhalten. Das gleiche gilt auch für raffinierte Frauen, die Männern 

gegenübertreten und sie mit Träumen und Visionen verführen, die sie erhalten 
hätten, wobei es um eine Ehe zwischen ihr und Ihnen geht. Es ist hier der Fall 

von Frauen, die Ihnen erzählen, dass sie Träume, Visionen, oder sogar 
Offenbarungen gehabt haben, dass Sie sie heiraten müssen. Gehen Sie nie in 

die Falle von diesen Hexen, andernfalls werden Sie es all Ihr Leben bedauern. 
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Wenn Sie von denjenigen sind, die die ganze Zeit wahren Männern Gottes 
widersprechen, und die sehen mögen, bevor sie annehmen, fühlen Sie sich frei, 

diese Unterrichte gering zu schätzen. Sie werden es eines Tages begreifen. Für 
Sie, die bereits verheiratet sind, wenn es Ihre Frau ist, die um Ihre Hand 

angehalten hatte, verstehen Sie jetzt, dass Sie eine Hexe zu Hause haben, wenn 
Sie es noch nicht wussten. Seien Sie also nicht mehr von ihren Taten erstaunt, 

die in Ihrem Haus schon ziemlich sichtbar sind, und die noch mehr sichtbar sein 
werden. 

 
Vor einigen Jahren, lernte ich einen unglücklichen Pastor kennen, der in die Falle 
von einer dieser Hexen gegangen war, die außerdem Mutter mehrerer Kinder 

war. Nachdem er auf den Unterricht gehört hatte, den ich über die Ehe gegeben 
hatte, war er zu mir gekommen, und in unseren Unterhaltungen hatte er mir 

bestätigt, dass er sich in einem der Fälle befand, die ich während der Predigt im 
Unterricht erwähnt hatte. Es ist seine Frau, die schon Mutter mehrerer Kinder 

war, die um seine Hand angehalten hatte und dies durch eine gute organisierte 
satanische Schlauheit, indem sie Träume und Offenbarungen hergestellt hatte, 

die bestätigten, dass er ihr Ehemann sein musste. Diese Träume und 
Offenbarungen, waren auch später dann von ihrem Hauptpastor bestätigt 

worden. Sobald er mir das erklärt hatte, hatte ich die Tränen in den Augen 
gehabt, weil ich sah, wie eifrig dieser Pastor war, und welchen Wünsch er hatte, 

Gott in der Wahrheit zu dienen. Aber ich wusste, dass er mit einer Hexe wie die, 

die er als Frau hatte, gar nichts für den Herrn tun konnte. Ich wusste, dass sein 
Eifer und seine Verpflichtung allmählich verschwinden mussten, denn man kann 

mit einer Hexe nie Gott in der Wahrheit dienen, wirklich nie. 

 
Der Herr hatte mich schließlich veranlasst zu begreifen, dass diese Frau, Ehefrau 
des Pastors und ihre Töchter, die sie vor der Ehe bekommen hatte, auch Hexen 

waren. Sie waren unter denjenigen, die die Hexerei in dieser Kirche 

koordinierten. Mit den anderen Hexern der Gemeinde arbeiteten sie problemlos. 
Es ist sogar in dem Haus dieses Pastors, dass die Sitzungen und die Treffen der 

Hexer stattfanden. Ich hatte trotzdem meinem armen Bruder Pastor alles 
mitgeteilt, obwohl ich wusste, dass sein Fall hoffnungslos war, denn es gab 

wirklich keine wahre Lösung in Sicht. Heute ist die Folge jene, die vorhersehbar 
war. 

 
2.3.1.6- Frauen, die nein sagen und die später ihre Entscheidung 

widerrufen 

 
Die weisen Männer müssen auf die Mädchen aufpassen, die "nein" auf ihren 

Heiratsantrag sagen, und die einige Zeiten später ihre Entscheidung widerrufen, 
und "ja" sagen. Sie müssen wissen, dass sich hinter dieser Art von 

Kehrtwendung das versteckt, was Sie nicht kennen. Seien Sie nicht dumm! Ich 
erinnere Sie noch daran, dass sich die wahre Liebe nicht zwingen lässt. Aus 

diesem Grunde empfehle ich den jungen Frauen, die bei einem Heiratsantrag 

noch nicht bereit sind, eine Antwort zu geben, ihren Werber zu bitten, ihnen Zeit 
zu lassen, damit sie überlegen und beten, bevor sie etwas sagen, anstatt "nein" 

zu sagen und danach "ja" sagen zu wollen. 
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2.3.1.7- Männer, die "in Lotto spielen" 
 

Die Frauen müssen nie die Männer akzeptieren, die um die Hand mehrerer 

Frauen zum selben Zeitpunkt anhalten. Es gibt Fälle von so genannten Brüdern, 

die um die Hand mehrerer Schwester in derselben Gemeinde zum selben 
Zeitpunkt anhalten. Behalten Sie, dass solche Männer Hexer und keine Brüder 

sind. Es sind Diener satans, die da sind, Schwestern in der Gemeinde 
gegeneinander zu stellen. Sie müssen solche Dämonen vermeiden. Sie machen 

mehreren Schwestern gleichzeitig einen Heiratsantrag, genau um Lotterie zu 
spielen. Manchmal gehen mehrere Schwestern in die Falle dieser Dämonen und 

akzeptieren ihren Vorschlag, und sie nehmen dann all ihre Zeit zu spielen, und 
unter all diesen Frauen diejenige zu wählen, die die Begierde ihrer Augen besser 

stillt. Diese Hunde sind da, um die Schwestern einander gegenüberzustellen 
damit sie sich gegenseitig hassen, streiten und gar nicht mögen. Einige von 

diesen Ekeln lösen sogar manchmal ihre Verlobungen mit einer Schwester ohne 
Gründe, um schnell zu einer neuen Schwester in der Gemeinde zu gehen. 

Behalten Sie, dass all diese Verführer Dämonen sind. Wenn Sie in ihre Fallen 
gehen, werden Sie es bedauern. Und wenn Sie so genannte Brüder kennen, die 

sich genau so verhalten haben, werden Sie nun wissen das, was sie in 

Wirklichkeit sind: Dämonen. 
 

Lassen Sie mich Ihnen dieses andere Beispiel geben, um Ihnen zu zeigen, wie 

weit die Kirchen heute eine wahre Fäulnis geworden sind. Es handelt sich um 

den Fall eines so genannten Bruders, der außerdem zukünftiger Pastor war und 
eine Ausbildung in einem biblischen Institut machte. Er hatte früher um die Hand 

einer so genannten Schwester angehalten, und diese Schwester hatte den 
Heiratsantrag abgelehnt. Diese Hexe hatte diesen Vorschlag abgelehnt, weil sie 

auf die jungen "anlockenden" Männer der Gemeinde lauerte. Als sie nach einigen 
Jahren und trotz all ihrer Verführungsmethoden keinen von den jungen Brüdern 

kriegen konnte, die sie lauerte, ist sie zu diesem zukünftigen Pastor 
zurückgegangen, der sich mittlerweile bereits offiziell mit einer anderen 

jugendlichen Schwester verlobt hatte. Er sollte nach der Beendigung der 
biblischen Schule heiraten. Sobald sich dieser Dämon, zukünftiger Pastor mit 

dieser Hexe in Verbindung gesetzt hatte, hat er seine Verlobungen, die schon 
offiziell waren, gelöst und ist zu dieser Hexe zurückgegangen, die kategorisch 

ihren Vorschlag mehrere Jahre zuvor abgelehnt hatte. Dies hat nicht verhindert, 
dass man die Trauung dieser zwei Dämonen in der Kirche feiert, und dies hat 

auch nicht verhindert, dass dieser Dämon, zukünftiger Pastor, Pastor wird. Er ist 

sogar im Priesteramt aufgestiegen, um super Hauptpastor zu werden. Halleluja! 
Das ist die wahre Verführung! 
 

2.3.1.8- Die Geschiedenen 
 

Im Unterricht über die Wiederverheiratung habe ich bestimmte Scheidungsfälle 
erwähnt, die geprüft werden könnten, um eine mögliche Widerheirat zu 

erlauben, oder nicht. Aber Sie müssen aufpassen, denn diese Fälle sind extrem 
selten, und sind nicht einfach zu ermitteln. Einerseits mit der 

Verschwommenheit, die manchmal die Entstehung von Scheidungsproblemen 
umgeben, und andererseits mit dem Mangel an Aufrichtigkeit der Geschiedenen, 

sind diese Fälle immer heikle Fälle. Sie müssen also vorsichtig sein. Gehen Sie 
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das Risiko nicht ein, all Ihr Leben im Ehebruch zu verbringen. Und für die Männer 
Gottes, die die Probleme der Geschiedenen prüfen müssen, vergessen Sie nicht, 

dass mehrere Geschiedene immer beweisen mögen, dass sie gut sind, und dass 
das Problem am anderen Partner liegt. Gehen Sie nie in die Falle, dem in seiner 

Streitsache als erster spricht, Recht zu geben ohne genau darüber 
nachzudenken, ohne darüber nachzudenken. "Im Recht [scheint], wer in seiner 

Streitsache als erster [auftritt, bis] sein Nächster kommt und ihn ausforscht." 
Sprüche 18:17. 
 

2.3.1.9- Die neuen Bekehrten 
 

Es wäre von Ihrer Seite unsinnig, die neuen Bekehrten zu berücksichtigen, wenn 
Sie an die Ehe denken. Es ist nach viel Zeit in der Wahrheit, dass man Christ 

wird. Es ist durch Verfolgungen und Schwierigkeiten, dass man den richtigen 
Christen wieder erkennt. Sie sind sehr zahlreich, Leute, die nach der ersten 

Verfolgung zur Welt zurückkehren. Sie können nur um Sie herum anschauen. 

Mehrere von jenen, die Sie Brüder oder Schwestern nannten, sind momentan in 
der Welt zurückgegangen. Nehmen Sie nur einen Moment an, dass Sie einer von 

ihnen geheiratet hätten. Wo wären Sie jetzt? Sie würden sich jetzt in einer 
gemischten Ehe befinden, das heißt eine Ehe, in der ein Partner christlich ist und 

der andere heidnisch, obwohl Sie alle beide als Christen geheiratet hatten. 
 

Und selbst wenn Sie das Privileg haben, die Wahrheit zu kennen und in 
der gesunden Lehre des Herrn Christus zu leben, seien Sie nicht unruhig 

und machen Sie nichts in der Überstürztheit. Sie sind ebenfalls zahlreiche 
jene, die behaupten, die gesunde Lehre akzeptiert zu haben. Sie schleichen sich 

unter den Brüdern in Versammlungen ein, indem sie öffentlich als wahre Brüder 
zu leben scheinen. Es ist manchmal nach mehreren Monaten und sogar nach 

mehreren Jahren, dass Sie sie entdecken. Sie begreifen noch einmal, warum die 
einzigen Wahlmethoden, die von Gott kommen, Geduld und Einsicht sind. Alle 

anderen Methoden, auch wenn sie klar und deutlich zu sein scheinen, sind wahre 
Gefahren für Sie. 
 

2.3.1.10- Partner, deren Mütter Hexen sind 
 

Für Sie, die vor einigen Zeiten im Glauben sind, und die Gott im Wahnsinn 
getroffen haben, haben Sie bereits wie ich begriffen, dass diese "schönen" "sehr" 

segnenden Unterrichte, welche wir erhalten hatten, als wir uns bekehrt hatten, 

nur schöne Geschichten, waren. Sie sind gut geplant, einfach zu erzählen und 
angenehmer für die Ohren. Sie haben unter diesen Geschichten, jene die uns 

sagte, dass eine Person nicht mehr an etwas leiden wird, sobald sich die Person 
bekehrt hat. Alle Bindungen in ihrem Leben werden zerstört, alle Verfluchungen, 

die sie belasteten, werden gelöscht und jeder Einfluss satans auf ihr Leben wird 
erfolglos usw., und obwohl man die Leuten nicht lehrte, wie sie ihre Sünden 

beichten mussten, bevor sie ihre Taufe nehmen, gab man ihnen trotzdem die 
Hoffnung, dass alles bereits in ihrem Leben in Ordnung war. Die Wirklichkeit ist 

leider anders als diese schöne Fabel, die uns erzählt wurde. Die geistlichen 
Bindungen in unseren Leben lösen sich nicht automatisch, wie man es dachte, 

und mehrere andere schwer zu erklärende Faktoren sind oft damit verbunden, 
wenn man anfängt, bestimmte Fälle zu prüfen. Behalten Sie Geliebte, dass die 
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geistlichen Gesetze über unserer Logik sind und Gesetze des Himmels schwierig 
zu verstehen sind. 
 

Obwohl Kinder im Allgemeinen die Familienbindungen von den Eltern erben, 

übertragen sich wahre Bindungen eher von Müttern zu Kindern. Und die am 
schwierigsten zu lösenden Bindungen sind Bindungen der Mütter oder 

mütterlicherseits Nachkommenschaft. Das gleiche gilt auch für die Hexerei. 

Folglich, obwohl Hexerväter manchmal in der Lage sind, ihren Kindern in die 
Hexerei einzuführen, benötigen Mütter, wenn sie Hexen sind, keine Kraft, um 

ihre Bindungen ihren Kindern zu übermitteln. Diese Bindungen entstehen fast 
automatisch. Dies bedeutet, dass die Hexerei im Allgemeinen den Kindern von 

den Müttern übermittelt wird. Bevor man also einen Partner annimmt, dessen 
Mutter eine Hexe ist, muss man sich vergewissern, dass dieser Fall ein 

Ausnahmefall ist, das heißt einen Fall, wo die Bindung aus irgendeinem Grund 
nicht entstanden ist. Und da Sie nicht in der Lage sein werden, das zu bestätigen, 

ist es besser vorsichtig zu sein. 
 

2.3.1.11- Nicht befreite Personen 
 

Gehen Sie das Risiko nicht ein, Partner, die noch nicht befreit sind, anzunehmen, 

weil Sie nicht wissen, warum sie noch nicht befreit sind, und Sie auch nicht 
wissen, ob sie befreit sein werden und wenn ja, wann? Die geistlichen Probleme 

haben manchmal entfernte und manchmal versteckte Ursprünge, die sich nicht 

einfach entdecken lassen. Vermeiden Sie die Verführung! 
 

Ich habe so genannte Christen und sogar so genannte Pastoren getroffen, die 
Geisteskranken wirklich heiraten, unter dem Vorwand, dass sie auch Jesus 

angenommen haben, und dass sie eines Tages befreit werden können. Es gibt 
sogar Verführer, die freiwillig Meerjungfrauen heiraten, indem sie es behauptet, 

dass sie sie befreien werden. Es ist der Fall dieses Leiters einer pfingstlichen 
Gemeinde, der freiwillig eine Meerjungfrau geheiratet hatte, die selbst erklärte, 

dass sie Meerjungfrau sei. Diese Meerjungfrau konnte Gebetzeiten nicht 

ertragen und fiel während fast jeder Gebetsversammlung auf den Boden. All dies 
hat diesen Dämon nicht verhindert sich darauf zu versteifen diese Meerjungfrau 

zu heiraten. 
 

Machen Sie sich keine Sorgen, Geliebte, wenn Sie die so genannten aufgeklärten 
Christen sehen, die derart darauf beharren. Es sind Dämonen, es sind Leute, die 

Sie nicht retten können. Da die Hölle, für sie ist, gehen sie dahin, ohne sich 

Sorgen darum zu machen. Und satan benutzt sie auf diese Art und Weise, um 
die Gotteskinder zu verführen, damit sie daran glauben, dass ein solcher 

Wahnsinn erlaubt ist. Gehen Sie nie in diese Falle. Aus diesem Grund sagt ihnen 
gar nichts mehr, was wahre Gotteskinder erschrickt. Für sie vermeiden wir diese 

Meerjungfrauen, weil wir keine Macht haben, sie zu befreien, oder, weil wir 
keinen Glauben haben. Und da sie zuviel Macht und einen sehr großen Glauben 

haben, befreien sie sie für uns. Halleluja! Vermeiden Sie die Verführung! Ich 
empfehle auch den Leuten, die noch nicht befreit sind, sich nicht in die Ehe zu 

wagen. Es ist besser für sie, zuerst zu kämpfen, bis sie ihre Befreiung erhalten. 
 

2.3.1.12- Die Dämonenpropheten 
 

Sobald sich jemand Ihnen vorstellt und solche Rede wie "Gott hat mir gesagt, 

dass du meine Frau bist", oder "Gott hat mir gesagt, dass du mein Ehemann 
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bist" hält, verstehen Sie sofort, dass Sie vor einem Diener satans stehen. 
Verlieren Sie nie die geringste Sekunde, um über solche Dummheiten 

nachzudenken. Und wenn Sie mit den Leuten verlobt sind, die sich auf diese Art 
und Weise verhalten haben, um Sie zu verführen, lösen Sie diese Bindung so 

schnell wie möglich. Wenn Sie in die Beschwörungen dieser Hexer fallen, werden 
Sie es Ihr ganzes Leben bedauern. Dies ist ein anderes Einsichtselement, 

welches ich Ihnen gebe. Vergessen Sie nicht, dass all diese Personen, die zum 
Heiraten den Leuten solche Reden halten wie "Gott hat mir gesagt, dass du 

meine Frau bist", oder "Gott hat mir gesagt, dass du mein Ehemann bist", wahre 
Hexer sind. Vermeiden Sie diese Schlangen. Und für Sie, die bereits verheiratet 

sind; wenn es nach solchen Äußerungen sind, dass Sie geheiratet haben, haben 
Sie bestimmt schon festgestellt, dass Sie einen Diener satans geheiratet haben. 

Andernfalls werden seine Taten jetzt für Sie klarer sein. 
 

Mehrere von denjenigen, die momentan geschieden sind, hatten ihre Ehe auf 
solcher satanischen Prophezeiung gegründet: "Gott hat mir gesagt, dass du 

meine Frau bist" "Gott hat mir klar enthüllt, dass du meine Frau sein wirst" 
"mehrere Brüder und Schwestern haben die Bestätigung gehabt" "einige 

Ältesten haben sogar die Bestätigungen gehabt, dass du die Wahl Gottes für 
mich bist", usw., und wenn diese Schlangen sich scheiden lassen wollen, 

vergessen sie, dass Gott gesagt hatte; sie vergessen, dass Gott deutlich enthüllt 
hatte; sie vergessen, dass mehrere Brüder und Schwestern die Bestätigung 

gehabt hatten; sie vergessen, dass sogar einige Ältesten Bestätigungen gehabt 

hatten, dass ihre Wahl von Gott war, usw..: 
 

Ich nutze diese Gelegenheit aus, um Ihnen hier mitzuteilen, dass diese Hexer 

durch ihre Beschwörungen fähig sind, einige Brüder und Schwestern und sogar 
manchmal einige Gemeindeleiter zu veranlassen, Bestätigungen zu erhalten, die 

sie von Gott zu bekommen glauben. Aus diesem Grunde hat der Herr gewählt, 
sich nie in die Wahl des Ehepartners durch Träume, Visionen, Prophezeiungen, 

Offenbarungen und andere Bestätigungen einzumischen, wie ich es in vorigen 
Teilen erklärt habe. Es ist durch die Einsicht, dass die Kirchenleiter ihre 

Zustimmung der Ehepartnerwahl stützen müssen, die ihnen vorgestellt wird. 
Man muss sogar für den Fall der Gemeindeleiter, die heiraten wollen, jede 

Überstürzung vermeiden. 
 

All diese Leute, die um ihre Hand anhalten, indem sie Sie mit "Gott hat mir 
gesagt", "ich habe eine Offenbarung gehabt", "ich habe ein Traum gehabt", usw. 

einschüchtern, sind Diener satans. Behalten Sie Geliebte, dass Gott über die 
Wahl Ihres Ehepartners mit jemand anders nicht diskutieren kann, als ob Ihre 

Ansicht nicht zählte. Lassen Sie nie die Beschwörungen dieser Dämonen 

Wirkungen auf Sie haben. 
 

Das letzte Mal habe ich dieses Theater gehört, das ich Ihnen mitteilen möchte. 

Während einer Gebetsversammlung, wie die Gotteskinder jedes Mal sie 
organisieren, ist ein Hexerlehrling in der Mitte des Gebets aufgestanden und hat 

begonnen zu prophezeien. Er war unruhig, wie sie es gut machen können, und 
hat laut gesagt: "So spricht der Herr, diese Schwester, die so heißt, wird meine 

Frau sein". Und diese Schwester, die das Ziel von den Beschwörungen der 
kleinen Schlange war, war anwesend. Sie ist sofort aufgestanden und hat 



TITRE DU LIVRE Seite 29 von 128 
 

Quelle & Kontakt: Webseite: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 

reagiert, indem sie laut geschrieen hat: "So spricht der Herr, ich werde nicht 
deine Frau sein". Das Monster war völlig verwirrt. 
 

Obwohl diese Schwester den Mut hatte, den Mund dieses Zaubers zuzumachen, 
müssen Sie trotzdem behalten, dass die Methode nicht gut war. Denn, wenn es 

uns erlaubt ist, "dem Toren nach seiner Narrheit zu antworten, damit er nicht 
weise bleibt in seinen Augen!" ist es uns nicht erlaubt Gott zu lästern. Wir 

müssen nie den Namen des Herrn vergeblich benutzen. Sie müssen also den 
Mund dieser Schlangen zumachen und ihre Beschwörungen lösen, aber ohne 

allerdings in die Falle der Gotteslästerung zu gehen. Und wenn der Herr diese 
Schlangen enthüllen, wie es der Fall in diesem Beispiel war, vertreiben Sie sie 

von der Gemeinde, ohne die geringste Minute zu verlieren. 
 

2.3.2- Zu vermeidende Personenkategorien 
 

Wenn ich über die Personen, die zu vermeiden sind, spreche, hat das nichts mit 

den Leuten zu tun, die man nicht heiraten darf. Ich möchte Sie davor warnen, 
dass solche Fälle sorgfältig vor jeder Entscheidung genau geprüft werden 

müssen. Ich empfehle den Gottesmännern, darauf Acht zu geben und alle 

möglichen Vorsichtsmaßnahmen zu ergreifen, wenn sie die Ehen feiern müssen, 
wo einer der Partner zu diesen Gruppen gehört. 
 

2.3.2.1- Witwer und Witwen 
 

Bevor man einen Witwer oder eine Witwe zur Heirat annimmt, muss man die 

Zeit in Anspruch nehmen, um zu verstehen, was sich in der ersten Ehe ereignet 
hat. Die Sachen ereignen sich nicht, wie Sie es denken, oder wie man Ihnen sie 

erzählt. Ich weiß, dass es viele wahre Fälle gibt, das heißt die Fälle der 
unschuldigen Brüder und Schwestern, die das Unglück gehabt haben, ihren 

Partner zu verlieren. Es ist ohne Sorge, dass Sie solche Personen heiraten 
können. Aber Sie müssen sich vergewissern, dass es sich wirklich um einen 

wahren Fall handelt, bevor Sie sich darauf einlassen. Ich weiß ebenfalls, dass es 

mehrere unklare Fälle gibt, Fälle von Hexerei, in denen der zweite Partner, der 
am Leben geblieben ist, dazu beigetragen hat. Sie müssen auf solche Fälle sehr 

aufpassen, andernfalls können Sie das nächste Opfer sein. Die Pastoren müssen 
auch darauf achten, wenn sie mit Fällen der Ehe zu tun haben, die die Witwer 

und Witwen betreffen, den Fall gut zu prüfen, bevor sie ihre Genehmigung für 
die Eheschließung geben. 
 

2.3.2.2- Männer, die jüngerer sind 
 

Es wird den Frauen nicht empfohlen, Männer, die jüngerer als sie sind, zu 
heiraten. Sehr oft taucht das Problem der Aufsässigkeit der Frau oder der 

untergeordneten Stellung des Ehemannes auf. Es besteht immer die Gefahr, 
dass solche Ehen einen Abscheu vor Gott werden, das heißt eine Ehe, in der es 

Rollenumstellung gibt. 
 

2.3.2.3- Frauen, die älterer sind 
 

Männer dürfen sich nicht in Ehebeziehungen mit den Frauen verpflichten, die 
älterer als sie sind. Es ist ein sehr großes Risiko. Diese Art von Ehe ist abzuraten. 

Die Gefahr ist, wie wir es soeben gesagt haben, die Aufsässigkeit der Frau, die 
sogar schwer findet, sich zu unterwerfen, auch wenn sie jünger ist. Und sich in 

http://dict.leo.org/frde?lp=frde&p=hPXz..&search=untergeordnete
http://dict.leo.org/frde?lp=frde&p=hPXz..&search=Stellung
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einer Ehe verpflichtet, in der der Geist von Isebel herrschen wird, bedeutet 
einfach sich auf die Hölle vorzubereiten. Solche Ehen könnten gelingen, wenn 

die Frau trotz ihres hohen Alters sich unterwerfen könnte und ihre Stelle als Frau 
anerkennen könnte. 
 

2.3.2.4- Frauen, die schon Kinder haben 
 

Es gibt zwei Kategorien von Frauen zu betrachten, die schon Kinder haben: Die 
Witwen und die allein erziehenden Mutter, das heißt die Frauen, die ihre Kinder 

in der Welt gehabt haben, ohne verheiratet zu sein. Der Fall der Witwen ist 
einfacher, aber jener der Frauen, die ihre Kinder in der Welt gehabt haben, ist 

oft ein Problem. Und das Problem taucht auf, weil diese Kinder im Allgemeinen 
Ihre Kinder sein werden sollen, während die natürlichen Väter noch am Leben 

sind, und können jederzeit ihr Vaterrecht als wahre Väter auf diese Kinder 
ausüben. Es sind im Allgemeinen Fälle, die den Paaren ernsthafte Probleme 

bereiten. Sie müssen vermeiden, sich auf solche Scherereien einzulassen. Sie 

sollen sich auf solche Beziehungen einlassen nur dann, wenn Sie sicher sind, 
dass Sie sich nicht in diesem Schlammloch befinden werden. Das gleiche gilt 

auch für Männer, die schon Kinder haben. Die Frauen, die sie heiraten wollen, 
müssen es berücksichtigen. Sie sollen einen Mann, der schon Kinder hat, 

heiraten nur dann, wenn Sie sicher sind, dass es ihnen keine Probleme bereiten 
wird. Vergewissern Sie sich, dass Sie in der Lage sind, die Situation zu verwalten, 

ohne dass sie ein Zwischenfall für Ihre geistliche Entfaltung ist. 
 

2.3.2.5- Die Mädchen, deren Mütter sich dem Evangelium widersetzen 
 

Aus ähnlichen Gründen wie die, die oben genannt wurden, ist es meistens keine 

Sicherheit für die Ehe, wenn die Mutter der Frau gegen das Evangelium ist. Die 

Einflüsse, die sie ausüben kann, können das Gleichgewicht der Ehe ab und zu 
erschüttern, obwohl die Standfestigkeit der Frau diese Einflüsse bestimmt 

vermindern kann. Jedoch bleibt das Risiko groß. 
 

2.3.2.6- Partner, deren Familien heidnisch sind 
 

Im Allgemeinen treten Sie nicht ohne Einsicht in die heidnischen Familien ein. 
Vergessen Sie nicht, dass Sie auch indirekt die Familie einer Person heiraten, 

wenn Sie eine Person heiraten. Und ich lerne Sie nichts Neues, indem ich Ihnen 
sage, dass die Verwaltung der Heiden eine wahre harte Nuss ist. Sie sollen oft 

in Ihre Häuser eintreten, Sie sind dazu aufgerufen, sie ab und zu zu unterstützen 
und an mehreren Sachen, die sie machen, teilzunehmen; und egal ob Sie es 

wollten oder nicht, werden Sie wegen ihrer Anhänglichkeit an weltlichen 
Gepflogenheiten mit Kämpfen und Konflikten konfrontiert. 
 

Im Untertitel "Ehe und Tradition" habe ich einige von den Problemen erwähnt, 

auf die die Gotteskinder oft stoßen, die heidnische Schwiegereltern haben. Es 
gibt unter anderem die Wahrung der Tradition und der heidnischen und 

altüberlieferten Bräuche, die oft ein wahres Geduldsspiel für die Brüder ist. Bei 
den Geburten oder bei bestimmten Festen in der Schwiegerfamilie oder beim 

Tod des Ehemannes, wenn seine heidnischen Eltern in der Tradition verankert 
sind, ist die Frau jedes Mal, wenn es solche Ereignisse gibt unter Druck gesetzt 

und manchmal eingeschüchtert, indem sie gezwungen wird, den dämonischen 
Praktiken und den abscheulichen Zeremonien zu unterwerfen, denen sich diese 
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Leute liefern. Insgesamt sind die Launen und Forderungen der heidnischen 
Familie, die sehr oft sinnlos sind, nicht geeignet, Ihnen das Leben zu erleichtern. 
 

2.3.2.7- Ehemalige Agenten satans 
 

Bevor Sie eine Person als Partner annehmen, die in der Vergangenheit satan 
sehr aktiv gedient hat oder eine Person, die mit dem Okkultismus gespielt hat, 

müssen Sie darauf wirklich aufpassen. Wenn man einigen wahren Fällen von 
Personen begegnen kann, die in der Vergangenheit sehr aktiv für satan 

eingesetzt waren, und die Buße getan haben und eine wahre Befreiung erhalten 
haben, bleibt es aber wahr, dass in der Mehrheit der Fälle, die Buße dieser Leute 

oft nur Fassade ist. 
 

Halten Sie fest, dass manche Leute, die Sie "ehemalige" Satanisten nennen, 
nichts anderes als wahre Satanisten sind; und dass viele von denen, die Sie 

"ehemalige" Diener satans nennen, nichts anderes als wahre Diener satans sind. 
Sie glauben daran, dass sie alte Diener satans sind, weil sie behaupten, Buße 

getan zu haben, und sich bekehrt zu haben. Sie sollen sich überhaupt nicht 
verführen. Sie sind überwiegend verkleidete Wölfe. Einige haben sich nicht 

bekehrt, und werden sich nie bekehren, da sie unter Gotteskindern sind, um zu 
schaden und zu vernichten; und sie tun dort so, als ob sie sich bekehrt hätte, 

und geben sich als Gotteskinder aus, indem sie die günstige Gelegenheit 

erwarten, um zu handeln. 
 

Andere sind nicht befreit, weil sie oft nicht ehrlich sind, wenn man sie fragt, ihre 

Taten zu beichten, um befreit zu werden. Jedes Mal, wenn man ihnen die 
Gelegenheit anbietet, ihre Taten zu beichten, um befreit zu werden, hilft satan 

ihnen, zu lügen. Sehr oft lüften sie einige der Sachen, die sie getan haben, aber 
verstecken die anderen. Und unter diesen Bedingungen werden sie wirklich nie 

befreit werden. Und solange sie nicht befreit sind, werden sie im Dienst satans 

bleiben. Sie müssen also sehr aufpassen. Bevor sie irgendeine Ehe mit diesen 
"ehemaligen" Satanisten oder diesen "ehemaligen" Dienern satans betrachten, 

nehmen Sie sich Zeit zu vergewissern, dass sie wirklich wahre Gotteskinder 
geworden sind. Vergessen Sie nie, dass die Ehe eine Reise ohne Rückkehr ist. 
 

2.3.2.8- Ehemalige Prostituierte(m/w) 
 

Bevor Sie eine Person als Partner annehmen, die sich in der Welt viel prostituiert 

hat, sollen Sie wissen, dass Sie davon die Folgen in der Ehe erleiden können. 

Unter den Problemen, auf die einige Paare sehr oft stoßen, sind bestimmte wilde 
und abscheuliche Praktiken, die die ehemaligen Prostituierten in ihrem Wahnsinn 

in der Welt nachgeahmt haben. Sie wollen sie noch in der Ehe ausüben. Mehrere 
Gotteskinder sind jedes Mal wieder gezwungen, zu den Pastoren zu gehen, um 

sich entweder über den Ehemann, oder über die Frau, zu beklagen, der(die) sich 
nur in entehrenden Praktiken freut und will auf jeden Fall die Ehe in ein Gebiet 

umwandeln, auf dem er oder sie die pornographischen Praktiken weiter 
fortsetzen kann, an die sie gewöhnt wurden. 
 

Egal, ob sie einen Mann oder eine Frau sind, wenn Ihr künftiger Partner in der 
Welt im Wahnsinn gelebt hat, vergewissern Sie sich, bevor Sie sich entscheiden, 

dass dieses schmutzige Leben der Vergangenheit tatsächlich etwa zur 
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Vergangenheit gehört. Und wenn Sie im Zweifel sind, ist es besser sich auf solche 
Partner nicht einzulassen. Gehen Sie nicht das Risiko ein, sich von allen 

Schandflecken vor Ihrer Ehe zu bewahren, um diese Schandflecken eher in der 
Ehe zu erfahren. Es wäre einen Schlamassel für Sie. Sie sollen noch einmal 

wissen, dass die Ehe eine Reise, ohne Rückkehr ist. Sie sind davor gewarnt! Gott 
sei gelobt! 
 

2.4- Andere Berücksichtigungen 
 

2.4.1- Altersunterschied 
 

Üblicherweise, wissen wir, dass die Frau in einem normalen Paar jünger als der 
Ehemann sein soll. Aber sehr oft taucht das Problem des Altersunterschieds auf. 

Was sollte der Altersunterschied zwischen einem Mann und seiner Frau sein? Es 
gibt keinen bestimmten Altersunterschied. Das kann von einigen Monaten bis zu 

mehreren Jahren sein. Aber Sie müssen darauf achten, dass Ihre Frau genug 
reif ist, um ihre Verantwortung in der Familie besser zu übernehmen. Es ist auch 

wichtig daran zu erinnern, dass sehr oft das Problem des Respekts der Frau 
auftaucht, wenn ein Mann ein sehr junges Mädchen als Frau annimmt. Die Bibel 

lehrt uns, dass der Ehemann seine Frau lieben und respektieren soll. Deswegen 
soll er sie behandeln als ob sie auch das ewige Leben erben darf. Wenn Ihre Frau 

das gleiche Alter wie Ihre eigene Tochter hat, werden Sie sie jedes Mal 

behandeln, als ob sie Ihre Tochter wäre. Das heißt mit zu wenig Respekt und 
auch zu wenig Berücksichtigung. Dies steht im Widerspruch zu dem, was Gott 

vom Mann erwartet. Man kann also hier den Altersunterschied vernachlässigen, 
aber genauso wie ich das Problem des Ungehorsames der Frau gegenüber dem 

Ehemann erwähnt habe, um die Ehe zwischen einer älteren Frau und einem 
jüngeren Mann abzuraten, ebenso werde ich das Problem des Mangels an 

Respekt gegenüber der Frau erwähnen, um die Ehe zwischen einer zu jüngeren 
Frau und einem älteren Mann abzuraten. 
 

2.4.2- Bildungsstand der Ehepartner 
 

Ist das Lernniveau der Ehepartner in der Ehe zu berücksichtigen? Normalerweise 
dürfte das Lernniveau kein Problem sein. Wenn es sich um wahre Gotteskinder 

handelt, wird dieses Problem unnötig sein, da man kein beliebiges Lernniveau 
braucht, um Gott zu dienen; man braucht kein beliebiges Lernniveau, um Gott 

zu lieben; man braucht kein beliebiges Lernniveau, um von Gott akzeptiert zu 

werden. Und aus diesem Grund ist dieses Problem zwischen wahren 
Gotteskindern nicht vorhanden. Eine Frau kann also einen Mann, der weniger 

gebildet als sie, heiraten. 
 

Wenn es sich aber um Leute handelt, die noch fleischlich sind, die Jahrelang in 
der Gemeinde Jesus Christus bleiben, ohne sich zu verändern, ist es besser für 

die Frauen, Männer abzulehnen, die weniger gebildet als sie sind; dies wegen 
des Hochmuts. Bildung bringt Hochmut. Je mehr gebildet man wird, desto mehr 

ist man dem Hochmut ausgesetzt. Die Intellektuellen sind immer von einem 
gewissen Hochmut und von einem gewissen Stolz geleitet, die nur eine große 

Demut zähmen können. Und die Demut, ist das, was mehr den fleischlichen 
Leuten am meisten fehlt. Solange eine Frau in ihrem Herzen nicht gebrochen ist, 
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ist es immer mit einer gewissen Verachtung, dass sie die Männer, die weniger 
gebildet als sie sind, anschauen wird. Und solange eine Frau ihren Ehemann 

verachten wird, wird die Ehe nie gelingen. Als Frauen, sollen sie als Ehemann 
Männer annehmen, die weniger gebildet als sie sind, nur wenn Sie sicher sind, 

sich Ihnen zu unterwerfen, ohne zuzulassen, dass die krankhafte Überheblichkeit 
sie zerstört. 
 

Das gleiche gilt auch für Männer, die nicht ausgebildete Frauen heiraten wollen, 
oder die zu weniger als sie ausgebildete Frauen heiraten wollen. Machen sie es, 

nur wenn Sie sicher sind, sie zu lieben und ihnen den ganzen Respekt zu 
gewähren, den sie als Ihre Frauen verdienen müssen, ohne zuzulassen, dass die 

krankhafte Überheblichkeit sie zerstört. Man ist solchen Paaren begegnet, in 
denen die intellektuellen Männer, die von einem großen Hochmut gefüllt waren, 

sich wegen ihren Frauen schämen, und sich oft in Hotels zurückziehen, um ihre 
Freunde zu empfangen. Es gibt auch einige, die ihre Frauen in den Zimmern 

einsperren, wenn sie ihre Besucher empfangen müssen. Ahmen Sie nie solchen 

Wahnsinn. Wenn Sie nicht bereit sind, eine Frau zu lieben und ihr all ihren 
Respekt zu gewähren, heiraten Sie sie nicht. 
 

2.4.3- Der Widerstand der Eltern 
 

Eine der Situationen, worauf man bei der Wahl des Ehepartners stößt, ist der 

Widerstand der heidnischen Eltern. Sehr oft sind die Eltern mit der Wahl, die ihre 
Kinder treffen, nicht einverstanden. Was ist in diesen Fallen zu machen? Wenn 

die Eltern wahre Gotteskinder sind, die in der Wahrheit leben, muss man sich 
ohne Widerstand ihrer Wahl unterwerfen. Und wenn die Eltern keine Christen 

sind, muss man die Gründe prüfen, die sie drängen, sich ihrer Wahl zu 

widersetzen. Wenn diese Gründe begründet sind, muss man sie in Betracht 
ziehen. Aber, wenn es sich um verrückte Gründe handelt, die entweder mit ihrem 

Stolz, oder mit ihrer Gier, oder mit ihrem Widerstand gegen den Glauben oder 
mit ihrem Rassismus oder mit ihrem Tribalismus verbunden sind, dürfen Sie gar 

nichts berücksichtigen. Aber, wie ich es oben erwähnt habe, ist dies schon für 
Sie ein Zeichen der Art der Schwierigkeit, auf die Sie mit Ihrer heidnischen 

Schwiegerfamilie stoßen werden, sobald Sie verheiratet sein werden. 
 

2.4.4- Die vorehelichen (ärztlichen) Untersuchungen 
 

Eine der Situationen, mit der die angehenden Eheleute heute konfrontiert sind, 

sind die vorehelichen (ärztlichen) Untersuchungen. Mit dem Abscheu, der in die 
ganze Welt eingedrungen ist, und mit der Pest der letzten Tage, die heute toben, 

die angehenden Eheleute sogar Christen scheinen nicht mehr vor bestimmten 
Ansteckungen geschützt zu sein. Normalerweise müsste man in der Kirche nie 

auf diese Problemart stoßen. Aber die Tatsache, dass mehrere Christen, vor ihrer 
Bekehrung, ein abscheuliches Leben geführt haben, und manchmal keine wahre 

Bekehrung erlebt haben, um völlig von allen Krankheiten der Vergangenheit 
befreit zu werden, und die Tatsache, dass mehrere Christen nur so genannte 

Christen sind, führen dazu, dass man sich sogar in den so genannten christlichen 
Milieus nicht mehr sicher fühlen kann. Also wenn Sie von Ihrem angehenden 

Partner nicht sicher sind, ist es besser, diese vorehelichen (ärztlichen) 
Untersuchungen eher zu machen, anstatt Ihr ganzes Leben die Pest von 

Prostituierte(r)n in der Welt auszuweichen, um eher in Ihrer eigenen Ehe 
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verseucht zu werden. Wir haben Zeugnisse von wiedergeborenen Christen, die 
AIDS eher in ihren eigenen Ehen bekommen haben, die dennoch christliche Ehen 

waren, und die in christlichen Kirchen geheiratet hatten. Wer Ohren hat, der 
höre! 

 
Schluss: Heiraten Sie nie eine Person, solange Sie nicht wirklich wissen, 

wer sie ist! 
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3- DIE VERLOBUNGEN 
 

Die Verlobungen stellen einerseits das gegenseitige Eheversprechen dar, oder 

die Zeremonie, die dieses Versprechen begleitet, und andererseits die Zeit, die 
zwischen diesem Versprechen und der eigentlichen Ehe vergeht. Wir nehmen 

diese zweite Definition meistens an, und im Rahmen dieses Unterrichts wird sie 
angenommen. Die Ehe ist nicht eine Beziehung wie die andere, sie ist eine 

geweihte Verpflichtung, ein Weg, auf dem es kein Zurück mehr gibt. Da Gott es 
gut weiß, hat er diese Überlegungszeit erlaubt, die wir Verlobungen nennen, um 

den Menschen die Gelegenheit zu geben, sich der Verantwortung, die sie 
erwartet, bewusst zu werden. Der Herr hat diese Zeit erlaubt, damit die 

angehenden Ehepaare prüfen, ob sie wirklich füreinander und miteinander leben 
können. 
 

3.1- Kann man die Verlobungen lösen? 
 

Die Verlobungen binden die Verlobten nicht. Man kann sie also jederzeit lösen, 
wenn es notwendig wäre, sogar eine Minute vor der Trauungsfeier. Die Ehe 

erfordert die Überlegung, viele Überlegung. Und aus diesem Grund gibt uns Gott 
in seiner Liebe immer die Gelegenheit, zu uns wiederzukommen und unsere 

Dummheiten richtig zu stellen reparieren, wenn wir ein festes Herz haben. Die 

Zeit der Verlobungen müsste den angehenden Eheleuten die Gelegenheit geben, 
nochmals über die Verpflichtung zu meditieren, die sie dabei zu nehmen sind, 

denn einmal die Verpflichtung besiegelt wurde, ist es für die Überlegung zu spät. 
Ich betone noch nachdrücklich, dass Sie sogar Ihre Verlobungen eine Minute vor 

der Trauungsfeier lösen können. Vergessen Sie nicht, dass: "Besser spät als nie". 
 

Mehrere Zeichen helfen Verlobten zu wissen, ob das Zusammenleben für sie 

einfach sein wird, oder ob sie eine gute Ehe zusammen machen können. Unter 
diesen Zeichen kann man die Probleme erwähnen, die während der Verlobungen 

auftreten können, die Schwierigkeiten, die Enttäuschungen und die 
verschiedenen Verwirrungszeiten, die während der Verlobungen auftauchen. 
 

3.2- Probleme während der Verlobungen 
 

Geliebten, hier ist ein Einsichtselement, das ich Ihnen geben möchte. Wenn Sie 
Probleme während der Verlobungen haben, egal welche, passen Sie auf und 

fangen Sie sich wieder. Halten Sie an, um nachzudenken, denn das ist ein 
deutlicher Hinweis, dass die Sachen nicht klar sind. Es ist noch ein Beweis der 

Gottesliebe, Der sich immer entscheidet, Seine Kinder davor zu warnen, wenn 
sie dabei sind, in eine Falle zu gehen, und besonders in eine so große Falle wie 

jene der Ehe. Jene, die Ehen geschlossen haben, die nicht gelungen sind, wenn 
sie rückwärts anschauen, werden sie feststellen, dass der Herr ihnen mehrere 

von diesen Elementen während der Verlobungen gegeben hatte, aber sie haben 

darauf nicht geachtet. 
 

3.2.1- Interne Probleme 
 

3.2.1.1- Streit und Konflikte 
 

Wenn Sie sich wieder finden, gerade bei Ihren Verlobungen sich 

herumzustreiten, hören Sie schnell Ihre Beziehungen auf und beenden Sie 
einfach diese Verlobungen. Die Ehe, die auf einer solchen Grundlage gebaut 

wird, wird nie gelingen, wirklich nie. Sie müssen also wissen, dass Gott Ihre 
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Eheprojekte ablehnt. Vergessen Sie alles, was Sie denken, dass Sie inzwischen 
bekommen haben, Prophezeiungen, Träume, Zeichen, Offenbarungen, 

Bestätigungen, und ähnliches. Sie sollten wissen, dass die Tatsache, sich zu 
zanken, die einzige wahre Bestätigung ist, die Sie brauchen, um sicher zu sein, 

dass Ihre Beziehung nicht der Gotteswille ist. Und wenn Sie sich entscheiden 
anstatt Gottesstimme zu hören und Ihre Verlobungen zu beenden, sich eher 

darauf zu versteifen, um Ihre Projekte voranzutreiben, werden Sie es bedauern. 
 

Sehr oft streiten sich die so genannten Verlobten sogar über einfache Themen. 
Manchmal diskutieren sie am Telefon, so dass einer der beiden einfach auflegt. 

Das ist ein sehr deutliches Zeichen, dass eine solche Ehe nie gelingen wird. Egal 
wer auflegt, das Ergebnis ist dasselbe. Die Person, die weise ist, hört diese 

Verlobungen schnell auf, ohne zu warten. Die so genannten Verzeihungsbitten 
die davon folgen werden, müssten auf keinen fall die Wirklichkeit verbergen oder 

die Offenbarung annullieren, die Gott Ihnen durch diese Handlung gezeigt hat. 
 

3.2.1.2- Meinungsverschiedenheit 
 

Damit eine Ehe gelingt, ist es notwendig, dass die zwei Partner dieselbe 

Vorstellung des Lebens haben, oder dass sie sich verpflichten Ideen, die 
übereinstimmen, und Meinungen, die sich nicht gegenüberstehen zu haben. Also 

wenn Sie im Laufe der Verlobungen eine große Ungleichheit in Ihren 

verschiedenen Meinungen feststellen, wenn viele Sachen Sie nicht in Einklang 
zu bringen scheinen, wenn es für Sie sehr schwer ist, sich über einige Sachen 

zu einigen, wenn Sie eine andere Vorstellung der Führung der Ehe und der 
Verwaltung in der Ehe haben, sollen Sie lieber diese Verlobungen aufhören. Die 

Ehe zwischen zwei Personen, die sich an ihren Positionen festklammern, könnte 
nicht gelingen. 
 

3.2.2- Externe Probleme 
 

Während der Verlobungen widersetzen sich oft die Eltern eines Partners oder 
sogar die Eltern beider Partner der Ehe und manchmal sehr heftig. In solchen 

Fällen müssen die Verlobten nachdenken. Der Herr spricht uns auch durch solche 
Elemente an. Oft haben auch nächste Angehörige Vorbehalte, was den Erfolg 

von Ihrer Bindung betrifft. Egal welche Gründe, sie erwähnen, um den Erfolg 
Ihrer Ehe zu bezweifeln, müssen Sie sich anhalten und nachdenken. Der Herr 

benutzt oft solche Sachen, um uns anzusprechen. Diejenigen, die sich darauf 

versteifen, und die als Schafe losgehen, ohne nachzudenken und ohne etwas zu 
begreifen, stürzen sich ins Unglück. "Doch auf eine Weise redet Gott und auf 

eine zweite, und man wird es nicht gewahr." Hiob 33:14. 
 

3.3- Die Schwierigkeiten 
 

Wenn Sie während der Verlobungen auf Schwierigkeiten stoßen, die sich nicht 

erklären, müssen Sie sich anhalten, um nachzudenken. Sie verlieren während 
der Verlobungen zum Beispiel entweder Ihre Arbeit, oder Sie befinden sich in 

Unfällen, oder sogar Sie sind durch Krankheiten angegriffen, die nicht zu 
erklären sind, Manchmal sind Sie von allem möglichen Unglück getroffen. In all 

diesen Fällen müssen Sie sich anhalten und nachdenken. 
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3.4- Die Enttäuschungen 
 

Die Enttäuschungsfälle müssen sehr streng behandelt werden. Unter diesen 

Fällen hat man die Betrügereien, die Untreue während der Verlobungen, die 
Lügen usw., wenn Sie sich gerade befinden, Ihren Verlobten anzulügen, oder 

wenn Sie nur eine Lüge in den Äußerungen Ihres Verlobten erwischen, sollen Sie 
besser diese Beziehung aufhören, solange Sie noch Zeit dafür haben. Und wenn 

Ihr Partner Sie während der Verlobungen mit jemand anders betrügt und sich in 
einem Untreuefall befindet, hören Sie diese Verlobungen schnell auf, ohne 

nachzudenken. Sie sollten wissen, dass eine Ehe, die auf den Betrügereien und 
Lügen basiert ist, niemals erfolgreich sein wird. Tappen Sie nicht in die Falle, es 

den Toren gleichzutun, die ihre Partner während der Verlobungszeit bei 

Ehebrüchen erwischen und sich selbst mit der Behauptung verführen, sie würden 
vergeben und weitermachen. 
 

3.5- Momente der Verwirrung 
 

Es gibt Leute, die damit drohen, ihre Verlobungen zu lösen, und die ihre 

Entscheidung widerrufen, um sie fortzusetzen. Es gibt auch einige, die geradezu 

die Verlobungen aufhören, und die sich später versöhnen, um wieder zusammen 
zu sein. Behalten Sie, dass es sich um eine reine Verführung handelt. Wenn Sie 

sich in Ihren Verlobungen gerade befinden, entweder diese aufzuhören oder Sie 
drohen sie aufzugeben, ist es ein deutlicher Beweis, dass diese Ehe nicht 

gelungen wäre, wenn sie geschlossen worden wäre. Geraten Sie nicht in die 
Falle, rückwärts zu gehen, um eine solche Beziehung zu gründen. Wenn Sie 

mindestens einmal während Ihrer Verlobungen, damit gedroht haben, Ihre 
Bindungen wegen Streitigkeiten oder irgendwelcher Gründe zu lösen, hören Sie 

sie auf. Während der Verlobungen sind Zeiten der Abkühlung der Entmutigungen 
in Ihren Beziehungen ein sehr schlechtes Zeichen. Wenn Sie selbst der Zweifel 

an Ihrer künftigen Ehe haben, wenn Sie während der Verlobungen bezweifeln, 
warten Sie nicht darauf, dass man Ihnen das Gegenteil von dem predigt, was 

Sie fühlen . Hören Sie schnell auf! 
 

3.6- Die Dauer der Verlobung 
 

Es gibt keine bestimmte Dauer für die Verlobungen. Die Verlobungen können 

von einigen Wochen bis zu mehreren Monaten dauern. Dies hängt von mehreren 
Faktoren ab: Inwieweit kennen sie sich die Verlobten? Sind sie in derselben 

Gemeinde? Seit wann sind sie in derselben Gemeinde zusammen? usw. die 
Dauer der Verlobungen hängt auch davon ab, wie die Pastoren die Zeit vor den 

Verlobungen verwaltet haben. Wenn die Pastoren sich die Mühe gegeben haben, 
bevor sie die Verlobungen verkünden, das heißt, wenn die Pastoren sich die 

Mühe gegeben haben, bevor sie die künftigen Ehegatten für verlobt erklären, die 
Grundarbeit gut zu machen, müssten einige Wochen Verlobungen ausreichend. 

Aber die Kurzzeit-Verlobungen sind nur für die Leute erlaubt, die 
mehrere Jahre in derselben Gemeinde verbracht haben. Die Pastoren 

dürfen die Leute für verlobt erklären nur, nachdem sie alles geprüft haben, und 
nachdem sie von dem Herrn begriffen haben, dass diese Beziehung, die sie dabei 

sind, zu erlauben, von Gott gebilligt wird. In allen Fällen muss man die 
Überstürzung vermeiden. "Ohne Erkenntnis ist selbst Eifer nicht gut; und wer 

mit den Füßen hastig ist, tritt fehl." Sprüche 19:2 
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3.7- Umgang mit der Verlobung 
 

Die Verlobten müssen sich nicht so oft sehen, aus Angst davor, die Unzucht zu 

treiben. Die Verlobten sind durch die Liebe, die sie belebt, sehr empfindlich und 
müssten meistens sehr aufpassen. Die Pastoren müssen also darauf achten, 

dass die Verlobten nicht das machen, was sie machen wollen, denn es ist für 
satan einfacher, sie in die Falle während dieser Zeit zu locken. 
 

3.8- Verlobung vor der Bekehrung zu Christus 
 

Die Verlobungen, die vor der Bekehrung zu Jesus Christus gemacht wurden, 
dürfen in der Kirche nicht berücksichtigt werden. Sie wissen es bereits, dass die 

Beziehungen, die in der Welt gegründet werden, immer auf schlechten 
Grundprinzipien gegründet werden und oft alle Chancen zu scheitern haben. 

Wenn die Leute dem Herrn Jesus ihr Leben geben, und waren bereits verlobt, 
müssen Sie sie darum bitten, diese Verlobungen aufzuhören und zuerst die 

ganze Zeit, die sie brauchen, im Glauben zu verbringen, um das aufzudecken, 
was der Weg mit Jesus bedeutet. Und sie müssten auch den Unterricht über die 

Ehe gut hören, bevor sie sich wieder dazu verpflichten, wenn sie es wünschen. 
 

3.9- Schluss 
 

Halten Sie fest, dass die Verlobungen den besten Teil des Lebens jeder Person 

sein sollen. Es ist die Zeit aller schönen Träume, es ist die Zeit aller schönsten 
Versprechungen der Welt, es ist die Zeit des Traumes eines kleinen Paradieses 

auf Erden. Es ist die Zeit, wo man den Gipfel der Liebe kennt. Während dieser 
Zeit sollen die künftigen Ehegatten nur von Lob und schönen Worten leben, 

indem jede dem anderen all seine Liebe und seine positiven Eigenschaften zeigen 

will. Wenn man sich während dieser Zeit großer Träume und großer Projekte in 
Streiten, im Zank und Ähnlichem befindet, ist die Folge einfacher zu raten. Der 

Traum ist ganz einfach dabei Alptraum zu werden, und dort muss man das 
Desaster rechtzeitig aufhören. 
 

3.9.1- Vorsicht vor Verführung 
 

Ich habe einen jungen Zauberer gekannt, der den Prophetentitel trug, und der 
überall lehrte, dass ein Gottesmann seine siebte Verlobte heiraten soll. Jedes 

Mal, wenn er eine Frau sieht, die schön aussieht, nimmt er sie für Verlobte, 
missbraucht sie und verlässt sie dann für eine andere bis zu der siebten Frau, 

die mutmaßlich seine Frau sein wird. Und um ihren Wahnsinn zu unterstützen 
haben diese Söhne des Bösen einen Unterricht erfinden, der lehrt, dass zwei 

Personen Geschlechtsverkehr haben können, wenn sie verlobt sind, und sicher 

sind, dass sie heiraten werden, das heißt, als Ehepaar leben, ohne sich zu 
beunruhigen, weil es für sie überhaupt keine Sünde ist. Sie sagen dazu, dass 

dies eine Sünde sein wird nur dann, wenn diese zwei Personen nicht an die Ehe 
gelangen und sich trennen. 
 

3.9.2- Unehelicher Geschlechtsverkehr 
 

Ich nutze diese Gelegenheit aus, um alle Personen daran zu erinnern, die immer 
bereit sind, an Dummheiten zu glauben, dass jeder Geschlechtsverkehr 
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außerhalb der gesetzlichen Ehe eine Sünde ist. Wenn ich hier über die Leute 
spreche, die bereit sind, an Dummheiten zu glauben, ist es, weil die Sünden, die 

mit Geschlechtsverkehr zu tun haben, die einzigen sind, die außer Zweifel 
stehen, selbst wenn einige Fehler für uns nicht oft als Sünden erscheinen. Die 

Heiden wissen sogar das, was man Ehebruch und Unzucht nennt. Diese Sünden 
sind die am meisten anerkannten Sünden. Die Tatsache, dass die Dämonen Sie 

veranlassen zu glauben, dass diese offensichtlichen Sünden keine Sünden mehr 
sind, und dass Sie sie glauben, ist sehr erstaunlich. 

 
Denken Sie daran, Geliebte, dass jeder sexuelle Akt außerhalb der legalen Ehe 

ein Fehler vor Gott ist. Das bedeutet, wenn Sie sich in einer sexuellen Beziehung 
befinden, ohne verheiratet zu sein, begehen Sie eine Sünde vor Gott. Und wenn 

Sie verheiratet sind und eine sexuelle Beziehung mit jemand anderem als Ihrem 
Partner haben, begehen Sie eine Sünde vor Gott. Wenn eine sexuelle Beziehung 

zwischen zwei unverheirateten Menschen stattfindet, spricht man von Unzucht. 

Wenn in der Beziehung mindestens einer der Partner verheiratet ist, spricht man 
von Ehebruch. Ob es sich um Ehebruch oder Unzucht handelt, beide sind sündig. 

Deshalb dürfen Sie nicht in die Falle dieser Dämonen tappen, die versuchen, Sie 
zu lehren, dass diese Sünden nicht Sünden genannt werden. Jede sexuelle 

Verunreinigung ist eine Sünde, unabhängig davon, ob es sich um Ehebruch, 
Unzucht, Masturbation oder eine andere sexuelle Verunreinigung handelt. Wenn 

Sie zufällig eine dieser Sünden begehen, müssen Sie daher schnell Gott um 
Vergebung bitten und aufgeben. Braut und Bräutigam haben kein Recht, so 

zu verkehren, als ob sie verheiratet wären. Verlobt zu sein, bedeutet 
nicht, verheiratet zu sein. Wenn das verlobte Paar vor der Ehe miteinander 

schläft, ist das eine Sünde. 
 

Es gibt satanische Sekten, die die Frauen darum bitten sich zu prostituieren, um 
"die Männer zur Kirche heranzuziehen und sie für Gott zu gewinnen". Es gibt 

auch einige davon, die sagen, dass Gott gesagt habe: "lieben Sie einander", und 

die den Christen erlauben, Geschlechtsverkehr einander zu haben, einschließlich 
Christen, die schon verheiratet sind. Es gibt auch einige davon, die sagen, dass 

Gott gesagt habe: "vermehren Sie sich", und die sich auf alle Orgien und 
sexuellen Wahnsinn einlassen. Ich werde nicht auf diesen Fällen bestehen, weil 

kein Gotteskind diese satanischen Sekten mit Kirchen verwechseln kann. Jede 
normale Person kennt das Geringste, das Gott den Menschen zu tun erlauben 

kann. 
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4- ARTEN VON EHESCHLIESSUNGEN 
 

4.1- Die Gesetzliche Eheschließung 
 

Es ist notwendig, dass eine Ehe gesetzlich ist, damit sie von Gott anerkannt wird, 
dies bedeutet, dass diese Ehe von einer Autorität gefeiert werden soll, die von 

Gott anerkannt ist. Es gibt drei Arten von Autoritäten, die von Gott anerkannt 

sind, um die Ehen für rechtsgültig zu erklären; es sind Eltern, Bürgermeister und 
Pastoren. Es gibt also drei Formen gesetzlicher Ehe: Die von den Eltern gefeierte 

Ehe auch die traditionelle Ehe genannt, die standesamtliche Trauung, die von 
Zivilbehörden wie die Bürgermeister gefeiert wird, und Ehe, die von der Kirche 

gefeiert wird. Es ist wichtig, hier festzustellen, dass Ehen, die in okkulten Kreisen 
gefeiert werden, nicht zu diesen drei erwähnten Gruppen gehören. Folglich sind 

diese Ehen, die in diesen okkulten Kreisen gefeiert werden, nur satanische 
Bindungen, die man eher im Namen Jesus Christus brechen muss. Diese Ehen 

werden nicht als gesetzlich von Gott berücksichtigt. 
 

4.1.1- Die traditionelle Eheschließung 
 

Es gibt die traditionelle Ehe, wenn sich die Familienmitglieder des Ehemannes 

und jene der Ehefrau über die Heirat ihrer Kinder einigen, und ihnen ihre 
Segnungen geben. Gemäß den Ländern geschieht dies durch Austausch von 

Geschenken, die im Allgemeinen, Mitgift genannt wird. 
 

4.1.2- Die standesamtliche Eheschließung 
 

Es gibt die standesamtliche Ehe, wenn ein Mann und eine Frau freiwillig wählen, 

zu einem Standesamt mit einigen Zeugen zu gehen, um ihre Absicht zusammen 
zu leben für rechtsgültig zu erklären. 
 

4.1.3- Die kirchliche Eheschließung 
 

Die kirchliche Ehe ist jene, die zwei Gotteskinder binden, das heißt zwei 
Personen, die Jesus Christus als Herr und Erretter angenommen haben, und die 

im Wasser für die Vergebung ihrer Sünden getauft worden sind, und die im 
Heiligen Geist getauft wurden. Diese Ehe wird von Gottesmännern gefeiert, das 

heißt Ältesten und Pastoren, die selbst Jesus Christus als Herr und Erretter 
angenommen haben, und die im Wasser und im Heiligen Geist getauft wurden. 
 

Wenn Sie eine so genannte christliche Ehe gemacht haben, die von einem so 

genannten Mann Gottes gefeiert wurde, die nicht im Wasser und im Heiligen 
Geist getauft wurde, behalten Sie, dass Ihre so genannte christliche Ehe vor Gott 

nicht gültig ist. Gott erkennt keinen Mann, der nicht im Wasser und im Heiligen 
Geist getauft wurde, als Mann Gottes. Behalten Sie noch einmal fest, dass all 

diese so genannten Pastoren und Diener Gottes, die nicht im Wasser und im 
Heiligen Geist getauft wurden und die nicht in Zungen reden, sich selbst dienen 

und nicht Gott. Gott kennt sie nicht, und erkennt sie nicht als Seine Diener. Jeder 

Diener Gottes muss im Wasser getauft werden, muss im Heiligen Geist getauft 
werden und muss in Zungen reden. Wenn Sie in so genannten Kirchen sind, die 

von Männern geleitet werden, die diese Kriterien nicht erfüllen, behalten Sie, 
dass Sie in heidnischen Kreisen und nicht in den Kirchen sind. 
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Für einen Heiden reicht die traditionelle Ehe alleine, die standesamtliche Ehe 
alleine ist ebenfalls ausreichend, damit er als verheiratet anerkannt wird. Aber 

nur die kirchliche Ehe zählt für ein Gotteskind. Es ist frei, die traditionelle Ehe 
und die standesamtliche Ehe zu feiern, aber mit diesen zwei Arten von Ehe ist 

es vor Gott noch nicht verheiratet. Die einzige Autorität, die für einen Christen 
im Rahmen der Ehe zählt, ist die Kirche. Ich verstehe unter Christen all jene, die 

Jesus Christus als Herrn und Erretter angenommen haben, und die im Wasser 
für die Vergebung ihrer Sünden und im Heiligen Geist getauft wurden. Es handelt 

sich also nicht um diejenigen, die Sie katholische Christen nennen oder Christen 
anderer religiöser Sekten, die an die Taufe im Heiligen Geist nicht glauben. 
 

4.2- Zusammenleben 
 

Die Tatsache, dass Sie mit einem Partner leben, bedeutet nicht, dass Sie 

verheiratet sind, selbst wenn Sie Kinder mit Ihrem Partner haben. Es gibt 
Länder, die abscheuliche Gesetze verabschieden haben, die Leute anspornen, 

sich gegen Gott zu rebellieren. Es ist vor allem der Fall Frankreichs, welches ein 
Gesetz angenommen hat, das PACS (Pacte Civil de Solidarité: Ziviler 

Solidaritätspakt) heißt. Dieses Gesetz erlaubt Leuten, die nicht verheiratet sind, 
als verheiratet zu leben und sie werden von Behörden als verheiratet angesehen, 

und werden von denselben Vorteilen profitieren, wie Leute, die gesetzlich 
verheiratet sind. Solange Sie eine der drei Formen gesetzlicher Ehe nicht 

gemacht haben, wie wir es soeben gelehrt haben, wissen Sie, dass Sie nicht 
verheiratet sind. Es ist nicht, weil Sie sehr lange mit einem Partner gelebt haben, 

dass Sie verheiratet sind; und es ist nicht, weil Sie mehrere Kinder mit einem 
Partner haben, dass Sie glauben müssen, dass Sie verheiratet sind. Es ist auch 

nicht, weil ein Staat Ihr Ehebruchsleben legalisiert hat, dass Gott es auch für 

rechtsgültig erklären wird. Die wilde Ehe egal ob man sie PACS nennt oder ob 
sie irgendeinen anderen Namen nimmt, ist vor Gott einen Abscheu. Wenn Sie in 

den Gotteshimmel eintreten wollen, müssen Sie sich seinen Gesetzen 
unterwerfen. Ich möchte in dieser Hinsicht Leute, die in Ländern leben, wo die 

Ehe ihren Wert völlig verloren hat, aufmerksam machen. Ahmen Sie die 
abscheulichen Gesetze nicht nach, die die Nationen heute verabschieden, um 

sich über Gott lustig zu machen. 
 

Der Abscheu hat sich in der Welt sehr verbreitet, so dass alle Praktiken, die Gott 
entehren, sehr unproblematisch als richtig von Menschen angenommen werden. 

Dies ist umso ernsthafter, dass Gotteskinder während der Evangelisierung, oft 
nicht wissen, wie Sie bestimmte Fälle verwalten müssen. In diesen Ländern, die 

die Ehe offiziell verhöhnt haben, treffen Gotteskinder oft während der 
Evangelisierung Personen, die annehmen, ihr leben Jesus Christus zu geben, und 

die mit einem Partner seit mehreren Jahren leben, und mehrere Kinder 
zusammen mit ihrem Partner haben. Diese Fälle sind so unangenehm, dass die 

Brüder sich fragen, ob sie diese Personen als verheiratet betrachten mussten, 
oder ob sie ihnen sagen müssen, dass sie sich trennen sollen. 
 

Halten Sie fest, dass diese Personen nie geheiratet haben, sie leben ganz einfach 

in der Sünde. Wenn sie sich Taufen lassen wollen, müssen sie verstehen, dass 
sie Prostituierten waren, und sich sofort trennen. Sie können an die Ehe später 

denken, wenn Sie heiraten wollen. Ich möchte also, dass dies für immer klar sei. 
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Weder die Anzahl der Jahre, die zwei Partner bereits zusammen verbracht haben 
noch die große Anzahl von ihren Kindern, werden sie jemals als verheiratete 

Personen verwandelt. Sie sind geradezu Personen, die sich prostituieren. Eine 
Frau, die zusammen mit einem Mann lebt, ohne dass eine dieser drei dafür 

zuständigen Autoritäten die Beziehung gefeiert hat, wie wir es soeben gelernt 
haben, ist einfach nur eine Prostituierte. Die Frauen müssen es jetzt gut 

begreifen, und sie müssen sich nicht mehr verführen lassen, mit der Anzahl von 
Kindern, die sie mit ihrem Partner haben, oder mit der Anzahl von Jahren, die 

sie bereits mit diesen Partner verbracht haben. 
 

4.3- Der Betrug 
 

4.3.1- Die wahre falsche Ehe (Scheinehe) 
 

Es kommt im Allgemeinen vor, dass Ausländer, die keine gültige 

Aufenthaltserlaubnis in einem bestimmten Land haben, auf die falsche Ehe 
(Scheinehe) zurückgreifen, um ihre Aufenthaltsgenehmigung in Ordnung zu 

bringen. Sie vereinbaren sich dann mit Personen, die entweder die 
Staatsangehörigkeit, oder die Aufenthaltsgenehmigung des Gastgeberlandes 

haben. In mehreren Fällen planen sie mittels eines gewissen Geldbetrags eine 
falsche Ehe (Scheinehe) mit dem einzigen Ziel, den Anforderungen der 

Einwanderungsdienste zu entgehen. Diese Art von Vereinbarung, die auch 

"Scheinehe" genannt wurde, ist keine Ehe sondern ein Betrug. Wenn diese zwei 
Personen zu dem Bürgermeister gehen, um ihre falsche Heiratsurkunde zu 

unterzeichnen, wissen sie genau, dass sie gerade dabei sind zu betrügen, und 
dass sie nie wie Ehepaare zusammen leben werden, und sogar diejenigen, die 

sie begleiten, um so was zu erledigen, wissen, dass sie Betrüger begleiten und 
kein künftiges Ehepaar. Sie wissen, dass diese zwei Personen nie zusammen 

leben werden. Diese Art von abgemachter Ehe ist also keine Ehe und kann nicht 
als Ehe angesehen werden. Es ist schlicht und einfach ein Betrug. Daher kann 

man für diesen Fall weder von einer Ehe noch von einer Scheidung sprechen. 
Und wenn es weder Ehe noch Scheidung gibt, wird das 

Wiederverheiratungsproblem nie erscheinen. Gotteskinder, die diese Art falscher 
Ehe gemacht haben, müssen Gott um Vergebung bitten. 
 

4.3.2- Die falsche wahre Ehe 
 

Anders aber ist der Fall von Leuten die ihre Aufenthaltsgenehmigung in Ordnung 
bringen wollen und dabei täuschen Sie Leute, die gültige Aufenthaltstitel haben, 

indem sie um ihre Hand anhalten, obwohl sie wissen, dass sie sie nicht lieben 
und dass sie nur ihre Situation in Ordnung bringen wollen. Sie wissen genau, 

dass sie nach der Heirat die Scheidung einreichen werden, wenn ihre Situation 

in Ordnung gebracht wird. Halten Sie fest, dass dies gar nichts mehr mit dem 
Betrug zu tun hat, es ist die Boshaftigkeit. Und da die andere Person, die sich in 

dieser Ehe verpflichtet, überzeugt ist, dass sie wirklich dabei sich zu verheiraten 
ist, betrachtet Gott es als Ehe und nicht mehr als Betrug. Jener, der es macht, 

geht in seine eigene Falle, die Falle seiner Boshaftigkeit. Er ist verheiratet, und 
Gott betrachtet ihn als verheiratet. Wenn er sich scheiden lässt, wird er Gott 

darüber Rechenschaft ablegen, warum er es gemacht hatte. In solchen 
Situationen gilt das Gesetz über die Ehe, die Scheidung und die 
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Wiederverheiratung. Dies bedeutet, dass die Person keinen Anspruch auf die 
Scheidung hat; und wenn sie sich aus irgendwelchen Gründen scheiden lässt, 

kommt die Wiederverheiratung nicht in Frage. Wenn es so genannte 
Gotteskinder gibt, die sich auf diese Art von Grausamkeit eingelassen haben, 

müssen sie sich organisieren, dass sie das schnell wie möglich vor Gott in 
Ordnung zu bringen. Halten Sie fest, dass Sie mit der Person verbunden bleiben, 

die Sie verlassen haben, oder die Sie verlassen wollen. 
 

Behalten Sie, dass Gott gerecht ist und kann auf keinen Fall die Boshaftigkeit 
gutheißen. Eine Person täuschen, mit der Absicht sich von ihr nach der Heirat 

scheiden zu lassen, bedeutet, dass man gewählt hat, das Leben dieser Person 
zu zerstören. Gott in Seiner Gerechtigkeit kann diese Boshaftigkeitsart nicht 

gutheißen und kann es auch nicht ungestraft lassen. Das Prinzip der 
Gerechtigkeit Gottes ist klar. " Alles das, was Sie den Menschen tun, stellen 

Sie sich vor, dass man Ihnen das gleiche antut. Nun, alles, was Sie 

wollen, dass man Ihnen antut, tun Sie es den Leuten auch an!" Also 
Geliebte bemühen Sie sich jedes Mal, Wenn Sie eine Person bösartig behandeln 

wollen, sich an ihre Stelle vorzustellen, dann werden Sie leichter das begreifen, 
was Gott von Ihrer Absicht oder von Ihrer künftigen Tat denkt Bevor Sie 

jemandem schaden, indem Sie ihm eine solche Falle stellen, versuchen Sie mal 
zu verstehen, wie Sie sich an seiner Stelle fühlen würden. 
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5- DIE MITGIFT 
 

Die Mitgift, wie sie heute in der Welt praktiziert wird, stellt Güter dar, die der 

künftigen Braut oder ihrer Familie vom Ehemann gegeben werden und dies durch 
Ehevertrag. Es gibt auch Regionen in der Welt, wo eher das Gegenteil praktiziert 

wird. Aber in der Bibel ist die Mitgift eine Gottesempfehlung im Falle sexueller 
Missbräuche über die Jungfrauen: im Alten Testament insbesondere im Buch 

2Mose. "Wenn jemand eine Jungfrau beredet, die noch nicht verlobt ist, und bei 
ihr schläft, der soll ihr geben ihre Morgengabe und sie zum Weibe haben .Weigert 

sich aber ihr Vater, sie ihm zu geben, soll er Geld darwägen, wie viel einer 
Jungfrau zur Morgengabe gebührt." 2Mose 22:16-17. 
 

Wenn Sie die anderen Bibelstellen der Bibel lesen, die über die Mitgift 

gesprochen haben, wie 1Mose 34:12 und 1Samuel 18:25, stellen Sie fest, dass 
die Praxis der Mitgift in manchen Fällen mehr von dem Menschenverstand als 

vom Gesetz ausging. Entweder ist es der Mann selbst, der großzügig 
beabsichtigte, die Mitgift zu bezahlen, oder die Verwandtschaften der Jungfrau 

konnten sich entscheiden die Mitgift nicht zu fordern. "Legt mir sehr viel auf als 
Heiratsgeld und als Geschenk, ich will es geben, so wie ihr [es] mir sagt; nur 

gebt mir das Mädchen zur Frau! 1Mose 34:12 "Da sagte Saul: So sollt ihr zu 
David sagen: Der König fordert keine andere Heiratsgabe als hundert Vorhäute 

der Philister, um an den Feinden des Königs Vergeltung zu üben. Saul aber 

gedachte, David durch die Hand der Philister zu Fall zu bringen." 1Samuel 18:25. 
 

Das Neue Testament erwähnt seinerseits die Mitgift nicht mehr, da der Herr sich 

dafür entschieden hat, den Sinn für menschliche Großzügigkeit und gesunden 
Menschenverstand als Voraussetzung über das Gesetz zu stellen. Damit ist die 

Praxis der Mitgift als Gesetz heute nicht mehr gerechtfertigt. Viele Menschen 
benutzen heutzutage fälschlicherweise das Beispiel von Abrahams Knecht in 

Genesis 24:50-53, um die Praxis der Mitgift zu rechtfertigen. Das Gegenteil ist 
der Fall. Vielmehr sollte uns dieses Beispiel helfen, die Praxis der Mitgift, wie sie 

heute praktiziert wird, zu bekämpfen. Noch einmal lade ich Sie ein, das Wort 
Gottes gut zu meditieren und sich nicht darauf zu beschränken, es wie Papageien 

zu rezitieren, ohne etwas zu verstehen. Lassen Sie uns diese Schriftstelle 

zusammen lesen: "50Da antworteten Laban und Bethuel und sprachen: Das ist 
vom Herrn gekommen, darum können wir nichts wider dich reden, weder Böses 

noch Gutes! 51Da ist Rebekka vor dir, nimm sie und ziehe hin, daß sie das Weib 
des Sohnes deines Herrn sei, wie der Herr geredet hat! 52Als nun Abrahams 

Knecht ihre Worte hörte, bückte er sich vor dem Herrn zur Erde. 53Und er zog 
hervor silberne und goldene Kleinode und Kleider und gab sie Rebekka; auch 

ihrem Bruder und ihrer Mutter gab er Kostbarkeiten. Genesis 24:50-53. 
 

In dieser Bibelstelle, sehen wir erstens, der Diener Abrahams freiwillig und ohne 

Druck Rebecca, ihrem Bruder und ihrer Mutter Geschenke geben. Zweitens 
schenkt er ihnen Geschenke seiner Wahl und nicht verlangte Geschenke, wie 

man es heute macht. Drittens ist die Tatsache, dass sie Rebecca mit dem Diener 

Abraham weggehen lassen, nicht mit irgendeiner Forderung verbunden, wie man 
es im Vers 5l lesen kann. Und die Wahl des Dieners Abrahams der Familie 

Geschenke anzubieten geschieht, nachdem das junge Mädchen ohne Bedingung 
weggehen durfte. 
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Diejenigen, die den Sinn des Gotteswortes umändern, müssen aufpassen. 
Lehren Sie nur das, was Sie begreifen, und bemühen Sie sich auszuschweigen, 

wenn Sie den Sinn des Gotteswortes nicht begreifen. Die Prüfung dieser 
Bibelstellen erlaubt uns dann, zu begreifen, dass die Umsetzung in die Praxis der 

Mitgift, keine Rechtswirkung vor Gott hat, wie es heute beobachtet wird. Wie ich 
es bereits in vorhergehenden Unterrichten gesagt habe, wenn Sie die Mitgift 

zahlen wollen, fühlen Sie sich frei. Und wenn Sie wählen, es zu zahlen, erliegen 
Sie nicht der Erpressung der Eltern, um sich vor Gott bloßzustellen. Aber 

behalten Sie, dass Sie nicht verpflichtet sind, irgendeine Mitgift zu zahlen, die 
zu einer Regel erhoben wurde, wenn Sie heiraten wollen. Behalten Sie ebenfalls, 

dass Sie im Namen Jesus Christus alle Verfluchungen lösen können, die die 
zwielichtigen Eltern der Frau aussprechen, da Sie glauben, dass ihre Tochter ein 

Geschäftsgut geworden ist. 
 

Lassen Sie mich zum Schluss Ihnen zeigen, wie groß die Dummheit der 

Menschen dieser Generation ist. Selbst wenn die Mitgift nach den Anweisungen 
des Herrn im Buch 2Mose 22:15-16 praktiziert werden müsste, würde sie bei 

Jungfrauen Anwendung finden, das heißt bei jungen Mädchen, die mit Männer 
nie sexuelle Beziehungen gehabt haben und nicht bei diesen ehemaligen 

Prostituierten, die man Unrecht in weißem Kleid und in Schleier während der 
Hochzeit verkleidet. Während einige Eltern auf ihre Töchter zu Recht oder zu 

Unrecht nicht mehr aufpassen können, damit sie sich nicht prostituieren, 
prostituieren andere bösartige und gierige Eltern selbst ihre Töchter, um 

entweder Geld, oder Gunst der potenziellen Räuber zu erhalten. Und wenn eines 
Tages ein unglücklicher Mann das erschöpfte Mädchen trifft, und sich damit 

zufrieden stellen will, verlangt man noch von ihm die Mitgift, anstatt ihm einen 
Schadenersatz zu geben, weil man seine Frau zerstört hat. Und als ob das nicht 

reichte, verlangt man manchmal eine Mitgift, die der arme unwissende dazu 
veranlasst, sich zu verschulden. Das ist die Welt verkehrt herum. 

 

Ich ermuntere Eltern dazu, die Gier aufzugeben, und ich ermuntere die künftigen 
Ehepartner, sich nicht mehr den unbegründeten Erpressungen und Forderungen 

zu unterbreiten, die zu Unrecht Gesetze geworden sind. Als anderes 
Einsichtselement möchte ich Sie daran erinnern, dass Frauen, die ihre Töchter 

dazu ermuntern, sich zu prostituieren, Hexen sind. 
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6- DIE TRAUUNGSZEREMONIE 
 

"Liebt nicht die Welt noch was in der Welt ist! Wenn jemand die Welt liebt, ist 

die Liebe des Vaters nicht in ihm; denn alles, was in der Welt ist, die Lust des 

Fleisches und die Lust der Augen und der Hochmut des Lebens, ist nicht vom 
Vater, sondern ist von der Welt. Und die Welt vergeht und ihre Lust; wer aber 

den Willen Gottes tut, bleibt in Ewigkeit." 1Johannes 2:15-17. 
 

6.1- Die Ringe 
 

Es ist erstaunlich festzustellen, wie sich Leute heute von Gott abgewendet 

haben, so dass sie ein Evangelium, das sich nirgendwo in der Bibel befindet, in 

die Praxis umsetzen und es alle glauben lassen: Die Annahme der vergoldeten 
Metallstücke, die "Trauringe" bezeichnet werden, die Forderung von Paten, von 

Brautkleidern, von Glückwunschkarten, von Geschenken und andere 
wahnsinnigen Sachen sind davon eine große Illustration. 
 

Woher stammen diese Ringe? Wo hat man Ihnen gesagt, dass sie notwendig 
sind, um zu heiraten? Jedes Mal, wenn ich diese Frage stelle, diejenigen, die 

Bibelstellen suchen, um sich zu verführen, sagen, dass man einen Ring 

mitgenommen hatte, als man auf der Suche nach der Frau von Isaak war. Ich 
lasse Sie den Text im Buch 1. Mose 24 noch einmal durchlesen, damit Sie mir 

zeigen, in welchem Vers Sie ein vergoldetes Metallstück gefunden haben, 
welches Trauring hieß, oder sogar als Trauring diente. Ich lade die wahren 

Gotteskinder ein, sich von der Verführung und vom Wahnsinn abzuwenden. 
Liebt nicht die Welt noch was in der Welt ist! All diese Ringe, die Sie tragen, 

egal wie Sie sie nennen, sind von der Welt und nicht von Gott. Wer hat Ihnen 
Trauring empfohlen, wenn Sie heiraten müssen? Und selbst wenn man über 

Trauringe sprechen müsste, wäre es am Finger? Wer hat Ihnen gesagt, dass 
Trauringe am Finger getragen werden? Der wahre Trauring, wenn man darüber 

sprechen müsste, würde sich in ihrem Herzen und nicht am Finger befinden. 
 

Wenn dein Trauring am Finger getragen wird, kannst du deine Frau schlagen, 
kannst du sie anschreien, kannst du sie als einen wertlosen Gegenstand 

behandeln, kannst du sie als eine Lappe misshandeln und kannst du sogar ab 
und zu die Gelegenheit finden, untreu zu sein. Jedoch, wenn dein Trauring in 

deinem Herzen getragen wird, wirst du deine Frau schützen, lieben und 
respektieren. Wenn der Trauring einer Frau am Finger getragen wird, kann sie 

freiwillig rebellieren, oder kann sie sich ungehorsam zeigen, oder kann sie sich 
wohl fühlen ihren Mann anzuschreien, und sogar sich prostituieren, wie einige 

es machen. Jedoch, wenn dieser Trauring in ihrem Herzen getragen wird, wird 
sie sich ihrem Ehemann unterwerfen, auf ihre Kinder aufpassen und Gott in ihrer 

Ehe ehren. 
 

Wenn ich diese Unwissenden, die Ringe tragen, frage, warum sie sie tragen, 
beantworten manche davon, indem sie sagen, dass sie beweisen wollen, dass 

sie verheiratet sind. Wer hat Ihnen gesagt, dass man ein Metallstück am Finger 
braucht, um zu beweisen, dass man verheiratet ist? In welcher Bibel finden Sie 

das? Einige blinde Pastoren sagen Ihnen, dass sie diese Metallstücke am Finger 
tragen, damit die jugendlichen Schwestern der Gemeinde sie nicht begehren. 
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Ein wahrer Wahnsinn! Denken Sie, dass ein Metallstück diese Hexen verhindern 
wird, wenn eine Sie begehren will? Fragen Sie all diese Pastoren und Christen, 

die bereits in die Falle des Ehebruchs geraten sind, warum die Trauringe den 
Dienern satans nicht daran gehindert haben, sie in die Falle zu locken. Geliebte 

verlassen Sie Ihre Illusionen und fangen Sie sich wieder, während wir noch Zeit 
haben. Finden Sie nicht jedes Mal falsche Überlegungen, um Ihren Wahnsinn zu 

unterstützen oder zu bestätigen. Der Eigensinn wird Ihnen nie helfen, vor Gott 
Fortschritte zu machen. 
 

Hören Sie auf, sich mit satanischen Ringen zu verführen, die Sie Trauringe 

nennen. Ein Metallstück könnte keinen Trauring für Sie werden. Wenn Sie 
wirklich an ein Metallstück glauben, so dass Sie daran glauben, dass es 

Ihnen helfen kann, sich besser als verheiratet anzunehmen, oder damit 
die anderen Sie als verheiratet anerkennen, sind Sie ganz Götzendiener. 

Wenn Sie daran glauben, dass ein Metallstück Diener satans daran hindern kann, 
Sie zu begehren, behalten Sie, dass dieses Metallstück einen Talisman für Sie 

geworden ist. Sie sind ganz einfach Götzendiener. Das ist schlicht und einfach 
die Abgötterei. Wenn Sie einem Metallstück anstatt Jesus Christus vertrauen, 

dann sind Sie Götzendiener. Verlassen Sie die Verführung, verlassen Sie den 

Wahnsinn, verlassen Sie die Abgötterei! 
 

6.2- Hochzeitskleidungen 
 

Die heutigen Christen haben wirklich den Verstand verloren. Sie ahmen alles 

nach, was satan macht, ohne nachzudenken. Sie setzen alle Anweisungen satan 
in die Praxis um, ohne sich Fragen zu stellen. Woher kommen 

Hochzeitskleidungen? Wer hat diese Sachen vorgeschrieben? In welcher Bibel ist 

das alles zu finden? Das sind so viele wahnsinnige Sachen, die die Trauungsfeier 
nicht leichter und sehr kostspielig machen, für die armen Leute, die sich 

wünschen zu heiraten. Und da alle die Bibel aufgegeben haben und dass keiner 
das Gotteswort noch liest, um die Unterrichte zu prüfen, setzen sie in die Praxis 

sogar völlig lächerliche Sachen um. Um zu heiraten braucht man ein spezielles 
Kleid für die Frau und einen speziellen Anzug für den Mann. Es ist notwendig, 

dass die Frau ein langes weißes Kleid und einen langen Schleier anhat. Sogar 
diese Hexen, die nie akzeptieren, sich den Kopf zu bedecken, wenn sie in der 

Anwesenheit Gottes sind, bedecken sich den Kopf am Tag der Hochzeit. Ein 
wahrer Beweis, dass diese Isebels nur das machen, was sie wollen, und nie das, 

was Gott will. 
 

Das ist wirklich lächerlich und lustig, Sogar Personen, die schon Kinder haben, 
auch Partner, die schon zusammen lebten, und die alten Prostituierten kaufen 

oder mieten auch spezielle Kleidungen, weiße glänzende Kleidungen, um somit 
gegen sich selbst auszusagen, dass sie sehr gut wussten, was der Herr von ihnen 

erwartete, bevor sie dieses wahnsinnige Leben geführt haben. Sogar diese 
Prostituierten, die heute nur noch Hosen tragen und die lange Röcke und 

anständige Kleidungen abscheulich finden, tragen am Hochzeitstag lange 
Kleidungen. Und für einige Frauen ist der Tag ihrer Ehe, der einmalige Tag, dass 

sie ein Kleid tragen, das die Knie überschreitet. Sie verführen sich selbst! Aber 
vergessen Sie nicht, dass Sie Gott über Ihr Verhalten Rechenschaft ablegen 

werden. Sie werden nicht Gottesurteil entgehen, wenn Sie nicht bereuen. 
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6.3- Verschwendung 
 

Leute, die satan gehören, werden nie aufhören, uns zu überraschen. Ich habe 

Irgendwo über die Verschwendung unterrichtet, und jemand hat den Mut 
gehabt, den Unterricht zu bestreiten, indem er das Beispiel von Abraham im 

Buch 1. Mose 24 genommen hat. Er versuchte, uns zu erklären, dass der Diener 
Abrahams auch verschwenderisch war, als Abraham ihn gesendet hatte, um die 

Frau seines Sohnes Isaak zu suchen. Inwiefern und wo war Abraham 

verschwenderisch. Wegen welcher Verschwendung können Sie Abraham 
anklagen? Lesen Sie diese Bibelstelle noch einmal durch, und sagen Sie es mir, 

wo Sie die Verschwendung finden. An dieser Stelle, empfehle ich Ihnen den 
Unterricht über "Die Einsicht" noch einmal zu lesen, damit Sie noch besser 

verstehen, dass Leute, die satan gehören ein sehr verdorbenes Verständnis 
haben, so dass sie nie den Sinn des Gotteswortes begreifen können, sogar wenn 

der Unterricht nicht schwierig ist. Sie haben in ihnen einen Geist, der Gott, 
Gotteswort, und wahre Gottesdiener bekämpft. Sie sind da nur, um zu 

bestreiten, und versuchen überhaupt nicht zu begreifen. 
 

Die Trauungsfeier ist heute eine Gelegenheit jeder Art von Verschwendung 
geworden. Es bedarf eines ganzen Vermögens, um große kostbare Festhallen zu 

mieten und um Luxuskarten zu drucken. Man muss spezielle Kraftfahrzeuge 
mieten, es bedarf außergewöhnlicher Kleidungen, man muss den Reis überall 

werfen, usw. Mit dem Herzen, das mit Begierde gefüllt ist, sind heute 
Trauungszeremonien ein wahrer Wettbewerb geworden. Es ist ein wahres 

Wettrennen auf der Suche nach der Eitelkeit geworden. Jeder will, dass man 
sagt, dass seine Trauungsfeier die Beste war. Was dabei empörend ist, ist die 

Tatsache zu sehen, wie die so genannten Christen verschwenderischer als 
Heiden geworden sind. 
 

Es gibt sogar manche, die die Trauungszeremonien über mehrere Länder 

ausbreiten, das heißt, dass sie die Trauungszeremonien in einem Land beginnen 
und sie in einem anderen Land abschließen. Eine Art und Weise sich über Gott 

lustig zu machen, eine Art und Weise zu zeigen, dass sie genug Geld haben, und 
besonders, dass sie frei sind, dieses Geld ohne Sorge ungestraft zu 

verschwenden. Unter ihnen finden Sie Dämonen, die sich Christen nennen 
lassen. Um Leute zu zeigen, dass sie nie Christen waren, fühlen sie sich nicht 

nur in diesem Wahnsinn wohl, sondern verschulden sie sich und zwingen die 
anderen sich auch zu verschulden, um Leute ihren Ruhm zu zeigen und auch zu 

versuchen, sich einen Namen zu machen. 
 

Wenn sie zumindest Geld verschwendeten, weil sie zu viel hätten, würde man 
noch verstehen. Das Schlimmste ist die Tatsache, dass sie sich verschulden und 

überall betteln, indem sie Geld einsammeln, und indem sie diejenigen einladen, 
die bereit sind, ihnen Geschenke zu geben, diese Geschenke in Geld zu 

konvertieren. All das, um ihren Hochmut zufrieden zu stellen, um sich sehen zu 
lassen, damit Leute über sie sprechen. Die Organisatoren solcher abscheulichen 

Feste haben alle Taktiken, um so viel Geld wie möglich zu sammeln. Sie 
verwickeln so viele Personen wie möglich in die Organisation, indem sie ihnen 

verschiedene Aufgaben geben, und indem sie ihnen mehrere Verantwortungen 
gewähren, damit sie sich betroffen fühlen, und ohne Sorge viel Geld ausgeben. 
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Wenn Sie versuchen, ihnen zu sagen, dass sie keine Christen sind, werden sie 
Sie steinigen. Sie denken, dass sie Gott dienen und dass sie Ihm sogar besser 

als wir dienen. Sei der Herr gelobt! Es war notwendig, dass ihr Wahnsinn so 
offensichtlich wird, damit all jene, die die Augen haben, sehen, und dass 

diejenigen, die Ohren haben, hören. 
 

Es gibt sogar Kirchen, von den künftigen Ehepartnern einen Geldbetrag fordert, 

bevor man akzeptiert, ihre Ehe zu organisieren. Erstaunliche Sache: wir haben 
die Bibel, und jede Person, die lesen kann, kann sie lesen. Und mehrere Kirchen 

werden heute mit Intellektuellen gefüllt, aber all dieser Wahnsinn wird offen 
gelehrt und ungezwungen praktiziert. Geliebte halten Sie fest, dass die Ehe keine 

Zeremonie, sondern ein Leben ist. Geld verschwenden, um ein abscheuliches 
Fest zu organisieren, wird Ihnen nichts bringen. Der Herr empfiehlt uns die 

Nüchternheit. Für Sie, die den Herrn befürchten, stürzen Sie sich nicht in die 
Verschwendung, wie es die Kinder dieses Zeitalters machen. Sie sind unwissend, 

und sie werden von satan verblendet. Ahmen Sie sie nicht nach. Wenn Sie etwas 

zum Essen haben, teilen Sie es mit denjenigen, die gar nichts haben, und Gott 
wird Sie segnen. Ahmen Sie nicht die Verrückten nach, die sich in die 

Verschwendung stürzen, während ihre Brüder verhungern. Ahmen Sie nicht 
diese Eingebildeten nach, die glauben, dass sie auch in die Kreise der Reichen 

auf der Erde eintreten werden, wenn sie ein großes Fest organisieren. Ahmen 
Sie sie nicht nach. Sie werden Gott darüber Rechenschaft ablegen. Weil sie sich 

vor Gott keinen Namen machen können, versuchen Sie es sich vor den Menschen 
zu machen. 
 

6.4- Der organisierte Diebstahl 
 

Heute haben Zauberpastoren die Trauungsfeier in einen wirklichen organisierten 

Diebstahl umgewandelt. Jedes Mal, wenn es eine Hochzeit gibt, motivieren sie 
die künftigen Ehepartner dazu, große Zeremonien zu organisieren und so viele 

Personen wie möglich einzuladen. Während dieser Zeremonien laden sie durch 
Verführungswörter Leute ein, nach vorne zu kommen, und der Braut und dem 

Bräutigam viele Geschenke und Geldspenden zu geben. Die Gäste 
(Familienmitglieder und Freunde) des Brautpaares, stehen auf und gehen vorne 

all ihre Geschenke und all ihre Geldspenden geben, meistens in Umschlägen. Sie 

sind sicher, dass Sie diese Geschenke dem Brautpaar geben. Diese 
Zauberpastoren einmal die Zeremonien beendet, sammeln alle Brautgeschenke, 

und teilen sie sich untereinander, und geben dem Brautpaar gar nichts. Diese 
Schlangen sagen dem Brautpaar, dass all diese Geschenke und Geldspenden 

eine Gabe für Gott waren. Sie öffnen sogar die Umschläge, die die 
Glückwunschkarten des Brautpaares enthalten, da sie wissen, dass einige 

Personen anstatt dem Brautpaar das Geld direkt zu geben, es mögen eher in 
den Glückwunschkarten zu stecken. Wenn sie das Geld in diesen Karten finden, 

nehmen sie es raus. 
 

Nach der Verteilung der Beute geben sie dem Brautpaar einige 

Glückwunschkarten, nachdem sie die anderen Karten zerstört haben und die 
kleinen Wörter abgewischt haben, die erläutert, was Leute dem Brautpaar 

gegeben haben, damit das Brautpaar nie weiß, was man ihnen wirklich gegeben 
hat. Dies bringt das Brautpaar in der Verlegenheit, so dass sie nicht diejenigen 

wissen können, die ihnen etwas gegeben haben. Die Spender ihrerseits warten 
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vergeblich darauf, dass das Brautpaar ihnen schreibt, um ihnen einen Dank 
auszusprechen. Sie werden gewiss denken, dass das Brautpaar undankbar und 

unfähig Dankeschön zu sagen ist. 
 

Wie ihr Bruder Judas hinter Jesus machte, indem er jedes Mal Geld im Geldbeutel 

stahl, verbringen diese Hexer ihre Zeit heute das Geld Gottes und das Geld der 
armen Kirchgänger zu stehlen. Es ist wirklich traurig! Und sie haben keine 

Sorgen, wenn sie sich das Geld und die Geschenke des Brautpaares verteilen. 

Einige ermutigen sogar Heiden, ihre Hochzeit in ihren Sälen zu feiern, damit sie 
ihr Geld und ihre Brautgeschenke stehlen. Manchmal streiten sich diese Hexer 

bei der Verteilung der Beute, die Sie gestohlen haben. Der Hauptdieb noch 
Hauptpastor genannt versucht den großen Teil der Beute zu haben, und die 

Assistentendiebe noch Assistentenpastoren genannt, fordern, eine gerechte 
Aufteilung und meistens trennen sie sich in Streit. Auf diese Weise haben die 

Diener satans die Tempel Gottes in Diebeshöhlen umgewandelt. Sie lästern Gott 
und verleumden das Evangelium von Jesus Christus. 
 

Ich appelliere an all diese Diebespastoren, Buße zu tun und aufzuhören, 

die Spenden des Brautpaares zu stehlen. Sie müssen verstehen, dass sie 
nicht der Hölle entgehen werden, wenn sie dem Brautpaar das Geld und 

alle Geschenke nicht zurückgeben, die sie bereits gestohlen haben. 
 

6.5- Die Geschenke 
 

Die Ehen sind auch eine Giergelegenheit für Brautleute geworden, die die 

Gelegenheit nutzen, um Geld und Geschenke zu sammeln, einschließlich der 

Geschenke von Hexern, von Dienern satans, und anderen Gottesfeinden. 
Verzichten Sie auf die Gier, auf das Betteln, auf den Geiz, und auf jede Begierde. 

Der Grund, warum mehrere Personen heute große Zeremonien organisieren, ist 
es, um so viele Geschenke wie möglich und Spenden aller Arten zu sammeln. 

Die Begierde hat die Herze völlig gefüllt, deswegen gibt es heute während jeder 
Trauungsfeier Zeremonien für die Übergabe von Geschenken. "Ihr 

Ehebrecherinnen, wisst ihr nicht, dass die Freundschaft der Welt Feindschaft 
gegen Gott ist? Wer nun ein Freund der Welt sein will, erweist sich als Feind 

Gottes. Oder meint ihr, dass die Schrift vergeblich rede: Eifersüchtig sehnt er 
sich nach dem Geist, den er in uns wohnen ließ?" Jakobus 4:4-5. 
 

Vergessen Sie nicht, dass diese Begierde einen Preis hat. Mehrere dieser 

Geschenke, die Sie erhalten, sind vergiftete Geschenke, die Ihnen Diener satans 
geben, um Ihre Ehe zu zerstören. Es sind Geschenke, auf denen sie große 

Beschwörungen machen, um Ihnen zu schaden. Da Sie Ihnen selbst Türen 
wegen Ihrer Begierde öffnen, entkommen Sie ihnen nicht. Also Seien Sie nicht 

erstaunt, wenn Sie manchmal Sachen erleben, die Sie nicht verstehen, und die 
Sie überhaupt nicht erklären können. Der Herr empfiehlt uns die 

Zufriedenstellung. Verzichten Sie auf die Begierde des Lebens und lernen Sie 
sich mit dem, was Gott zu Ihrer Verfügung stellt, zufrieden zu geben. 
 

"Die Gottseligkeit mit Genügsamkeit aber ist ein großer Gewinn; denn wir haben 

nichts in die Welt hereingebracht, so dass wir auch nichts hinausbringen können. 
Wenn wir aber Nahrung und Kleidung haben, so wollen wir uns daran genügen 
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lassen. Die aber reich werden wollen, fallen in Versuchung und Fallstrick und in 
viele unvernünftige und schädliche Begierden, welche die Menschen in 

Verderben und Untergang versenken. Denn eine Wurzel alles Bösen ist die 
Geldliebe, nach der einige getrachtet haben und von dem Glauben abgeirrt sind 

und sich selbst mit vielen Schmerzen durchbohrt haben."  1Timotheus 6:6-10. 
 

6.6- Die Paten 
 

Die Tatsache, dass die Gotteskinder die Zeit in den Gemeinden verbringen, 

Fabeln zu hören, anstatt selbst die Bibel zu lesen, bereitet so viele Probleme 
einschließlich sinnloser Probleme. Eine der Sorgen der angehenden Eheleute 

heute, ist das, was sie Paten nennen. Sie diskutieren manchmal über die Wahl 
von Paten, so dass sie sich darüber nicht verständigen. Sie wollen Weltmänner 

nachahmen, nicht wahr? Wer hat Ihnen Paten vorgeschrieben, wenn Sie heiraten 
sollen? Wer hat Ihnen gesagt, dass Sie für die Ehe, was Sie Paten nennen, 

brauchen? Sie ahmen die Welt nach, ohne nachzudenken. Die Welt ist das Licht 

der Christen geworden. Kehren Sie zum Gotteswort zurück und vermeiden Sie 
den Wahnsinn, solange Sie noch Zeit haben. Halten Sie fest, dass Sie keine Paten 

brauchen, wenn Sie heiraten wollen. Überlassen Sie den Männern dieser Welt 
die Welt. 
 

6.7- Die Ablenkung 
 

Die Trauungszeremonien sind heute der Gegenstand aller möglichen 

Zerstreuungen geworden. Die künftigen Ehegatten beschäftigen sich nur damit, 
und verbringen die Zeit, die ihnen zur Verfügung steht, um über Wertlosigkeiten 

zu diskutieren. Mehrere Stunden und mehrere Tage werden verschwendet, um 

die Eitelkeit zu organisieren. Sie verbringen all ihre Zeit am Telefon, um über 
die Zahl der Gäste und ihre Namen zu diskutieren; um über die Zahl der 

Eintrittskarten, die gedruckt werden müssen und über ihre Qualität zu 
diskutieren; um über die Druckerei, die die Eintrittskarten drucken wird, zu 

diskutieren; um über die verschiedenen Bekleidungen, die Details der 
Programme, die Wahl und die Farbe der Kleidungen der Brautjungfern und 

Brautführer zu diskutieren usw., und dies dauert Stunden, Tage, Wochen und 
Monate lang. Sehen Sie, inwieweit satan die Menschen in Idioten verwandelt hat. 
 

Die künftigen Ehegatten diskutieren manchmal über diese Wertlosigkeiten so, 
dass sie sich anschnauzen. Anstatt vor Gott die Zeit zu verbringen, um das 

Gotteswort zu verstehen und damit ihre Ewigkeit vorzubereiten, verbringen 
diese Toren ihre Zeit, Eitelkeit zu organisieren. Und der Eifer, mit dem sie diese 

Eitelkeitsprogramme ausarbeiten, ist der gleiche, mit dem sie sich streiten. Es 
ist mit demselben Eifer, dass sie einmal in der Ehe auch die Scheidung 

organisieren. All das, weil ihre Ehe nicht auf den Herrn Jesus Christus, sondern 

auf den Wahnsinn und die Eitelkeit gestützt wurde. Mehrere verschulden sich, 
um ihre Ehe zu feiern; und sofort nach der Trauungsfeier beginnt das Elend im 

Hause zu herrschen. Sie bereiten ein unnötiges Fest mehr als ihre Ewigkeit vor; 
sie investieren mehr in die unnötigen Zeremonien als in ihr Heil und in die 

Begegnung mit dem Herrn. 
 

Nach der Trauungsfeier stürzen sie sich in das, was sie "Flitterwochen" nennen. 

Es ist heute so eine Mode geworden, dass einige so genannten Christen, sogar 
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Hotels reservieren, um ihre "Flitterwochen" zu verbringen. Dies ist noch ein 
Zeichen für Sie, um genau zu wissen, wer Gott kennt, und wer nicht. Jeder 

arbeitet für seine Ewigkeit "Denn wo dein Schatz ist, da wird auch dein Herz 
sein." Matthäus 6:21 "Wenn ihr nun mit dem Christus auferweckt worden seid, 

so sucht, was droben ist, wo der Christus ist, sitzend zur Rechten Gottes. Sinnt 
auf das, was droben ist, nicht auf das, was auf der Erde ist; denn ihr seid 

gestorben, und euer Leben ist verborgen mit dem Christus in Gott. Wenn der 
Christus, unser Leben, geoffenbart werden wird, dann werdet auch ihr mit ihm 

geoffenbart werden in Herrlichkeit." Kolosser 3:1-4. 
 

6.8- Die Hochzeitsfeier 
 

Bevor ich diese Frage beantworte, werde ich zuerst ein wenig Zeit in Anspruch 

nehmen, um den Unterschied zu erklären, der zwischen der Segnung einer 
christlichen Ehe und der Feier einer Hochzeit besteht. 
 

6.8.1- Unterschied zwischen Segnung und Feier 
 

Eine Frage, die sehr oft gestellt wird, für Brüder, die polygam sind, ist zu wissen, 

ob sie in der Gemeinde gesegnet werden können. Was die Segnung betrifft 
vergessen Sie nicht, dass jede gesetzliche Eheschließung, die in der Welt gefeiert 

wird, in der Kirche anerkannt wird. Dies bedeutet, dass, ob es sich um polygame 
Paare oder monogame Paare handelt, wenn Leute, die in der Welt eine 

gesetzliche Ehe geschlossen haben, an Jesus Christus glauben, wird ihre Ehe in 
der Gemeinde Jesus Christus angenommen und als legal anerkannt. Wenn die 

Pastoren wählen, sie zu segnen, hat das nichts, mit der Eheschließung zu tun. 
 

Eine Hochzeit zu feiern, d. h. zwei Menschen offiziell für verheiratet zu erklären, 
ist etwas anderes, als bereits verheiratete Kinder Gottes zu segnen. Von da an, 

wenn ein Polygamist und seine Frauen den Herrn Jesus Christus als Erretter 
annehmen, und wenn alle sich taufen lassen, werden sie Gotteskinder wie alle 

anderen Brüder und Schwestern der Gemeinde werden. und dafür werden sie 
auch Anspruch auf dieselbe Segnung wie die anderen Kirchgänger haben. Sie 

nehmen an allen Aktivitäten der Gemeinde teil. Da sie schon in der Welt 
verheiratet waren, bevor sie sich bekehrt haben, gibt es keine Trauung mehr in 

der Gemeinde zu feiern. Es obliegt nur dem Pastor oder der Kirche, diese Paare 
zu segnen, wie man es für die anderen Paare macht, die geheiratet haben, bevor 

sie sich bekehrt haben. In diesem Fall handelt es sich ganz einfach um die 

Segnung der Paare und nicht um die Eheschließung. Die Ehe wurde bereits 
gemacht und wurde schon von Gott für rechtsgültig erklärt. Die Kirche stellt es 

nur fest und billigt sie. 
 

6.8.2- Warnhinweis 
 

Was die Trauungsfeier betrifft, sollen Sie wissen, dass die Kirche auf keinen Fall 

und unter keinem Vorwand, eine polygame Ehe feiern darf, und die Kirche darf 

auf keinen Fall und unter keinem Vorwand eine gemischte Ehe feiern, das heißt 
eine Ehe zwischen einem Christen und einem Heiden. Und was die Segnung 

betrifft, sollen Sie wissen, dass die Kirche auf keinen Fall und unter keinem 
Vorwand, eine gemischte Ehe segnen darf, das heißt eine Ehe zwischen einem 
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Christen und einem Heiden. Eine Ehe in der Kirche zu segnen, in der ein Partner 
Christ und der andere Heide ist, ist ein Abscheu vor Gott. 
 

Ahmen Sie nicht das nach, was die Hexerpastoren um Sie herum machen. Sie 

nützen alle Gelegenheiten um die Massen anzuziehen um Geld und Geschenke 
zu sammeln. Wenn sie keine anderen falschen Ehen mehr zu feiern haben, 

erfinden sie andere Gelegenheiten und organisieren sie jedes Mal ein großes Fest 

der Segnung der Ehen, die ihrem Erachten nach noch nicht gesegnet wurden. 
Und sie zögern nicht, sogar die Paare von Christen, die mit Heiden verheiratet 

sind, zu segnen. Im Allgemeinen, wenn einer der Partner ab und zu ihre Kirche 
besucht, nützen sie diese Gelegenheit, um davon zu profitieren. Sie ermutigen 

also den Partner ihrer Kirche, seinen heidnischen Partner zu überzeugen, damit 
die Ehe in der Kirche gesegnet wird. Sie profitieren davon, um ein großes Fest 

zu organisieren, und jedes große Fest ist immer für sie eine Gelegenheit, genug 
Geld zu sammeln. Ich wiederhole es Ihnen noch einmal, diese Dämonen üben 

ihr Ministerium gut aus und dienen getreulich ihrem Meister satan; ahmen sie 
nicht nach. Üben Sie auch Ihr Ministerium getreulich aus und dienen Sie mit 

einer völligen Ergebenheit zu seinem Wort Ihrem Meister Jesus Christus. 
 

Ich habe neulich einige verhärtete Personen zurechtgewiesen, die gegangen 

waren, um solchen Wahnsinn zu feiern, die sie gewählt hatten, christliche Ehe 
zu nennen. Die Frau besuchte ihre Gemeinde, eine Klankirche, unter der 

Pfingstbezeichnung; der Ehemann war ein Mann, der nichts über die so 
genannten aufgeweckten Kirchen hören wollte und der in der Branche des 

Katholizismus mit der Bezeichnung presbyterianische Kirche geblieben war. Und 
der Dämon-Pastor der so genannten Pfingstkirche hatte seine Kirchgängerin von 

"der Berechtigung" der Segnung ihrer Ehe in der Kirche überzeugt, und diese 
Kirchgängerin hatte ebenfalls seinen heidnischen Ehemann davon überzeugt. 

Diese zwei Partner, die seit mehreren Jahren zusammen lebten, hatten also 
angenommen, ihre Ehe in dieser so genannten Klankirche gesegnet zu lassen. 

Das Fest war so grandios, dass man Trauungskleidungen tragen musste und alle 

anderen Zeremonien machen musste, die Sie sich vorstellen können, ohne zu 
vergessen, was sie Wunschkarten nennen. Ich wollte Sie daran erinnern, dass 

der Ehemann nach der Segnung dieser Ehe in einer so genannten Pfingstkirche, 
sofort zu seiner presbyterianischen Sekte zurückkehren musste. Und diese 

verhärteten Personen, dass ich zurechtwiese, versuchten mich aufzuhalten, 
indem sie mir bewiesen, dass die presbyterianische Sekte auch eine gute Kirche 

wie ihre Kirche war. Eine Art und Weise anzuerkennen, dass sie auch nur 
Katholiken sind, die den Namen Pfingstkirche angenommen hatten. Sie schämen 

sich nicht immer mehr zu gestehen, dass sie Katholiken sind, die sich unter dem 
Mantel Pfingstkirche verstecken. 
 

6.8.3- Wer kann eine Eheschließung zelebrieren? 
 

Jeder wahre Älteste der Kirche kann eine Eheschließung zelebrieren, und 
irgendwelcher Bruder, der die Macht empfangen hat, die Ehe zu feiern, kann das 

machen. Geben Sie also darauf acht, auf all diese großen satanischen 
Strukturen, die Mutterkirchen und Töchterkirchen zusammenfassen und die 

mehrere Pastoren und andere Ältesten haben, aber, in denen es bestimmte 
Leute gibt, die alle Eheschließungen feiern dürfen. Dies bedeutet, dass, jedes 

Mal, wenn eine Eheschließung gefeiert werden muss, müssen Sie auf diesen 
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regionalen Pastor oder auf diesen Super- Pastor, "Ehespezialisten", warten, der 
der einzige ist, der Ehen feiern darf. Die anderen Pastoren und Ältesten, obwohl 

sie von der Struktur selbst ernannt sind, dürfen keine Ehe feiern. Wenn die 
Brüder der Gemeinde, die sie führen, heiraten sollen, sind sie machtlos und 

müssen darauf warten, dass ihr "Gott der Ehe" kommt. 
 

Dieser "Gott der Ehe" spielt sich im Allgemeinen wirklich so auf, dass er sich oft 

Monate lang warten lässt. Er hat oft einen gut gefüllten Kalender; Sie wissen, 
dass diese Beamten, die sich heute Pastoren nennen, Terminkalender strenger 

als Leiter von weltlichen Unternehmen halten. Sie haben auch Büros und 
Sekretäre und haben eine Zeiteinteilung und einen Organisationsplan, die 

manchmal komplexer als die der weltlichen Unternehmen sind. Viele von diesen 
"Herren der Ehe" lassen sich sogar belohnen und manchmal sehr teuer. Wenn 

ein Gotteskind heiraten soll, ist er nicht nur völlig durch alle satanischen 
Zeremonien ruiniert, die ihm aufgedrängt werden, aber er muss ebenfalls eine 

beträchtliche Geldsumme finden, um den Dämon, Spezialisten der Ehen zu 
rufen, damit er seine Ehe verflucht. Und wenn der Betrag, den man diesem 

"Herrn" vorschlägt, ihn nicht zufrieden stellt, setzt er sich auf dem Eheprojekt 
und bevorzugt diejenige, die gut bezahlt haben. In diesem Fall wird man noch 

mehrere Monate abwarten, um das ausreichende Geld zu sammeln, damit dieser 
Dämon zufrieden gestellt wird. Die meisten satanischen Klubs, die Sie Kirchen 

nennen, funktionieren genau so. Wenn Sie in solchen Klubs sind, kommen Sie 

heraus, solange Sie noch Zeit dafür haben. 
 

Ich empfehle den Gottesdienern, eine Ehe zu feiern, nur wenn sie die 
angehenden Eheleute gut kennen. Da die Ehe sehr schwierig ist, wie wir es 

feststellen, ist es einerseits wichtig, nicht an den Sünden der Leute 
teilzunehmen, und andererseits nicht für den Fehler der Gotteskinder zu bürgen. 

Es ist also wichtig, und sogar sehr wichtig für denjenigen, der eine Ehe feiern 
will, beide Ehepartner gut zu kennen. Sie sollen also wissen, dass jeder wahre 

Älteste der Kirche eine Ehe feiern kann. Und wenn es keine Ältesten gibt, dort, 

wo Sie sich befinden, kann ein Ältester von einem anderen Ort kommen, um die 
Ehe zu feiern, andernfalls kann man irgendwelchem reifen Bruder die Macht 

gewähren, dies zu machen. Soll ich Sie, noch daran erinnern, dass keine 
Frau eine Eheschließung zelebrieren darf? Ich habe Ihnen im Unterricht 

über die Ältesten gut erklärt, dass es in der Kirche Jesus Christus keine Frauen-
Ältesten gibt. Keine Frau kann eine Autorität in der Kirche Jesus Christus 

übernehmen. Keine Frau darf also eine christliche Eheschließung zelebrieren. 
 

Aber in der Kirche satan und in den Gemeinden von Dämonen, wie man es im 

Unterricht über die Ältesten gut gelernt hat, gibt es Isebels, die Ältesten sind, 
das heißt Frauen-Pastoren, Frauen-Evangelisten, Frauen-Doktoren usw. Halten 

Sie fest, dass satan und seine Diener nur da sind, um sich Gott zu widersetzen. 
Gehen Sie nicht in ihre Fallen. Diese Frauen, die Machtstellungen in den Kirchen 

übernehmen, sind alle Hexen, ich habe Ihnen es bereits gesagt. Lassen Sie Ihre 
Ehen nicht von Hexen gefeiert. Sie sind davor gewarnt. Gott sei gelobt! 
 

6.9- Schluss 
 

Die Kirche ist in die große Verführung satan gefallen, so dass, sie die weltlichen 
Vorschriften ganz genau befolgen. Der Herr sagt in Matthäus 5:13-14: "Ihr seid 
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das Salz der Erde. … Ihr seid das Licht der Welt..." Das Gottesvolk sagt aber: 
"Nein Herr die Welt ist unser Licht. Es ist der Welt, der uns zeigen wird, wie wir 

uns benehmen und wie wir leben werden. Das Vorbild der Welt ist das Beste für 
uns." Wenn Sie glauben, dem Herrn zu gehören, kehren Sie zu Ihm zurück, 

während Er Sie noch empfangen kann. 
 



TITRE DU LIVRE Seite 56 von 128 
 

Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 

7- FÜR DIE EHE BEREIT SEIN 
 

Um die heutigen Menschen nach der Dummheit die sie belebt, zu behandeln, 
habe ich gewählt, dieses Thema "für die Ehe bereit sein" eher nach den 

Trauungszeremonien zu behandeln. Dies zeigt den Wahnsinn, in denen viele 
Leute sich befinden, und auch die große Unwissenheit und die große Verführung, 

in denen viele Gotteskinder sich befinden. Sie lassen sich somit in die Falle 
satans und seine Diener heranziehen, indem Sie erst nach der Heirat beginnen 

nachzudenken, um zu wissen, was die Ehe tatsächlich bedeutet. Es ist sehr oft 
nach der Ehe, dass viele beginnen, sich zu fragen, ob sie für die Ehe bereit sind. 

Es gibt sogar unsinnige Pastoren, die Ehen feiern, und später, wenn die Probleme 
in den Ehepaaren auslösen, sagen sie ihnen, dass sie für die Ehe nicht bereit 

waren, oder, dass es nicht der Gotteswille war. 
 

Bevor Sie an die Ehe denken, bevor Sie zu Gott beten, um einen Mann oder eine 

Frau zu haben, sollten Sie sich zuerst die Frage stellen: "bin ich für die Ehe 
bereit?" Es ist also wichtig, sich zuerst zu setzen und zu versuchen, zu begreifen, 

was die Ehe eigentlich ist, den Unterricht über die Ehe zutiefst nachzusinnen und 
die Kosten und Gefahren genau abzuschätzen, bevor Sie sich dazu verpflichten. 

Eine wirkliche Gefahr besteht, darin, sich nur auf das Geschlechtsverlangen 
einzulassen. Sie sollen wissen, dass die Schwierigkeiten des Paarlebens nach 

den vergänglichen Freuden der Geschlechtsverkehr beginnen, welche 
Schwierigkeiten leider nicht vergänglich sind. 

 
Für die Ehe bereit sein ist ein sehr wichtiges Element. Da Gott gegen die 

Scheidung und gegen die Wiederverheiratung ist, muss sich jede Person, bevor 
sie sich in der Ehe verpflichtet, vergewissern, dass sie bereit ist, alle 

Verantwortung zu übernehmen, die mit der Ehe zusammenhängt, und die 
zahlreichen Schwierigkeiten einschließlich der möglichen Überraschungen und 

Frustrationen zu ertragen. Die Ehe ist keine Belustigung, sie ist kein Freizeits- 

und Vergnügensort. Die Ehe ist ein Leben, ein Kreuz. Sie ist die Schule 
schlechthin von Selbstverzicht. Die Ehe ist ein Gefängnis, das nicht von seinem 

Name genannt wird. Und da Sie wissen, dass die Eigenart des Gefängnisses der 
Freiheitsentzug ist, behalten Sie auch, dass heiraten, bedeutet freiwillig und 

völlig auf seine Freiheit zu verzichten. Jede Person also, bevor sie sich in der Ehe 
verpflichtet, muss sich davon bewusst sein und sich infolgedessen darauf 

vorbereiten. 
 

Die Frau, die an die Ehe denkt, muss sich vergewissern, dass sie bereit ist, sich 
einem Mann in jeder Sache zu unterwerfen, selbst wenn sie nicht zufrieden ist. 

Sie muss sich vergewissern dass sie bereit ist, einem Mann als ihrem Herrn zu 
dienen. Der Mann, der an die Ehe denkt, muss sich vergewissern, dass er bereit 

ist, eine Frau wie sich selbst zu lieben, er muss auf sie aufpassen, sie ertragen 
und sich um sie kümmern, wie sich ein Vater um sein Kind kümmert, und wie 

der Herr sich um Seine Kirche kümmert. 
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8- DAS LEBEN IN DER EHE 
 

Das Leben in der Ehe ist gewiss der schwierigste Teil. Wenn alle Träume und 

Projekte der Ehe übergegangen sind, wenn der Wahnsinn der Verlobungen 

vorbei ist, wird man mit der Realität konfrontiert. Zahlreich sind jene, die an den 
ersten Tagen zu bedauern beginnen und die sich fragen, warum Sie sich 

geheiratet haben. Dies zeigt uns, dass das Glück nicht in der Ehe, sondern 
in der Furcht Gottes ist. Für Sie Geliebte, die noch nicht verheiratet sind, 

denken Sie nicht, dass Sie unglücklich sind. Freuen Sie sich lieber darüber und 
nutzen Sie Ihre Freiheit, um dem Herrn zu dienen. Und für Sie, die bereits 

verheiratet sind und die es bedauern, ist es nicht mehr die Zeit zu bedauern. 
Bedauern wäre schlecht handeln; Sie wären geradezu dabei, sich am Fuß eines 

Berges zu entmutigen, den Sie gezwungen sind, zu erklimmen. Was Sie jetzt 
machen können, besteht es darin, den Ruhm des Herrn anzuschauen, der die 

Sieger erwartet, und Sie mit Gotteswaffen auszustatten, um bis zum Ende 
festzuhalten. "Wer aber ausharrt bis ans Ende, der wird errettet werden." 

Matthäus 24:13 
 

8.1- Die Entdeckungen - Die bösen Überraschungen 
 

Hier ist eine der Fragen, die die Brüder uns während einer Konferenz gestellt 
haben: "Die Tatsache, dass es Brautpaaren nicht erlaubt wird, zusammen zu 

schlafen, bevor sie heiraten, ist es kein Problem? Sehr oft einmal nach der 
Heirat, befindet man sich angesichts der Entdeckungen und "schlechten" 

Überraschungen. Manchmal bemerkt man nach der ersten Nacht, dass einer der 
Partner schnarcht, oder dass es Anomalien gibt, die den Geschlechtsverkehr 

verhindern oder beeinträchtigen usw., manchmal werden Anomalien beim 

Partner nach und nach entdeckt. Einige von diesen Anomalien entstehen zufällig, 
andere werden verursacht oder geerbt; andere noch sind die Folgen bestimmter 

Krankheiten eines der Partner. Was kann man tun, um solche Überraschungen 
zu vermeiden?" 
 

Geliebte, Sie müssen vor allem wissen, dass der Herr völlig gegen jede 

Unordnungsart ist. Überprüfen wir zusammen diese Frage der Brüder. Wenn es 
Brautpaaren erlaubt wäre, Nächte zusammen zu verbringen, bevor sie heiraten, 

damit sie sich gut kennen, um "Überraschungen", zu vermeiden, was würde dies 
implizieren? Dies würde implizieren, dass derjenige, der nicht zufrieden zu sein 

scheint, nach diesen Testnächten einfach weggeht, wenn sich das Ergebnis als 
schlecht herausstellt, wobei er den anderen völlig in der Verwirrung verlässt; 

und dies würde den Leuten das Signal geben, dass es keinen Unterschied 
zwischen Menschen und Obst gibt, das man vor dem Kauf probieren kann, oder 

dass es sogar keinen Unterschied zwischen Menschen und Wagen gibt, den man 
nach Belieben vor dem Kauf erproben kann, oder zwischen Menschen und 

Kleidung, die man anprobieren kann, bevor man sie kauft. Ein solches Signal 
wäre sehr schlimm. Gott schuf den Menschen nach seinem Bild, deswegen 

werden sie nicht wie Gegenstande behandelt werden. 
 

Solche Fragen veranlassen uns noch einmal dazu zu verstehen, wie eigensüchtig 
und egozentrisch der Mensch ist. Er sucht nur sein eigenes Interesse und denkt 

nur an sich selbst. Halten Sie fest, dass Sie eine Person lieben müssen, wenn 
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Sie sie annehmen. Sie sollen diese Person lieben, wie sie ist, mit ihren 
Schönheiten und ihren Schwächen. Gott wird Ihnen nicht erlauben, von Partner 

zu Partner zu gehen, um alles zu probieren und zu testen, damit Sie den Engel 
Ihrer Begierde finden. Sie müssen die Fehler Ihres Partners ertragen: Das gehört 

zur Ehe, und das gehört zum Kreuz, das Sie tragen müssen, und zu der leiblichen 
Trübsal, die zu ertragen sind. Täuschen Sie sich nie, Gott wird Ihnen nie einen 

Engel als Partner geben. Egal wer Sie sind, egal was Sie machen, und egal wo 
Sie gehen, werden Sie nie einen Partner finden, der Ihrem egoistischen 

Verlangen hundertprozentig genügen kann. 
 

8.2- Tierische Praktiken 
 

Um sich über Gott lustig zu machen und Gottes Zorn zu verursachen, hat satan 

sich auf alle Schmutzigkeits- und Unreinheitsformen und auf alle möglichen 
Orgien eingelassen, seitdem er vom Himmel rausgeschmissen wurde. Er weiß, 

dass seine Zeit begrenzt ist, und er weiß auch, dass die Hölle für ihn auf ewig 

bestimmt ist. In seiner Abirrung zusätzlich zu den Dämonen, die er bereits 
gezogen hatte, zieht er auch mit ihm Menschen, die sich in seine Falle locken 

lassen. Deswegen wurden die abscheulichen geschlechtlichen Praktiken unter 
den Menschen eingeführt, die nur in den okkulten Milieus praktiziert werden. 

Diese Praktiken haben sich so verbreitet, dass einige Wilden sie kopieren, um 
die Ehe zu verseuchen und zu beschmutzen. 
 

Wir haben einige perverse Dämonen getroffen, die sich als Christen ausgeben, 

die alle Unterrichte über die Ehe bestreiten, in dem der Lehrer von den 
Gotteskindern erfordert, sich wie Menschen und nicht wie abscheuliche Personen 

im Geschlechtsverkehr zu verhalten. Sie lehnen sich jedes Mal auf, wenn sie eine 
solche Lehre hören, und sie bestreiten sie. Da sind genauso viele Zeichen, die 

Ihnen erlauben, die Dieners satan zu erkennen. Sie finden ihr Vergnügen nur in 
Sachen, die abscheulich und ungeheuerlich sind. 

 

Hebräer 13:4 sagt: "Die Ehe soll ehrlich gehalten werden bei allen und 

das Ehebett unbefleckt; die Hurer aber und die Ehebrecher wird Gott 
richten." Behalten Sie, dass Gott nicht nur alle Ehebrüche streng bestrafen 

wird, das heißt jene, die schon verheiratet sind, und haben noch mit anderen 
Partnern sexuelle Beziehungen, sondern wird er ebenfalls streng wie möglich die 

abscheulichen und die Hunden, die von der Ehe profitieren, um sich in allen 
satanischen Geschlechtspraktiken einzuführen, bestrafen. "Draußen sind die 

Hunde und die Zauberer und die Unzüchtigen und die Mörder und die 
Götzendiener und jeder, der die Lüge liebt und tut." Offenbarung 22:15. 
 

Ich will also noch einmal alle Gotteskinder daran erinnern, dass Sie nicht in die 

Falle gehen dürfen, Hunde und andere Dämonen nachzuahmen, die ihr 
Vergnügen nur im Geschlechtsverkehr finden, die sich außerhalb der Norm 

bewegen, finden. Wenn Sie sich vor Ihrer Heirat in der Pornografie und ihre 
abscheulichen Praktiken eingeführt hatten, müssen Sie nach der Befreiung 

suchen und sich vergewissern, dass Ihre tierische Praktiken in die Ehe nicht 
übertragen werden. Und wenn Sie einen Partner haben, der Gefallen nur an 

satanischen Praktiken findet, widersetzen Sie sich dagegen. Und wenn sie sie 
nicht verlassen wollen, teilen Sie Ihren Pastoren mit, damit sie sie zur Ordnung 
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rufen. Wenn sie sie nach dem Rat der Ältesten nicht verlassen wollen, teilen Sie 
den Pastoren noch einmal mit, damit man sie von der Gemeinde rausschmeißt. 

Wenn Sie einen solchen Fall erleben, Halten Sie fest, dass sie keine Gotteskinder 
geheiratet haben, sondern Schlangen. 

 
Wie wir es bei der Untersuchung der Lehre über den geistlichen Kampf gut 

gelernt haben, ist der einzige Geschlechtsverkehr, den Gott zustimmt, das heißt 

derjenigen, der auf keinen Fall eine Sünde darstellen kann und als geöffnete 
Türen satans dienen kann, jener, der in legalen Ehen geschehen wird. Und sogar 

in legalen Ehen ist der Geschlechtsverkehr als Sünde bezeichnet und bildet 
geöffnete Türen für satan, wenn sie reinen tierischen Praktiken ähneln. Halten 

Sie fest, dass der einzige Geschlechtsverkehr, der vor Gott in Ordnung ist, ist 
jener zwischen zwei Personen unterschiedlicher Geschlechte. Behalten Sie auch, 

dass damit ein Geschlechtsverkehr zwischen zwei Personen unterschiedlicher 
Geschlechte ein normaler Geschlechtsverkehr sei, ist es notwendig, dass diese 

Beziehung wirklich ein Geschlechtsverkehr sei, wie sein Name es deutet, das 
heißt eine Beziehung zwischen zwei unterschiedlichen Geschlechtern oder 

deutlicher ein Kontakt zwischen zwei unterschiedlichen Geschlechtsorganen. 

 
Infolgedessen könnte eine Beziehung oder ein Kontakt zwischen einem 

Geschlecht und einer anderen Sache oder zwischen einem Geschlecht und einem 
anderen Teil des Körpers nicht von Gott als Geschlechtsverkehr angenommen 

werden. All diese Arten von Geschlechtsverkehr sind nur anormale Beziehungen, 
das heißt Sünden sogar im Rahmen der Ehe. Ehepartner können also den 

geöffneten Türen entkommen, die durch sexuelle Sünden geschaffen wurden, 
nur wenn sie Gott jedes Mal in ihren Beziehungen ehren, indem sie die 

entehrenden Praktiken und die anderen abscheulichen und rein tierischen 
Praktiken vermeiden, auf die sich manchmal viele Leute einlassen. Die Ehe ist 

kein grünes Licht für den Wahnsinn. Alles, was von der Norm abgewichen ist, ist 

eine Sünde vor Gott und bildet für satan eine geöffnete Tür. 

 
Gott hat sich nicht getäuscht, indem er gewählt hat, den Mann und die Frau mit 
unterschiedlichen Geschlechtern zu schaffen. Er hat sich auch nicht getäuscht, 

indem er jeden Teil des menschlichen Körpers mit unterschiedlichen Namen 
bezeichnet hat. Das Geschlecht könnte den Namen eines anderen Teiles des 

Körpers also nicht nehmen, und kein anderer Teil des Körpers könnte den 

Geschlechtsnamen nehmen, und dürfte auf keinen Fall mit Geschlecht 
verwechselt werden. Während die Eheleute darauf achten müssen, das Ehebett 

nicht durch Ehebruch (Untreue) zu beflecken, müssen sie auch darauf achten, 
sich nicht in diese satanischen Praktiken und andere Sexualorgien zu stürzen, 

die ihre Ehen zu von Gott verworfenen Ehen machen. 
 

Bereits die Ehe, selbst wenn sie gut gelebt wird, wird von Gott als befleckt 
wahrgenommen, wie wir in Offenbarung 14:4 lesen. Diese sind es, die sich mit 

Frauen nicht befleckt haben, denn sie sind jungfräulich; diese sind es, die 
dem Lamm folgen, wohin es auch geht. Diese sind aus den Menschen als 

Erstlingsfrucht für Gott und das Lamm erkauft worden. Die Ehe ist also nur ein 
von Gott tolerierter Schmutzfleck. Gehen Sie nicht in die Falle, davon noch einen 

größeren Schmutzfleck zu machen. Das wird nicht toleriert. 
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Wir sind während Unterrichten, einigen Personen begegnen, die Hebräer 13:4 
wie folgt Interpretierten: Sie dachten, dass kein Freund oder keine Gäste auf 

dem Bett der Ehepartner schlafen konnte. Die Tatsache, dass Gott gesagt hat, 
dass die Ehe ehrbar in allem sei, und das Ehebett unbefleckt, bedeutete für Sie, 

dass jemand anders nicht auf einem Bett schlafen konnte, das schon von 
verheirateten Personen benutzt wurde. Ich habe ihnen erklärt, dass Gott sich 

nicht um das Stückholz sorgte, auf das Leute sich oft hinlegen. Wenn Sie auch 
von jenen sind, die diesen Vers auf diese Art und Weise begreifen, halten Sie 

also jetzt fest, dass das Ehebett, worum es in Hebräer 13:4 geht, hat gar nichts 
mit einigen Stückhölzern, zu tun auf die Sie eine Matratze stellen, um sich 

hinzulegen. Das Ehebett stellt das Leben dar, dass das Paar führen soll. Der Herr 
empfiehlt also alle Verheirateten, auf jede Form des Schmutzfleckes zu 

verzichten. 
 

8.3- Kinder, die nicht beiden Partnern gehören 
 

Die Verwaltung der Kinder, die nicht den zwei Partnern gemeinsam gehören, ist 

in den Ehen auch oft ein ernsthaftes Problem. Wenn einer oder beide Partner vor 
der Heirat bereits Kinder hatten, stellt ihre Verwaltung sehr oft Problem dar. 

Wenn das Kind oder die Kinder der Frau gehören, befindet man sich in den 

folgenden Fällen: 
 

- Entweder haben diese Kinder keinen Respekt vor dem Ehemann, weil er nicht 

ihr leiblicher Vater ist, 
- Oder der leibliche Vater, wenn er noch lebt, benutzt oft seine Kinder, um einige 

Verwirrungen im Haushalt zu säen, 

- Oder der Ehemann hat keine Interessen an den Kindern und kümmert sich 
nicht um ihre Erziehung, bei der er sich nicht eingesetzt fühlt, 

- Oder es ist die Frau, die die Kinder als ihren Privatbesitz verwaltet, indem sie 
ihrem Ehemann jedes wahre Vaterrecht auf den Kindern ablehnt. Dadurch ist 

die Atmosphäre im Haushalt unerträglich. 
 

Wenn das Kind oder die Kinder dem Mann gehören, gibt es im Allgemeinen eine 

ähnliche Unordnung: 
 

- Entweder haben diese Kinder keinen Respekt vor der Ehefrau, weil sie nicht 
ihre leibliche Mutter ist, 

- Oder es ist die leibliche Mutter, wenn sie noch lebt, die jedes Mal die Kinder 

gegen die Frau aufbringen, 
- Oder es ist die Frau, die die Kinder misshandelt, weil sie nicht ihre Kinder sind, 

- Oder es ist der Ehemann, der seiner Frau verbietet, die Kinder 
zurechtzuweisen; 
 

Es gibt sogar Fälle, wo der Partner, der Kinder hat, sich lustig über jenen macht, 
der keine hat, und all dies verunsichert den Haushalt. Und wenn jeder 

Ehepartner sein Kind oder seine Kinder hat, treten Probleme auf. Zusätzlich zu 

den Fällen, die ich soeben erwähnt habe, beklagen sich die Kinder eines Partners, 
schlechter behandelt zu werden als die Kinder des anderen, usw. Sie begreifen 

jetzt, warum ich die Frauen und die Männer, die schon Kinder haben, im 
Unterricht über die Wahl des Ehepartners zu den komplizierten Fällen gezählt 
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habe. Aber einmal in der Ehe gibt es keine andere Wahl mehr, sondern man soll 
die angemessene Lösung finden, um die Einheit des Ehepaares zu bewahren. 
 

Was soll man jetzt tun? Zuerst müssen sich beide Partner bewusst werden, dass 
sie Gott darüber Rechenschaft ablegen werden, wenn ihre Ehe scheitert. Danach 

müssen sie verstehen, dass sie alles machen müssen, damit ihre Ehe gut läuft, 
weil das ewige Leben davon abhängt. Sie müssen sich dafür über die Verwaltung 

dieser Kinder einigen, wenn sie sie verwalten können, und wenn es sich heraus 
stellt, dass sie sie nicht verwalten können, müssen sie ihnen einen Platz 

außerhalb ihres Haushalts finden. 
 

8.4- Die untergebrachten Personen 
 

Jede Person, die in Ihrem Haus wohnen will, egal ob sie das Kind des Ehemanns 
oder das Kind der Ehefrau ist, oder das Kind der Freunde, der Brüder, der 

anderen Familienmitglieder oder irgendeine andere Person; muss sich Ihrer 

Lebensart unterwerfen. Dies bedeutet, dass wenn Sie den Herrn befürchten, 
müssen sie auch den Herrn befürchten. Wenn sie nicht bereit sind, sich Ihren 

Bedingungen zu unterwerfen, kann ihr Platz nicht in Ihrem Haus sein. In den 
Ehepaaren, wo die Frau Gott befürchtet, muss der Ehemann nie jemand im Haus 

ohne die Einwilligung seiner Frau annehmen. Dies bedeutet, dass der christliche 
Ehemann nie die Verantwortung übernehmen müsse, eine Person in ihrem Haus 

ohne die Zustimmung seiner Frau unterzubringen, wenn sie Gott befürchtet. 
behalten Sie, dass Frauen, die Gott befürchten viel Einsicht haben, und Ihnen 

helfen können, die Person, die Sie in Ihrem Haus annehmen möchten, genau zu 
überprüfen. 
 

Achtung! Bevor Sie damit einverstanden sind, Leute in Ihren Häusern 
unterzubringen, vergewissern Sie sich, dass diese Leute keine Diener satans 

sind, die durch ihre Beschwörungen, einen der Partner im Ehebruch führen 
werden und Ihr Haushalt zerstören. Wenn Sie Diener satans unterbringen, wenn 

es sich um die Frauen handelt, werden sie den Ehemann zum Ehebruch 

verleiten; und wenn sie nicht schaffen, den Ehemann zum Ehebruch zu verleiten, 
machen sie alles, um die Frau gegen ihren Ehemann aufzubringen und sie in die 

Aufsässigkeit einzuführen. Und wenn es sich um die Männer handelt, werden sie 
die Frau zum Ehebruch verleiten. Passen Sie also auf. Mehrere Ehen haben sich 

infolge solcher Fehlerarten zerstört. Sie müssen auch die Fälle der Kinder gut 
überprüfen, die Sie unterbringen wollen. Wenn diese kleine Hexer sind, werden 

sie Ihren Haushalt brechen. Mit ihrer satanischen Kraft bringen sie Sie 
gegeneinander auf, sie säen den Streit mitten unter ihnen, und schließlich 

werden Sie sich hassen oder sogar sich trennen. Diener satans sind extrem 
gefährlich, egal ob sie Kinder oder Erwachsene sind. Sobald Sie ihnen die 

geringste Gelegenheit geben, zerstören sie Sie. Sie müssen nie Leute ohne 
Einsicht bei Ihnen unterbringen. 
 

8.5- Die Verantwortung der Frau 
 

Die Verantwortung der Frau in der Ehe wird in den nachstehenden Stellen gut 
zusammengefasst. 
 

Die Weiber seien untertan ihren Männern als dem HERRN. Denn der Mann ist 
das Haupt der Frau, wie auch der Christus das Haupt der Gemeinde ist, er als 
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des Leibes Heiland. Wie nun die Gemeinde sich dem Christus unterordnet, so 
auch die Frauen den Männern in allem. Epheser 5:22-24. 
 

Ebenso ihr Frauen, ordnet euch den eigenen Männern unter, damit sie, wenn 
auch einige dem Wort nicht gehorchen, ohne Wort durch den Wandel der Frauen 

gewonnen werden, indem sie euren in Furcht reinen Wandel angeschaut haben. 
Euer Schmuck sei nicht der äußerliche durch Flechten der Haare und Umhängen 

von Gold oder Anziehen von Kleidern, sondern der verborgene Mensch des 

Herzens im unvergänglichen [Schmuck] des sanften und stillen Geistes, der vor 
Gott sehr köstlich ist. Denn so schmückten sich auch einst die heiligen Frauen, 

die ihre Hoffnung auf Gott setzten und sich ihren Männern unterordneten: wie 
Sara dem Abraham gehorchte und ihn Herr nannte, deren Kinder ihr geworden 

seid, indem ihr Gutes tut und keinerlei Schrecken fürchtet. 1Petrus 3:1-6. 
 

Ihr Frauen, ordnet euch euren Männern unter, wie es sich im Herrn geziemt. 

Kolosser 3:18. 
 

Du aber rede, wie sich's ziemt nach der heilsamen Lehre: den alten Weibern 

desgleichen, dass sie sich halten wie den Heiligen ziemt, nicht Lästerinnen seien, 

nicht Weinsäuferinnen, gute Lehrerinnen; dass sie die jungen Weiber lehren 

züchtig sein, ihre Männer lieben, Kinder lieben, sittig sein, keusch, häuslich, 
gütig, ihren Männern untertan, auf dass nicht das Wort Gottes verlästert 

werde. Titus 2:1, 3-5. 
 

Der Erfolg einer Ehe beruht zuerst auf der Frau. In normalen Umständen, wenn 

eine Frau ihre Stelle im Haushalt respektiert, gelingt die Ehe. Wenn eine Frau 
untergeordnet ist, wie es im Gotteswort steht, kann die Ehe nur gelingen. Ich 

spreche hier von normalen Umständen, weil es Fälle gibt, in denen nichts gehen 
wird, selbst wenn die Frau sich unterordnet. In einem Ehepaar, wo der Mann ein 

Hexer ist, und seine Frau in die Hölle mitnehmen will, kann sich die Frau 

unterordnen, soviel sie will, es wird überhaupt gar nicht gehen, solange sie ihren 
Gott nicht verleugnet um diesem Dämon in die Hölle zu folgen. In solchen Fällen 

soll sich die Frau nicht über ihren Haushalt beunruhigen, sondern über ihr Heil. 
Die Frau in der Ehe ist dazu aufgerufen, den Willen ihres Ehemannes zu machen. 

Seine erste Aufgabe besteht darin, seinem Ehemann zu dienen und sich um sein 
Haus gut zu kümmern. Für Sie, die Gott befürchten, Sie sollen wissen, dass Ihre 

Segnungen mit ihrer Art und Weise zusammenhängen, wie sie sich Ihrem 
Ehemann in allem unterordnen, und sich um Ihr Haus zu kümmern. 
 

Ahmen Sie nicht nach, was die Isebels um Sie herum machen. Die Isebels 
unterordnen sich nie. Sie sind diejenigen, die herrschen und regieren. Sie 

machen gar nichts in ihren Häusern. Sie lassen andere Personen alle Arbeiten 

ihrer Häuser machen. Es gibt sogar einige Hexen, die so groß sind, dass sogar 
die Unterwäsche ihrer Männer von ihren Dienerinnen gewaschen werden. Ahmen 

Sie nie diese Dienerinnen satans nach. Dienen Sie dem Herrn und arbeiten Sie 
hart für Ihre Krone. Sich zu unterordnen, bedeutet, sich auszuschweigen, selbst 

wenn man Recht hat. Die Frau, die den Herrn befürchtet, muss lernen sich 
auszuschweigen, wenn ihr Mann spricht. Sie soll auch lernen ihre Stimme nicht 

zu heben. Es gibt Schlägerei in einem Paar nur, wenn die Frau sich nicht 
ausschweigen kann. Wenn eine Frau sich nicht ausschweigen kann, ist die 
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Schlägerei unausweichlich, vor allem wenn der Ehemann etwas brutal ist. Und 
Sie wissen, dass die Schlägerei kein Problem löst, ganz im Gegenteil, verherrlicht 

sie satan. 
 

8.6- Die Grenzen der Unterordnung 
 

Sie sollen allerdings wissen, dass die Unterordnung Grenzen hat. Sie müssen 

sich nie einem Mann so unterordnen, dass Sie Gott nicht gehorchen. Vergessen 
Sie nicht, dass Gott wichtiger als jede Person und Jede Sache ist, und dass 

Gotteswille wichtiger als Menschenwille ist. Gehen Sie also nicht in die Hölle, 
unter dem Vorwand, dass Sie dabei sind, sich zu unterordnen. Sie müssen sich 

Ihrem Ehemann wie dem Herrn unterordnen. Wenn Ihr Ehemann den Herrn 
befürchtet, müssen Sie sich ohne Vorbehalt unterordnen. Aber, wenn er den 

Herrn nicht befürchtet, ordnen Sie sich eher dem Herrn unter; dies bedeutet, 
dass Sie jedes Mal, wenn Ihr Ehemann Sie darum bitten, etwas zu tun, welches 

gegen den Willen Gottes ist, ihm nicht gehorchen müssen sondern Gott. 
 

"Und fürchtet euch nicht vor denen, die den Leib töten, die Seele aber nicht zu 
töten vermögen; fürchtet aber vielmehr den, der sowohl Seele als Leib zu 

verderben vermag in der Hölle. Werden nicht zwei Sperlinge für ein paar 

Pfennige verkauft? Und nicht einer von ihnen wird auf die Erde fallen ohne euren 
Vater. Bei euch aber sind selbst die Haare des Hauptes alle gezählt. Fürchtet 

euch nun nicht; ihr seid vorzüglicher als viele Sperlinge." Matthäus 10:28-31 
Halten Sie fest, dass niemand außer Jesus Christus auf dem Kreuz für Sie 

gestorben ist, und niemand kann Sie aus der Hölle herauskommen lassen, wenn 
der Herr Sie darin wirft. 
 

8.7- Die Verantwortung des Mannes 
 

Die Verantwortung des Ehemanns in der Ehe fasst sich in diesen Wörtern 

zusammen: 
 

"Ihr Männer, liebt eure Frauen, wie auch der Christus die Gemeinde geliebt und 
sich selbst für sie hingegeben hat, um sie zu heiligen, [sie] reinigend durch das 

Wasserbad im Wort, damit er die Gemeinde sich selbst verherrlicht darstellte, 
die nicht Flecken oder Runzel oder etwas dergleichen habe, sondern dass sie 

heilig und tadellos sei. So sind auch die Männer schuldig, ihre Frauen zu lieben 
wie ihre eigenen Leiber. Wer seine Frau liebt, liebt sich selbst. Denn niemand 

hat jemals sein eigenes Fleisch gehasst, sondern er nährt und pflegt es, wie auch 
der Christus die Gemeinde." Epheser 5:25-29. 
 

"Ihr Männer ebenso, wohnt bei ihnen mit Einsicht als bei einem schwächeren 

Gefäß, als dem weiblichen, und gebt [ihnen] Ehre als [solchen], die auch 
Miterben der Gnade des Lebens sind, damit eure Gebete nicht verhindert 

werden." 1Petrus 3:7. 
 

"Ihr Männer, liebt eure Frauen und seid nicht bitter gegen sie." Kolosser 3:19. 
 

Der Mann in der Ehe muss darauf achten, dass die ganze Unterordnung der Frau, 
die von dem Herrn gefordert wurde, kein Deckmantel sei, um der Frau weh zu 

tun. Die Männer müssen lernen, ihren Frauen zuzuhören. Sie müssen Ihren 
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Frauen die Gelegenheit geben, sich auszudrücken und sich zu entfalten. Sie 
müssen gegenüber Ihren Frauen sehr gelenkig und sehr geduldig sein, wie der 

Herr es gegenüber uns ist. 
 

8.8- Die Grenzen der Liebe 
 

Ahmen Sie nicht die Dämonen nach, die sich in ihrer Abgötterei verführen und 

ihren Hexenfrauen folgen, indem sie sagen, dass die Bibel von ihnen fordert, 

ihre Frauen wie sich selbst zu lieben. Die Bibel fordert von Männern, ihre Frauen 
und nicht die Hexen wie sich selbst zu lieben. Gott hat nie von Männern 

gefordert, die Hexen zu lieben. ganz im Gegenteil, wurden damals diese Hexen 
eher gesteinigt. 
 

"Und wenn in einem Mann oder einer Frau ein Totengeist oder Wahrsagergeist 

ist, sie müssen getötet werden. Man soll sie steinigen; ihr Blut ist auf ihnen." 
3.Mose 20:27 Man kann nie eine Hexe lieben, halten Sie es noch sehr gut fest. 

Sie werden nie das Vertrauen satans gewinnen, und Sie werden es nie schaffen, 
die Diener satans zufrieden zu stellen; es sei denn Sie beschließen, sie in die 

Hölle zu begleiten. Sie sollen wissen, dass der Herr nicht über Hexen sondern 
über eine Frau spricht, wenn Er Sie fordert, Ihre Frau wie Sie selbst zu lieben. 

Wenn Sie sich verpflichten, eine Hexe wie Sie selbst zu lieben, werden Sie sie in 
die Hölle begleiten. Dies sollte klar sein. 
 

8.9- Rollentausch 
 

Gotteskinder müssen vermeiden, die Rollen in der Ehe auszutauschen. Wenn der 
Ehemann die Stelle der Frau und die Frau die Stelle des Manns nimmt, wird die 

Ehe ein Abscheu vor Gott. Man findet immer mehr Paare heute, wo der Mann 
sich um das Haus kümmert, das heißt sich um Haushalt und Kinder kümmern, 

während die Frau bei der Arbeit ist. Es ist ganz genau die Welt verkehrt herum. 

Egal die Gründe, aus denen Sie sich in dieser Lage befinden, müssen Sie so 
schnell wie möglich daraus hervorgehen. Es gibt einige, die sich in dieser 

Situation des Rollenaustauschs befinden, weil sie in ihre eigene Falle gegangen 
sind. Es ist im Allgemeinen der Fall von Männern, die sich in eigennützige Ehen 

stürzen, und die die Isebels heiraten. Wenn Sie eine Frau heiraten, weil sie reich 
ist, oder, weil sie eine gute Stellung in der Gesellschaft hat oder, weil ihre Eltern 

reich sind, werden Sie in solche Falle gehen. Wenn Sie Ihre Ehe auf egoistischen 
Interessen aufbauen, wenn Ihre Interessen wichtiger als alle anderen Sachen 

sind, werden Sie in Ihre eigene Falle gehen. 
 

Lassen Sie mich den Fall eines Christen, eines Universitätsdozenten, mit Ihnen 

teilen, der, um in einem europäischen Land bleiben zu können, beschloss, wegen 

der Papiere eine kleine Isebel zu heiraten. Dieser wurde in ihrem Haus zum 
Diener, er wurde zum Lakaien dieser kleinen Isebel. Tagsüber ist er großer 

Lehrer in den Hörsälen, und sobald er die Hörsäle verlässt, wird er zum 
Hausjungen. Und er hat keine Wahl. Seine Isebel ist der Ehemann geworden und 

er die Ehefrau; und Pech für Gott! Für Sie, Kinder Gottes, fliehen Sie vor der 
Gier der Erde, fliehen Sie vor dem Hochmut des Lebens. Der Preis, den Sie dafür 

zahlen müssen, ist oft hoch, sehr hoch. Wenn Sie, anstatt Ihre Ewigkeit 
aufzubauen, eher versuchen, die Erde zu gewinnen, laufen Sie Gefahr, gar nichts 
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zu gewinnen. Seien Sie sehr vorsichtig! Der Reichtum der Erde ist vergänglich, 
und das sogenannte Glück dieser Welt ist nichts als Eitelkeit. 
 

8.10- Warnung: Verführung - Götzendienst 
 

Ich erinnere alle daran, dass die Abgötterei eine ernsthafte Sünde ist, um nicht 
zu sagen, dass sie die ernsthafteste Sünde ist. Gott erträgt nie, dass eine Person 

oder eine Sache eine wichtige Stellung im Herzen ihrer Kinder einnimmt. Wir 
dürfen eine übermäßige Liebe nur für Gott und für Gott allein haben und nicht 

für einen sterblichen Menschen. "Schaffe uns Hilfe vor dem Bedränger! 
Menschenhilfe ist ja wertlos. Mit Gott werden wir mächtige Taten tun; und 

er, er wird unsere Bedränger zertreten." Psalmen 60:13-14. 
 

Einem Mann zu vertrauen ist eine ernsthafte und sogar eine sehr ernsthafte 

Sache. Jeder Mann wird als Wind übergehen, aber der Herr Jesus Christus bleibt 
auf ewig. Wenn Sie Gott verachten, um die Männer zu ehren, werden diese 

Männer Ihnen fehlen, zum Zeitpunkt, wo Sie sie am meisten brauchen werden. 
Halten Sie noch einmal fest, dass kein Mensch Recht auf Ihr Heil hat, und dass 

kein sterblicher Mensch Sie aus der Hölle herausziehen kann, wenn Sie vor Gott 
stur bleiben, um dahin anzukommen. Die Frauen, die Gott wegen ihres 

Ehemannes verachten, die Männer, die Gott wegen ihrer Frau verachten, die 
Eltern, die Gott wegen ihrer Kinder verachten, die Kinder, die Gott wegen ihrer 

Eltern verachten, und all jene, die Gott wegen ihrer Familien oder wegen ihrer 

Aktivitäten und ihres Berufs verachten, sind Götzendiener. Wenn sie Buße nicht 
rechtzeitig tun, werden sie in Hölle für die Ewigkeit brennen. 
 

Wir haben Diener satans getroffen, die selbst erklären, dass ihre Frauen nicht 

zu Gott gehören, aber die sagen, dass sie ihr Leben für diese Hexenfrauen geben 
werden, wie der Herr sein Leben für seine Kirche gegeben hat. Es ist nicht 

erstaunlich! Die Kinder satans sind dort, nur um Gott zu lästern. Und jedes Mal, 
um zu ihrem Meister Satan zurückzukehren, fehlen Ihnen keine Gründe. Ahmen 

Sie sie auf keinen Fall nach. Ihr Ende wird nach ihren Taten sein. Der Herr ist 

lebendig! Sie haben im Unterricht über die Einsicht gut begriffen, dass Leute, die 
satan gehören, nie in der Wahrheit bleiben können. Sie können sich in der 

Wahrheit für einige Zeiten aufregen, aber sie können darin nicht bleiben. 
 

Gotteskinder, die verheiratet sind, müssen wissen, dass sie nicht in die Falle 
gehen dürfen, wenn man ihre Partner aus der Gemeinde rausschmeißt, ihnen zu 

folgen. Das Heil ist sehr wichtig, so dass man damit nicht spielen darf. Die Hölle 

ist eine Realität; sie ist ein Feuer, das brennen wird und sich nie löschen wird. 
Sie müssen es im Sinn haben, bevor Sie spielen. Die Hölle ist keine Phantasie, 

die Hölle ist keine Fiktion, die Hölle ist eine Realität. Sie ist ein Feuer, welches 
brennt und welches sich nie anhalten wird. Deshalb hat Jesus den Ehrenthron 

gelassen, um wie ein schäbiger Mann zu kommen, und um auf einem 
niederträchtigen Kreuz zu leiden und zu sterben. Weil die Hölle schrecklich ist, 

hatte der Herr gewählt, ein so horrender Preis am Kreuz zu zahlen. Und aus 
diesem Grund muss jedes Gotteskind begreifen, dass man mit dem Heil nicht 

spielen darf. Lassen Sie also niemanden Sie von der Wahrheit ablenken. 
 

Ich lade Sie ein, mit mir die folgenden Bibelstellen zu meditieren: 
 

Lukas 14:26-27 Wenn jemand zu mir kommt und hasst nicht seinen Vater und 

seine Mutter und seine Frau und seine Kinder und seine Brüder und Schwestern, 
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dazu aber auch sein eigenes Leben, so kann er nicht mein Jünger sein; und wer 
nicht sein Kreuz trägt und mir nachkommt, kann nicht mein Jünger sein. 

 
Matthäus 10:37-38 Wer Vater oder Mutter mehr liebt als mich, ist meiner nicht 

würdig; und wer Sohn oder Tochter mehr liebt als mich, ist meiner nicht würdig; 
und wer nicht sein Kreuz aufnimmt und mir nachfolgt, ist meiner nicht würdig. 

 
5.Mose 13:7-11 Wenn dein Bruder, der Sohn deiner Mutter, oder dein Sohn 

oder deine Tochter oder die Frau an deinem Busen oder dein Freund, der dir wie 
dein Leben ist, dich heimlich verführt, indem er sagt: Lass uns gehen und 

anderen Göttern dienen! - die du nicht gekannt hast, [weder] du noch deine 
Väter, von den Göttern der Völker, die rings um euch her sind, nahe bei dir oder 

fern von dir, von einem Ende der Erde bis zum anderen Ende der Erde -, dann 
darfst du ihm nicht zu Willen sein, und du sollst seinetwegen nicht betrübt sein, 

nicht auf ihn hören und nicht schonen noch Mitleid [mit ihm] haben, noch ihn 

decken; sondern du sollst ihn unbedingt umbringen. Deine Hand soll zuerst 
gegen ihn sein, ihn zu töten, und danach die Hand des ganzen Volkes. Und du 

sollst ihn steinigen, dass er stirbt. Denn er hat versucht, dich vom HERRN, 
deinem Gott, abzubringen, der dich herausgeführt hat aus dem Land Ägypten, 

aus dem Sklavenhaus. 
 

Da man solche Leute heute nicht mehr steinigen kann, müssen Sie sich nur von 

all diesen Leuten, die versuchen, Sie für die Hölle zu gewinnen, fernhalten und 
den Kontakt zu ihnen abbrechen. 

 
8.11- Die Probleme in der Ehe 

 
Die Mehrheit der Probleme, mit denen Ehepaare konfrontiert werden, entsteht, 

weil sie nicht genug gelehrt wurden, bevor sie sich in der Ehe verpflichtet haben. 
Ich werde Sie an dieser Stelle daran erinnern, was das Hauptziel der Ehe ist. 

Gemäß 1Korinther 7:1 ist es gut, nicht zu heiraten. Aber, um zu vermeiden, 
Geschlechtssünden zu begehen, ist es besser zu heiraten. Dies erlaubt uns, 

deutlich zu verstehen, dass die Ehe keinen gezwungenen Übergang für den 
Himmel und für die Glücklichkeit ist, deswegen sollte man heiraten, nur um die 

Geschlechtssünden zu vermeiden. Das Hauptziel der Ehe ist also der Sex. 
 

Verpflichten Sie sich also nie in der Ehe, wenn Sie keine Lust auf 
Geschlechtsverkehr empfinden. Dies soll also deutlich unterrichtet werden, da 

man mehrere Frauen trifft, die einmal in der Ehe keinen Geschlechtsverkehr mit 
ihrem Ehemann haben wollen. Sie rechtfertigen ihre Haltung, indem sie sagen, 

dass sie keine Lust für Geschlechtsverkehr empfinden. Sie sagen sehr oft, dass 

sie eigentlich geheiratet haben, um einen Freund zu haben, mit dem sie reden 
können. Wenn Sie nur Freunde für Unterhaltungen brauchen, werden Sie genug 

in der Gemeinde finden. verderben Sie nicht das Leben einer Person, indem Sie 
sie heiraten, wenn Sie keine Lust auf Geschlechtsverkehr haben. Und für all 

diejenigen, die wissen wollen, ob man heiraten kann, um nur jemanden zu 
haben, mit dem man über seine Probleme reden kann und sich regelmäßig 

unterhalten kann ohne sich unbedingt dem Geschlechtsverkehr zu unterbreiten, 
die Antwort ist klar und einfach NEIN. 
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1Korinther 7:4 sagt: "Die Frau verfügt nicht über ihren eigenen Leib, sondern 
der Mann; ebenso aber verfügt auch der Mann nicht über seinen eigenen Leib, 

sondern die Frau." Wenn Sie heiraten, hören Sie auf, Meister Ihres Körpers zu 
sein. Es ist Ihr Partner, der davon der Meister wird. Dies bedeutet, dass die Frau 

kein Recht hat, mit ihrem Ehemann zu sein nur, wenn sie es will oder wenn sie 
zufrieden ist, und der Mann hat kein Recht, mit seiner Frau zu sein nur, wenn er 

es will, oder wenn er zufrieden ist. Sie müssen bereit sein, solange Ihr Partner 
Sie braucht. Es ist die Wahl, die Sie getroffen haben, indem Sie beschlossen 

haben zu heiraten. 
 

Es gibt Frauen, die sich in ihrer Ehe wie Prostituierten verhalten, indem sie 

glauben, dass sie mit ihrem Ehemann Geschlechtsverkehr haben können nur, 
wenn sie zufrieden gestellt werden, das heißt, wenn ihr Ehemann ihnen 

Geschenke gibt. Für einige, sobald es ein kleines Problem im Ehepaar gibt, 
verlassen sie das Schlafzimmer, und sie nehmen ein Kopfkissen mit, um sich im 

Wohnzimmer in das Sofa zu legen. Manchmal treffen wir auch Männer, die 

geradezu wählen, das Zimmer zu wechseln. Ich möchte Sie daran erinnern, dass 
dieses Verhalten, egal ob es von der Frau oder von dem Mann herrührt, ein 

großer Wahnsinn vor Gott ist. Ihrem Partner gehören und mit ihm jedes Mal 
Geschlechtsverkehr haben, wenn er will, gehört zum Gelübde der Ehe, die Sie 

gemacht haben. Behalten Sie, dass heiraten zu wählen, bedeutet, dass Sie sich 
für ein kapriziöses Leben entschieden haben. 
 

Es gibt Leute, die sich über die Unersättlichkeit ihres Partners im 
Geschlechtsverkehr beklagen und die darunter ernsthaft leiden. Die Bibel 

ermutigt Brautpaare, sich nicht in fleischlichen Lüsten zu vergessen. Wenn Ihr 
Partner aber einer der Dämonen ist, die Geschlechtsverkehr als gott haben, 

werden Sie davon leiden. Man kann nicht viel dagegen tun. Das gehört zu den 
Trübsalen für das Fleisch, die vom Herrn erwähnt wurden. "Dies aber sage ich, 

Brüder: Die Zeit ist begrenzt: dass künftig die, die Frauen haben, seien, als 

hätten sie keine, und die Weinenden, als weinten sie nicht, und die sich 
Freuenden, als freuten sie sich nicht, und die Kaufenden, als behielten sie es 

nicht, und die die Welt Nutzenden, als benutzten sie sie nicht; denn die Gestalt 
dieser Welt vergeht." 1Korinther 7:29-31. 
 

Es gibt auch einige von ihnen, die sich beklagen, dass sie ab und zu keine Zeit 
für Gebet und geistliche Ruhezeit vor dem Herrn haben können, wie sie es 

gewünscht hätten, weil ihr Partner an Geschlechtsverkehr sehr gebunden ist. 
Auch in diesem Fall können wir wieder gar nichts machen. Das kommt zu den 

zahlreichen Trübsalen für das Fleisch hinzu, die auf Brautpaare warten. Es ist 
wegen solcher Schwierigkeiten, dass der Herr seinen Kindern die Möglichkeit 

gegeben hat, nicht zu heiraten, für jene, die ihn ohne Ablenkung dienen möchten 
und für jene, die nicht Sklaven der Menschen sein möchten. 
 

"Wenn du aber doch heiratest, so sündigst du nicht; und wenn die Jungfrau 
heiratet, so sündigt sie nicht; aber solche werden Trübsal für das Fleisch haben; 

ich aber schone euch." 1Korinther 7:28 "Ihr seid um einen Preis erkauft; werdet 

nicht Sklaven von Menschen." 1Korinther  7:23 Wenn man sich dafür 
entscheidet, zu heiraten, wählt man zwei Mal Sklave zu sein; von der Frau, wenn 

es um den Mann geht, und vom Mann, wenn es um die Frau geht, und von Gott, 
da wir schon Bescheid wissen, dass wir bereits alle Christussklaven sind. Wenn 
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Sie sich dem Herrn widmen wollen und Ihm ohne Ablenkung dienen wollen, wenn 
Sie in Ihrem Leben keine Liebschaften eines Mannes oder einer Frau erfahren 

wollen, dürfen Sie sich nicht mit der Ehe belasten. Die Ehe ist vor allem eine 
Belastung. 
 

8.12- Der Umgang mit Problemen 
 

Die zu vermeidende Gefahr: Halten Sie fest, dass böser Verkehr oft eine der 
Hauptursachen der Probleme in Ehen sind. Sie müssen vermeiden, die Sünder 

zu besuchen. Frauen müssen all diese Kameraden und Freundinnen verlassen, 
die versuchen, sie gegen ihren Ehemann aufzuhetzen, indem sie ihnen 

satanische Ratschläge geben. Sie dürfen nur Frauen besuchen, die den Herrn 
vom ganzen Herzen befürchten. Männer müssen darauf achten, dass ihre Frauen 

nicht die Frauen besuchen, von denen sie keine guten Zeugnisse haben. Sie 
müssen ihre Frauen von den Isebels fernhalten, die von ihrer Aufsässigkeit 

anerkannt werden. Andernfalls werden sie ihnen alle möglichen Dummheiten 
lehren und werden sie verseuchen. Vermeiden Sie bösen Verkehr. "Irrt euch 

nicht: Böser Verkehr verdirbt gute Sitten." 1Korinther 15:33. 
 

Sie müssen weder den fremden Leuten, noch sogar den Christen die Probleme 
des Ehepaares mitteilen. Wenn Sie wirklich in Ihrem Ehepaar Hilfe brauchen, 

teilen Sie ihre Probleme nur den wahren Ältesten mit, und nicht den bösartigen, 
die Ihre Probleme hören, um Sie danach zum Narren zu halten. Die Ehe besteht 

nicht darin, mit dem Partner zu lächeln, wenn man mit ihm Geschlechtsverkehr 
haben will, und einmal, dass man sich amüsiert hat, wird man wieder bitter, 

böse usw. Der Mann muss alles machen, damit eine Atmosphäre des Friedens 
und der Freude in seinem Haushalt herrscht, und die Frau muss vermeiden, sich 

in unnötigen Launen einzuführen. Jeder Partner muss darauf achten, nicht der 
Verursacher von Problemen zu sein, falls es ein kleines Problem im Haushalt 

geben würde. Wenn Sie sich auf diese Art und Weise verhalten, werden Sie die 
Probleme besiegen. Sie müssen auch darauf achten, dass die Sonne nicht über 

Ihrem Zorn untergeht. Epheser 4:26 Es ist also wichtig jedes Mal, wenn es ein 
Problem gibt, es schnell wie möglich zu lösen, und sich zu versöhnen, bevor man 

schläft. Wenn Sie Probleme unterhalten, behalten Sie, dass satan verherrlicht 

wird. Ahmen Sie nicht den Fall der Partner nach, die mehrere Tage ohne sich zu 
begrüßen verbringen. Sie gehen allmählich in die Hölle. Es ist nicht auf diese Art 

und Weise zu leben, dass sie Gott treffen werden. 
 

8.13- Der Umgang mit Kindern 
 

1Samuel 2:29-30 "…Und du ehrst deine Söhne mehr als mich.., Darum 
spricht der HERR, der Gott Israels: Ich habe allerdings gesagt: Dein Haus und 

das Haus deines Vaters sollen ewig vor mir einhergehen! - aber nun spricht der 
HERR: Das sei fern von mir! Denn die mich ehren, werde [auch] ich ehren, und 

die mich verachten, sollen [wieder] verachtet werden." 
 

Noch einmal, ahmen Sie nicht die satanischen Gesetze nach, die Ihnen erlauben, 

Ihre Kinder nicht zu züchtigen. Sie müssen Gott anstatt Menschen gehorchen. 
Wenn Sie Ihre Kinder nicht züchtigen, werden sie Ekel in Ihren Häusern werden. 

Es ist Gott, der Kinder geschaffen hat, und er kennt sie besser. Wenn Er uns 
erlaubt, die Kinder zu züchtigen, weiß Er warum. Außerdem Gott, der uns 
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erlaubt, Kinder zu züchtigen, liebt sie mehr als wir. Gehen Sie nicht in die Falle, 
Diener satans nachzuahmen, die immer beweisen wollen, dass sie mehr Liebe 

für ihre Kinder als Gott haben, und die ihre Kinder zerstören, indem sie ablehnen, 
sie zu züchtigen. Da sind genauso viele Tricks satans. Die Diener satans wissen 

gut, wie sie die Kinder darauf vorbereiten können, damit sie auch Diener satans 
werden, indem sie streng ablehnen, sie zu züchtigen. Wenn man ein Kind nicht 

züchtigt, zerstört man dieses Kind, indem man wählt, von ihm ein aufsässiges 
Kind zu erzeugen, das sich weder etwas noch jemandem unterbreiten wird. Es 

ist auf diese Art und Weise, dass man gerade dabei ist, die aufsässigen Kinder 
dieser letzten Generation zu erziehen, und es sind diese Kinder, die dem 

Antichrist folgen und ihn loben werden. 

 

Für Sie, die dem Herrn gehören, ahmen Sie nie solche Beispiele nach. Unsere 
Eltern haben uns gezüchtigt, wir sind daran nicht gestorben, vielmehr sind wir 

weise geworden, und wir können uns nur davon verherrlichen und Gott 
verherrlichen. Ich profitiere hier, um Ihnen ein anderes Einsichtselement zu 

geben. Wenn Sie Leute treffen, die sich Gott widersetzen, indem sie die 
Züchtigung des Kindes verbieten, und die sich darüber freuen, den ganzen 

Wahnsinn der Kinder anzunehmen, behalten Sie, dass sie Diener satans sind. 

Sie wissen genau das, was sie machen. Glauben Sie nicht, dass sie unschuldig 
und unwissend sind, und glauben Sie auch nicht, dass sie Kinder lieben. Es ist, 

weil sie gewählt haben, diese Kinder zu zerstören, dass sie sich mit Trick so 
verhalten. Jedes wahre Gotteskind weiß, dass Gott kein Unrecht hat, wenn er 

spricht. Gott hat gefordert, Kinder zu züchtigen; wenn Sie daran glauben, Gott 
zu gehören, gehorchen Sie! 
 

Wenn Kinder heute die größten Betrüger und die größten Verbrecher geworden 

sind, ist es wegen all dieser satanischen Gesetze. Wenn die Kriminalität 
unvorstellbare Anteile erreicht hat, ist es wegen der satanischen Gesetze, die 

darauf abzielen, von dieser Generation die Generation des Antichristen zu 
machen. Sie müssen Ihre Seite wählen und Sie müssen wählen, wem Sie 

gehorchen wollen. 
 

Jeremia 10:2-3 "So spricht der HERR: Gewöhnt euch nicht an den Weg der 
Nationen und erschreckt nicht vor den Zeichen des Himmels, [auch] wenn die 

Nationen vor ihnen erschrecken! Denn die Ordnungen der Völker - ein Götze ist 
es…"  
 

Sprüche 13:24 "Wer seine Rute schont, hasst seinen Sohn; aber wer ihn 

liebhat, züchtigt ihn beizeiten." 
 

Sprüche 23:13-14 "Entziehe dem Knaben die Züchtigung nicht! Wenn du ihn 
mit der Rute schlägst, wird er nicht sterben. Du schlägst ihn mit der Rute, aber 

errettest sein Leben vom Scheol." 
 

Sprüche 19:18 "Züchtige deinen Sohn, solange [noch] Hoffnung da ist; aber 
lass dich nicht dazu hinreißen, ihn zu töten!" 
 

Sprüche 22:15 "Haftet Narrheit am Herzen des Knaben, die Rute der Zucht 

entfernt sie davon."  
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Sprüche 29:15, 17 "Rute und Ermahnung geben Weisheit; aber ein sich selbst 
überlassener Junge macht seiner Mutter Schande. Züchtige deinen Sohn, so wird 

er dich erquicken und dir Freude machen." 
 

Epheser 6:4 "Und ihr Väter, reizt eure Kinder nicht zum Zorn, sondern zieht sie 

auf in der Zucht und Ermahnung des Herrn." 
 

Die Partner müssen sich lieben und dürfen nicht erlauben, dass Kinder zwischen 
ihnen ein Problem werden. Behalten Sie, dass Kinder zuerst Gäste unter Ihnen 

sind, bevor sie ihre Kinder sind, denn sobald sie groß sein werden, werden sie 
weggehen, um auch ihre eigenen Familien zu gründen, Sie aber werden beide 

für immer zusammenbleiben. Es ist also für Sie unsinnig, sich jedes Mal wegen 

Gäste zu streiten, oder sogar sich wegen Gäste zu trennen. Achten Sie darauf, 
nicht mehr in diesen Trick satans zu gehen. Es gibt unsinnige Männer, die ihre 

Frauen wegen ihrer Kinder schlagen, es gibt andere, die von ihren Kindern 
verlangen, ihrer Mutter nicht zu gehorchen und ihr nicht zu helfen. Dies kann 

man zum Teil rechtfertigen und sogar verstehen nur, wenn die Mutter eine Hexe 
ist. Und wenn die Mutter keine Hexe ist, behalten Sie, dass ein Mann der sich 

für nichts so bösartig verhält und der die Kinder gegen ihre eigene Mutter für 
nichts aufbringt, ein Dämon ist. Es sind Dämonen, die sich darüber freuen, 

Kinder gegen ihre Mutter ohne wahre Gründe aufzubringen. 
 

Damit Ihre Kinder gut erzogen werden, muss der Ehemann den Kindern nie den 
Eindruck geben, dass er sie liebt, mehr als ihre Mutter sie liebt, und die Frau 

muss auch den Kindern nicht den Eindruck geben, dass sie sie liebt, mehr als ihr 
Vater sie liebt. Es ist die Falle, in die Sie nie gehen müssen. Andernfalls wird die 

Erziehung Ihrer Kinder nicht ins Gleichgewicht gebracht werden. Jeder Partner 
muss das Recht haben, die Kinder zu züchtigen. Es geht da um Ihr Interesse 

und um jenes Ihrer Kinder. "Ein weiser Sohn erfreut den Vater, aber ein törichter 
Sohn ist der Kummer seiner Mutter." Sprüche 10:1. "Verderben für seinen Vater 

ist ein törichter Sohn,…" Sprüche 19:13. "Ein törichter Sohn [bedeutet] für 

seinen Vater Verdruss und Bitternis für die, die ihn geboren hat." Sprüche 17:25. 
 

8.14- Die Adoption von Kindern 
 

Heute zögern mehrere Personen einschließlich Christen nicht, auf die Adoption 

zurückzugreifen, um Kinder zu haben, wenn sie aus einem Grund oder aus einem 
anderen keine Kinder gehabt haben. Ich werde den Fall der Christen betonen. 

Die Tatsache, dass christliche Paare auf die Adoption zurückgreifen, ist ein 
Beweis, dass es Gotteskindern an Unterrichten wirklich fehlt. Zuerst müssen 

Gotteskinder begreifen, dass sie heiraten, nicht um Kinder zu haben. Wenn zwei 
Personen heiraten, ist es mit dem Ziel, zusammen füreinander zu leben und 

nicht für Kinder. Obwohl der Herr in der Mehrheit der Fälle uns Kinder gibt, hat 
er nicht gesagt, dass er uns unbedingt Kinder geben wird, wenn wir heiraten. Er 

kann uns freiwillig Kinder geben oder gar nichts geben. Gotteskinder müssen es 

begreifen und Gott unter allen Umständen loben. 
 

Auf die Adoption zurückgreifen löst das Problem nicht. Wenn der Wunsch des 

Ehepaares darin besteht, um jeden Preis mit Kindern zu leben, fehlt es an 
Kindern nicht. Es gibt Brüder und Schwestern, die mehrere Kinder haben, und 
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die sich sogar nicht um sie sorgen können. Sie können sich bei diesen Brüdern 
melden, um eines oder einige von ihren Kindern mitzunehmen und sie für die 

Gottesehre zu erziehen. Kinder adoptieren, um sich das Gefühl zu geben seine 
eigenen Kinder zu haben ist nur eine Zerstreuung des Geistes, weil alles da ist, 

um Ihnen zu beweisen, dass diese Kinder nicht Ihre eigenen Kinder sind, 
sondern adoptierte Kinder. Die Adoption ist weit davon entfernt, die Lösung zu 

sein. Die Lösung beruht zuerst auf der Annahme des Gotteswillens. Wenn es 
wirklich Gott ist, der gewählt hat, Ihnen keine Kinder trotz der Gebete zu geben, 

müssen Sie Ihn nur loben. Er ist souverän. 
 

Aber, bevor Sie sich aufgeben und glauben, dass es der Gotteswille sei, dass Sie 

keine Kinder haben, müssen Sie sich darüber vergewissern. Denn Der erste Wille 

Gottes ist, dass wir Kinder haben, wenn wir heiraten. Wir müssen also die 
Tatsache anormal finden, keine Kinder zu haben und Gott beten um die Ursache 

zu wissen, wenn sie uns versteckt ist. Aber ich weiß, dass jedes Mal wenn die 
Paare ohne Kinder zu Gottesmännern gehen, um ihnen ihre Probleme 

mitzuteilen, wenn Gottesmänner dafür beten, der Herr verherrlicht sich immer 
und schenkt den Paaren Kindern, ausgenommen, dass es andere unklare Gründe 

gibt, die wir nicht erklären können. Wenn Sie endgültig ein oder mehrere Kinder 
von anderen Leuten nehmen wollen, vergewissern Sie sich, dass sie gute Kinder 

sind; weil sie Ihren Haushalt zerstören werden, wenn Sie kleine Schlangen 
nehmen, wie es heute davon viel gibt. 
 

8.15- Der Umgang mit den Schwiegerfamilien und den Gästen 
 

Gotteskinder sollen verstehen, dass sie ihre Ehe wirklich bewahren müssen. Um 
es zu schaffen, müssen sie lernen, jede Sache an die richtige Stelle zu setzen 

und jeder Person ihre richtige Stelle zu geben. Niemand darf Gottesstelle in 
unseren Leben und in unseren Haushalten nehmen, und nach Gott darf niemand 

die Stelle unseres Partners nehmen, wenn unser Partner von Gott ist. Vergessen 
Sie nie, dass der Herr wichtiger als alle anderen Sachen ist. Gäste, Ihre Familien 

und Schwiegerfamilien können in Ihren Häusern empfangen werden, 
vorausgesetzt, dass ihre Anwesenheit keine Behinderung Ihrer Beziehungen mit 

Gott oder ein Hindernis für Ihre geistliche Entfaltung ist. Sie müssen auf alles, 

was Sie machen, achten, dass Ihr Heil außer Gefahr bleibt. Vermeiden Sie jede 
Art des Zugeständnisses. 
 

8.16- Der Umgang mit Sachgütern 
 

"Und sprach: `Darum wird ein Mensch Vater und Mutter verlassen und seiner 

Frau anhängen, und es werden die zwei ein Fleisch sein, - so dass sie nicht mehr 
zwei sind, sondern ein Fleisch? Was nun Gott zusammengefügt hat, soll der 

Mensch nicht scheiden." Matthäus 19:5-6. Für viele Personen gilt dieses Konzept 

nur, wenn sie ihren Egoismus stillen wollen. Sie werden wirklich ein Fleisch nur, 
wenn sie ihre fleischlichen Lüste zufrieden stellen müssen. Sobald die 

fleischlichen Lüste gestillt werden, wird jeder sich selbst wieder. 
 

Das ist nicht die Ehe nach Gott. In der Ehe, die den Herrn verherrlicht, gehört 

nichts niemandem, und alles gehört beiden Partnern. Ahmen Sie also die 
weltlichen Paare nicht nach, in denen jeder Partner seine Güter hat. Es ist ein 

Abscheu vor Gott. Es gibt heute Paare von so genannten Christen, wo der Mann 
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sein Geld verwaltet, die Frau ihr Geld verwaltet, und jedes Mal legen sie etwas 
zusammen, um sich um die Kinder zu kümmern. Und sie befinden sich am 

Sonntag in der Kirche wieder, um Halleluja zu schreien. Ich will Sie nochmals 
daran erinnern, dass Gott sich über Sie lustig machen wird, wenn Sie sich über 

Ihn lustig machen. Es wäre besser für Sie, Buße zu tun, solange Sie noch Zeit 
dafür haben. Die Gier hat alle Herzen überwältigt. 

 
8.17- Abwesenheiten 

 
"Entzieht euch einander nicht, es sei denn nach Übereinkunft eine Zeitlang, 

damit ihr euch dem Gebet widmet und dann wieder zusammen seid, damit der 
Satan euch nicht versuche, weil ihr euch nicht enthalten könnt." 1Korinther 7:5 

Dem Gotteswort entsprechend, müssen Gotteskinder, die verheiratet sind, 
vermeiden, getrennt zu leben, das heißt eines weit weg von dem anderen für 

eine lange Zeit. Und wie wir es gerade in 1Kor7:5 gelesen haben, wenn aus 

diesem oder jenem Grund alle beide weit weg voneinander leben müssen, das 
muss sich für eine beschränkte Zeit einvernehmlich machen. Dies hat also nichts 

mit diesen Trennungen zu tun, die man mit unseriösen Gründen macht. Wegen 
Gier oder Hochmut des Lebens wählen die Partner getrennt in zwei 

verschiedenen Ländern zu leben; dies hat auch nichts mit den Trennungen zu 
tun, die durch Streit oder Probleme entstehen. Wenn Gotteskinder, die 

verheiratet sind, getrennt weit weg voneinander leben, egal ob sie wahre Gründe 
haben, oder ob sie es einvernehmlich gemacht haben, begehen sie vor Gott eine 

Sünde. 
 

Gotteskinder müssen verstehen, dass die Ehe kein Ort ist, wo die Frau 
irgendwann, wenn sie nicht sehr froh ist, ihre Sache packen kann, um zu ihren 

Eltern zurückzukehren, um nachzudenken, bevor sie wiederkommt. Sie müssen 
ebenfalls verstehen, dass die Ehe kein Ort ist, in dem der Mann seine Frau eines 

Tages zu ihren Eltern zurückschicken kann, wenn er nicht froh ist. Die 

verheirateten Leute haben als Aufgabe vor Gott, jeder Zeit zusammenzuleben. 
Alles, was Sie Trennung von Tisch und Bett infolge der Probleme nennen, hat 

also keinen Sinn in den Augen Gottes. Eine Trennung, egal ob es sich um 
Trennung von Tisch und Bett oder um irgendwelche Trennung handelt, ohne 

einen wahren Grund vor Gott, steht im Widerspruch zum Gotteswort. Es ist ganz 
einfach die Unordnung. 

 
Es gibt einige Toren, die sich aus dummen Gründen erlauben, sich von ihren 

Partnern während mehrerer Monate oder sogar mehrerer Jahre zu trennen. Man 
begegnet sogar so genannten Pastoren, die weit weg von ihren Frauen leben. 

Einer lebt in einem Land mit den Kindern, oder mit einigen Kindern und der 
andere lebt in einem anderen Land entweder allein, oder mit dem Rest der 

Kinder. Es ist eine große Unordnung vor Gott. Solche Situationen können sich 
nur erklären, entweder, wenn die Frau eine Rebellin, die seine Freiheit nehmen 

will, und die macht, nur was ihr gefällt, oder, dass alle beide Partner sich auf 

Gier und Hochmut des Lebens eingelassen haben, und indem sie die Aufgabe 
nicht einfach finden, fahren sie trotzdem ins Blaue hinein. Es ist das, was diese 

Trennungsfälle heute rechtfertigt, wo der Pastor in Afrika lebt, und seine Isebel 
in Europa oder umgekehrt und beide behaupten, dabei, Gott zu dienen. 
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Lassen Sie sich nicht einen Moment verführen; Sie sollen wissen, dass die 
Hexerei in solchen Paaren herrscht. Wenn Sie sich in einer Kirche befinden, die 

von solchen so genannten Pastoren geführt wird, der sich in einem Land 
niedergelassen hat und seine Frau in der anderen, kommen Sie schnell heraus. 

Es ist ein Zeitverlust für Sie. Gott ist nirgendwo in solchen Kirchen, und Gott 
könnte nicht mit solchen Zaubern in ihrer Verführung sein. Ich erinnere diese 

Pastoren-Verführer daran, die sich in einem Land niedergelassen haben, und die 
freiwillig oder versehentlich ihre Frauen in einem anderen Land leben lassen, 

dass sie dabei sind, satan und nicht Gott zu dienen. Sie sollten aufhören, sich 
selbst zu verführen. 
 

Es gibt immer mehr Hexen, die Frauen von Pastoren sind, und die mit ihrer 
Verführung schaffen, ihren Ehemann zu überzeugen, ihnen die Genehmigung zu 

geben, damit sie sich in einem anderen Land bei einer Frau Pastorin oder einer 
Frau-Prophetin niederlassen, unter dem Vorwand, dass sie sich zu dem 

Priesteramt ausbilden lassen wollen. Es ist oft eine gute Gelegenheit für diese 

Hexen, gut zu wirken, und ihre satanischen Befugnisse zu entwickeln. Es ist auch 
während dieser Zeit, dass die Isebel Pastorin oder Prophetin die anderen in die 

Homosexualität einführt. Auf diese Weise, entwickelt sich in Kirchen das 
Lesbennetz, mit diesen Hexen, die sich Pastorinnen oder Prophetinnen nennen 

und auch die Hexenfrauen von Pastoren, die mit ihrer Macht die anderen 
Mädchen zur Homosexualität verleiten. Vermeiden Sie Kirchen, die von diesen 

Hexen geführt sind, die Sie Frauen-Pastorinnen oder Frauen Prophetinnen 
nennen. 
 

8.18- Anmerkungen 
 

Ich lege Wert darauf, genauer zu erklären, dass die Ehe, wie ich soeben gelehrt 
habe, für ein normales christliches Paar gilt, das heißt ein Paar, aus zwei 

Personen, die beide Gott gehören. Erinnern wir uns daran, dass eine christliche 
Ehe, eine Ehe zwischen zwei Christen ist. Und ein Christ, ist jede Person, die 

Jesus Christus als ihren Herrn und ihren persönlichen Erretter angenommen hat, 
die ihre Sünden bekannt hat, und die sich im Wasser für die Vergebung ihrer 

Sünden taufen gelassen hat, und die im Heiligen-Geist getauft wurde. Es ist also 
klar, dass die Ordensbrüder und Ordensschwestern, die Jesus Christus nicht als 

einziger Meister haben, und die nicht im Wasser im Namen dieses Jesus Christus 
getauft wurden, der der einzige Weg des ewigen Lebens ist, werden nicht als 

Christen angesehen. Gehen Sie also nicht in die Falle, einige der Punkte, die in 
diesem Unterricht erwähnt wurden, anzuwenden, wenn Ihr Fall dieselben 

Bedingungen nicht erfüllt. Ich gebe Ihnen einige Beispiele: 
 

Unterordnung der Frau: Im Falle der Paare, wo die Frau Christ und der 
Ehemann Heiden ist, kann die vollständige Unterordnung ohne Einsicht, die Frau 

teuer zu stehen kommen. In solchen Fällen muss die Frau darauf achten, sich 
nur den Gesetzen des Herrn zu unterwerfen. 
 

Seitensprung eines Ehepartners: Im Falle der Paare, wo der Ehemann Heiden 
und untreu ist, muss die Frau aufpassen, wenn sie wählt, mit diesem Mann zu 

bleiben, bevor sie mit ihm schläft, sich beruhigt, dass er mit sich die 
Geschlechtskrankheiten nicht herumschleppt, die die Treulosen und 

Prostituierten vernichten. In diesem Fall, bevor sie ihrem Ehemann ihren Körper 
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gibt, muss sie aufpassen und nicht nur diese Empfehlung von 1Cor.7:4 ohne 
Einsicht anwenden. Das gleiche gilt auch für Männer, die heidnische und treulose 

Frauen haben, und die wählen, mit ihnen zu bleiben. 
 

Verantwortung des Mannes: Männer sind dazu aufgerufen, ihren Frauen 
zuzuhören und die Ansicht ihrer Frau jedes Mal zu berücksichtigen, wenn sie 

Entscheidungen treffen müssen. Für die Männer, die Hexefrauen und Frauen-
Isebels haben, gehen sie nicht in die Falle ihnen zuzuhören oder ihre Ansichten 

zu berücksichtigen. Andernfalls werden Sie sich weit weg vom Gesicht des Herrn 
befinden. 

 
Gemeinsame Verwaltung der Sachgüter: Im Falle der gemischten Paare, 

das heißt Paare, in denen einer der Partner heidnisch ist, ist die gemeinsame 
Verwaltung der Güter nicht einfach. Der heidnische Partner hat sehr oft nur eine 

weltliche Verwaltung der Sachen, indem er jedes Mal nur nach der Begierde 

weltlicher Sachen leben will. Wenn der heidnische Ehepartner der Mann ist, ist 
er im Allgemeinen so verantwortungslos, dass er das ganze Geld des Paares 

verschwendet und verschleudert. Und wenn die Frau alles, was sie hat, zur 
seiner Verfügung gestellt hat, wird sie sich jedes Mal in Problemen befinden, in 

dem sie unfähig sein wird, für ihren Lebensunterhalt und für den Lebensunterhalt 
ihrer Kinder aufzukommen. 
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9- DIE FAMILIENPLANUNG 
 

Eine andere Schwierigkeit und nicht die Mindeste des Lebens in der Ehe ist die 

Familienplanung. Die Anzahl der Kinder und der Abstand zwischen den Kindern 

zu verwalten ist oft eine extrem komplexe Sache für Gotteskinder. Einerseits 
sollen sie eigentlich nicht das tun, was ein Ungehorsam zu Gott zu sein scheint, 

das heißt der menschliche Eingriff im Zeugungsprozess, vor dem keiner sehr 
sicher ist, was Gott davon sagen würde. Andererseits entbinden sie immer mehr 

Kinder, dass sie unausweichlich mit wirklichen und echten Problemen 
konfrontiert werden: der Abstand der Geburten und die Begrenzung der Anzahl 

der Kinder nach ihren finanziellen Mitteln. Da der schwierigste nicht darin 
besteht, Kinder zu erzeugen, sondern sie aufzuziehen und sie "unter guten 

Bedingungen" zu erziehen. 
 

Diese Schwierigkeit ist umso ernsthafter, dass man christlichen monogamen 
Paaren begegnet, die mehr als zehn Kinder haben, ohne finanzielles und 

materielles Mittel um diese Kinder zu erziehen und man begegnet auch 
christlichen Paaren, auch monogamen, die bis zu vier Kindern in drei Jahren 

zeugen, und anderen mit sieben Kindern nur nach sechs Jahren ihrer Ehe und 
die weiterhin Kinder zeugen. Was soll man tun? Gibt es wirklich etwas zu tun? 

Dies sind Fragen, die wir uns während dieser Studie bemühen werden, zu 
beantworten. 
 

Bevor wir diese Studie fortsetzen, ist es notwendig, sich Fragen über den 

Ursprung dieses Problems zu stellen. Im Hinblick auf die Tatsache, dass die 
Patriarchen, das heißt unsere ersten Eltern in der Bibel dieses Problem von 

Familienplanung nicht hatten, ist es wichtig, sich zu fragen, woher das Problem 

kommt? warum ist es da? und seit wann? Dieses Problem von Familienplanung 
ist zu hintersinnig für Gotteskinder, weil es nirgends in der Bibel behandelt wird. 

Nirgends in der Bibel finden Sie ein Beispiel von Familienplanung, nirgends 
finden Sie eine chemische oder mechanische Verhütungsmethode, und nirgends 

finden Sie diese Art von Schwierigkeit wieder. Warum hatten Leute damals 
solche Probleme nicht gehabt? 
 

Entweder schliefen sie zusammen nur, wenn sie Kinder erzeugen wollten, in 

welchem Fall man daraus schließen würden, dass Leute heute ein bisschen zuviel 
brennen, oder schliefen sie im Standardfall und regelmäßig zusammen, und in 

diesem Fall würde man die große Änderung, die wir heute feststellen, der 
Verschlechterung des geistlichen Klimas zuschreiben. Wegen der Zunahme der 

Sünde auf der Erde, hagelt es Gottes Verfluchungen und Leute dieser letzten 
Generationen erfahren Probleme, die unsere Väter nicht erfahren hatten. Diese 

Verschlechterung des geistlichen Klimas würde wenigstens zum Teil dieses 
heiklere Problem der Familienplanung rechtfertigen. 
 

Wir wissen, dass das Mutterstillen schon gewissermaßen ein natürliches 

Verhütungsmittel darstellt. In der Tat hindert das Stillen eines Säuglings die Frau 
fruchtbar zu sein. Aber in unserer modernen Welt, aus ästhetischen, oder 

finanziellen Gründen, stillt die Frau nicht mehr oder stillt sie wenig; aus 
ästhetischen Gründen, wenn sie für wichtiger hält, einen schönen Busen gut zu 

erhalten eher, als ihr Kind natürlich zu stillen, und aus finanziellen Gründen, 
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wenn ihre finanzielle Unabhängigkeit oder ihr Berufsansehen wichtiger als ihre 
Aufgabe als Mutter ist. 
 

Das satanische Gleichheitsgesetz zwischen dem Mann und der Frau, welches 
heute so gerühmt ist, hat das Familienleben, wie der Herr es gewünscht hatte, 

gebrochen; indem es in einem Haushalt zwei Männer gibt, das heißt zwei 
Personen, die ständig eine Hose tragen, oder wie Sie wollen, zwei herrische 

Personen, unter denen, keiner bereit ist, sich dem anderen zu unterordnen. Eine 

Frau heute daran zu erinnern, dass es an ihr liegt, sich mit häuslichen Arbeiten 
zu beschäftigen, ist eine ernste Sünde im Angesicht der Welt zu begehen. 
 

"Du aber rede, was der gesunden Lehre geziemt: dass die alten Männer nüchtern 
seien, ehrbar, besonnen, gesund im Glauben, in der Liebe, im Ausharren; ebenso 

die alten Frauen in der Haltung, wie es der Heiligkeit geziemt, nicht 
verleumderisch, nicht Sklavinnen von vielem Wein, Lehrerinnen des Guten; 

damit sie die jungen Frauen unterweisen, ihre Männer zu lieben, ihre Kinder zu 

lieben, besonnen, keusch, mit häuslichen Arbeiten beschäftigt, gütig [zu sein], 
den eigenen Männern sich unterzuordnen, damit das Wort Gottes nicht verlästert 

werde." Titus 2:1-5. 
 

Aber momentan, trotz der Tatsache, dass mehrere Frauen sich für den 

Modernismus entschieden haben, ist die traurige Feststellung der Wirklichkeit 
diese. Sogar für die wenigen Frauen, die noch darauf bestehen, ihre Kinder 

normal zu stillen, das heißt nur mit Mutterbrust, kommt ihre Periode frühzeitig 
zurück, so dass sie die Gefahr laufen, eine mögliche Schwangerschaft zu 

bekommen. Es ist das, was die bestimmten Fälle von vier Kindern nur nach drei 

Jahren nach der Ehe rechtfertigt, wie wir es erwähnt haben. Wenn wir die Bibel 
durchlesen, stellen wir fest, dass Männer, die mehr als zehn Kinder gehabt 

hatten, hatten sie mit mehreren Frauen und selten mit nur einer Frau gehabt. 
Und obwohl die Patriarchen Kinder zu haben wünschten, hatten sie davon nie so 

genug, dass sie sie nicht mehr haben wollten. Ganz im Gegenteil hatten sie 
davon immer in "ungenügender" Menge. Heute ist es genau das Gegenteil. Die 

Menschen wünschen, wenige Kinder zu haben, aber befinden sich gegen ihren 
Willen mit einer großen Zahl. Unter den Paaren, die wenige Kinder heute haben, 

zu wenig sind jene, die diese Zahl ohne menschlichen Eingriff gehabt haben. 
Was kann also diese große Änderung rechtfertigen oder erklären? 
 

Bevor wir eine Antwort auf diese Frage finden, wenn es eine darauf gibt, können 
wir, mindestens die Feststellung für rechtsgültig erklären. Sie ist wirklich und 

eindeutig. Die Familienplanung ist ein ernsthaftes Problem heute geworden, 
sowohl für die Heiden als auch für die Christen. Zu diesem Zweck ist die Suche 

nach einer Lösung eine Priorität geworden, nämlich die verschiedenen 

Verhütungsmethoden und -techniken. Wenn die Welt unverschämt und nach 
Belieben diese Methoden benutzen kann, sitzen die Christen sehr oft in der 

Klemme. Während einige daran denken, dass Gott selbst begreifen wird, dass 
die Schwierigkeiten, mit denen sie konfrontiert sind, die Benutzung der 

Verhütungsmethoden rechtfertigen, haben die anderen eine radikale Stellung 
und denken, dass Gott nichts begreifen wird. Inzwischen herrscht die 

Unsicherheit unter christlichen Paaren von Gotteskindern. All dies rechtfertigt 
die Bedeutung dieses Unterrichts, worauf die christlichen Paare viel warten. 
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9.1- Der Christ und die Verhütung 
 

Die Verhütung ist die Gesamtheit der Methoden, die darauf abzielen, die 

Befruchtung umkehrbar und zeitweilig zu vermeiden. Sie wird auch als "die 
Benutzung von Wirkstoffen, von Vorrichtungen, von Methoden oder von 

Verfahren definiert, um die Empfängniswahrscheinlichkeit zu vermindern oder 
zu vermeiden". Allgemein zielen die Verhütungsmethoden darauf ab, zu 

verhindern: 
 

- entweder den Eisprung, das ist der Fall der Pille; 

- oder die Befruchtung, das ist Fall des Kondoms; 
- oder die Ansiedlung des befruchteten Eis, das ist der Fall der Spirale. 
 

Im Rahmen dieses Unterrichts habe ich beschlossen, die natürlichen Methoden 
nicht mit anderen künstlichen Verhütungsmethoden in Verbindung zu bringen. 

Der Grund dafür ist, dass die natürlichen Methoden im eigentlichen Sinn 

Verhütungsmittel nicht darstellen. Es handelt sich um die Haltungen die 
einzunehmen sind und nicht um die Methoden, die man benutzen kann. 

Bevor man auf die Frage Beantwortet, ob ein Christ Ungestraftheit 
Verhütungsmittel benutzen darf oder nicht werden wir zusammen diese 

verschiedenen Methoden bearbeiten. Um zu vermeiden, aus diesem Unterricht 
über die Ehe einen Biologiekurs zu machen, habe ich bei der Analyse der 

verschiedenen Verhütungsmethoden gewählt, mich auf das Wesentliche der 
Erklärungen zu beschränken, die uns helfen werden, eine Entscheidung zu 

treffen. Deswegen habe ich diese Methoden in zwei Kategorien 
zusammengefasst, nicht nach der typischen Klassifizierung, wie man es 

normalerweise macht, aber eher nach ihren schädlichen Wirkungen oder anders 
gesagt nach ihrer Entfernung von Gotteswegen. 
 

9.1.1- Klassifizierung der Verhütungsmethoden nach ihren schädlichen 
Wirkungen 

 

9.1.1.1- Diejenigen, die einer induzierten Abtreibung ähneln 
 

I. Östrogen-Gestagene: 
 

In Tabletten: Im allgemeinen "Pille" genannt. 

Man muss davon nach Verschreibung alle Tage schlucken, ohne nur einen Tag 
auszulassen. 
 

Verhütungspflaster: Hautfarbenes Pflaster, das Gestagen und Östrogen 
enthält. Es wird an Bauch, Gesäß, Oberarm oder Oberkörper aufgeklebt. Über 

die Haut gelangen die Hormone in die Blutbahn. 
 

Verhütungsring: Wie die Pille und Verhütungspflaster enthält Verhütungsring 

Hormonen(Gestagen und Östrogen), die in die Blutbahn des Organismus der 
Frau gelangen. 
 

II. Die Gestagene 
 

In Tabletten: Im Allgemeinen "Pille" genannt. 
Man muss davon nach Verschreibung alle Tage schlucken, ohne nur einen Tag 

auszulassen. 
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Dreimonats-Spritze: Die Dreimonats-Spritze enthält nur ein Gestagen in hoher 
Dosierung. Sie ist eine regelmäßige einzuspritzende Lösung. Nach Injektion in 

den Muskel wird das Gestagen nach und nach in die Blutbahn freigesetzt. 
 

Verhütungsstäbchen (hormon-implantat): Das Hormon-Implantat wird vom 

Frauenarzt unter die Haut des Oberarms eingelegt. Das Implantat gibt langsam 
das Hormon Etonogestrel für einen bestimmten Zeitraum ab. 
 

III. Die Hormonspiralen 
 

Es ist eine Spirale, das heißt eine Intrauterinsystem-vorrichtung (der Arzt setzt 

die Spirale vorsichtig in die Gebärmutter ein). Sie enthält Hormone, die sich im 
Körper allmählich befreien. 
 

IV. Die Pille danach 
 

Es ist nichts anderes als eine Tablette, die die Abtreibung bei einer möglichen 
nicht gewünschten Schwangerschaft verursacht. 
 

Unter anderer Wirkungsweise sollten all diese Methoden vernünftig die Ovulation 
verhindern und die Einnistung des Eis in dem Endometrium unmöglich machen. 

Die Befruchtung hat aber trotzdem stattgefunden, deswegen sind sie unter 
diesem Titel Klassifiziert. 
 

V. Die Kupferspirale (Intrauterinpessar) 
 

Ihre Anwesenheit allein in der Gebärmutter macht das Endometrium ungeeignet 

für die Einnistung des fruchtbaren Eis. Noch einmal konnte das Ei bereits 
fruchtbar gemacht werden. Daher die Bezeichnung "öffentliche Abtreibung", die 

der Spirale von einigen Personen gegeben wird. 
 

9.1.1.2- Mittel, die sich damit nicht gleichen, aber die schädlich für die 

Gesundheit sein können 
 

I. Die Spermizide  
 

Es sind Cremen(Schaum/Gel), die als Ziel den Tod der Spermien zu verursachen, 

haben. Aber ihre verlängerte Benutzung kann eine Reizung und allergische 
Phänomene verursachen. 
 

II. Die Verhütungsmittel für Frauen 
 

Es sind das Diaphragma und die Portiokappen. Sie spielen ebenfalls eine 

isolierende Rolle. Es sind die weiblichen Äquivalente der Kondome. Sie können 
beim Einsatz schwierig oder mühselig sein, und man sollte die 

Einsatzanweisungen Beherrschen. 
Nachteil: Allergiemöglichkeiten wegen Gleitmittel. 
 

III. Die Verhütungsmittel für Männer 
 

Auch Präser oder Kondom genannt, ist es eine meistens mit Latex hergestellte 
transparente Hülle. Er spielt ganz einfach die Rolle einer mechanischen Barriere, 

die jeden Kontakt zwischen den Ovula der Frau und den Spermien des Mannes 
verhindert. Er hindert sie also daran, sich zu treffen, um eine mögliche 
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Befruchtung zu zeugen. Die Risiken für die Gesundheit, können entstehen, wenn 
einer der Partner gegen Latex oder gegen Gleitmittel des Kondoms allergisch 

sein kann. Vergessen wir dennoch nicht, dass allergische Nebenwirkungen bei 
manchen einfache Juckreize (Kratzen) oder bei anderen das tödliche Ödem 

"Ödem Quincke" sein können, was eine echte medizinische Dringlichkeit betrifft. 
Es gibt auch mit spermiziden eingeriebenen Kondomen, die zusätzlich zu den 

allergischen Nebenwirkungen, die sie verursachen können, ähnliche Risiken wie 
Spermizide haben. 
 

9.1.2- Analyse der Verhütungsmethoden 
 

Da wir keine klare Gottesrichtlinie hinsichtlich der Verhütungsmethoden haben, 
ist es die Rede davon, zu wissen, was ein Christ machen soll. Wir werden den 

gesunden Menschenverstand in der Analyse dieser Methoden nutzen. Wir stellen 
nach der obenstehenden Klassifizierung fest, dass die erste Kategorie in der Tat 

nur eine Ausübung der freiwilligen Abtreibung ist, die nicht mit ihrem Namen 

bezeichnet wird. Soll man noch darüber nachdenken? Die Antwort wird für jeden 
Christen einfacher, sogar für das unwissendste: Es ist eine Methode, worauf man 

verzichten soll. 
 

Die zweite Kategorie, obwohl sie nicht zur Praxis der Abtreibung beiträgt, ist für 

die Gesundheit gefährlich. Muss die christliche Frau allmählich mit so genannten 

verhütenden Produkten Selbstmord begehen? Muss der christliche Ehemann 
seine Frau auf dem Altar des Genusses der Sünde opfern, indem er ihr solche 

Produkte erlaubt? Oder wird er auch sein Leben der Gefahr aussetzen, indem er 
dieses Kondom benutzen wird, dessen Risiken für die Gesundheit gut bewiesen 

wurden? Die Antwort wird für jeden Christen einfacher, sogar das unwissendste: 
Es sind Methoden zu vermeiden. 
 

Nach der Analyse schließen wir daraus ohne Zögern, dass alle 

Verhütungsmethoden zu vermeiden sind. Man soll sich also nicht mehr danach 
fragen, was Gott darüber denkt. Wenn wir als Menschen diese Methoden 

gefährlich finden, wird Gott sie bestimmt nicht gut finden. 
 

9.1.3- Schluss 
 

Obwohl der Herr gewählt hat, nicht über die Verhütung in der Bibel zu sprechen, 

zeichnet sich Sein Wille leichter vom Ergebnis der Studie ab, die wir soeben 
durchgeführt haben. Wir können also leicht bestätigen, dass Gott gegen all diese 

Methoden ist, weil sie entweder für das menschliche Wesen gefährlich sind, oder 
deutlich nicht in Einklang mit Gottesgesetz sind. Sie müssen also auf alle 

Verhütungsmethoden verzichten. 
 

9.2- Natürliche Methoden 
 

Wenn man im Allgemeinen die Familienplanung unter den verschiedenen 

dargestellten Methoden untersucht, gibt es die Methoden, die natürliche 
Methoden genannt werden. Während die künstlichen Methoden den natürlichen 

Verlauf des Zyklus der Befruchtung irgendwie stören (Änderung der 
Hormonsätze im Blut, die den Eisprung verhindert; Wirkung auf das befruchtete 

Ei, um die Einnistung in der Gebärmutter zu verhindern; Kondome, die Spermien 
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daran hindert, zur Zusammenkunft des Ovulums zu gehen), beruhen die 
natürlichen Methoden auf der sorgfältigen und regelmäßigen Beobachtung und 

der guten Kenntnis ihres Körpers für die Frauen und die vollkommene 
Selbstbeherrschung für die Männer. 

 
Diese natürlichen Methoden und die natürlichen Mechanismen der 

Befruchtung schaden sich auf keinen Fall gegenseitig. Der natürliche Zyklus der 
Fruchtbarkeit wird also nie widersprochen. Da Nichts gegen die Empfängnis 

gemacht wird, dürften die natürlichen Methoden nicht als Verhütung bezeichnet 
werden. 

 
Die natürlichen Methoden außerdem stellen kein Risiko für die Gesundheit der 

Frau dar. Man unterscheidet zwei natürliche Hauptmethoden: Die Methode der 
Beobachtung des Zyklus bei der Frau und die Methode der Onanie oder des 

Coitus Interruptus bei dem Mann. Während die Methode der Beobachtung des 

Zyklus bei der Frau kein Problem auf geistlicher Ebene darstellt, ist die Methode 
der Onanie oder des Coitus Interruptus bei dem Mann nicht ganz deutlich, 

nachdem der einzige Fall seiner Praxis, der in der Bibel erwähnt wurde, von Gott 
bestraft worden ist. Es handelt sich um den Fall von Onan im Buch 1Mose 38. 

Prüfen wir diesen Fall zusammen: 
 

Und es geschah in jener Zeit, dass Juda von seinen Brüdern hinabzog und zu 
einem Mann von Adullam einkehrte, dessen Name war Hira. Dort sah Juda die 

Tochter eines kanaanitischen Mannes, mit Namen Schua; und er nahm sie [zur 
Frau] und ging zu ihr ein. Und sie wurde schwanger und gebar einen Sohn, dem 

gab er den Namen Er. Und sie wurde wieder schwanger und gebar einen Sohn, 
dem gab sie den Namen Onan. Und noch einmal gebar sie einen Sohn, dem gab 

sie den Namen Schela; Juda war aber zu Kesib, als sie ihn gebar. Und Juda nahm 
für seinen Erstgeborenen Er eine Frau, deren Name war Tamar. Aber Er, der 

Erstgeborene Judas, war böse in den Augen des Herrn, so ließ der Herr ihn 

sterben. Da sagte Juda zu Onan: Geh zu der Frau deines Bruders ein, und geh 
mit ihr die Schwagerehe ein, und lass deinem Bruder Nachkommen erstehen! 

Da aber Onan wusste, dass die Nachkommen nicht ihm gehören würden, 
geschah es, wenn er zu der Frau seines Bruders einging, dass er [den Samen] 

auf die Erde [fallen und] verderben ließ, um seinem Bruder keine 
Nachkommen zu geben. Und es war böse in den Augen des Herrn, was er tat; 

so ließ er auch ihn sterben. 1.Mose 38:1-10. 
 

Wenn wir über diese Bibelstelle nachdenken, verstehen wir, dass Gott Onan nicht 
bestraft hat, weil er den Samen auf die Erde fallen und verderben ließ. Gott hat 

ihn wegen seiner Boshaftigkeit bestraft, weil er seinem Bruder keine 
Nachkommen geben wollte. Es ist nicht also die Handlung von Onan, die Gott 

unterdrückt hatte, eher der Hintergrund dieser Handlung, der böse in den Augen 
des Herrn war. Onan war nicht dabei, die Geburten Abstand zu lassen, indem er 

seinen Samen außerhalb seiner Schwägerin goss, er war auch nicht dabei, die 

Anzahl der Geburten zu begrenzen, indem er das machte, er war einfach böse. 
Man kann also den Fall von Onan nicht mit einem Verhütungsfall oder noch 

weniger mit einer Familienplanung verwechseln. Es ist einfach ein 
Boshaftigkeitsfall. 
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War Onan der erste Mensch, der diese Methode benutzt hatte? Wenn ja, wo 
hatte er sie gelernt? War er der einzige, der sie benutzt hatte? War er der letzte 

Mensch, diese Methode zu benutzen? Andernfalls warum war er der einzige, der 
bestraft wurde? Dies hilft uns zu verstehen, dass der Fehler Onan nicht an der 

Tatsache den Coitus zu unterbrechen lag. Für ein Ehepaar, Gotteskinder, die 
gesetzlich verheiratet sind, die ihre Kinder in der Gottesgnade machen und die 

sich organisieren, den Abstand der Geburten zu kontrollieren, um das 
Gleichgewicht ihrer Familie besser zu verwalten, kann diese Methode als 

Boshaftigkeit auch wahrgenommen werden? Die Antwort ist gewiss nein. 
 

Schluss: Wenn im Falle der Ehepaare Gotteskinder wie oben erwähnt, der Herr 
gegen diese Praxis sein müsste, wäre der Grund nicht die Boshaftigkeit, der 

Grund wäre anderswo. Und im Augenblick wissen wir nicht, was ein solcher 
Grund sein könnte. Deswegen Gotteskinder, die an dieser natürlichen Methode 

des Coitus Interruptus einen Zweifel haben, können vor dem Herrn suchen, ob 

es andere Gründe gibt, wegen deren Gott es bestrafen würde. Die natürlichen 
Methoden der Familienplanung sind also die einzigen, die uns nicht in 

Meinungsverschiedenheit mit Gott stellen. 
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10- DIE SCHEIDUNG 
 

Die Scheidung, die manchmal den weichen Namen von Trennung nimmt, ist nur 

die logische Folge einer Ehe, die auf schlechten Grundlagen gegründet wurde. 
Wir können uns die Frage stellen: "wer ist schuldig, wenn eine Ehe auf schlechten 

Grundlagen gegründet wird?" Die Antwort ist einfach, es ist der Fehler der 
Betroffenen. Geliebte, Sie sollen wissen, dass es vor allem Ihr Fehler bleibt, 

wenn Sie eine schlechte Ehe machen, selbst wenn manchmal der Fehler einem 

anderen auch zugeteilt werden kann, außer einigen Fällen der weltlichen 
gezwungenen Ehen, in denen der Wille des jungen Mädchens überhaupt nicht 

berücksichtigt wird. Sie müssen also darauf achten, eine Ehe nie anzunehmen, 
wenn Sie selbst Ihren Ehepartner nicht gewählt haben, denn beim Misserfolg, 

werden Sie alleine davon leiden müssen. Jeder ist verantwortlich für sein Leben 
und für seine Verpflichtungen vor Gott. Ich weiß, dass viele Leute sich über 

Pastoren beklagen, die Ursache ihrer schlechten Wahl zu sein. 
 

Wenn Ihr Herz vor Gott ehrlich und aufrichtig ist, wenn Sie in Ihrem Leben in 
Jesus Christus ehrlich sind, werden Sie nicht in die Falle gelockt werden können, 

selbst wenn Ihr Pastor einer der Zauberer ist, die die Kirchen heute füllen. Sie 
sollen wissen, Brüder, dass die Tatsache, Ihre Pastoren anzuklagen, rechtfertigt 

Sie nicht. Wenn Sie den Willen Gottes mit all Ihrem Herzen suchen, werden Sie 
ihn finden. "Und sucht ihr mich, so werdet ihr [mich] finden, ja, fragt ihr mit 

eurem ganzen Herzen nach mir, so werde ich mich von euch finden lassen, 
spricht der HERR." Jeremia 29:13-14. 
 

Sie haben die Aufgabe die Bibel zu lesen um die Wahrhaftigkeit der Unterrichte, 

die gelehrt werden, zu prüfen. Wenn Ihr Pastor dem Gotteswort nicht treu ist, 
verzichten Sie auf die Lüge. Und wenn Sie wählen, in der Lüge zu bleiben, weil 

Sie sicher damit zufrieden sind, werden Sie dafür verantwortlich sein. Halten Sie 
fest, dass, selbst wenn einige Scheidungsfälle geduldet würden, ist Gott gegen 

die Scheidung. Aus diesem Grund verlangt Gott, dass wir uns setzen, um 
darüber gut zu brüten, bevor wir uns in der Ehe verpflichten. Lesen wir 

zusammen diese Bibelstellen. 
 

"Und die Pharisäer kamen zu ihm, versuchten ihn und sprachen: Ist es einem 
Mann erlaubt, aus jeder [beliebigen] Ursache seine Frau zu entlassen? Er aber 

antwortete und sprach: Habt ihr nicht gelesen, dass der, welcher sie schuf, sie 
von Anfang an [als] Mann und Weib schuf und sprach: `Darum wird ein Mensch 

Vater und Mutter verlassen und seiner Frau anhängen, und es werden die zwei 
ein Fleisch sein, so dass sie nicht mehr zwei sind, sondern ein Fleisch? Was nun 

Gott zusammengefügt hat, soll der Mensch nicht scheiden. Sie sagen zu 
ihm: Warum hat denn Mose geboten, einen Scheidebrief zu geben und zu 

entlassen? Er spricht zu ihnen: Mose hat wegen eurer Herzenshärtigkeit euch 
gestattet, eure Frauen zu entlassen; von Anfang an aber ist es nicht so 

gewesen." Matthäus 19: 3-8. 
 

"Und er brach von dort auf und kommt in das Gebiet von Judäa und jenseits des 
Jordan. Und wieder kommen Volksmengen bei ihm zusammen, und wie er 

gewohnt war, lehrte er sie wieder. Und es traten Pharisäer zu [ihm] und fragten 
ihn, um ihn zu versuchen: Ist es einem Mann erlaubt, [seine] Frau zu entlassen? 
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Er aber antwortete und sprach zu ihnen: Was hat euch Mose geboten? Sie aber 
sagten: Mose hat gestattet, einen Scheidebrief zu schreiben und zu entlassen. 

Jesus aber sprach zu ihnen: Wegen eurer Herzenshärtigkeit hat er euch dieses 
Gebot geschrieben; von Anfang der Schöpfung an aber hat er sie als Mann und 

Weib geschaffen. `Darum wird ein Mensch seinen Vater und seine Mutter 
verlassen, und die zwei werden ein Fleisch sein; daher sind sie nicht mehr zwei, 

sondern ein Fleisch. Was nun Gott zusammengefügt hat, soll ein Mensch 
nicht scheiden. Und im Hause befragten ihn die Jünger deswegen noch einmal; 

und er spricht zu ihnen: Wer seine Frau entläßt und eine andere heiratet, begeht 
Ehebruch gegen sie. Und wenn sie ihren Mann entläßt und einen anderen 

heiratet, begeht sie Ehebruch." Markus 10: 1-12. 
 

"Den Verheirateten aber gebiete nicht ich, sondern der Herr, dass eine Frau sich 

nicht vom Mann scheiden lassen soll - wenn sie aber doch geschieden ist, so 
bleibe sie unverheiratet oder versöhne sich mit dem Mann - und dass ein Mann 

seine Frau nicht entlasse." 1 Korinther 7: 10-11. 
 

Es gibt drei verschiedene Arten von Scheidungen: die gesetzliche Scheidung, die 
geduldete Scheidung und die verurteilte Scheidung. 
 

10.1- Die gesetzliche Scheidung 
 

Gott hat nie die Scheidung legalisiert, und sie wird nie von Ihm legalisiert 

werden. All diese Reihe von Scheidungen, die also freiwillig durchgeführt 
werden, einschließlich in christlichen Kirchen, ist ein schrecklicher Abscheu vor 

Gott, und diese sind ein Spiegelbild der Abweichungen der Letzten Zeiten. Eine 
legale Scheidung im Angesicht Gottes gibt es nicht und es wird also nie 

geben. 
 

10.2- Die geduldete Scheidung 
 

Obwohl die Scheidung nicht genehmigt wird, erkennt Gott in seiner Gerechtigkeit 

einige Gründe, die die Menschen zur Scheidung zwingen können. Unter diesen 
Gründen können wir aufzählen: 
 

- der Seitensprung eines Partners; 
- Ehen, die in der Welt gemacht wurden; 

- Ehen, die in satanischen Sekten gemacht wurden; 
- christliche Ehen, die in der Unwissenheit gemacht wurden; 

- wenn das Heil bedroht ist. 
 

10.2.1- Der Seitensprung der Frau 
 

"Es ist aber weiter gesagt: Wer seine Frau entlassen will, gebe ihr einen 
Scheidebrief. Ich aber sage euch: Wer seine Frau entlassen wird, außer aufgrund 

von Hurerei, macht, dass sie Ehebruch begeht; und wer eine Entlassene heiratet, 
begeht Ehebruch." Matthäus 5: 31-32 "Ich sage euch aber, dass, wer immer 

seine Frau entlassen wird, außer wegen Hurerei, und eine andere heiraten wird, 

Ehebruch begeht; und wer eine Entlassene heiratet, begeht Ehebruch." Matthäus 
19:9. 
 

Der Seitensprung in der Ehe, besonders, wenn die Frau ihn begeht, ist immer 
ein schwerer Schlag für das Ehepaar. Sie ist ein großer Abscheu vor Gott und 
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sogar vor den normalen Menschen. Der Herr, der den Ehebruch verabscheut und 
der davon selbst Opfer war, von seinem Volk Israel während mehrerer 

Generationen, begreift besser als wir, welche Folgen der Seitensprung einer 
Ehefrau auf ihrem Ehemann haben können. Er weiß, dass solche Sachen 

manchmal sehr schwierig zu ertragen sind, und oft sehr schwierig damit zu 
leben. Er weiß, dass der normale Mensch unter solchen Umständen immer vor 

Eifersucht krank sein wird, und wird im Allgemeinen dieses Übel nie vergessen. 
Dafür erkennt Er dem Mann einige Gründe an, die ihn zur Scheidung führen 

können. Wegen eines so ernsten Grundes kann der Mann also wählen, sich 
scheiden zu lassen, und diese Scheidung wird vor Gott geduldet, wenn der Fall 

eines solchen Mannes nicht zu den Fällen verurteilter Scheidung gehört. 

 
10.2.2- Der Seitensprung des Mannes 

 
Wenn der Herr in Seinem Wort gewählt hat, nichts Besonderes auf den 
Seitensprung des Mannes zu sagen, ist es besonders wegen der Position des 

Mannes vor Gott. Gott bei der Schaffung hatte dem Mann Chef der Frau gemacht, 
und in diesem Zusammenhang erkennt er die Autorität und die Macht des 

Mannes an. Und da jede Autorität das Recht hat, ihre Macht nach ihrer Diskretion 
zu benutzen, erkennt Gott auch manchmal dem Mann das Recht an, seine Macht 

nach seiner Diskretion zu benutzen. Aus diesem Grund konnte sich der Mann 
damals erlauben, mehr als eine Frau zu heiraten, ohne dass diese vor Gott 

verwerflich wurde. Und aus diesem Grund sogar war der Seitensprung des 
Mannes nie ein wirkliches Problem gewesen. 

 
Aber für Gotteskinder nimmt jede Sünde all ihre Bedeutung vor Gott, und jede 
Abweichung, einschließlich jener des Mannes, bleibt nicht mehr unbemerkt im 

Angesicht Gottes. Wenn also die Polygamie nicht mehr heute in den Augen des 
Herrn geduldet wird, es ist nicht der Seitensprung des Mannes, der geduldet 

wird. Es obliegt also der Ehefrau zu wählen, ob sie den Seitensprung ihres 
Ehemannes ertragen und tolerieren kann. Wenn sie sehr schwierig findet, mit 

einem solchen Mann sein Leben weiterzuführen, entweder auch wegen der 
Eifersucht oder Angst vor verschiedenen Krankheiten verseucht zu werden, 

denen die treulosen und die perversen Männer sich aussetzen, kann sie wählen 
sich scheiden zu lassen, und diese Scheidung wird auch vor Gott geduldet, wenn 

der Fall einer solchen Frau nicht den Fällen verurteilter Scheidung gehört. 

 
10.2.3- In der Welt geschlossene Ehen 

 
Die in der Welt gefeierten Ehen werden im Allgemeinen auf falschen Grundlagen 
gemacht, weil Brautleute zum Großteil die Gesetze Gottes nicht wissen. Diese 

Ehen, die ohne Einsicht und in der Unwissenheit gefeiert wurden, sind manchmal 
das Ergebnis der Beziehungen, die manchmal entweder auf den Lügen eines der 

Partner oder beider und unter allem möglichen Druck gegründet werden, oder 
manchmal ohne die Einwilligung der Frau (gezwungene Ehen) oder auch unter 

großen Beschwörungen gegründet werden. Viele von diesen Ehen besonders 
diejenige, die auf der Hexerei basiert sind, haben alle Chancen zu scheitern. Die 

Scheidung in diesen Fällen wird vor Gott geduldet. 
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10.2.4- In okkulter Welt geschlossene Ehen 
 

Die Ehen, die in okkulten Kreisen gefeiert wurden, stellen bereits keine Ehen vor 

Gott dar. Es handelt sich da um satanische Pakte, die schnell wie irgendwelcher 
okkulte Pakt, zu brechen sind, sobald der betroffene dem Herrn Christus 

begegnet. Man muss nie die Pakte, die in okkulten Kreisen untergeschrieben 
wurden, in Betracht ziehen, wie Ehen, die von Gott anerkannt werden. Wenn 

eine Person, die einem okkulten Kreis gehörte, in Gott glaubt, wenn sie eine Ehe 
in diesen okkulten Kreis gefeiert hatte, muss sie schnell, darauf verzichten bevor 

sie sich taufen lässt. Sie muss all ihre Bindungen mit ihrem Partner dieses 
okkulten Kreises beenden. Da solche satanische Pakte, nicht von Gott als Ehe 

anerkannt werden, müsste man überhaupt in diesem Fall nicht von Scheidung 
sprechen. 
 

10.2.5- In Unkenntnis geschlossene religiöse Ehen 
 

In Kirchen heute, lassen die Pastoren im Allgemeinen durch Unwissenheit für 
jene, die Gott gehören, die Jugendlichen sich in schlechten Ehen ohne Unterricht 

und ohne Einsicht verpflichten. Einmal in der Ehe bemerken die Brüder, dass sie 
einen ernsten Fehler begangen haben, und manchmal befinden sie sich in 

Situationen, in denen die Ehe nicht erträglich ist. Was die Pastoren satans 
betrifft: sie verheimlichen Gotteskindern alle guten Unterrichte über die Ehe, 

und drängen sie dazu, freiwillig durch gute entwickelten satanischen Unterrichte, 
schlechte Ehen zu machen, indem sie sie mit Hexerpartnern verbinden. So 

befinden sie sich mehrere Personen in unerträglichen Ehen mit den Dienern 
satans. Die Scheidung in einigen Fällen wird vor Gott geduldet. Dies hängt von 

der tiefe der Unwissenheit ab, in der der getäuschte Partner sich befand, als er 
diese Ehe gefeiert hatte. 
 

10.2.6- Wenn das Heil bedroht wird 
 

Wenn das Heil des Partners, der Gotteskind ist, in der Ehe bedroht wird, so dass 
er der Hölle nicht entgehen wird, wenn es in einer solchen Ehe bleibt, kann es 

einer solchen Ehe verlassen. Die Scheidung in diesem Fall wird vor Gott 
geduldet, wenn dieser Fall nicht zu den Fällen verurteilter Scheidung gehört.  
 

Markus 9: 43-48 "Und wenn deine Hand dir Anlass zur Sünde gibt, so hau sie 
ab! Es ist besser für dich, als Krüppel in das Leben einzugehen, als mit zwei 

Händen in die Hölle zu kommen, in das unauslöschliche Feuer. Und wenn dein 
Fuß dir Anlass zur Sünde gibt, so hau ihn ab! Es ist besser für dich, lahm in das 

Leben einzugehen, als mit zwei Füßen in die Hölle geworfen zu werden. Und 
wenn dein Auge dir Anlass zur Sünde gibt, so wirf es weg! Es ist besser für dich, 

einäugig in das Reich Gottes einzugehen, als mit zwei Augen in die Hölle des 

Feuers geworfen zu werden, `wo ihr Wurm nicht stirbt und das Feuer nicht 
erlischt." 
 

1Korinther 7:21 "Bist du als Sklave berufen worden, so lass es dich nicht 
kümmern; wenn du aber auch frei werden kannst, mach um so lieber Gebrauch 

davon." 
 

Sie sollen wissen, dass die Ehe im Allgemeinen eine Art der Knechtschaft ist; 

und in einigen Fällen ist die Ehe eine wahre Knechtschaft, eine Knechtschaft, die 
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manchmal härter als die normale Knechtschaft ist. Es gibt Ehen, in denen das 
Leben einer kleinen Hölle auf Erde ähnelt. Der Herr, der den Preis unseres Heils 

kennt, und der weiß, dass unser Heil teuer ist und sogar zu teuer, gibt dem Heil 
mehr Wichtigkeit als dem Heiratsgelübde. Aus diesem Grund geduldet Gott, dass 

ein Gotteskind, das in dieser Knechtschaft festgeklemmt ist, frei daraus kommen 
kann, um sein Heil zu bewahren. "Ihr seid um einen Preis erkauft; werdet nicht 

Sklaven von Menschen." 1Korinther 7:23. 
 

10.3- Die verurteilte Scheidung 
 

Wenn es Scheidungsfälle gibt, die vor Gott wegen oben erwähnter Gründe 
geduldet werden, gibt es auch davon, die nicht geduldet werden. Dies bedeutet, 

dass es Scheidungen gibt, bei denen die Betroffenen nie verziehen werden, 
ungeachtet der Gründe, die sie erwähnen, um ihre Taten zu rechtfertigen. In 

diesen Kategorien gehören: 
 

- Der Fall von jenen, die den wahren Unterricht über die Ehe gehabt haben, 
bevor sie sich in der Ehe verpflichteten, in solchem Fall kann man nicht mehr 

von Unwissenheit sprechen. 
 

- Der Fall von jenen, die unterrichtet worden sind, aber, die gewählt haben 
starrsinnig zu sein, und sie sind sehr zahlreich heute, diejenigen, die glauben, 

dass jeder in der Kirche machen kann, was er will. 
 

- Der Fall der Ehen, die in der Welt gefeiert wurden, aber auf "guten" 
Grundlagen, das heißt so genannte Christen, die sich auflehnen und die das 

Angesicht Gottes oder die Kirche verlassen, um ihre Ehe in der Welt zu feiern. 
Man kann unter anderem jene zählen, die sich verführen, indem sie sagen, dass 

sie die Heiden heiraten, um sie zu Jesus Christus zu gewinnen. 
 

- Der Fall von jenen, die sich aus banalen und beschämten Gründen von ihrem 
Ehepartner scheiden lassen. Man kann unter anderem jene zählen, die sich als 

Tiere benehmen, indem sie sich von ihrem Ehepartner scheiden lassen, unter 
dem Vorwand, dass sie ihr sexuelles Verlangen nicht stillen können, jenen, die 

sich von ihrem Ehepartner scheiden lassen unter dem Vorwand, dass ihre Frau 
nicht entbinden kann und all jenen, die sich unter anderen falschen Vorwänden 

scheiden lassen. 
 

In diesen Fällen können wir nicht sagen, dass die Ehen auf schlechten 
Grundlagen gefeiert werden; sie werden eher auf dem Aufstand und dem 

Eigensinn gefeiert. Wir können auch nicht sagen, dass die Gründe, die für die 
Scheidung in diesen Fällen erwähnt wurden, ausreichend sind, um eine geweihte 

Bindung wie der Ehe zu brechen. Für solche Fälle ist die Scheidung nicht erlaubt, 
und wird nie vor Gott geduldet. Wenn Sie in einem solchen Fall sind, wissen Sie, 

dass die Scheidung Sie direkt in die Hölle führen wird. 
 

Ich werde Ihnen in diesem Zusammenhang eine kleine Zeugenaussage geben. 
Wir sind eines Tages einem Diener satans begegnet, einem großen Pastor, der 

Lehrer eines biblischen Instituts war, der geschieden war und versuchte wieder 
zu heiraten. Dieser Hexer, der geheiratet hatte, als er schon Pastor und Lehrer 
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eines internationalen biblischen Instituts war, das heißt, dass er besser als Sie 
und ich diesen Unterricht verstand, den ich Ihnen gebe, gab als Grund für seine 

Scheidung die Tatsache, dass seine Frau frigid war. Und für diesen Hund war 
dieser Grund ausreichend, um eine arme Frau zu verlassen, die er bereits 

zerstört hatte, um eine andere zu suchen. Auf diese weise, bereiten die Diener 
satans Verwirrung mitten unter dem Gottesvolk, um das Evangelium zu 

verleumden. Um zu scheiden erwähnen sie alle Arten von Grobheiten und 
Obszönitäten. Wenn Gotteskinder begriffen hätten, dass Gott gegen die 

Scheidung war, und dass einige Scheidungsfälle direkt in die Hölle 
führten, würden sie jeden Aufstand vermeiden und würden die Sachen mit 

weniger Unruhe und weniger Überstürzung machen. 
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11- WIEDERHOLTE EHESCHLIEßUNG 
 

11.1- Studie von Matthäus 19:9 
 

"Ich sage euch aber, dass, wer immer seine Frau entlassen wird, außer 
wegen Hurerei, und eine andere heiraten wird, Ehebruch begeht; und wer 

eine Entlassene heiratet, begeht Ehebruch." Matthäus 19:9. 
 

Diese Bibelstelle wird im Allgemeinen von denjenigen sehr schlecht interpretiert, 
die daran glauben, einen Vorwand zu finden, um die Wiederverheiratung nach 

einigen Scheidungsfällen zu rechtfertigen. Und mehrere Hunde, die nach der 
Scheidung wieder geheiratet haben, zeigen immer diese Bibelstelle als 

Entlastung für ihre Unordnung; und es ist immer die schlechte Interpretation 
dieser Bibelstelle, die manche Männer glauben lässt, dass sie sich scheiden 

lassen und einfach wieder heiraten können, wenn es bewiesen wird, dass ihre 
Frau untreu ist. Was sagt Matthäus19: 9? 
 

Der Herr Jesus Christus gibt uns in Matthäus 19:9 keineswegs einen Unterricht 

über die Wiederverheiratung. Er ist eher dabei, den Unterricht über die 
Scheidung zu verstärken. Es hat sich also nie um die Wiederverheiratung in 

dieser Bibelstelle gehandelt. Um es besser zu begreifen, lade ich Sie ein, mit mir 
diese anderen Stellen der Heiligen Schrift zu lesen: 
 

"Jeder, der seine Frau entlässt und eine andere heiratet, begeht Ehebruch; und 
jeder, der die von einem Mann Entlassene heiratet, begeht Ehebruch." 

Lukas16:18. 
 

"Den Verheirateten aber gebiete nicht ich, sondern der Herr, dass eine Frau sich 
nicht vom Mann scheiden lassen soll - wenn sie aber doch geschieden ist, so 

bleibe sie unverheiratet oder versöhne sich mit dem Mann - und dass ein Mann 
seine Frau nicht entlasse." 1Kor. 7:10-11. 
 

"Es ist aber weiter gesagt: Wer seine Frau entlassen will, gebe ihr einen 
Scheidebrief. Ich aber sage euch: Wer seine Frau entlassen wird, außer 

aufgrund von Hurerei, macht, dass sie Ehebruch begeht; und wer eine 

Entlassene heiratet, begeht Ehebruch." Matthäus 5: 31-32. 
 

"Und er spricht zu ihnen: Wer seine Frau entlässt und eine andere heiratet, 

begeht Ehebruch gegen sie. Und wenn sie ihren Mann entlässt und einen anderen 
heiratet, begeht sie Ehebruch." Markus 10:11-12. 
 

Beim Lesen dieser anderen Bibelstellen wird das Verständnis von Matt 19:9 

einfacher, da der Herr gewählt hat, Seine Kinder nicht in der Unwissenheit zu 
lassen und nicht zu erlauben, dass die eigensinnigen, sich rechtfertigen. Denn 

mehrere Hunde, die sich scheiden lassen und wieder heiraten wollen, bemühen 
sich jedes Mal, den Sinn dieser Bibelstelle von Matthäus 19:9 umzuändern (wie 

sie es sonst mit den anderen Heiligen Schriften machen, jedes Mal wenn sie 
ihnen nicht zufrieden stellen), um ihren Wahnsinn zu unterstützen. Sie sagen, 

dass der Herr gesagt hat "..., außer aufgrund von Hurerei... " Solange sie die 
Hurerei beweisen können, sind sie frei, ihre Frau zu entlassen und sogar eine 

andere zu heiraten. 
 



TITRE DU LIVRE Seite 89 von 128 
 

Quelle & Kontakt: Webseite: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 

11.2- Was ist Gotteswille? 
 

Gotteswille, wie es in Seinem Wort steht, ist, dass der Mann, wenn er verheiratet 
ist, mit seiner Frau bis zum Tod bleibt. Gott hat Abscheu vor der Unordnung, 

und könnte auf keinen Fall dem Mann erlauben, dass er freiwillig eine Frau 
wechselt, wie man eine Kleidung wechseln würde. Wie wir es im Unterricht über 

die Scheidung gelernt haben, der Seitensprung in der Ehe, löst das vor Gott 
unterzeichnete Gelübde und kann manchmal bis zu der vollständigen Lösung der 

Ehe führen. Wenn dieser Seitensprung von der Frau kommt, ist es immer eine 
für den Mann sehr schwierig zu schluckende Pille; Gott weiß es. Der Herr enthüllt 

uns also hier, dass die Scheidung außer dem Fall eines Seitensprungs nicht 
geduldet werden dürfte. Wenn der Herr wegen eines Seitensprungs die 

Scheidung dulden kann, bedeutet dies nicht, dass jeder Fall des Seitensprungs 
mit einer Scheidung enden müsste. 

 

Der Seitensprung ist also kein grünes Licht für die Scheidung, und er darf nicht 
automatisch zur Scheidung führen. Wenn der Ehemann den Seitensprung seiner 

Frau verzeihen und damit leben kann, soll er es selbst entscheiden. Wenn er es 
aber nicht ertragen kann, kann er sich von ihr scheiden lassen. In diesem Fall 

und gemäß Matthäus 5:32, wenn er sich von dieser ehebrecherischen Frau 
scheiden lässt, bringt der Ehemann sie nicht dazu ehebrecherisch zu werden, da 

sie es bereits ist. Es ist in dieser Beziehung, dass der Mann dem Gottesurteil 
hinsichtlich seiner Scheidung entgeht. Sie begreifen also, dass die Scheidung 

ohne einen wahren Grund wie dieser vor Gott bereits nicht geduldet wird. Der 
Mann also in normaler Position hat kein Recht zu scheiden, denn wenn er es 

macht, bringt er seine Frau dazu ehebrecherisch zu werden, egal ob er wählt, 
wieder zu heiraten oder nicht. 

 
Halten Sie also fest, dass das Problem hier kein Wiederverheiratungsproblem ist, 

sondern ein Scheidungsproblem. Eine normale Frau dazu bringen ehebrecherisch 

zu werden ist eine Sache, die der Herr nicht duldet. Wenn die Frau aber nicht 
mehr das ist, was wir eine normale Frau nennen, das heißt, wenn sie bereits 

eine ehebrecherische Frau ist, kann der Mann sie entlassen, ohne die 
Verantwortung zu tragen, sie ehebrecherisch gemacht zu haben. Deswegen 

entgeht ein solcher Mann dem Gottesurteil für diesen Scheidungsfall. 
 

11.3- Reizen wir Gott nicht 
 

Halten Sie fest, dass eine Scheidung vor allem ein Misserfolg ist, und jene, die 
geschieden haben, beweisen, dass sie ihre Verantwortungen nicht übernehmen 

konnten, und dass sie unfähig sind, die Ehe wie Gott es verlangt, zu leben. Das 
Recht auf Wiederverheiratung in diesem Fall würde also wie ein Lob auf den 

Misserfolg wahrgenommen. Verstehen Sie, dass Gott, der bereits die Scheidung 
schwer trägt, nicht bereit ist, Sie für Ihren Misserfolg zu loben, indem er Ihnen 

erlaubt wieder zu heiraten. 
 

Um auf den Seitensprung der Frau zurückzukommen, der eine Ausrede für den 

Mann zu sein scheint, behalten Sie, dass sich eine normale Frau nie in den 
Armen eines anderen Mannes befinden wird, wenn sie von ihrem Ehemann gut 

behandelt wird, wie der Herr es verlangt. Dies bedeutet, dass der Ehemann für 
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den Seitensprung einer normalen Frau auch getadelt wird. Denn wenn der 
Ehemann sich unverantwortlich gezeigt hat, und nicht auf seine Frau aufpassen 

konnte, wenn er seine Frau nicht mit Liebe und Zartheit behandeln konnte, wie 
der Herr es für seine Kirche macht, wird er den Wahnsinn seiner Frau 

übernehmen. Die Wiederverheiratung könnte man ihm also nicht erlauben. 
Wenn er die erste Frau nicht gut behandeln konnte, es ist nicht die Zweite, die 

er gut behandeln wird. Er entgeht also ganz knapp dem Gottesurteil, wenn er 
scheidet. Er wird aber ein zweites Mal nicht entkommen, wenn er sich 

wiederverheiratet. Der Herr hat also nicht gesagt: "außer aufgrund von Hurerei", 
um den Männern einen Vorwand für die Scheidung zu geben. Und wenn Sie trotz 

allem sich scheiden lassen, da es geduldet werden kann, reizen Sie Gott nicht 
ein zweites Mal, indem Sie wieder heiraten. 
 

11.4- Die normale Frau 
 

Erlauben Sie mir es, auf den Ausdruck "normale Frau" zurückzukommen, den 

ich soeben benutzt habe. Ich habe gewählt, über normale Frau zu sprechen, um 
einen Unterschied mit den Hexenfrauen anzustellen. Behalten Sie, dass die 

normale Frau all ihre Anstrengungen macht, um Gott zu befürchten. Sie kann 
sich also normalerweise nie im Seitensprung befinden. Die Hexenfrau entgeht 

aber dieser Regel der Normalität. Die Hexenfrau hat keine Gottesfurcht in ihrem 
Herz; und wenn sie wählt sich zu prostituieren, braucht sie nicht von ihrem 

Ehemann gut oder schlecht behandelt zu werden. Dies bedeutet deutlich, dass 
Sie keine Hexenfrau zufrieden stellen können. Sie können sie wie eine Königin 

oder wie eine Prinzessin behandeln, das wird nicht ändern. Wenn sie wählt sich 
zu prostituieren, wird sie sich prostituieren. In solchen Fällen kann man also den 

Ehemann nicht anklagen verantwortlich für die Prostitution seiner Hexe zu sein. 
Es ist sehr schwierig sogar unmöglich, eine Hexe zufrieden zu stellen. Sie können 

ihr alles geben, solange Sie sich nicht verpflichten, sie in die Hölle zu begleiten, 
wird es für Sie unmöglich sein, sie zufrieden zu stellen. 
 

Die Frage, die jetzt gewiss gestellt wird, ist jene zu wissen, ob die 
Wiederverheiratung für die Männer möglich ist, deren treulose Frauen Hexen 

sind. Die Antwort ist nein. Die Wiederverheiratung in diesem Fall wird auch nicht 
geduldet. Gibt es also Fälle legaler oder geduldeter Wiederverheiratung vor 

Gott? Die Antwort ist ja. 
 

11.5- Die legale wiederholte Eheschließung 
 

Es gibt nur ein einziger legaler Fall von Wiederverheiratung vor Gott, es handelt 

sich um die Wiederverheiratung, die nach dem Tod eines der Partner gemacht 
wird. Dies bedeutet, dass ein Witwer oder eine Witwe frei ist, wieder zu heiraten. 

"Eine Frau ist gebunden, solange ihr Mann lebt; wenn aber der Mann entschlafen 
ist, so ist sie frei, sich zu verheiraten, an wen sie will, nur im Herrn [muss es 

geschehen]." 1Korinther 7:39. Da ist der einzige Fall von Wiederverheiratung, 
der vor Gott unter nichts leidet. 
 

11.6- Die geduldete wiederholte Eheschließung 
 

Es gibt auch einige seltene Fälle von Wiederverheiratungen, die vor Gott 
geduldet werden. Es handelt sich insbesondere einerseits um den Fall von jenen, 

die Gott gekannt haben, als sie bereits in der Welt geschieden waren, und deren 
Versöhnung nicht mehr möglich ist und andererseits um den Fall von jenen, die 
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in der Welt geheiratet haben, und sobald einer der Partner sich in Gott bekehrt, 
entscheidet sich der andere ihn zu verlassen. 
 

Für den ersten Fall müssen wir behalten, dass die Ehe gültig ist und vor Gott als 
Ehe anerkannt wird sogar, wenn sie in der Welt gemacht wird und die Scheidung, 

die in der Welt gemacht wird, zählt auch als Scheidung in den Augen Gottes. Der 
einzige Unterschied liegt in der Tatsache, dass die Mehrzahl dieser Ehen, die in 

der Welt gemacht werden, auf sehr schlechten Grundlagen gegründet werden, 
weit weg von der Kenntnis der Gottesgesetze, und die Scheidungen, die sich 

daraus ergeben, in den Sünden der Vergangenheit klassifiziert werden können. 
Wenn diese Personen, die in der Welt geschieden haben, Jesus Christus ihr Leben 

geben, müssen die Pastoren versuche zu begreifen, warum sie geschieden sind, 
um zu sehen, ob die Versöhnung möglich ist. Wenn die Versöhnung aus 

mehreren Gründen nicht möglich ist, sollte man ihnen erlauben, im Herrn wieder 
zu heiraten. Unter den Gründen, die die Versöhnung unmöglich machen können, 

gibt es die Tatsache, dass der andere Partner bereits wieder geheiratet hat, oder 
wenn es von den Gottesmännern gezeigt wird, dass der andere Partner einen 

Hexer ist, oder wenn man bemerkt, dass eine solche Ehe sogar vom Anfang an 
nicht erlaubt werden sollte. 
 

Für den zweiten Fall, helfen uns die Bibelstelle von 1Kor.7: 12, 13 und 15 zu 
verstehen, in welchem Zusammenhang ein solcher Fall berücksichtigt werden 

kann. "Den übrigen aber sage ich, nicht der Herr: Wenn ein Bruder eine 
ungläubige Frau hat und sie willigt ein, bei ihm zu wohnen, so entlasse er sie 

nicht. Und eine Frau, die einen ungläubigen Mann hat, und er willigt ein, bei ihr 
zu wohnen, entlasse den Mann nicht… Wenn aber der Ungläubige sich 

scheidet, so scheide er sich. Der Bruder oder die Schwester ist in solchen 

[Fällen] nicht geknechtet; zum Frieden hat uns Gott doch berufen." 1Kor.7: 
12, 13 und 15. 
 

Unter Berücksichtigung der Schlauheit des Menschen und auch unter 

Berücksichtigung der Tatsache, dass mehrere Diener satans sich in Kirchen 
verstecken und sich Christen nennen lassen, ist dieser zweite Fall sehr heikel 

und seine Überprüfung sehr komplexe. Gottesmänner müssen darauf sehr 
aufpassen, wenn sie ihre Meinungen über diese Art von Fällen geben müssen, 

damit sie nicht in die Fallen Diener satans gehen, die das Gotteswort gut 

umändern können, und die Lügen herstellen können, damit das Wort Gottes für 
ihren Vorteil interpretiert wird. Bevor man einen solchen Fall für rechtsgültig 

erklärt, muss man die ganze Zeit in Anspruch nehmen, die notwendig ist, um 
alle möglichen Untersuchungen durchzuführen, um sich zu vergewissern, dass 

der andere Partner es wirklich gewählt hat, wegzugehen und besonders, dass er 
nicht außerhalb des Haushalts entweder direkt, oder indirekt durch die 

Boshaftigkeit, die Härte und die Schlauheit des glaubenden Partners 
rausgeschmissen worden ist. 
 

11.7- Schluss 
 

Um zu beenden möchte ich all jene, die sich als Christen erklären, daran 
erinnern, dass die Wiederverheiratung nach der Scheidung für 

Gotteskinder streng verboten ist. Wenn Sie glauben Gotteskinder zu 
sein, halten Sie fest, dass Sie nicht mehr an die Ehe denken dürfen, 

wenn Sie sich wegen der Härte Ihres Herzen scheiden lassen. 
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Ich bestehe auch darauf diejenige davor zu warnen, die die Heiratsanträge der 

geschiedenen Leute annehmen. Behalten Sie, dass Sie im Ehebruch leben, 
wenn Sie eine geschiedene Person geheiratet haben, als Sie bereits 

Christ waren. Behalten Sie auch, dass Sie sich im Ehebruch bis zum Ende 
Ihres Lebens verpflichten, wenn Sie als Christ wählen, einen 

geschiedenen Partner zu heiraten. Sie begreifen jetzt gut, warum es nur die 
Hölle ist, die auf Sie in einem solchen Fall wartet. 

 
Vergessen Sie nicht, dass es einen Unterschied gibt, zwischen eine Sünde 

begehen und in einer Sünde leben. Wenn man eine Sünde begeht, kann man 
Gott um Verzeihung bitten, ungeachtet des Ernstes der Sünde, wenn man aber 

freiwillig wählt, offiziell und feierlich in einer Sünde zu leben, kann man nicht auf 
eine Verzeihung warten, da man Gott darum bereits nicht bittet. Wenn man 

freiwillig in Kenntnis der Sachlage wählt, offiziell in einer Sünde zu leben, 

bedeutet es, dass man gewählt hat, diese Sünde nicht anzuerkennen. Und wenn 
man keine Sünde anerkennt, kann man Buße nicht tun; und ohne Buße gibt es 

keine Verzeihung. Wenn Sie also glauben, dass das Gotteswort, welches sagt, 
dass die Ehebrüche das Gotteskönigreich nicht erben werden, wahr ist, behalten 

Sie auch, dass Gott sich nicht verleugnen wird, um Ihnen einen Gefallen 
zu tun. 

 
Halten Sie fest, liebe Brüder und Schwestern, für Sie, die bereits verheiratet 

sind, und deren Partner noch am Leben sind, bevor Sie an eine neue Ehe denken, 
egal welche Gründe Sie erwähnen werden, um Ihre Absicht zu rechtfertigen, 

behalten Sie, dass die Wiederverheiratung für Sie eine breite Tür für die Hölle 
sein kann. bevor Sie sogar zu den Gottesmännern gehen, um sie zu bitten, der 

Fall Ihrer Wiederverheiratung zu untersuchen, vergessen Sie nicht, dass Ihr 
Wunsch wieder zu heiraten, Sie der Hölle näher bringt, anstatt Sie dem Paradies 

näher zu bringen. 

 
Erlauben Sie mir, Sie noch einmal daran zu erinnern, dass die Ehe in den Augen 

Gottes geweiht ist, und nicht gelöst werden dürfte. Es ist das, was die Tatsache 
rechtfertigt, dass bestimmte Scheidungen direkt in die Hölle führen. Auch wenn 

Gott in bestimmten Fällen die Scheidung dulden kann, lässt er geschiedene nicht 
das grüne Licht, damit sie sich freiwillig auf den Wahnsinn einlassen. Wenn die 

Scheidung manchmal mit ein wenig Weichheit behandelt wird, wird die 
Wiederverheiratung nach einer Scheidung von Gott sehr Streng behandelt. Jene, 

die geschieden haben, oder die dabei sind, es zu machen und die dachten wieder 
zu heiraten, müssten also aufpassen. Und jene, die sich scheiden lassen wollten, 

weil Sie glaubten, dass sie wieder heiraten konnten, sollen eher besser ihre Ehe 
gut verwalten. 
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12- DIE SCHWIERIGKEITEN 
 

"Achtet es für lauter Freude, meine Brüder, wenn ihr in mancherlei 

Versuchungen geratet, indem ihr erkennt, dass die Bewährung eures Glaubens 
Ausharren bewirkt. Das Ausharren aber soll ein vollkommenes Werk haben, 

damit ihr vollkommen und vollendet seid und in nichts Mangel habt." Jakobus 
1:2-4 
 

Geliebte im Herrn, ich kann diesen Unterricht nicht abschließen, ohne Ihren Geist 
zu erwecken, damit sie noch einmal das Leben mit Gott verstehen. Der Weg des 

ewigen Lebens ist ein mit Schwierigkeiten gespickter Weg. Egal in welcher 
Stellung man sich befindet, entgeht man diesen Schwierigkeiten nicht. Egal ob 

Sie Gott von Ihrem ganzen Herzen oder nach Ihrer Art befürchten, werden Sie 
nicht den Schwierigkeiten des Lebens auf der Erde entgehen. Dieser Aspekt 

wurde gut im Unterricht über das Leiden bearbeitet. Ich möchte in diesem 

Unterricht über die Ehe nochmals darauf besonders zurückkommen. Meditieren 
wir Zusammen die folgenden Bibelstellen: 
 

"Jesus sprach: Wahrlich, ich sage euch: Da ist niemand, der Haus oder Brüder 
oder Schwestern oder Mutter oder Vater oder Kinder oder Äcker verlassen hat 

um meinetwillen und um des Evangeliums willen, der nicht hundertfach 
empfängt, jetzt in dieser Zeit Häuser und Brüder und Schwestern und Mütter 

und Kinder und Äcker unter Verfolgungen und in dem kommenden Zeitalter 
ewiges Leben." Markus 10:29-30. 
 

Die Verfolgungen hier sind nicht nur extern, sie kommen auch aus unserem 
Fleisch. Vergessen Sie nicht, dass die internen Verfolgungen, das heißt das 

Verlangen des Fleisches, uns oft mehr als die externen Verfolgungen belasten. 
 

"Er sprach aber zu allen: Wenn jemand mir nachkommen will, verleugne er sich 

selbst und nehme sein Kreuz auf täglich und folge mir nach. Denn wer sein 

Leben retten will, wird es verlieren; wer aber sein Leben verliert um 
meinetwillen, der wird es retten. Denn was wird es einem Menschen nützen, 

wenn er die ganze Welt gewönne, sich selbst aber verlöre oder einbüßte?" Lukas 
9:23-25. 
 

"Wenn jemand zu mir kommt und hasst nicht seinen Vater und seine Mutter und 
seine Frau und seine Kinder und seine Brüder und Schwestern, dazu aber auch 

sein eigenes Leben, so kann er nicht mein Jünger sein; und wer nicht sein 
Kreuz trägt und mir nachkommt, kann nicht mein Jünger sein." Lukas 14:26-27. 
 

"Und wer nicht sein Kreuz aufnimmt und mir nachfolgt, ist meiner nicht würdig." 

Matthäus 10:38. 
 

"Dann sprach Jesus zu seinen Jüngern: Wenn jemand mir nachkommen will, der 

verleugne sich selbst und nehme sein Kreuz auf und folge mir nach. Denn 
wenn jemand sein Leben erretten will, wird er es verlieren; wenn aber jemand 

sein Leben verliert um meinetwillen, wird er es finden. Denn was wird es einem 
Menschen nützen, wenn er die ganze Welt gewönne, aber sein Leben einbüßte? 

Oder was wird ein Mensch als Lösegeld geben für sein Leben? Denn der Sohn 
des Menschen wird kommen in der Herrlichkeit seines Vaters mit seinen Engeln, 

und dann wird er einem jeden vergelten nach seinem Tun." Matthäus 16:24-27. 
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"Darin frohlockt ihr, die ihr jetzt eine kleine Zeit, wenn es nötig ist, in mancherlei 
Versuchungen betrübt worden seid, damit die Bewährung eures Glaubens viel 

kostbarer erfunden wird als die des vergänglichen Goldes, das aber durch Feuer 
erprobt wird, zu Lob und Herrlichkeit und Ehre in der Offenbarung Jesu Christi; 

den ihr liebt, obgleich ihr ihn nicht gesehen habt; an den ihr glaubt, obgleich ihr 
ihn jetzt nicht seht, [über den] ihr mit unaussprechlicher und verherrlichter 

Freude frohlockt; und [so] erlangt ihr das Ziel des Glaubens: die Errettung der 
Seelen." 1Petrus 1:6-9. 
 

"Nicht allein aber das, sondern wir rühmen uns auch in den Trübsalen, da wir 
wissen, dass die Trübsal Ausharren bewirkt, das Ausharren aber Bewährung, die 

Bewährung aber Hoffnung; die Hoffnung aber lässt nicht zuschanden werden, 
denn die Liebe Gottes ist ausgegossen in unsere Herzen durch den Heiligen 

Geist, der uns gegeben worden ist." Römer 5:3-5. 
 

"Geliebte, lasst euch durch das Feuer [der Verfolgung] unter euch, das euch zur 

Prüfung geschieht, nicht befremden, als begegne euch etwas Fremdes; sondern 
freut euch, insoweit ihr der Leiden des Christus teilhaftig seid, damit ihr euch 

auch in der Offenbarung seiner Herrlichkeit mit Frohlocken freut." 1Petrus 4:12-
13. 
 

"Seid nüchtern, wacht! Euer Widersacher, der Teufel, geht umher wie ein 
brüllender Löwe und sucht, wen er verschlingen könne. Dem widersteht 

standhaft durch den Glauben, da ihr wisst, dass dieselben Leiden sich an eurer 
Bruderschaft in der Welt vollziehen. Der Gott aller Gnade aber, der euch berufen 

hat zu seiner ewigen Herrlichkeit in Christus, er selbst wird [euch], die ihr eine 
kurze Zeit gelitten habt, vollkommen machen, befestigen, kräftigen, gründen. 

Ihm sei die Macht in alle Ewigkeit! Amen." 1Petrus 5:8-11. 
 

"Er aber sah sie an und sprach: Was ist denn das, was geschrieben steht: Der 
Stein, den die Bauleute verworfen haben, der ist zum Eckstein geworden? Jeder, 

der auf jenen Stein fällt, wird zerschmettert werden; auf wen er aber fallen wird, 
den wird er zermalmen." Lukas 20:17-18. 
 

Niemand entgeht den Schwierigkeiten des Lebens auf der Erde, weder 
diejenigen, die den Herrn befürchten, noch die Feiglinge, die Gott nicht dienen 

wollen, denn sie denken, dass das Gehen mit Gott sehr schwierig ist. Der Herr 
Jesus Christus ist der Eckstein, an Ihm führt kein Weg vorbei. Jedes menschliche 

Wesen wird sich vor Ihm niederwerfen. Diejenigen, die freiwillig wählen, sich 
Ihm nicht zu unterwerfen, werden gezwungen werden, sich ihm zu unterwerfen. 
 

"Wer ein Ohr hat, höre, was der Geist den Gemeinden sagt! Wer überwindet, 
dem werde ich zu essen geben von dem Baum des Lebens, welcher in dem 

Paradies Gottes ist." Offenbarung 2:7. 
 

"Wer ein Ohr hat, höre, was der Geist den Gemeinden sagt! Wer überwindet, 
wird keinen Schaden erleiden von dem zweiten Tod." Offenbarung 2:11. 
 

"Wer ein Ohr hat, höre, was der Geist den Gemeinden sagt! Wer überwindet, 
dem werde ich von dem verborgenen Manna geben; und ich werde ihm einen 

weißen Stein geben und, auf den Stein geschrieben, einen neuen Namen, den 
niemand kennt, als wer ihn empfängt." Offenbarung 2:17. 
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"Und wer überwindet und meine Werke bis ans Ende bewahrt, dem werde ich 
Macht über die Nationen geben; und er wird sie hüten mit eisernem Stab, wie 

Töpfergefäße zerschmettert werden, wie auch ich von meinem Vater empfangen 
habe; und ich werde ihm den Morgenstern geben." Offenbarung 2:26-28. 
 

"Wer überwindet, der wird so mit weißen Kleidern bekleidet werden, und ich 
werde seinen Namen aus dem Buch des Lebens nicht auslöschen und seinen 

Namen bekennen vor meinem Vater und vor seinen Engeln." Offenbarung 3:5. 
 

"Ich komme bald. Halte fest, was du hast, damit niemand deinen Siegeskranz 
nehme! Wer überwindet, den werde ich im Tempel meines Gottes zu einer 

Säule machen, und er wird nie mehr hinausgehen; und ich werde auf ihn 
schreiben den Namen meines Gottes und den Namen der Stadt meines Gottes, 

des neuen Jerusalem, das aus dem Himmel herabkommt von meinem Gott, und 
meinen neuen Namen." Offenbarung 3:11-12. 
 

"Wer überwindet, dem werde ich geben, mit mir auf meinem Thron zu sitzen, 
wie auch ich überwunden und mich mit meinem Vater auf seinen Thron gesetzt 

habe." Offenbarung 3:21. 
 

Geliebte, es gibt ein wichtiges Element, das Sie hier feststellen müssen. Der Herr 
wendet sich in diesen Bibelstellen weder an verheiratete Personen, noch an 

ledige Personen, sondern an Seine Kirche, das heißt an all Seine Kinder, oder 
wenn Sie wollen, an die Christen. Wenn es keine Kämpfe zu führen gäbe, würde 

der Herr nicht sagen, dass man überwinden soll. Wenn es keine Schwierigkeiten 
auf dem Weg zu trotzen gäbe, würde der Herr das Siegen nicht so nachdrücklich 

betonen. Und wenn diese Nachricht sich an alle Gotteskinder unabhängig von 
ihrem Familienstand wendet, müssen Sie sich darauf vorbereiten, 

Schwierigkeiten zu trotzen, egal Ihre Wahlmöglichkeit. 
 

Vergessen Sie nicht, dass eine andere furchtbare Waffe satans gegen uns, die 
Entmutigung ist. Halten Sie fest und schauen Sie stetig die Belohnung an, die 

auf uns beim Herrn wartet. Lassen Sie sich nicht in die Falle der Entmutigung 
führen. Egal die schwierige Situation, in der Sie sich befinden, oder die 

Schwierigkeiten, die Sie ertragen, erliegen Sie nicht der Entmutigung. Halten Sie 
fest, dass der Herr unser Gott das letzte Wort hat, und halten Sie auch fest, dass 

kein leiden auf der Erde ewig dauert. 
 

"Wenn ihr nun mit dem Christus auferweckt worden seid, so sucht, was droben 
ist, wo der Christus ist, sitzend zur Rechten Gottes. Sinnt auf das, was droben 

ist, nicht auf das, was auf der Erde ist; denn ihr seid gestorben, und euer Leben 
ist verborgen mit dem Christus in Gott. Wenn der Christus, unser Leben, 

geoffenbart werden wird, dann werdet auch ihr mit ihm geoffenbart werden in 
Herrlichkeit." Kolosser 3:1-4. 
 

Selbst wenn Sie Sünden vor Gott begehen würden, lassen Sie sich nicht von der 

Entmutigung gepackt werden. Der Herr ist der einzige, der rechtfertigt. "Wer 
wird gegen Gottes Auserwählte Anklage erheben? Gott ist es, der 

rechtfertigt. Wer ist, der verdamme? Christus Jesus ist es, der 
gestorben, ja noch mehr, der auferweckt, der auch zur Rechten Gottes 

ist, der sich auch für uns verwendet." Römer 8:33-34. 
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Weinen Sie vor Gott, beichten Sie Ihre Sünden und kämpfen Sie weiter. Behalten 
Sie im Auge, dass Satan immer all seine Anstrengungen unternimmt, um uns 

jenseits unserer Kräfte hinaus zu drängen, aber: "Wer wird uns scheiden von 
der Liebe Christi? Drangsal oder Angst oder Verfolgung oder Hungersnot 

oder Blöße oder Gefahr oder Schwert?" Römer 8:35. "Ihr habt im Kampf 
gegen die Sünde noch nicht bis aufs Blut widerstanden." Hebräer 12:4. 
 

"Denn siebenmal fällt der Gerechte und steht [doch wieder] auf, aber die 
Gottlosen stürzen nieder im Unglück." Sprüche 24:16. 
 

"Habt nun Geduld, Brüder, bis zur Ankunft des Herrn! Siehe, der Bauer wartet 
auf die köstliche Frucht der Erde und hat Geduld ihretwegen, bis sie den Früh- 

und Spätregen empfange. Habt auch ihr Geduld, befestigt eure Herzen, denn die 
Ankunft des Herrn ist nahe gekommen. Seufzt nicht gegeneinander, Brüder, 

damit ihr nicht gerichtet werdet. Siehe, der Richter steht vor der Tür. Nehmt, 
Brüder, zum Vorbild des Leidens und der Geduld die Propheten, die im Namen 

des Herrn geredet haben. Siehe, wir preisen die glückselig, die ausgeharrt 
haben. Vom Ausharren Hiobs habt ihr gehört, und das Ende [des] Herrn habt 

ihr gesehen, dass der Herr voll innigen Mitgefühls und barmherzig ist." Jakobus 
5:7-11. 
 

Behalten Sie, dass jene, die dem Herrn vor uns gedient haben, den 
Schwierigkeiten des Lebens auf Erde nicht entgangen sind. Alle haben den 

Mutbeweis erbracht und haben die Launen dieser Wallfahrt auf der Erde 
herausgefordert, bevor sie Anspruch auf die Ruhe in der Nähe des Herrn hatten. 

Glauben Sie nicht Geliebte, dass wir entgehen werden. 
 

"Denn wir wissen, dass das Gesetz geistlich ist, ich aber bin fleischlich, unter die 
Sünde verkauft; denn was ich vollbringe, erkenne ich nicht; denn nicht, was ich 

will, das tue ich, sondern was ich hasse, das übe ich aus. Wenn ich aber das, 
was ich nicht will, ausübe, so stimme ich dem Gesetz bei, dass es gut ist. Nun 

aber vollbringe nicht mehr ich es, sondern die in mir wohnende Sünde. Denn ich 
weiß, dass in mir, das ist in meinem Fleisch, nichts Gutes wohnte; denn das 

Wollen ist bei mir vorhanden, aber das Vollbringen des Guten nicht. Denn das 
Gute, das ich will, übe ich nicht aus, sondern das Böse, das ich nicht will, das 

tue ich. Wenn ich aber das, was ich nicht will, ausübe, so vollbringe nicht mehr 
ich es, sondern die in mir wohnende Sünde. Ich finde also das Gesetz, dass bei 

mir, der ich das Gute tun will, [nur] das Böse vorhanden ist. Denn ich habe nach 
dem inneren Menschen Wohlgefallen am Gesetz Gottes. Aber ich sehe ein 

anderes Gesetz in meinen Gliedern, das dem Gesetz meines Sinnes widerstreitet 
und mich in Gefangenschaft bringt unter das Gesetz der Sünde, das in meinen 

Gliedern ist. Ich elender Mensch! Wer wird mich retten von diesem Leibe des 

Todes - Ich danke Gott durch Jesus Christus, unseren Herrn! Also diene ich nun 
selbst mit dem Sinn Gottes Gesetz, mit dem Fleisch aber der Sünde Gesetz." 

Römer 7:14-25. 
 

Ich habe einige Toren getroffen, die sagen, dass Paulus diese Bibelstellen von 

Römer geschrieben hatte, als er noch Heide war. Hat Paulus die Epistel 
geschrieben, als er noch Heide war? Lassen Sie sich nicht von diesen Dieners 

satan verführen, die Sie mit falschen Zeugnissen täuschen, und die Ihnen den 
Eindruck geben, dass Gott all ihre Gebete einschließlich der blödsinnigen Gebete 
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erfüllt, und die Ihnen erzählen, wie alles immer sehr gut in ihrem Leben geht. 
Diese satanischen Zeugnisse sind geplant, damit Sie daran glauben, dass Gott 

Sie nicht liebt, oder dass er Sie verlassen hat. 
 

"Sondern ich zerschlage meinen Leib und knechte ihn, damit ich nicht, nachdem 
ich anderen gepredigt, selbst verwerflich werde." 1Korinther 9:27. 
 

Liebe Brüder und Schwestern mit all diesen Bibelstellen, die wir soeben gelesen 
haben, begreifen wir, dass die Schwierigkeiten weder aus der Ehe, noch aus der 

Ehelosigkeit, aber aus dem Leben auf der Erde stammen. Also egal ob Sie 
verheiratet oder nicht verheiratet sind, entgehen Sie nicht den Schwierigkeiten 

und Sie werden den Schwierigkeiten nicht entgehen. Gotteskinder die brennen 
und die schnell wie möglich heiraten wollen, weil sie denken, dass sie den 

Schwierigkeiten entgehen, müssen begreifen, dass andere Arten von 
Schwierigkeiten auf sie in der Ehe warten. Es gibt also Schwierigkeiten außerhalb 

der Ehe, und in der Ehe. Und Gott, der die zwei Situationen kennt, sagt uns, 

dass die Ehe schwieriger als die Ehelosigkeit sei. 
 

Geliebte Brüder, die verheiratet, nicht verheiratet, geschieden oder verwitwet 
sind, für die wenigen Tage, die wir noch auf dieser Erde verbringen müssen, 

ermutige ich Sie fest zu halten. Lassen Sie nicht die Entmutigung Sie von der 
Ehre ablenken, die auf Sie bald bei dem Herrn wartet. Der Gott aller Ehren 

verstärke Sie im Kampf! 
 

Singen Sie mit mir dieses wunderschöne Loblied:  
 

Für mich Christen ist die Erde ein Exil, 
Aber alles ist gut, aber alles ist gut. 

Man muss von Gefahr zu Gefahr gehen; 
Aber alles ist gut, aber alles ist gut. 

Warum die Tränen, das Entsetzen oder die Unannehmlichkeit? 
Christus ist morgen wie heute in mir; 

im Himmel bald werde ich Ihm ganz gehören; 

Ja alles ist gut, ja alles ist gut. 
 

Tränen, Arbeit, Trauer, Traurigkeit hier auf Erden; 

Aber alles ist gut, aber alles ist gut. 
Mit jedem Schritt komme ich Kanaan heran; 

Ja alles ist gut, ja alles ist gut. 
Vergeblich die Welt und ihre irreführende Reiz; 

In ihren Bindungen will mein Herz fesseln; 
Ich rücke in Frieden vor, die Augen auf meinen Erretter gestarrt, 

Ja alles ist gut, ja alles ist gut. 
 

Noch einen Tag und ich werde das Ziel erreichen; 
Ja alles ist gut, ja alles ist gut. 

Und ich werde das Land des Heils sehen; 
Ja alles ist gut, ja alles ist gut. 

Noch einen Tag wird die Welt übergehen; 
O Pilger läuft ohne dich zu ermüden: 

Bald in Gott wirst du dich ausruhen. 
Ja alles ist gut, ja alles ist gut. 
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13- DIE POLYGAMIE 
 

Die Polygamie ist die Tatsache für einen Mann, gleichzeitig mit mehreren Frauen 
verheiratet zu sein. Was sagt die Bibel? In 1. Mose 2:24 sagt der Herr: "Darum 

wird ein Mann seinen Vater und seine Mutter verlassen und seiner Frau 
anhangen, und sie werden zu einem Fleisch werden." Dies hilft uns zu begreifen, 

dass Gott vom Anfang an wollte, dass der Mann nur eine Frau nahm, wenn er 

heiraten müsste. Wir lesen ebenfalls in 1. Korinther 7:2 "Aber um der Unzucht 
willen habe jeder seine eigene Frau, und jede habe ihren eigenen Mann." Von 

diesen Bibelstellen geht es daraus hervor, dass Gott über seine eigene Frau 
und nicht über seine Frauen spricht. Der Begriff des Paares wird also gut erklärt, 

der Mann hat Anspruch nur auf eine Frau: Die Polygamie wurde also nicht 
von Gott eingeführt, sondern von Menschen. 
 

Es wird einfacher für uns, zu erfassen, dass die Polygamie inmitten wahrer 

Gotteskinder verboten ist. Infolgedessen, wenn ein Mann Jesus Christus als 

Herr und Erretter akzeptiert, und ist wie die Bibel es nennt, " ein Neuer 
Geborener" geworden, wenn er legal eine Frau heiratet, und sich danach 

entscheidet, mit einer anderen Frau wieder zu heiraten, wobei er immer noch 
mit der ersten Frau ist, hat er ganz einfach die Hölle gewählt. Solche Männer 

müssen von der Gemeinde rausgeschmissen werden, falls sie noch da wären. 
Sie sollen wissen, dass diese zweite Ehe von den Menschen als gültig erklären 

werden kann, weil es Länder gibt, die die Polygamie als gültig erklären; aber für 
diesen Mann, der bereits im Wasser getauft worden ist, und der sich Gotteskind 

nennt, ist diese zweite Beziehung von Gott verboten. 
 

Warum werden solche Männer nur in die Hölle gehen? Es ist, weil sie sich in 

Sünden verpflichten, für die sie keine Buße tun werden. Die Buße, wie Sie es 
schon wissen, besteht darin, um Gottes Vergebung zu bitten und auf den 

begangenen Fehler zu verzichten. In einem Fall wie dieser ist die Sünde, die zu 
beichten ist, der Ehebruch, und die Buße würde darin bestehen, sich von der 

zweiten Frau zu trennen. Aber die zweite Frau in diesem präzisen Fall ist 
gesetzlich verheiratet in den Augen von Menschen und im Hinblick auf das 

weltliche Gesetz, dem der Ehemann sich zu unterordnen gewählt hat. Da er sich 
entscheidet hat, gegen das Gottesgesetz zu rebellieren, wird das Gesetz der Welt 

gültig sein. Infolgedessen hat er sich wegen seiner Rebellion entscheidet, Gott 
und das Gotteswort in Kenntnis der Sachlage zu verachten und sich für immer 

mit dem Ehebruch zu binden; und in diesem Zusammenhang wird er von Gott 

abgelehnt. 
 

Wenn man diese zweite Frau aus irgendeinem Grund entlassen würde, würde 
man sich auf eine verurteilte Scheidung eingelassen, das heißt eine Scheidung, 

die nicht erlaubt ist, und die nie verziehen wird. Und dieser Mann kann sogar 
diese zweite Frau nicht entlassen, unter dem Vorwand, dass er nicht mehr 

polygam sein will, da er es gewusst hat, bevor er sich verpflichtete. Der Mann, 
der sich entscheidet, auf diese Weise gegen Gott zu rebellieren, lässt sich also 

auf eine Sünde ohne Ausgangstür ein, die unvermeidbar zur Hölle führt. Halten 

Sie also fest, dass die wahren Gotteskinder nie gegen Gott auf diese Weise 
rebellieren, sodass sie die Hölle vorziehen würden. Wenn Sie also so genannte 

Christen treffen, die sich auf diesen Wahnsinn eingelassen haben, wissen Sie, 
dass sie Kinder satans sind, die Dämonen. 
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Geben Sie darauf acht, bevor Sie mit Gott spielen. Wir sind einigen Dämonen-
Pastoren der so genannten Pfingstgemeinden begegnet, die verheiratet sind, 

und die eine zweite Frau in den Augen von jedem nehmen, indem sie sagen, 
dass "Abraham selbst zwei Frauen gehabt hatte". Ahmen Sie nie diese Hexer 

nach. Sie wissen schon, dass sie von satan sind, und dass sie von der Hölle sind. 
Ahmen Sie sie nicht nach. Sie machen diese Dummheiten, damit die 

Ungefestigten ihnen in ihrer Abirrung folgen. Halten Sie fest, dass die Polygamie 
für die Gotteskinder ausdrücklich verboten ist. 
 

Jedoch kann man in der Gemeinde Jesu Christi polygame finden. In der 
Gemeinde des Herrn kann man Männern mit mehreren Frauen begegnen. Wie 

ist es möglich? Es gibt mehrere Länder in der Welt, in denen die Polygamie legal 
ist. Wenn also ein Mann, der in einem dieser Länder lebt, wo die Polygamie 

erlaubt ist, mehrere Frauen vor seine Bekehrung in Jesus Christus geheiratet 
hat, wird er sich gewiss in der Gemeinde befinden, mit seinen Frauen, wenn 

diese auch den Herrn akzeptiert haben. Und Fälle wie diese kommen häufig in 

den Ländern vor, die noch die Polygamie ausüben. Behalten Sie, dass diese 
Brüder vom Herrn ebenso wie Sie akzeptiert werden. Sie sind auch Gotteskinder 

und haben Anspruch auf das ewige Leben wie Sie. Die einzige Sache, die ihnen 
nie gewährt wird, ist der Titel des Ältesten. 
 

Die polygamen Männer werden in der Gemeinde nie Ältesten sein. Der Herr hat 
sie für ungeeignet erklärt. 1Timotheus 3:2 sagt: "Der Aufseher nun muss 

untadelig sein, Mann einer Frau" Titus 1:5-6 sagt: "Deswegen ließ ich dich 
in Kreta zurück, damit du, was noch mangelte, in Ordnung bringen und in jeder 

Stadt Älteste anstellen solltest, wie ich dir geboten hatte, wenn jemand untadelig 
ist, Mann einer Frau, gläubige Kinder hat, die nicht eines ausschweifenden 

Lebens beschuldigt oder aufsässig sind." Der Polygame dagegen ist Ehemann 
mehrerer Frauen und ist also von Gott ungeeignet erklärt. Außerdem veranlasst 

die Rivalität zwischen den Frauen und/oder dem Konflikt zwischen den Kindern 

verschiedener Frauen dazu, dass er das Vorbild nicht sein kann, das der Herr 
von einem Führer erwartet. 
 

Ich bin zahlreichen Pastoren begegnet, die durch Unwissenheit solche Brüder 
darum gebeten haben, einige der Frauen zu entlassen, um nur mit einer zu 

bleiben. Ich habe ihnen gesagt, dass es ein schlimmer Fehler war. Denn diese 
Frauen, die legal geheiratet habe, werden als solche vor Gott anerkannt. Es wäre 

eine Sünde, diese Frauen zu entlassen. Wir wissen außerdem, dass sie 
geheiratet haben, um die Unzucht zu vermeiden, weil sie nicht allein leben 

konnten. Und nach den Gesetzen ihres Landes, haben sie ihre Ehe in der 
Legalität gefeiert. Wenn man sie entlässt, setzt man Sie der Prostitution aus, die 

sie glaubten, vermeiden zu haben, indem sie geheiratet haben. Diese Lösung, 
einige legal verheiratete Frauen zu entlassen, um nur mit einer zu 

bleiben, ist also nicht von Gott. 
 

Ich habe auch diese Pastoren daran erinnert, dass Gottessachen, außerhalb des 

Gottesgedanken zu beurteilen, eine wahre Katastrophe ist. Wenn die Polygamie 

in einem Land legalisiert wird, der Heide, der mehrere Frauen gesetzlich heiratet, 
ohne sich bekehrt zu haben, ist nach dem Gesetz dieses Landes in Ordnung, 

welches der Herr auch anerkennt. Und alle Leute dieses Ortes erkennen all seine 
Frauen als legal verheiratete Frauen. Wenn man den Ehemann darum bitten, sie 



TITRE DU LIVRE Seite 100 von 128 
 

Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 

zu entlassen, von wem wollen Sie, dass sie die Frauen werden? Nur wenige 
Männer sind bereit, eine entlassene Frau zu heiraten. Dies bedeutet, dass diese 

Frauen, die keine Sünde begangen haben und die auf keinen Fall 
Lebensgefährtinnen sondern legale verheiratete Frauen waren, den Rest ihres 

Lebens auf Erde im größten Elend verbringen werden, ein Elend, das nicht von 
Gott kommt, aber von der Unwissenheit der Pastoren. Es ist nicht normal. 

 
Um eine legal verheiratete Frau zu entlassen, bedarf man eines wahren Grundes, 

genauso wie beim Vertreiben einer Person aus einer Gemeinde von 
Gotteskindern. Man darf keine Frau aus unseriösen Gründen entlassen. Hier ist 

eine Frage, die ich gewöhnlich diesen Pastoren stelle, die unterstützen, dass man 
diese verheirateten Frauen ohne bestimmte Gründe entlassen muss: "Nehmen 

wir an, dass du diese zweite oder diese dritte legal verheiratete Frau bist, die 
man dabei ohne bestimmte Gründe zu entlassen, ist; nehmen wir an, dass diese 

Frau, von der man verlangt, ohne bestimmte Gründe zu entlassen deine 

Schwester ist, die dir sehr lieb ist; nehmen wir auch an, dass du der Sohn dieser 
Frau bist, die man ohne bestimmte Gründe entlassen möchte, würdest du nicht 

Gott und die Gemeinde Gottes verfluchen?" Wenn eine solche Frau wegen 
Ehebruch, Hexerei, Aufstand oder wegen Widerstand angeklagt würde, wär es 

noch verständlich. Aber sie wird wegen nichts angeklagt. Ihre einzige Sünde 
besteht darin, in der Welt und in der Unwissenheit geheiratet zu haben. Wenn 

Sie sich oft in der Stelle der anderen versetzen, begreifen Sie leichter den Sinn 
der Entscheidungen, die Sie treffen. Matthäus 7:12 "Alles nun, was ihr wollt, 

dass euch die Menschen tun sollen, das tut ihr ihnen auch! Denn darin 
besteht das Gesetz und die Propheten." 

 
Und für polygame Brüder, die in der Unwissenheit oder durch den Rat von 

Pastoren, die anderen Frauen entlassen haben, mit denen sie legal verheiratet 
waren, wenn diese Frauen, die entlassen wurden, keine Hexen sind, müssten sie 

versuchen, sie zurückzunehmen und sich um sie und um ihre Kinder zu 

kümmern. Ich betone nachdrücklich, falls sie keine Hexen sind, weil man auf 
keinen Fall einen Bruder darum bitten kann, zu bereuen, und eine Hexe 

zurückzunehmen. Halten Sie fest, dass man im allgemeinen auf keinen Fall ein 
Gotteskind darum bitten kann, weder einem Hexerpartner zu folgen, noch bei 

einem Problem mit einem Hexerpartner zu bereuen und sich auf die Suche nach 
diesem Partner zu begeben. 
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14- EHE UND TRADITION 
 

Ich möchte die Brüder Aufmerksam machen, die in den Ländern sind, wo die 

Bräuche und die Traditionen noch beliebt sind. Passen sie darauf auf, nie in die 
Falle zu gehen die heidnischen und uralten Traditionen und Bräuche zu 

beobachten: Sie sind rein satanisch. Sie müssen alle heidnischen 
Gepflogenheiten und die verschiedenen traditionellen Zeremonien vermeiden, 

die in Dörfern umgesetzt werden. 
 

Normalerweise brauche ich Sie nicht daran zu erinnern. Sie wissen selbst, dass 
die Familienmitglieder, die Jesus Christus nicht angenommen haben, und die in 

der Anbetung von Schädeln und menschlichen Gebeinen geblieben sind, und die 
Dämonen verehren, können nicht gleichzeitig einen wahren Gottesdienst feiern. 

Dies bedeutet, dass all ihre Praktiken und die verschiedenen Zeremonien, die 
sie machen, Kulte satans sind. Und wenn sie diese Praktiken ausüben, schließen 

sie Pakte mit den Dämonen. Halten Sie fest, dass Sie darunter bis zum Ende 
Ihres Lebens leiden können, wenn Sie Pakte mit Dämonen schließen. Gehen Sie 

nicht in solche Falle. 
 

Sie müssen ebenfalls darauf achten, dem Druck der heidnischen Familie nie 
nachzugeben. Es kommt sehr oft vor, dass die heidnischen Eltern darum 

kämpfen, wenn ein Ehepartner besonders den Mann stirbt, um die Leiche ihres 
Sohnes wiederzubekommen, um ihre abscheulichen Praktiken zu machen. Und 

in solchen Fällen versuchen sie, die Schwester, die verwitwet geworden ist, zu 
zwingen, der Leiche in ihrem Dorf zu folgen, um sich an die satanischen 

Praktiken anzupassen, die sie oft machen. Sie müssen nie, ich betone 
nachdrücklich nie, den Erpressungen dieser Hexer nachgeben. 
 

Gottesdiener, was sie betrifft, müssen darauf achten, sich nie solchen 
Dummheiten zu unterwerfen. Sie müssen darauf achten, dass sich eine 

Schwester den Bräuchen der Hexer nicht unterwirft, weil die Folgen davon sehr 

schlimm sind. Sie müssen nie an diesen abscheulichen Praktiken in irgendeiner 
Weise teilnehmen, die sie in den Dörfern machen, egal ob es sich um 

Witwenschaft oder um irgendeine andere Zeremonie, die mit den Toten 
zusammenhängt, oder sogar um spezielle Kleidungen, die für einen 

verstorbenen Partner zu tragen sind, oder um das Rasieren der Haare des 
Kopfes, wie einige es machen, handelt. 
 

Das gleiche gilt auch für das Erbe. Für sie Männer, gehen sie nie in die Falle, die 
Frau Ihres verstorbenen Bruders zu heiraten und für sie Frauen, gehen sie nie 

in die Falle, den Bruder Ihres verstorbenen Ehemannes anzunehmen. Vermeiden 
Sie alle Praktiken, Bräuche und weltliche Traditionen. Sie müssen noch einmal 

wissen, dass Sie darunter bis zum Ende Ihres Lebens leiden können, wenn Sie 

Pakte mit Dämonen schließen. Wenn Sie wenn Sie Wert auf Ihr Heil legen, 
schließen Sie keine Pakte mit Dämonen. 
 

"Geht nicht unter fremdartigem Joch mit Ungläubigen! Denn welche Verbindung 
haben Gerechtigkeit und Gesetzlosigkeit? Oder welche Gemeinschaft Licht mit 

Finsternis? Und welche Übereinstimmung Christus mit Belial? Oder welches Teil 
ein Gläubiger mit einem Ungläubigen? Und welchen Zusammenhang der Tempel 

Gottes mit Götzenbildern? Denn wir sind der Tempel des lebendigen Gottes; wie 
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Gott gesagt hat: `Ich will unter ihnen wohnen und wandeln, und ich werde ihr 
Gott sein, und sie werden mein Volk sein." 2Korinther 6: 14-16. 
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15- DAS, WAS MAN NICHT MEHR LEHRT 
 

15.1- Zölibat besser als Heirat 
 

Man lehrt die Gotteskinder heute nicht mehr, dass sie Gott dienen können ohne 

verheiratet zu sein. Stattdessen wird denjenigen, die sich entschieden haben, 
nicht zu heiraten, und denjenigen, die noch nicht verheiratet sind, suggeriert, 

dass sie unglücklich oder verflucht sind. Was sagt die Bibel? Überfliegen wir 
zusammen 1Korinther 7. Dieses Kapitel beginnt mit der Ermahnung nicht zu 

heiraten, (1Korinther 7:1) Was aber das betrifft, wovon ihr mir geschrieben 
habt, so ist es gut für einen Menschen, keine Frau zu berühren. und 

beendet mit der Ermahnung nicht zu heiraten (1Korinther 7:40) Glückseliger 
ist sie aber, wenn sie so bleibt, nach meiner Meinung; ich denke aber, dass 

auch ich Gottes Geist habe. 
 

Ein solcher Unterricht ist nur ein Wahnsinn in den Augen der heutigen 
Christen; ein wahrer Beweis, dass die Leute dieser Generation Gott völlig 

aufgegeben haben. Alles, was von Gott ist, scheint ihnen seltsam zu sein und 
alles, was nicht von Gott ist, scheint ihnen sehr normal zu sein. Überprüfen wir 

zusammen die folgenden Bibelstellen. 
 

Matthäus 19:10-12 "Seine Jünger sagen zu ihm: Wenn die Sache des Mannes 
mit der Frau so steht, so ist es nicht ratsam zu heiraten. Er aber sprach zu ihnen: 

Nicht alle fassen dieses Wort, sondern denen es gegeben ist; denn es gibt 
Verschnittene, die von Mutterleib so geboren sind; und es gibt Verschnittene, 

die von den Menschen verschnitten worden sind; und es gibt Verschnittene, die 
sich selbst verschnitten haben um des Reiches der Himmel willen. Wer es fassen 

kann, der fasse es."  
 

1Korinther 7:8 "Ich sage aber den Unverheirateten und den Witwen: es ist gut 
für sie, wenn sie bleiben wie ich." 
 

1Korinther 7:26-27 "Ich meine nun, dass dies um der gegenwärtigen Not 

willen gut ist, dass es für einen Menschen gut ist, so zu sein. Bist du an eine 
Frau gebunden, so suche nicht los zu werden; bist du frei von einer Frau, so 

suche keine Frau." 
 

1Korinther 7:28 "Wenn du aber doch heiratest, so sündigst du nicht; und wenn 

die Jungfrau heiratet, so sündigt sie nicht; aber solche werden Trübsal für das 

Fleisch haben; ich aber schone euch. 
 

1Korinther 7:37-38 "Wer aber im Herzen feststeht und keine Not, sondern 

Macht hat über seinen eigenen Willen und dies in seinem Herzen beschlossen 
hat, seine Jungfrau zu bewahren, der handelt gut. Also, wer seine Jungfrau 

heiratet, handelt gut, und wer [sie] nicht heiratet, wird besserhandeln." 
 

1Korinther 7:20-24 "Jeder bleibe in dem Stand, in dem er berufen worden ist. 
Bist du als Sklave berufen worden, so lass es dich nicht kümmern; wenn du aber 

auch frei werden kannst, mach um so lieber Gebrauch davon…Ihr seid um einen 
Preis erkauft; werdet nicht Sklaven von Menschen. Worin jeder berufen worden 

ist, Brüder, darin soll er vor Gott bleiben." 
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Warum findet man diese Bibelstellen nicht mehr in den heutigen Unterrichten? 
Hat sich die Bibel verändert? Hat Gott die Pastoren darum gebeten, eher zu 

lehren, was ihnen gefällt, und nicht was geschrieben ist? Unter zahlreichen 
Unterrichten, die in den abtrünnigen Gemeinden heute über die Ehe gelehrt 

werden, erwähnt keiner diese Bibelstellen, als ob sie nicht existieren würden. 
Finden Sie das nicht erstaunlich? Die Pastoren satans haben diese Verse 

zensiert. Besuchen Sie die so genannten Gemeinden heute, und Sie werden das 
feststellen, was aus dem Unterricht über die Ehe geworden ist: Ein wahrer Köder, 

um all jene zu verlocken, die auf der Straße keinen Partner finden konnten. Um 
die Menge heute anzuziehen damit die Säle gefüllt werden, versprechen die so 

genannten Pastoren jeder Person, die nicht verheiratet ist, und die bestrebt zu 
heiraten, die Ehe. 
 

15.2- Was heute über die Ehe gelehrt wird 
 

15.2.1- Der Ehegeist 
 

Einige haben jetzt das geschaffen, was sie " Ehegeist" nennen. Sie füllen die 

Kirchen mit dem Dämon der Wollust, welchen sie "Ehegeist" nennen und machen 
Beschwörungen auf Gotteskinder, damit sie vor Verlangen zu heiraten brennen. 

Und sobald die armen Kirchgänger zu brennen beginnen, werden sie schnell wie 
möglich mit anderen Diener satans getraut. Durch ihre Verführungen täuschen 

sie die Kirchgänger, und veranlassen sie dazu zu glauben, dass diese Pakte der 
Hölle, die von ihnen geschlossen werden, wahre Ehen sind, die von Gott 

kommen. Diese Schlangen, die die Hölle gewählt haben, wollen alle anderen mit 
ihnen mitnehmen. Sie verführen Leute, die im Herrn noch nicht genug befestigt 

sind, die Schwachen und Gotteskinder, die ganz knapp dem Zorn entgangen 
sind. Die Ehe ist für die Pastoren satans eine Falle geworden, in die sie einige 

seltene Christen locken und gefangen halten, die dem Herrn noch ohne 
Ablenkung folgen und dienen konnten. Es gelingt immer den Dienern satans 

durch die Ehe, die einigen erweckten und eifrigen Christen gefangen zu halten, 

die die Wahrheit entdecken konnten um auf ihren Wahnsinn verzichten zu 
können. 
 

15.2.2- Verheiratet sein, um Ältester sein zu dürfen 
 

1Korinther 7:32-35 "Ich will aber, dass ihr ohne Sorge seid. Der 

Unverheiratete ist für die [Sache] des Herrn besorgt, wie er dem Herrn gefallen 
möge; der Verheiratete aber ist um die [Dinge] der Welt besorgt, wie er der Frau 

gefallen möge, und [so] ist er geteilt. Die unverheiratete Frau und die Jungfrau 
ist für die [Sache] des Herrn besorgt, damit sie heilig sei an Leib und Geist; 

die Verheiratete aber ist für die [Sache] der Welt besorgt, wie sie dem Mann 
gefallen möge. Dies aber sage ich zu eurem eigenen Nutzen, nicht, um euch eine 

Schlinge überzuwerfen, sondern damit ihr ehrbar und beständig ohne 
Ablenkung beim Herrn bleibt." 
 

Es gibt sogar Pastoren, die Männer in der Ehe drängen, unter dem Vorwand, 

dass es notwendig ist, verheiratet zu sein, um Ältesten zu werden. Die Ehe ist 
für sie die unerlässliche Voraussetzung in der Gemeinde um Älteste zu werden. 

Während der Herr sagt, dass es besser ist, nicht zu heiraten um Ihm ohne 
Ablenkung zu dienen, lehren die Diener satans, dass die unerlässliche 
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Voraussetzung für einen Mann Älteste zu werden die Heirat sei. Und jedes Mal 
wenn ein Bruder sich für das Pfarramt interessiert, und Gott zu dienen wünscht, 

zwingt man ihn, eine Frau schnell wie möglich zu nehmen. Das, was diese armen 
Kirchgänger nicht wissen, ist die Tatsache, dass diese falschen Pastoren 

versuchen, sie mit den Hexen zu binden, um sich zu vergewissern, dass sie nie 
Gott dienen werden; denn, wie wir es im Unterricht über den geistlichen Kampf 

(6. Teil) überprüft haben, ein Mann kann mit einer Hexefrau Gott nicht dienen, 
selbst wenn er sich es von ganzem Herzen wünscht; seine Hexefrau ist da um 

ihn daran zu hindern. 
 

Begreifen Sie also, dass Sie nicht zu heiraten brauchen, um Älteste in der 
Gemeinde Gottes zu werden. Sie werden ganz im Gegenteil Gott besser und 

ohne Ablenkung dienen können, wenn Sie nicht verheiratet sind. Sie hören den 
Apostel Paulus in 1 Korinther 15:10 sagen, dass er mehr als die anderen Apostel 

gearbeitet hat. Warum konnte er mehr als die anderen Apostel arbeiten? Weil er 

keine Familienaufgaben hatte, um seine Zeit zu verschwenden. Er konnte also 
Gott ohne Ablenkung dienen. "Aber durch Gottes Gnade bin ich, was ich bin; und 

seine Gnade mir gegenüber ist nicht vergeblich gewesen, sondern ich habe viel 
mehr gearbeitet als sie alle; nicht aber ich, sondern die Gnade Gottes, [die] mit 

mir [war]." 1Korinther15:10. 
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16- ES WAR PAULUS, DER ES SAGTE! ... DAS WAR FÜR DIE 
KORINTHER! 

 

Während einige Quacksalber diesen Unterricht ablehnen, indem sie sagen, dass 
"es Paulus ist, der gesagt hat", trösten sich andere Marabuts, indem sie 

sagen, dass "dieser Unterricht für die Korinther war". Eins sollen Sie 
wissen. Es gibt in der Bibel weder Worte von Paulus noch Worte für die Korinther. 

Die Bibel ist das Gotteswort, und sie wendet sich an alle Gotteskinder, 

wie wir es in den folgenden Bibelstellen feststellen können: 
 

Jesaja 34:16 "Forscht im Buch des Herrn nach und lest! Es fehlt nicht eins von 

diesen, keins vermisst das andere. Denn der Mund des Herrn, er hat es befohlen; 
und sein Geist, er hat sie zusammengebracht."  
 

2Timotheus 3:16 "Alle Schrift ist von Gott eingegeben und nützlich zur Lehre, 

zur Überführung, zur Zurechtweisung, zur Unterweisung in der Gerechtigkeit." 
 

2Petrus1:20-21 "Indem ihr dies zuerst wisst, dass keine Weissagung der 
Schrift aus eigener Deutung geschieht. Denn niemals wurde eine Weissagung 

durch den Willen eines Menschen hervorgebracht, sondern von Gott her redeten 
Menschen, getrieben vom Heiligen Geist." 
 

Offenbarung 22:18-19 "Ich bezeuge jedem, der die Worte der Weissagung 

dieses Buches hört: Wenn jemand zu diesen Dingen hinzufügt, so wird Gott ihm 
die Plagen hinzufügen, die in diesem Buch geschrieben sind; und wenn jemand 

von den Worten des Buches dieser Weissagung wegnimmt, so wird Gott sein Teil 
wegnehmen von dem Baum des Lebens und aus der heiligen Stadt, von denen 

in diesem Buch geschrieben ist." 
 

1Thessalonicher 4:8 "Deshalb nun, wer [dies] verwirft, verwirft nicht einen 

Menschen, sondern Gott, der auch seinen Heiligen Geist in euch gibt." 
 

Während die Dämonen sagen, dass Paulus sich an die Korinther wendete, sagt 
Ihnen der Apostel Paulus selbst, dass sein Unterricht sich an alle Gemeinden 

wendet, wie wir es in den folgenden Bibelstellen lesen können: 
 

1Korinther 7:17 "Doch wie der Herr einem jeden zugeteilt hat, wie Gott einen 
jeden berufen hat, so wandle er; und so verordne ich es in allen 

Gemeinden."  
 

Kolosser 4:16 "Und wenn der Brief bei euch gelesen ist, so veranlasst, dass er 

auch in der Gemeinde der Laodizeer gelesen werde und dass auch ihr den aus 

Laodizea lest." 
 

Ich nutze diese Gelegenheit, Geliebte, um Ihnen, die Gott gehören, zu sagen: 

gehen Sie nie in diese Verführung der Diener der Hölle, die Gotteskinder 
abbringen wollen, indem sie sie lehren, dass manche Bibelstellen von Paulus 

sind, und dass sich andere Bibelstellen an eine bestimmte Gruppen wendete, 
insbesondere die Korinther. Behalten Sie, dass ein wahrer Apostel von Jesus 

Christus nicht nur ein Apostel einer Gemeinde oder einer bestimmten Gruppe 
ist, sondern ein Apostel der ganzen Gemeinde Jesu Christi. 
 



TITRE DU LIVRE Seite 107 von 128 
 

Quelle & Kontakt: Webseite: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 

Und der Herr hat wohl gewählt, diese Dämonen lächerlich zu machen, die all 
diesen Wahnsinn lehren, indem er solche Bibelstellen deutlich zur Geltung 

gebracht hat, wie 1Korinther 7:17 so verordne ich es in allen Gemeinden; 
und Kolosser 4:16, die oben genannt wurde. Sie bemerken also deutlich hier, 

dass die Briefe des Apostels, obwohl sie diese Erwähnung trugen: Briefe von 
Paulus an eine solche Stadt oder an eine solche Region, in den anderen 

Gemeinden vorgelesen wurden. Und es ist völlig normal, da die Bibel auf keinen 
Fall die Bibel einiger Personen sein könnte. Die Bibel ist das Gotteswort, das sich 

an jede Generation wendet und das für alle Männer und alle Frauen gültig ist, 
die auf der Erde leben. Sie hat sich nie geändert, und wird sich nie ändern. 
 

Halten Sie also noch einmal Geliebte fest, wie wir es im Unterricht über die 
Einsicht Nr.7 erwähnt haben, dass all diese so genannten Pastoren oder Christen 

einfach Diener satans oder Dämonen sind, die versuchen, Sie vom Gotteswort 
abzubringen, indem sie Ihnen sagen, dass "es Paulus ist, der gesagt hat" 

oder dass "es für die Korinther war", oder dass "es andere Manuskripte 

gibt". Sie sind nicht unwissend, wie Sie es denken können. Sie müssen vor 
solchen Wölfen fliehen und sie anzeigen, wenn Sie Wert auf Ihr Heil legen. Der 

Herr hat Sie wohl vor diesen Wölfen gewarnt: "Wenn jemand zu euch kommt 
und diese Lehre nicht bringt, so nehmt ihn nicht ins Haus auf und grüßt ihn nicht! 

Denn wer ihn grüßt, nimmt teil an seinen bösen Werken." 2Johannes 10-11. 
 

Die Bibel, die der Herr gewählt hat, uns zur unseren Verfügung zu stellen, hat 

sechsundsechzig (66) Bücher und kein einziges mehr. Es gibt in der Bibel weder 
das Wort Petrus, weder das Wort Johannes, weder das Wort Jakobus, noch das 

Wort Paulus. Die ganze Bibel ist das Gotteswort. Es gibt in der Bibel keine Stellen 
für die Korinther, für die Galater, oder für die Epheser, das ganze Gotteswort 

wendet sich an jedes Gotteskind. Jeder wahre Gottesdiener und jedes wahre 
Gotteskind, Saat von Jesus Christus, weiß es. Gehen Sie also nie wieder in die 

Fallen von den Dämonen, deren einzige Aufgabe darin besteht, Sie für die Hölle 

einzustellen. Wer es fassen kann, der fasse es. 
 

Wenn man diesen Dämonen glauben sollte, und man annimmt, dass das Epistel 

von Paulus an die Korinther, sich nur an die Korinther wendete, und dass das 
Epistel von Paulus an die Kolosser, sich nur an die Kolosser wendete usw., 

würden wir heute gar keine Stelle in der Bibel finden, die sich an uns wenden 
würde. Egal ob Sie Afrikaner, Asiaten, Amerikaner, Europäer oder aus anderen 

Ländern kommen, würden Sie in der Bibel kein Epistel mehr finden, das sich an 
Sie wendet. Seitdem würde das Epistel an die Korinther, sich an die Korinther 

wenden, das Epistel an die Kolosser würde sich an die Kolosser wenden, das 
Epistel an die Römer würde sich an die Römer wenden usw., die Evangelien 

würden sich an die Juden wenden, da das Alte Testament völlig veraltet 
geworden ist, und nichts würde sich an die Afrikaner, an die Asiaten und an die 

abendländischen Völker wenden. Schlussfolgerung: Essen wir, trinken wir 
und freuen wir uns, denn die Bibel wendet sich nicht an uns: Verzichten 

Sie auf die Verführung! Verzichten Sie auf die Verführung! 
 

Diese Diener satans, die den Unterricht des Buches Korinther ablehnen, indem 
sie Paulus anklagen, der Autor zu sein, halten den Mund geschlossen, wenn sie 

mit dem obenstehenden Unterricht des Herrn, in Matthäus 19:10-12 konfrontiert 
werden. Der Herr Jesus Christus zeigt uns eindeutig in diesem Unterricht von 



TITRE DU LIVRE Seite 108 von 128 
 

Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 

Mathäus 19:10-12, dass die Ehe überhaupt nicht die beste Wahl ist, obwohl die 
Ehe nicht verboten ist. Er lüftet uns hier, dass jene, die sich wegen des Reiches 

der Himmel entscheiden, sich nicht mit der Ehe zu belasten, eher weise sind. Er 
beendet indem er hinzufügt: Wer es fassen kann, der fasse es. Dieser Unterricht 

ist also nicht sehr schwierig zu begreifen. Das einzige Problem ist, dass es 
verhärtete Leute gibt, die sich freiwillig verpflichten, nicht zu begreifen, was sie 

nicht zufrieden stellen, sogar wenn alles klar ist. Sie billigen einen Unterricht für 
wahr nur, wenn dieser Unterricht ihren Interessen Genüge tun. 

 
Es gibt Leute, die Argumente suchen um diesen Unterricht zu bestreiten, 

nachdem sie ihn gelesen haben, obwohl er genug klar ist. Sobald sie erfahren, 
dass die Bibel lehrt, dass der Mensch für den Herrn nicht heiraten kann, sagen 

sie, um zu bestreiten, dass Gott seit der Schöpfungsgeschichte gesagt hat: 
"Darum wird ein Mann seinen Vater und seine Mutter verlassen und seiner Frau 

anhangen, und sie werden zu einem Fleisch werden." 1.Mose 2:24 Sie bestehen 

auf der Tatsache, dass es Gott selbst ist, der in 1.Mose gesprochen hat, als ob 
es satan wäre, der jetzt in Matthäus spricht. Wir haben es gut begriffen, als wir 

den Unterricht über die Einsicht überprüft haben. Die Leute satans werden sie 
daran nie glauben, da sie nicht von der Wahrheit sind. Sie sind und werden 

immer begabt sein, um Gotteswort zu bestreiten. 
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17- VERMEHRT EUCH, UND FÜLLT DIE ERDE 
 

Sie finden andere Verhärteten, die immer im Widerspruchsgeist Ihnen sagen, 

nachdem sie allen in diesem Unterricht gegebenen Erklärungen gehört haben, 

dass Gott verlangt hatte, sich zu vermehren. Sie fügen hinzu die Frage zu 
wissen, wie man die Erde füllen wird, wenn die Leute nicht heiraten? Dies 

bedeutet, dass alle anderen Bibelstellen ihnen nie etwas sagen werden. Sie 
gehen jedes Mal in die Bibel nur um die kleinen Elemente zu suchen, die ihnen 

helfen, ihren Wahnsinn und ihren Eigensinn zu rechtfertigen. 
 

1.Mose 1:27-28 "Und Gott schuf den Menschen nach seinem Bild, nach dem 
Bild Gottes schuf er ihn; als Mann und Frau schuf er sie. Und Gott segnete sie, 

und Gott sprach zu ihnen: Seid fruchtbar und vermehrt euch, und füllt die Erde, 
und macht sie [euch] untertan; und herrscht über die Fische des Meeres und 

über die Vögel des Himmels und über alle Tiere, die sich auf der Erde regen!" 

 

Sie wiederholen, wie Papageien, dass es Gott selbst ist, der gesagt hat "vermehrt 
euch". In dieser Bibelstelle ist die einzige Sache, die sie interessiert, die Wörter 

vermehrt euch. Der ganze Rest der Bibelstelle sagt ihnen gar nichts. Sie fragen 
sie nicht, ob sie noch: über die Fische des Meeres und über die Vögel des 

Himmels und über alle Tiere, die sich auf der Erde regen herrschen können, 
während sie noch versuchen, die Erde zu vermehren und zu füllen. 
 

Der Unterricht, wie Sie es selbst feststellen können, ist genug klar. Aber, da sie 

nicht bereit sind, einen solchen Unterricht anzunehmen, werden sie jedes Mal 
einige Verse suchen und ihre Bedeutungen umändern, um den Unterricht zu 

bestreiten. Menschen, verdorben in der Gesinnung, im Blick auf den Glauben 
unbewährt, widersetzen sie sich immer der Wahrheit. 2 Timotheus 3:8-9. 
 

Als ich diesen Unterricht über die Ehe irgendwo beendete, hat mir ein anderer 

Verhärtete eines Tages, um anzudeuten, dass ich von Leuten verlangte, nicht zu 
heiraten, gesagt, dass irgendeine Bibelstelle gesagt hat, dass man von den 

Leuten in den letzten Zeiten verlangen wird, nicht zu heiraten. Ich habe sofort 
diese Schlange aufgefordert, mir zu zeigen, wo ich in meinem Unterricht den 

Leuten verboten habe, zu heiraten. Ich habe von ihm verlangt, dass er all 

meinen Unterricht erneut durchliest um mir zu zeigen, was darin nicht von der 
Bibel war. Ich habe ihn ebenfalls gefragt, ob von allen Versen, die zitiert wurden, 

einer davon von mir war. Da er konfus war, hatte er sich wieder gefangen und 
hatte keine andere Wahl, als schweigen. Die Diener satans sind da nur, um uns 

zu bekämpfen, und selbst wenn sie keine Argumente gegen uns finden, 
versuchen sie, einige zu erfinden. Wenn sie nicht vor der Weisheit halten können, 

die der Herr uns gewährt hat, suchen sie Elemente, um uns mit Sachen Verruf 
zu bringen, die wir nie gesagt haben. 

 
Es ist auf diese Art und Weise, dass ihre Brüder in der Vergangenheit gearbeitet 

haben. Sie verbrachten all ihre Zeit, Gottesdiener zu bekämpfen, indem sie sie 
wegen allem anklagten. Lassen Sie mich Ihnen das Gedächtnis mit diesem 

Beispiel unseres Bruders Stephanus in Apostelgeschichte 6 erfrischen. 
"Stephanus aber, voll Gnade und Kraft, tat Wunder und große Zeichen unter 

dem Volk. Es standen aber einige aus der sogenannten Synagoge der Libertiner 
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und der Kyrenäer und der Alexandriner auf und derer von Zilizien und Asien und 
stritten mit Stephanus. Und sie konnten der Weisheit und dem Geist nicht 

widerstehen, womit er redete. Da schoben sie heimlich Männer vor, die sagten: 
Wir haben ihn Lästerworte reden hören gegen Mose und Gott." 

Apostelgeschichte 6:8-11. 
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18- ABWEICHUNGEN UND ZEUGNISSE 
 

Geliebte, es gibt so viele Abweichungen hinsichtlich des Unterrichts über die Ehe 

und ihre Umsetzung in die Praxis, dass man davon mehrere Bücher verfassen 
würde, wenn man sie alle aufzählen müsste. Ich werde einige von diesen 

Abweichungen nennen und auch Ihnen einige Zeugnisse geben, damit Sie 
fassen, dass die Ehe heute ein wirksames Instrument in den Händen der Diener 

satans geworden ist. Ich glaube daran, dass diese Beispiele, die ich Ihnen gebe, 
dank Gottes Gnade, bestimmt ausreichend sein werden, um alle Dämonen von 

jetzt an einzufangen, die durch einen falschen Unterricht über die Ehe versuchen 
werden, Sie vom Gottes Weg abzubringen. 
 

18.1- Die Rippe 
 

Die Dämonen haben bereits alle möglichen satanischen Unterrichte geschaffen, 
um die Unwissenden zu verführen. Es gibt einige Verführer, die lehren, dass es 

wissenschaftlich bewiesen wurde, dass es eine Rippe gibt, die den Männern fehlt, 
und dass man es leicht bemerkt, wenn man alle Rippen eines Mannes zählt. Sie 

entwickeln eine ganze satanische Theorie darum herum, um zum Schluss zu 

gelangen, dass Gott den Mann aus dem Gleichgewicht gebracht hatte, indem er 
bei der Schöpfung der Frau eine Rippe des Mannes genommen hatte. Und ein 

Mann kann sein Gleichgewicht wieder finden nur dann, wenn er die fehlende 
Rippe wieder findet. Danach zitieren sie Ihnen die Bibelstelle: "Gott, der Herr, 

sprach: Es ist nicht gut, dass der Mensch allein sei". Ausgehend davon beweisen 
sie den Gotteskindern, dass sie dringend die fehlende Rippe wieder finden 

müssen. Somit bitten sie die Brüder darum, die von ihnen fehlenden Rippen in 
der Gemeinde zu suchen, denn wie Gott sagt, dass es nicht gut ist, dass der 

Mensch allein sei, ist es eine Verfluchung für einen Mann allein zu sein. Diese 
Hexer erzählen den jungen Mädchen dieselben Dummheiten, indem sie ihnen 

sagen, dass sie die verlorenen Rippen eines Mannes sind, und dass sie ihre 
Herkunft suchen müssen. 
 

Wenn Sie diese Gemeinden der Hexer heute besuchen, stellen Sie fest, dass alle 
Jugendlichen einschließlich der kleinsten von der Gruppe, die sie Jugendgruppe 

nennen, wegen solchen Beschwörungen, verlobt sind. Wenn ein junger Mann 

sich bekehrt und sich einer Schwester aus irgendeinem Grund nähert, sagt ihm 
schnell der "Besitzer" dieser wieder gefundenen Rippe: "Mein Bruder da spielst 

du auf meinem Gelände". Und manchmal endet das ganze mit einem 
unendlichen Streit. Wenn es eine junge Frau ist, die sich bekehrt, die jungen 

Brüder stürzen sich auf sie, um "sie betreuen zu können", indem sie daran 
glauben, dass sie ihre verlorene Rippe in ihr finden werden. Und alle 

Jugendlichen in der Gemeinde einschließlich der Minderjährigen sprechen nur 
von Beiträgen zu zahlen, um ihr künftiges Brautkleid nähen zu lassen. Jeder 

kämpft, um nicht unter der "Verfluchung" zu sein. 
 

Auf diese Weise ziehen alle Dämonenpastoren alle Gläubigen mit ihnen in die 

Hölle. Wenn Sie in solchen Mülleimern sind, kommen Sie daraus schnell heraus. 
Und wenn Sie verlobt waren, lösen Sie diese satanische Bindung schnell und 

kommen Sie sofort aus dieser abscheulichen Sekte heraus, um den satanischen 
Pakten zu entgehen, die die Hexerpastoren dabei waren, Sie schließen zu lassen. 

Diese selben Dämonen sagen Ihnen, dass ein Mann allein kein fester Mann ist, 
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und dass ein Mann ohne seine verlorene Rippe kein vollendeter Mann ist. Sie 
sagen, dass jedes menschliche Wesen eine Rippe irgendwo hat. Sie zwingen die 

Jugendlichen durch ihre Verführungen, sich an die Hexen, die sie ihre Rippe 
nennen, zu binden. Und wenn diese Meerjungfrauen sich den Brüdern nähern, 

um ihnen den Hof zu machen, empfehlen diese Pastoren satans den Brüdern, 
diese Frauen nicht zurückzudrängen, indem sie ihnen sagen, dass es Gott ist, 

der diese Frauen zu ihnen bringt, wie er es mit Adam gemacht hatte, als Er Eva 
zu ihm gebracht hatte. 1Mose 2:22 Sie zitieren ihnen auch den Vers, der sagt, 

dass "Gott den Menschen eine Hilfe mache…" 1Mose 2:18. Mit all diesen 
Beschwörungen lassen sich schließlich die Brüder fangen, die die 

Annäherungsversuche dieser Meerjungfrauen zurückdrängten. 
 

18.2- Auszug aus einem Unterricht 
 

Hier ist ein Auszug des Unterrichts eines von diesen Dämonen zum Thema: Die 

Wahl des Ehepartners. "Um die Wahl des Herrn für Ihren Ehepartner 
anzuerkennen, müssen Sie ein Gebetsheft für die Ehe haben, in dem Sie die Art 

von Ehepartner beschreiben müssen, den Sie haben wollen; die Eigenschaften, 
die Sie in Ihrem Ehepartner finden wollen, sein Bildungsniveau, seine Größe, 

seine Form, sein Teint, seine Augenfarbe usw. Sie müssen nichts vergessen, und 
Sie müssen nichts vernachlässigen. Sogar die Gesten, die Sie mögen, müssen 

erwähnt werden. Sie müssen sogar im Einzelnen Ihren Wunsch nach den 

Geschenken erwähnen, die Sie gerne von Ihrem Ehepartner erhalten möchten. 
Sie müssen die Details der Ehe aufschreiben: Wie Sie sich wünschen, dass die 

Ehe sich ereignet, usw." 
 

Der beredete Redner hat nach dieser satanischen Rede von den Gläubigen 

danach verlangt, ein Fell zu legen, um den Herrn um ein Zeichen für die 
Bestätigung der Wahl des Partners zu bitten, genau wie Gideon (Richter 6:36-

40). Selbst wenn einige Dämonen manchmal schwierig zu erkennen sind, 
benötigen Sie keine Offenbarung oder Prophezeiung, um diese Art von Dämonen 

zu erkennen. Es sind Schlangen wie diese, die die Gläubigen in Götzendienern 
umwandeln. Das, was sie in Wirklichkeit dabei sind, Ihnen zu empfehlen, besteht 

es darin, Hefte von Abgötterei zu machen, in denen Sie die Zeit verbringen 

werden, Geschöpfe zu zeichnen und zu beschreiben, die Sie anbeten wollen. Sie 
weihen Sie in die Hexerei ein, indem sie Sie darum bitten, in Ihren Gedanken 

Geschöpfe zu schaffen, die Gott nicht geschaffen hat, und die nirgendwo 
existieren, denn die Art von Ehepartnern, die sie Sie darum zu beschreiben 

bitten, besteht nirgends. 
 

Sie müssen sich diese nichtvorhandenen Geschöpfe vorstellen und die Zeit beim 

Gebet verbringen, um sie zu erhalten. Toren! Sie auch, unterwerfen Sie sich 

diesem Blödsinn? Wo ist Ihre Intelligenz? Sind sie noch so naive? Wenn man Sie 
am Gras befestigt, werden Sie sicherlich es grasen! Brauchen Sie wirklich, dass 

ich Ihnen sage, dass die Art von Ehepartnern wie sie mögen, die alle 
Eigenschaften bis ins kleinste Detail haben, nirgends bestehen, und werden nie 

bestehen? Selbst wenn Sie selbst Ihre Ehepartner in Laboratorien herstellen 
müssten, werden sie nie genau das sein, was Sie wollen, mit allen Eigenschaften 

bis ins kleinste Detail. Diese Schlangen gehen weiter, indem sie Ihnen diese 
Bibelstelle von Psalmen 37:4 zitieren: "Und habe deine Lust am Herrn, so wird 
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er dir geben, was dein Herz begehrt." Sie empfehlen Ihnen, die Gestalt Ihrer 
Ehepartner auf einem Papier mit kleinsten Details, mit allen Wünschen Ihres 

Herzens zu beschreiben, und Gott wird Ihren Wunsch erfüllen. 
 

Hören Sie auf, zu lassen, dass die Schlangen Sie erniedrigen und verdummen. 

Beweisen Sie ein wenig Weisheit und Intelligenz; andernfalls beweisen Sie 
mindestens den gesunden Menschenverstand. Wollen Sie Gott verlangen, ein 

besonderes Geschöpf für Sie zu schaffen, welches noch nicht besteht? Halten 
Sie heute fest, dass Sie nie die Art von Ehepartnern haben werden, die 

Sie sich mit allen Eigenschaften bis ins kleinste Detail wünschen. Wenn 
Sie die Absicht haben zu heiraten, seien Sie bereit, einen Ehepartner mit seinen 

wenigen positiven Eigenschaften und seinen zahlreichen Fehlern anzunehmen. 

Und es ist das, was Ihr Kreuz in der Ehe machen wird. Aus diesem Grund spricht 
der Herr von Trübsal für das Fleisch, für jene, die heiraten. 
 

18.3- Wiederholte Eheschließung 
 

Ich möchte Ihnen dieses Zeugnis eines Dämonenpastors erzählen. Es handelt 

sich um einen Schlange-Pastor, der geheiratet hatte, sich scheiden lassen hatte 

und wieder geheiratet hatte. Wenn die Gotteskinder ihn fragen, warum er 
geschieden war und warum er nach seiner Scheidung wieder geheiratet hatte, 

sagt er, dass er auf einem Papier die Eigenschaften der Frau beschrieben hatte, 
die er heiraten wollte. Er hatte also seine Liste mit den Einzelheiten gemacht, 

und hatte er sie Gott vorgelegt. Aber er hatte einige Zeiten abgewartet, und Gott 
hatte nicht schnell geantwortet, er hatte dann daran geglaubt, dass Gott nicht 

antworten würde. Er hatte dann eine Schwester der Gemeinde angenommen 
und geheiratet. Einige Zeiten später war er einer "Schwester" begegnet, und 

diese entsprach der Wahl, die er auf seinem Papier beschrieben hatte. Er hatte 
dann begriffen, dass es "Gott" war, der zu ihm den "Wunsch seines Herzen" 

brachte. Und da konnte er seinem "Gott" gegenüber nicht ungehorsam sein. Er 
hatte dann die erste Frau entlassen und hatte die neue geheiratet. 
 

Geliebte, das soll ein Zeugnis sein. Da ist die Giftart, die die Schlangen heute 

Gemeinden durchlaufen, um abzulassen. Während sie solche Dummheiten 
erzählen, applaudieren die anderen Pastoren, die sie eingeladen haben. Sie 

werden dem Herrn in den nächsten Tagen begegnen. Und wenn die Gotteskinder 
trotz allem versuchen, diese Schlangen zu beweisen, dass die 

Wiederverheiratung nicht von Gott erlaubt ist, sagen einige, dass Jesus sich an 
die Pharisäer gewendet hatte, und andere sagen, dass nur Leute, die im Pfarramt 

sind, Anspruch auf die Wiederverheiratung haben , und dass diese Sonderrechte 
nur für die Pastoren sind. 
 

18.4- Die Sekte der Pyramide 
 

Es gibt Sekten, die den Männern Frauen zuweisen und die den Frauen Männer 
zuweisen, dies nach ihren eigenen satanischen Kriterien. Unter diesen Kriterien 

gibt es den Lebensstandard der Ehepartner, sein Bildungsniveau, die soziale 
Position ihrer Familien, usw. Lassen Sie mich Ihnen ein Beispiel dieser Sekten 

erwähnen. Es handelt sich um eine satanische Sekte, deren Doktrin auf der 
ägyptischen Pyramide basiert ist; mit einem eingeengten Gipfel, der sich nach 

unter herabsteigt erweitert. Diese Pyramide ist basiert auf dem, was sie 
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"Jüngermacher" nennen. Das heißt wenn Sie eine Person in die Sekte bringen, 
wird diese Person Ihr Jünger sein und muss sich all ihr Leben Ihnen unterwerfen; 

und Sie sind ihr Jüngermacher. Jener, der Jünger ist, wird auch Jüngermacher 
werden und die Kette geht weiter. Jeder Jünger muss sich seinem Jüngermacher 

unterwerfen und ihm über alle Rechenschaft ablegen. Der Jüngermacher, der 
auch Jünger von jemand anderem ist, muss ihm ebenfalls über alle Rechenschaft 

ablegen und so weiter bis zum Gipfel. Das, was der Jüngermacher beschließt, ist 
das, was der Jünger machen muss. In der Welt sind diese pyramidenförmigen 

Sekten unter verschiedenen Bezeichnungen zahlreich. 
 

Bevor ich mit den Abweichungspunkten fortsetze, die ich weiterentwickeln 

werde, möchte ich bereits alle wahren Gotteskinder, die in solchen 
Sekten sind, darum bitten so schnell wie möglich daraus 

herauszukommen. Sie sollen wissen, dass die Funktionsweise dieser Sekten 
die Hexerei ist, die auf dem Geist der ägyptischen Pyramide basiert ist. Wenn 

ein Jugendlicher in dieser Sekte heiraten will, weist man ihm eine Frau gemäß 

seinem Geldbeutel und seinem Einfluss. Ein junger armer Mann oder einer der 
aus einer armen Familie stammt, wird nie eine junge reiche Frau oder eine die 

aus einer reichen Familie kommt, heiraten. Für jene, die selbst ihre künftige 
Ehefrau wählen, wird diese Wahl mit List abgelehnt, wenn sie nicht den Kriterien 

der Sekte entspricht. Mehrere Verlobungen werden so jedes Mal gelöst und einer 
der Partner wird jemand anderem zugewiesen. 
 

Nur durch Zufall finden Sie ein gemischtes Paar in dieser Sekte. Das, was ich 
hier unter gemischtem Paar verstehe, ist ein Paar mit einem armen Ehepartner 

und einem reichen oder mit einem ausgebildeten Ehepartner und einem nicht 
ausgebildeten. Lassen Sie mich Ihnen ein Beispiel solcher durch Zufall und aus 

Versehen gemischten Paare geben. Ich bin einmal in einem Land angekommen, 
in dem diese Sekte angesiedelt ist. Sobald ich die ersten Konferenzen abgehalten 

habe, während deren ich die falsche Doktrin und die verschiedenen 

Abweichungen anprangerte, denen man in den so genannten geweckten Kirchen 
begegnet, hat sich die Nachricht verbreitet. Dann gab es einen jungen Mann, 

nachdem er erfahren hatte, was die Leute über die Unterrichte erzählen, die ich 
gelehrt hatte, ist er zu mir überstürzt gekommen, und hat uns seine Geschichte 

erzählt. Hier ist diese Geschichte, die ich Ihnen gerade mitteilen werde. 
 

Dieser Bruder dieser Sekte der Jüngermacher, der in dieser Sekte seit dreizehn 

Jahren war und der außerdem eine der Führungskräfte war, war seit vier Jahren 
verlobt. Und seit dieser Zeit konnte er nicht heiraten, weil seine Meister ihn jedes 

Mal der Reihe nach umherirren ließen und ihn zum Narren hielten. Er ging von 
Jüngermacher zu Jüngermacher, und jedes Mal schickte ihn jeder zu dem 

anderen zurück. Er hatte die Sünde begangen, die Art von Frau zu begehren, die 

nicht seiner Gesellschaftsklasse entsprach. Er stammte nicht nur aus einer 
armen Familie, sondern hatte auch kein Diplom. Die Frau, die er begehrte, war 

diplomiert und ihre Eltern waren reich. Da diese zwei Personen sich lieben, war 
es schwierig von den Dienern satans, die sie führten, diese Verlobungen zu 

lösen. Man musste es also wie sie die Gewohnheit haben, mit List und Tücke 
machen. Diese Diener satans gingen heimtückisch um Druck auf den Jungen 

auszuüben, indem sie ihn darum baten, das Mädchen nicht zu heiraten, weil sie 
nicht geistlich war, und sie gingen auch zu dem Mädchen um Druck auf sie 
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ausüben, indem sie sie darum baten den Jungen nicht zu heiraten, weil er 
analphabetisch war. Sie haben vier Jahre lang dieses doppelte Spiel getrieben, 

ohne dass es ihnen gelingt, ihre Beute zu überzeugen. Schließlich hatten sie 
ganz einfach die Idee der Feier einer solchen Ehe abgelehnt. Und dieser Bruder 

hatte davon satt gehabt, er wurde davon wirklich angeekelt. 
 

Sobald er erfahren hatte, was ich lehrte, war er herbeigeeilt, um mir zu 

begegnen. Er hatte uns also all diese Mafia erklärt, genauso wie die anderen 
Hexereien, die in dieser Sekte ausgeübt wurden. Ich hatte ihm alle falschen 

Doktrinen dieser Sekte erklärt, und hatte ihm geraten, daraus schnell wie 
möglich herauszukommen. Er war meinen Empfehlungen gefolgt und hatte 

beschlossen, daraus hervorzugehen. Er hatte sich also verpflichtet, den 
Wahnsinn aufzugeben und von jetzt an der gesunden Doktrin zu folgen. Einige 

Tage nach seiner Verpflichtung hatten die Dämonen dieser Sekte erfahren, dass 
er die Sekte verlassen hatte. und dass er sich verpflichtet hatte, der Wahrheit 

zu folgen. Sie hatten die hohe Hierarchie sofort angerufen. Diese Hexer hatten 

begriffen, dass dieser die Tür für andere Gefangenen öffnen konnte, und dass 
diese die Möglichkeit für sie sein konnte, sich von ihren Verbindungen 

loszumachen und die Sekte zu verlassen, wenn sie diesen Jungen weggehen 
ließen. Sie hatten eine Sitzung zu diesem Zweck abgehalten, und sie hatten ihn 

auf der Stelle gerufen, um ihm mitzuteilen, dass sie das grüne Licht für seine 
Ehe gaben. Und da die Frau dieser Mann wichtiger für ihn als die Gottesehre war, 

war er in die Falle dieser Hexer gegangen und hatte ihr Angebot angenommen. 
Einige Tage später hatten sie ohne Bedingung die Ehe gefeiert, die sich über vier 

Jahren hinzog, und die sogar bereits abgelehnt worden war. Sehen Sie, wie die 
Schlangen die Gotteskinder gefangen halten. Sie glauben, dass sie unwissend 

sind, sie sind überhaupt nicht unwissend. Sie arbeiten für ihren Meister satan 
und kämpfen, um in die Hölle mit der maximalen Anzahl von Personen zu gehen. 
 

Es ist eine Sekte, die jedoch von Intellektuellen gefüllt ist, aber blinde 

Intellektuellen, die nur intelligent sind, wenn es sich um die Sachen der Welt 
handelt, aber die gar nichts von Gottessachen verstehen. Alle lesen die Bibel, 

aber niemand fragt sich, aus welcher Bibel ihre Unterrichte kommen. Sie 
erstaunen sich nie und fragen nie, wo in der Bibel sie die Praktiken finden, die 

sie beobachten. Es ist ganz einfach schrecklich! Man hätte einfach geglaubt, dass 
man leicht nur die Leute täuscht, die nie in der Schule waren. Es ist falsch! Man 

begreift leichter jetzt, dass die Intelligenz uns nicht von der Schule kommt, 
sondern von Gott. Die Leute satan haben immer einen verfinsterten Verstand. 

Aus diesem Grund gelangen Sie nie zu der wahren Bekehrung. 
 

"Darum rede ich in Gleichnissen zu ihnen, weil sie sehend nicht sehen und 

hörend nicht hören, noch verstehen; und es wird an ihnen die Weissagung 
Jesajas erfüllt, die lautet: ̀ Mit Gehör werdet ihr hören und doch nicht verstehen, 

und sehend werdet ihr sehen und doch nicht wahrnehmen; denn das Herz dieses 
Volkes ist dick geworden, und mit den Ohren haben sie schwer gehört, und ihre 

Augen haben sie geschlossen, damit sie nicht etwa mit den Augen sehen und 

mit den Ohren hören und mit dem Herzen verstehen und sich bekehren und ich 
sie heile." Matthäus 13:13-15. 
 

Sie haben das System von Zehnten- und Opfergabeheft entwickelt, um den 

Geldbeutel der Kirchgänger zu kontrollieren. Die Geldgierigen haben Hefte, in 
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denen sie die Namen der Kirchgänger und die Beträge sowie die Häufigkeit dieser 
Spenden notieren, die jeder gibt, um die Leute zu zwingen, Geld zu geben. 
 

Sie haben außerdem das System des Unterrichts-, Gebets-, Meditations-, 
Berichtsheftes usw., das jeder Jünger haben muss. Und die Jüngermacher sind 

dazu aufgerufen, auf diesen Heften aufzupassen. In diesen Heften soll notiert 
werden: die Zeit, die in der Evangelisierung verbracht wurde, die Anzahl der 

gelesenen Kapitel der Bibel, die Anzahl der gewonnenen Personen, die Anzahl 
der Minuten, die im Gebet verbracht wurden und die in jeder Sache verbrachte 

Zeit, usw. ein System von wahrem Gefängnis. Die Kirchgänger sind stetig dabei 
zu lügen, um das Vertrauen ihrer Jüngermacher zu gewinnen. Sie haben Isebels 

ausgebildet, um die Gemeinden und die Gebetsgruppen zu führen usw. Die Leute 
setzen all das in die Praxis um, ohne nachzudenken. Es ist sehr schlimm. 

Niemand stellt sich Fragen. Sie sind alle wie Schafe. 
 

Als ihre Kirchgänger auf die Zeitungen gestoßen waren, die den Unterricht, den 

ich lehre, enthalten und begonnen hatte, sie zu lesen, hatten sich ihre Augen 
geöffnet, und einige hatten die Sekte verlassen. Sobald die Meister der Sekte 

sich davon bewusst waren, hatten sie die Zeitungen genommen und sie gelesen, 
um zu sehen, inwieweit sie den Kirchgängern beweisen konnten, dass mein 

Unterricht falsch war. Sie hatten dann alle Unterrichte überflogen, und daran 
nichts auszusetzen gefunden. Aber man musste in allen Fällen, eine Strategie 

finden, um die Kirchgänger daran zu hindern, diesen Unterricht zu lesen. Und da 

die Leute sich auf diese Zeitungen stürzten, hatten diese Schlangen die beste 
Strategie gefunden. Sie hatten also Anzeigen in den Gemeinden gemacht, um 

die Kirchgänger zu sagen, dass sie diese Zeitungen nicht mehr lesen müssen, 
weil die Unterrichte, die sich darin befanden, wahr waren und standen mit der 

Bibel in Einklang, aber dass sie nur für die Ältesten bestimmt waren, und nicht 
für die Kirchgänger. Und da jeder Jünger sich seinem Jüngermacher 

bedingungslos unterwerfen muss, ist die Anweisung respektiert worden, und die 
armen Blinden sind noch in den Bindungen der Hexerei und bewegen sich 

langsam und ganz zufrieden jeden Tag auf die Hölle zu, und sie glauben, dass 
sie dabei Gott zu dienen sind. 
 

Sie haben aus der Ehe eine wahre Falle gemacht, für all jene, die die Wahrheit 
entdecken konnten und danach ihre Sekte verlassen konnten. Sie drängen die 

Jugendlichen zu heiraten, ohne ihnen die Gelegenheit zu geben, nachzudenken, 
um jedes von ihnen an die Sekte zu binden. Sie erdreisten sich manchmal die 

Mindestanzahl der Ehe festzulegen, die sie pro Jahr feiern müssen. Sie hören sie 
die Kirchgänger darum bitten, für die Ehe zu beten, weil es viele Leute in der 

Kirche gibt, die nicht verheiratet sind. Und sie verpflichten sich, wenigstens 100 
Ehen pro Jahr und wenigstens 500 Ehen in 5 Jahren zu feiern, während die Zahl 

von Kirchgängern im Alter zu heiraten nicht das Zehntel dieser Zahl erreicht! 

Und die Gebetssitzungen werden zu diesem Zweck organisiert. Sehen Sie mit 
welchen Techniken diese Schlangen die Kirchgänger jetzt gefangen halten. 
 

18.5- Denn wo dein Schatz ist, da wird auch dein Herz sein. 
 

Einmal gab es einen Pastor, der nach der Bibel lehrte, dass Gott gegen die 

Scheidung und die Wiederverheiratung ist. Und er setzte sich dafür mit viel Eifer 
und Engagement ein. Es gab einen Bruder in der Gemeinde. Dieser Bruder, 
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Rechtsanwalt von Beruf, war geschieden, seine Frau war noch am Leben und 
lebte in derselben Stadt. Eine neue Schwester ist in der Gemeinde angekommen, 

sie hatte sich auch soeben scheiden lassen, und ihr Ehemann lebte noch. Sie 
war Zahnarztin und hatte eine private Zahnarztpraxis. Einigen Zeiten danach 

haben die zwei Geschiedenen den Wunsch vorgebracht zu heiraten. Der Pastor 
stand vor einer großen Schwierigkeit; Er sollte sich entweder für seine Treue 

gegenüber Gott und Gotteswort oder für diese zwei reiche Fachleute, die 
Mercedes besaßen, entscheiden. Der Pastor hatte einige Wochen 

Schlafstörungen gehabt, weil er sich seiner Meinung nach gegenüber einem 
großen Dilemma befand. Er war gezwungen zwischen zwei Göttern "mit einer 

Gleichheit ohnegleichen" zu wählen. 
 

Einerseits Jesus Christus, der Versprechungen gehalten hat, "die man manchmal 
nicht sieht", und anderseits Zehnte, Hebopfer und die Spenden dieser zwei 

großen geschiedenen Fachleute, ein gemachter Rechtsanwalt und eine ebenfalls 
gemachte Zahnärztin, die beide Mercedes haben. Wenn der arme Pastor die zwei 

Götter wählen konnte, hätte er es gewiss gemacht. Leider musste er nur eine 
Wahl treffen. Der Pastor wusste, dass sie die Gemeinde verlassen hätten und 

nach einem anderen habgierigen Pastor suchen gegangen wäre, der gewiss eine 

solche glänzende Gelegenheit nicht verpasst hätte, wenn er abgelehnt hätte, 
diese Geschiedenen zu trauen. Nach mehreren Wochen von Kampf und 

Diskussionen mit seinen Führungskräften, hat der Pastor beschlossen, die 
Wiederverheiratung dieser zwei Hunde zu feiern. Die Mercedes hatten Sieg über 

Jesus Christus davongetragen. Armer Jesus Christus! Wie Sie es erwarten 
können, hatte sich der Herr sofort von dieser Gemeinde zurückgezogen, und 

satan hatte die Kontrolle genommen. Diese Gemeinde, die jedoch eine gute 
Gemeinde war, ist eine Fäulnis geworden, die man nicht bezeichnen kann. Alle 

Pastoren und Kirchgänger tragen jetzt weiße Kleider, um zu zeigen, dass sie 
bereits in neuem Jerusalem sind. Sie sind da früher als wir angekommen. 

Halleluja! 
 

18.6- Eheschließung aus eigennützigen Motiven 
 

Wegen Habgier gründen mehrere Personen einschließlich Pastoren, ihre Ehe nur 
auf der Habgier. Um zu heiraten, haben mehrere junge Pastoren als einziges 

Kriterium für die Ehepartnerwahl die soziale Position der Frau. Man darf nur eine 
Frau wählen, die arbeitet oder die "finanzielle Mittel hat". Deswegen sind viele 

wegen was sie " finanzielle Mittel" nennen, verblendet worden, und nehmen als 
Frauen Isebels an, die in der Ehe über sie herrschen werden, und die sie von 

Gott abbringen werden. Man beobachtet, wie sie sich auf die wenigen 
Schwestern der Gemeinde stürzen, die arbeiten, oder die wohlhabenden Eltern 

haben, deswegen bleiben viele Ehepartner heute nicht mehr lange zusammen. 
 

18.7- Gebet für Ledige 
 

Ich habe Sie vor diesen Hexern gewarnt, die die Gemeinden durchlaufen, um die 
Junggesellen nach vorne zu rufen, damit sie für sie beten. Es gibt auch einige, 

die die unverheirateten Schwestern für das Gebet nach vorne rufen. Und wenn 
diese Schwestern nach vorne vorrücken, sagen ihnen diese Hexer, die bereits 

mit ihrer Hexefrau vereinbart hatten, dass es ihre Frauen sind, die für sie beten 
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werden, weil sie auch länger geblieben sind, ohne verheiratet zu sein, und aus 
diesem Grund kennen sie besser den Schmerz, den die unverheirateten 

Schwestern empfinden. Danach lassen sie ihre Hexen die Beschwörungen in die 
armen unwissenden Schwestern ergießen. Fliehen Sie vor all diesen Hexern und 

Hexen, die für Sie beten wollen, damit Sie einen Partner finden. Sie haben jetzt 
den Unterricht über die Ehe besser gefasst, und Sie wissen, dass die Ehe etwas 

anderes ist, als was Sie vorher dachten. Verzichten Sie auf jede Art von 
Wahnsinn und lassen Sie sich nicht mehr in die Fallen satan locken. 

 
18.8- Gebet für die Ehevorbereitung 

 
Es gibt auch andere Hexer, die die Mütter der Gemeinde darum bitten, all ihre 

Mädchen im Gebetszimmer zu bringen, damit sie für sie beten, um sie auf die 
Ehe vorzubereiten. Und die Mütter bringen alle Mädchen für das Gebet mit, 

einschließlich jener, die weniger als zehn Jahre alt sind. Halten Sie heute fest, 

dass es Beschwörungen sind, die diese Hexer auf Ihren Mädchen machen, und 
es ist eine Einführung in die Hexerei, die sie machen. Und wenn sie ihre 

Einführungen schaffen, besessen sie Ihre kleinen Mädchen, und verwandeln sie 
sie in andere Diener satans um. Passen Sie also auf. Wenn Sie das Unglück 

gehabt haben, diese Art von Einführungen zu machen oder wenn Ihre Mädchen 
an diesen Einführungssitzungen teilgenommen haben, bitten Sie Gott ständig 

für Ihre Befreiung und / oder für jene Ihrer Mädchen. Es sind Hexer, die Ihnen 
den Eindruck geben, dass sie sie auf die Ehe vorbereiten wollen, um die jungen 

Mädchen in Hexerei einzuweihen. Wer hat Ihnen gesagt, dass man Leute auf die 
Ehe vorbereiten müsste? Dieselben Hexer zwingen oft die Brüder, ein Bankkonto 

zu haben, bevor sie zu ihnen für die Ehe kommen. Wenn Sie in einer Gemeinde 
sind, wo dieser Wahnsinn praktiziert wird, kommen Sie daraus sofort heraus und 

suchen Sie eine andere Gemeinde. 
 

18.9- Erpressung 

 
Die Verantwortungsstellungen in der Gemeinde sind für einige Pastordämonen 

eine wahre Erpressung geworden. Diese Schlangen sagen den Kirchgängern, 
dass jede Person, die eine Verantwortungsstellung in der Gemeinde übernehmen 

will, zuerst heiraten muss. Und sie schaffen sehr viele kleine 
Verantwortungsstellungen, um die Kirchgänger abzulenken und zu verführen. 

Manchmal gibt es mehr Verantwortungsstellungen als Kirchgänger. Andere 
erlegen jedem eine Geldsumme auf, die man erreichen muss, bevor eine Ehe 

gefeiert wird. Und wenn dieser Betrag nicht erreicht wird, wird es keine Ehe 
geben. Und von dem gesammelten Betrag hebt der Dämonpastor ab, was er 

"sein Stempel" danach "sein Recht" und schließlich "sein Zehnte" von der Feier 
der Ehe nennt. Auf diese Weise haben die Diener satans die Ehe in ein wahres 

Geschäft umgewandelt. Wenn Sie sich in solchen satanischen Gemeinden 
befinden, kommen Sie von dort so schnell wie möglich heraus! Es gibt 

auch Toren, die von Kirchgängern Bewerbungsschreiben verlangen. In diesen 

Briefen müssen sie die Eigenschaften der Partner beschreiben, die sie gerne 
haben wollen, seine Größe, sein Bild, sein Alter und alle anderen Eigenschaften, 

die sie benötigen. Die Bewerbungsunterlagen müssen dann bis zur höchsten 
Hierarchie weitergeschickt werden. 
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18.10- Ehe-Betrug 
 

Hier ist ein Fall eines Ehebetrugs. Es handelt sich um den Fall eines Bruders, der 

heiraten wollte. Er hatte um die Hand einer Schwester seiner Gemeinde 

angehalten. Diese so genannte Schwester war eine Prostituierte und eine Hexe, 
die bereits ein Kind in der Welt hatte. Mit der Hilfe ihrer Mütter, die selbst eine 

furchtbare Hexe war, hatte sie ihrem künftigen Ehegatten verheimlicht, dass sie 
schon ledige Mutter war. Mit der Mitschuld ihrer Hexenmutter stellte sie ihrem 

Verlobten den Vater ihres Mädchens als ihr Onkel vor. Der arme Verlobte kaufte 
manchmal dem Liebhaber seiner Hexe Anzüge, indem er daran glaubte, seinem 

künftigen Schwiegeronkel Geschenke anzubieten. Die Ehe wurde schließlich in 
einer großen pfingstlichen Gemeinde gefeiert, in der Mitte pompöser Zeremonien 

mit weißen Kleidern und alles, was Sie sich vorstellen können. Sobald der Bruder 
die Ehe mit seiner Frauenhexe gefeiert hat, die außerdem Zwillingsschwester 

war, hatte er bemerkt, dass er durch zwei furchtbare Vampire hintergangen 
worden war, das heißt seine Frau und seine Schwiegermutter. Er hatte dann 

diese Ehe, ohne eine Sekunde zu verlieren, verlassen. Die berühmte Ehe, die 
jedoch Gegenstand großer Zeremonien in einer "lebenden" Gemeinde war, ist 

mit einer Scheidung in weniger als ein Monat beendet worden. 
 

Ich habe Ihnen in diesem Unterricht gefordert, nie eine Person anzunehmen, 
ohne alle Nachforschungen über sie anzustellen. Und die wahren Gottesdiener 

müssen nie das Risiko eingehen, eine Ehe zu feiern ohne die zwei Partner gut zu 

kennen. 
 

18.11- Überstürzte Eheschließungen 
 

Passen Sie auf überstürzte Ehen auf. Mehrere Gründe besonders unklare Gründe 

verstecken sich hinten den überstürzten Ehen. Manchmal sind es Jugendliche, 
die in der Sünde leben, und sobald es eine Schwangerschaft gibt, wollen sie, 

dass die Ehe schnell wie möglich gefeiert wird, damit keiner merkt, dass die 

Schwester vor der Ehe Schwanger war. Manchmal sind es auch Pastoren, die mit 
einer Schwester in Unzucht zusammen leben und sobald diese Schwester 

schwanger wird, wollen sie sie mit einem Bruder schnell wie möglich trauen, um 
den Eindruck zu geben, dass die Schwangerschaft von diesem Bruder kommt. 

Manchmal ist es einer der Partner, der dem anderen eine Falle stellt, oder der 
die Sachen versteckt, und will, dass die Ehe schnell gefeiert wird, damit der 

andere Partner die Wahrheit nicht entdeckt, usw. In allen Fällen dürfen Sie nicht 
in die Falle der überstürzten Ehen geraten.Gottesdiener müssen nie dem Druck 

Gotteskinder nachgeben, die wollen, dass man ihre Ehe sehr schnell feiert, und 
Gotteskinder müssen nie akzeptieren, wenn Pastoren die Initiative ergreifen, die 

Feier ihrer Ehe vorzurücken. Hinter den überstürzten Ehen versteckt sich immer 
etwas. Geben Sie also nie einer überstürzten Eheschließung ein grünes Licht. 
 

18.12- "Streben Sie nicht nach höheren Sachen" 

 
Eines Tages habe ich einen jungen Christ getroffen, der verrückt geworden war, 

das heißt geistiger krank geworden, nachdem sein Apostel seine Verlobte 
abgebracht hatte, um sie dem eigenen Sohn dieses Apostels zu geben. Dieser 

junge eifrige Mann beabsichtigte zu heiraten. Er hatte eine schöne Frau in der 
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Gemeinde gefunden, und sie waren Verlobte. Aber das Mädchen war sehr schön, 
damit der Apostel es einem jungen Bruder, der aus einer unbekannten Familie 

stammt, geben konnte. Er hatte dann diese Verlobungen gelöst und hatte diese 
Schwester seinem eigenen Sohn gegeben, der schlicht und einfach Heide war. 

So sind die Gemeinden heute geworden. Man begegnet nicht nur Ältesten mit 
heidnischen Kindern, aber diese Ältesten ohne Skrupel lösen die Verlobungen 

der jungen Christen, um ein christliches Mädchen ihrem heidnischen Sohn zu 
geben. Gott sei gelobt! Nach dieser Schandtat war dieser junge Bruder so sehr 

berührt, dass er zu spinnen begonnen hatte und hat sich leider bis heute nicht 
mehr von seinem Schock erholt. Er liegt also zu Hause, geistig behindert. Dieser 

große Apostel einer pfingstlichen "wahren" Gemeinde ist momentan dabei 
Jungfrau Maria zu verehren. Der Wahnsinn hat also nicht nur den jungen Opfer 

getroffen, sondern diesen großen Apostel auch. 
 

18.13- Die gezwungenen Eheschließungen 
 

Ich empfehle den Jugendlichen, die Ehen, die von ihren Pastoren aufgezwungen 

werden, nie anzunehmen. Sie sollen wissen, dass alle, die Ihnen eine Ehe 
aufzwingen, Diener satans sind. Es ist immer eine Falle, die sie Ihnen stellen. 

Gott wird Ihnen nie eine Ehe aufzwingen. Gott ermutigt Sie ganz im Gegenteil 
ihm unverheiratet zu dienen, wie wir es oben in einem anderen Teil dieses 

Unterrichts gesehen haben. Sie sollen also festhalten, dass all diejenigen, die 

Ihnen das Gegenteil von dem aufzwingen, was Gott von Ihnen erwartet, 
Schlangen sind, die aus der satanischen Welt kommen, um Leute für die Hölle 

zu gewinnen. Sie nennen sie Pastoren, weil Sie dieses Gebietes unkundig sind. 
Das sind eigentlich Dämonen. Sie wissen, dass ihre Zeit zu Ende ist, und sie 

kämpfen darum, die Mehrheit der Menschen von der Ehre Gottes abzuwenden. 
Gehen Sie nicht in ihre Falle, sonst werden Sie es für die Ewigkeit nachtrauern. 
 

Um die Gotteskinder zu verführen, üben diese Hexer Druck auf sie aus, indem 
sie Ihnen sagen, dass sie den Willen Gottes annehmen müssen, ob sie es wollen 

oder nicht. Sie sagen ihnen, dass sie gezwungen sind, diese Frauen zu nehmen, 
die ihnen aufgezwungen werden, indem sie ihnen beweisen, dass es Gott ist, der 

das gesagt hat. Wenn die Brüder versuchen ihnen zu erklären, dass sie diese 

Frauen nicht lieben, die man ihnen aufzwingt, verführen sie diese Schlangen, 
indem sie Ihnen sagen, dass Gott uns manchmal das gibt, was wir nicht mögen 

und was wir nicht wollen. Sie sagen ihnen, dass sie "Ihr Leben satan nicht 
überlassen sollen". Sie sagen ihnen, dass satan immer gegen den Willen Gottes 

kämpft, und hinter der Tatsache, dass die Brüder keine Liebe für diese Frauen 
empfinden, steckt sich satan. Sie ermutigen sie diese Ideen, Frauen abzulehnen, 

zu bekämpfen, und sich dem "Gottes Willen" zu unterwerfen. Diese aus dem 
Meer stammenden Monster sagen den Brüdern, dass Gott ihnen irgendwann in 

ihrem Herzen die Liebe für diese Frauen geben wird. Sie sollen wissen, dass 
diese Frauen, die Ihnen aufgezwungen werden, Meerjungfrauen sind, die zum 

selben Hexenkreis dieser Pastoren gehören. Wenn Sie in ihre Falle gehen, 
werden Sie es bitterlich bereuen. 
 

Wenn diese Meerjungfrauen sie durch ihre Beschwörungen nicht fangen 

konnten, sollen ihre Kollegen Pastoren eingreifen, indem sie sich der Autorität 
des Pastors bedienen, um sie zu kriegen. Sie sollen also vor all diesen Schlangen 
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so früh wie möglich fliehen. Jetzt, da Gott Ihnen die Augen aufgeschlagen hat, 
sollen Sie sich bemühen, die Mehrheit der Brüder davor zu warnen, um ihnen zu 

helfen, den Fallen satans zu entkommen. Ich ermuntere Sie diesen Unterricht 
der Mehrheit von Personen mitzuteilen. Wenn Sie es machen, werden Sie all 

diejenigen gewinnen, die von Gott sind. Diese Bösen zögern nicht, den Christen 
zu sagen, dass "sich vermehren ein Gebot Gottes ist", und dass "derjenige, der 

nicht heiratet, um sich zu vermehren, das Gebot Gottes verletzt, und es ist eine 
große Sünde." Lassen Sie sich nicht mehr von diesen Kindern der Hölle 

abwenden. Sie wissen jetzt, dass es keine Sünde ist, wenn man sich dafür 
entscheidet, nicht zu heiraten. Es ist stattdessen ein großes Segen. Sie sollen 

festhalten, dass keiner das Recht hat, Ihnen eine Ehe aufzuzwingen. Es ist Ihnen 
überlassen, ob sie heiraten wollen, wenn schon dann ist es noch Ihnen 

überlassen derjenige oder diejenige zu wählen, den oder die Sie heiraten wollen. 
 

18.14- Lotto 
 

Man findet auch satanische Pastoren, die aus der Ehe ein Lotospiel gemacht 

haben. Sie veranstalten Gebetversammlungen, während deren man diejenigen 
fragt, die heiraten wollen, ihren Namen auf einem Blattpapier zu schreiben. Man 

stellt die Namen der Mädchen auf die eine Seite, und die der Jungen auf die 
andere Seite. Man vermischt die Blattpapiere, und man lässt das Schicksal 

entscheiden. Dabei betet man zu Gott, der alle Herzen kennt, dass er ermöglicht, 

dass die Blattpapiere, die man jedes Mal auswählen wird, denjenigen 
entsprechen, die zusammen leben können. Man wählt dann jedes Mal einen 

Namen auf der Seite der Mädchen und einen Namen auf der Seite der Jungen, 
dann kreuzt man sie, wie es ein Wissenschaftler bei seinen Experimenten mit 

den genetischen Kreuzungen tun würde. So spielen diese Pastoren, diese Hexer 
mit der Ehe. 
 

18.15- Die Prophezeiungen 
 

Die Prophezeiungen über die Ehe sind zahlreich und widersprechen sich 
gegenseitig in den Gemeinden. Keiner kümmert sich darum. Sie haben 

Gebetversammlungen über die Ehe, während deren Prophezeiungen 
versprechen, den Mitgliedern der Gruppe Ehepartner zu geben, unter denen sich 

einige befinden, die schon offiziell verlobt sind. Es gibt auch Prophezeiungen, die 
Leuten Ehepartner versprechen, unter denen sich Leute befinden, die schon 

verheiratet sind. Vermeiden Sie all diese Prophezeiungen über die Ehe. 
 

18.16- Gruppen für Beratungen 
 

In vielen Mülleimern, die Sie Kirchen nennen, haben die Diener satans das 

geschaffen, was man Gruppe für Ratschläge nennt. Diese Gruppen bestehen 
meistens aus diesen Schlangen, die Ratgeber für Ehepaare genannt werden. 

Diese Wahnsinnigen, die unfähig sind, ihre eigenen Haushalte zu verwalten, 
sollen den anderen Verheirateten Ratschläge geben. In diesen so genannten 

Gruppen von Ratgebern findet man viele Isebel, Frauen, die für ihren 
Ungehorsam und rebellisches Verhalten bekannt sind. Diese Diener satans 

profitieren von diesen Marionettengruppen, um die Probleme und 
Schwierigkeiten der verschiedenen Ehepaare zu erfahren. Damit halten sie sie 

gefangen. Es ist auch mit all diesen Informationen, die sie ihnen während der 



TITRE DU LIVRE Seite 122 von 128 
 

Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 

Sprechstunde für Ratschläge geben, dass diese Schlangen Beschwörungen 
gegen Sie machen, damit Sie in Ihrer Ehe keinen Erfolg haben, damit Sie sogar 

immer mehr Probleme haben, so dass Sie ständig von ihnen abhängen. Sie 
sollen wissen, dass ein wahrer Pastor oder ein wahrer Ältester, Sie unterstützen 

kann, wenn Sie Schwierigkeiten in der Ehe haben. Man braucht keine Gruppe 
kranker Leute, um sich darum zu kümmern. Sie sollen wissen, dass keine Frau 

das Recht hat, Ehepaaren Ratschläge zu geben. 
 

Sie sollen noch mal festhalten, dass diese so genannten Gruppen für Ratschläge 

eine Abscheu vor Gott sind. Wenn Sie glauben, dass Sie Gotteskind sind, gehen 
Sie aus all diesen Arten von Mülleimern raus, die man Kirchen nennt. Wenn Sie 

sich im Wahnsinn bequem fühlen, werden Sie es in den nächsten Tagen 
begreifen. Ich ermutige Sie, sich zu bemühen, zu leben, wie Gott es uns befohlen 

hat, damit Ihr Ehepaar keins sei, das jedes Mal im Mittelpunkt von Prozessen 
ist. Das ist überhaupt nicht interessant. Sie sollen ihr Privatleben nicht 

aussetzen. Sie sollen lernen, Ihre Probleme in der größten Diskretion zu lösen. 

Sie sollen weise sein, Sie sollen reife Gotteskinder werden. Wenn die Frau 
ungehorsam ist, wird Frieden im Ehepaar zu einer Seltenheit. Es fällt dann sehr 

schwer, Probleme zu lösen. Wenn der Ehemann brutal, intolerant und herrisch 
ist, ist die Übereinstimmung im Ehepaar nicht leicht in Stande zu bringen. 
 

18.17- Andere Zeugnisse 
 

1) Hexereiklubs haben alle das geschaffen, was sie Eheausschüsse nennen. 

Kreise, in denen sich diese Hexer Gedanken über die verschiedenen 
Kombinationen machen, oder wie sie die Diener satans ihres Klubs mit den 

wenigen Gotteskindern binden sollen, die sich in ihren Mülleimern, die sie 
Gemeinde nennen, befinden. Es sind Pastoren, die in diesen Klubs, den 

Kirchgängern Partner nach Kriterien aufdrängen, die ihr Meister satan ihnen 
aufgedrängt hat. 
 

Einige von diesen Klubs weisen Männern Frauen nach ihren ethnischen Gruppen 

zu, oder nach dem Betrag des Geldes, die auf ihrem Bankkonto liegt. Wenn es 
zwei Brüder gibt, die dieselbe Frau haben wollen, wird die Frau an dem 

Meistbietenden gegeben oder jenem, der aus derselben ethnischen Gruppe wie 
der Pastor kommt. 
 

2) Mehrere Hexer verbringen die Zeit heute, Kirchgänger in die Hexerei 
einzuweihen, indem sie ihnen den Eindruck geben, für sie zu beten, um 

Verfluchungen zu brechen, damit sie heiraten. Und nach diesen fluchwürdigen 
Gebeten rufen sie die Dämonen der Wollüste, der Unzucht an und sagen ihren 

Kirchgängern, dass es Ehegeister sind, die sich auf ihnen losgelassen haben. 
 

3) Es gibt andere Pastoren Hexerlehrlinge, die Gebetssitzungen organisieren, in 

denen sie die Schwester dazu einladen, die Pastoren heiraten wollen, 
aufzustehen. Danach machen diese Dämonen Beschwörungen auf den Mädchen, 

die aufgestanden sind, und unter ihnen weisen sie auf Frauen hin, die tatsächlich 

Frauen von Pastoren sein werden. Sie brauchen nicht mehr, dass ich Ihnen sage, 
dass die Mädchen, die sie auswählen, jene sind, die diese Hexer bereits in ihrem 

okkulten Kreis gewählt haben, um den Diener satans zu geben, die schon 
Pastoren sind, oder die Pastoren sein werden. 
 



TITRE DU LIVRE Seite 123 von 128 
 

Quelle & Kontakt: Webseite: https://www.mcreveil.org E-mail: mail@mcreveil.org 

Die Leute dieser Generation sind so blind geworden, dass ihre Blindheit einfach 
über alle Vorstellungen hinausgegangen ist. Diese Hexer machen all diesen 

Wahnsinn, und die Kirchgänger glauben weiterhin immer daran, dass Gott unter 
ihnen ist, und dass er wirklich hinter diesem Abscheu ist. Es ist sehr erstaunlich! 
 

4) Dieser Fall ist jener eines Diakons einer großen bekannten pfingstlichen 
Gemeinde. Dieser Diakon war mit einem jungen Mädchen verlobt, das soeben in 

der Kirche angekommen war, und das ein Baby unter sechs Monaten alt hatte. 

Diese junge Mutter war nicht nur noch dabei zu stillen, aber sie war sogar noch 
nicht im Wasser getauft worden. Aber die Gemeinde hatte ihre Verlobungen 

schon gefeiert. Es ist kurz vor der Ehe, dass die junge Mutter getauft wurde. So 
wurde heute die Ehe von den Pastoren banalisiert. 
 

5) Dieser andere Fall ist jener eines jungen Bruders, der mit einer jungen 
Schwester verlobt war. Ihre Verlobungen waren gebilligt und in der Gemeinde 

vom Pastor angekündigt worden. Mittlerweile ist ein neuer Bruder in der 

Gemeinde angekommen, und er war ein vermögender Bruder. Der Hexer Pastor, 
um diesen neuen reichen Bruder in der Gemeinde zu behalten, hatte die 

Verlobungen des ersten Bruders gelöst, Verlobungen, die er selbst angekündigt 
hatte, und hatte dem neuen reichen Bruder das junge Mädchen gegeben. Der 

erste Verlobte war sehr enttäuscht und frustriert, so dass er diese satanische 
Sekte verlassen hatte und die Stadt gewechselt hatte. Glücklicherweise hatte er 

auf den Herrn nicht verzichtet, wie es mehrere machen, die in den so genannten 
Gemeinden Opfer solcher Mafia sind. 
 

6) Es gibt gierige Pastoren, die von jedem Kirchgänger verlangen, wenn sie 

heiraten müssen, hohe Geldbeiträge für ihre Ehe zu entrichten und dazu ein 
großes Geschenk vorzusehen. Zusätzlich zu allem, was sie sammeln, 

organisieren diese Hexer ein pompöses Fest und verlangen von den 
Kirchgängern, sich die verschiedenen Kosten zu teilen. 
 

7) In einigen Gemeinden schlagen sich Kirchgänger und Pastoren für dieselbe 

Schwester. Und dort gibt es "gekreuzte Fürbitte" für dasselbe Mädchen. Im 
Allgemeinen benutzt der Pastor einfach seine Autorität, setzt den Kirchgänger 

"unter - Disziplin" und heiratet die Schwester. 
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19- STUDIE VON 2KORINTHER 5:17 
 

Darum: Ist jemand in Christus, so ist er eine neue Kreatur; das Alte ist 

vergangen, siehe, Neues ist geworden. 
 

Ich möchte Sie vor anderen Verführungen warnen, die die Diener satans überall 
verbreiten. Ich habe einige Meerjungfrauen zugehört, die Sie Frauen Pastorinnen 

nennen, die als Zeugnisse erzählen, dass sie in der Welt großen Prostituierten 

waren, und dass sie wieder Jungfrauen geworden sind, als sie Jesus 
angenommen haben. Diese Hexen meinen hier nicht im geistlichen Sinne. Sie 

meinen wirklich die Jungfräulichkeit im wahrsten Sinne des Wortes. Sie 
beschmutzen sogar die Ohren derjenigen, die ihnen zuhören. Und Sie erklären, 

wie Ihr Mann ihnen gesagt hat: "aber du bist wirklich Jungfrau, ich kann es nicht 
glauben", als sie mit ihnen für das erste Mal geschlafen haben. 
 

Es gibt auch Schlangen, Prediger, die überall Unterrichte über die Ehe geben, 

die die Jugendlichen verführen, indem sie ihnen sagen, dass sie keine Angst 
haben sollen, ehemalige Prostituierten zu heiraten. Um sie noch besser zu 

verführen, geben sie ihre eigenen Zeugnisse, und erzählen, dass ihre Frauen 
bekannte Prostituierten waren. Aber als sie sich bekehrt haben, hat Jesus ihr 

Geschlecht aufgefrischt, und sie sind wieder Jungfrau geworden. Ungeachtet der 
Schande auf sie, erklären sie noch dazu, dass sie es selber nicht glauben 

konnten, dass Jesus zu solchen Sachen fähig war, nachdem sie zum ersten Mal 
mit ihren Frauen geschlafen haben. Nachdem sie das ganze Gift verbreitet 

haben, fangen die Hexer und Blinden an, ihm zu applaudieren. Um ihren 
Wahnsinn zu begründen, erwähnen sie die Bibelstelle von 2Korinther 5:17. 
 

Liebe Brüder, hören Sie auf, sich verführen zu lassen! Ihre Unkenntnis und 

Verblendung sollen Grenzen haben. Sie sollen aufwachen, solange es noch Zeit 
ist. Sie sollen nicht mehr an all diese Beschwörungen glauben, ohne zu 

überlegen. Sie sollen wissen, dass Gott nie eine ehemalige Prostituierte 
körperlich wieder Jungfrau verwandeln wird. Gott verzeiht den ehemaligen 

Prostituierten. Er vergisst ihre Sünden wie er unsere vergisst. Aber er wird nie 
die Geschlechter der ehemaligen Prostituierten ändern, um sie aufzufrischen, 

wie die Diener satans es behaupten. Wenn eine Frau ihre Jungfräulichkeit 

verloren hat, hat sie sie verloren. Sei es durch einen Unfall oder mit Absicht. 
Daran kann man nichts mehr ändern. 
 

Wenn die Bibel sagt: Ist jemand in Christus, so ist er eine neue Kreatur; das Alte 
ist vergangen, siehe, Neues ist geworden. Dies zeigt und beweist uns die große 

Barmherzigkeit Gottes, der uns verzeiht und uns die Gelegenheit gibt, mit Ihm 
auf einer neuen Grundlagen wieder anzufangen. Dies zeigt uns die Gnade 

Gottes, Der uns annimmt, und vergisst, was wir waren, und aus uns geistliche 
Menschen macht, lebendige Menschen, aus toten Menschen wie wir waren. Diese 

Bibelstelle sollen wir nicht ausnutzen, um uns zu verführen. 
 

Wenn eine Frau in der Welt Prostituierte war, bleiben die Folgen, auch wenn sie 
sich bekehrt. Wenn sie bei ihrer Prostitution abgetrieben hat, wird dies einen 

Einfluss auf ihr ganzes Leben haben. Einige verlieren sogar ihre Eileiter und ihre 
Gebärmutter in ihren kriminellen Handlungen. Wenn sie sich dann bekehren und 
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ihre Abscheu beichten, verzeiht ihnen Gott ihre Sünden, Er kann sogar wählen, 
ihnen dazu noch Kinder zu geben, wenn Er es aber will. Aber Er ist nicht 

gezwungen, es zu tun. Es ist nicht automatisch, dass dies geschieht. Deswegen 
habe ich Ihnen gesagt, dass Sie bei der Wahl Ihres Ehepartners 

aufpassen sollen. Obwohl der Herr uns all unsere Sünden sogar die 
schlimmsten verzeiht, bleiben manchmal die Folgen dieser Sünden. Das ist der 

Fall von Sünden, die mit Hexerei und Sex zu tun haben. Die Kinder, die Sie in 
der Welt gehabt haben, werden nicht verschwenden, wenn sie Jesus Ihr Leben 

geben. Die Eileiter, die sie in der Welt körperlich wegmachen ließen, werden 
nicht automatisch wieder erscheinen, wenn sie Jesus Ihr Leben geben. Auch 

wenn Gott dazu fähig ist, alles wieder neu zu schaffen und aufzufrischen, wenn 
Er es will, tut Er das nie automatisch. Mehrere Folgen der Praxis der Hexerei 

bleiben manchmal bei denjenigen, die Pakte mit satan in der Hexerei 
unterschrieben haben. Sie sollen also die Bibelstelle von 2Kor5:17 nicht falsch 

interpretieren, um vom richtigen Weg abzukommen, und die anderen dazu zu 

bringen. 
 

20- SCHLUSS 
 

Nach der Lektüre dieses Unterrichtes, sollen Sie sich eher gegen sich selbst 

revoltieren, gegen ihre eigenen erbärmlichen Werke und gegen ihre steilen 
Herzen, anstatt Sie gegen den Ton zu revoltieren, der hier benutzt wird, wie 

viele es manchmal tun. Denn es ist nur auf diese Art und Weise, dass Sie zur 

Bekehrung gelangen können. Sie können nicht zur Bekehrung gelangen ohne ein 
gebrochenes Herz zu haben, und nur die Wahrheit kann das Herz brechen. 

Anstatt der Prophezeiung von 2 Timotheus 4:3 und 4 zu helfen, dass sie sich in 
ihrem Leben erfüllt, sollen sie lieber an das Glück und die Ehre denken, die auf 

die Sieger bei Jesus Christus für die Ewigkeit warten. "Denn es wird eine Zeit 
kommen, da sie die heilsame Lehre nicht ertragen werden; sondern nach ihren 

eigenen Gelüsten werden sie sich selbst Lehrer aufladen, nach denen ihnen die 
Ohren jucken, und werden die Ohren von der Wahrheit abwenden und sich den 

Fabeln zukehren." 2Timotheus 4:3-4. 
 

Sie sollen keine Angst haben zu leiden und zu weinen. Dabei sollen Sie in der 
Gehorsamkeit und in der Wahrheit bleiben, denn in den nächsten Tagen wird 

Gott all Ihre Tränen trocknen. Aber für all diejenigen, die sich für den 
Ungehorsam und den Widerstand entscheiden, für diejenigen, die rebellieren 

und alle möglichen Abkürzungen bevorzugen, werden sie weder den 
gegenwärtigen Tränen und Leiden entkommen können, im Gegenteil zu dem, 

was sie sich denken, noch werden ihre Tränen vom Herrn nicht getrocknet, denn 
sie werden für die Ewigkeit weinen. 
 

Wenn die Ehe Gott ehrt, wenn er gut gelebt wird, ehrt die Ehelosigkeit Gott noch 

mehr für die Ehre Gottes, 1Korinther 7:38. Also anstatt die Zeit zu 
vergeuden, und Dämonen zu rufen, die man "Geist der Ehe" nennt, soll 

man stattdessen beten, dass Gott vielen seiner Kinder gewähren, sich 

Ihm völlig zu widmen, um Ihm ohne Ablenkung zu dienen. 
 

"Ich möchte aber, dass ihr ohne Sorge seid. Wer ledig ist, der sorgt sich um die 

Sache des Herrn, wie er dem Herrn gefalle; wer aber verheiratet ist, der sorgt 
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sich um die Dinge der Welt, wie er der Frau gefalle, und so ist er geteilten 
Herzens. Und die Frau, die keinen Mann hat, und die Jungfrau sorgen sich um 

die Sache des Herrn, dass sie heilig seien am Leib und auch am Geist; aber die 
verheiratete Frau sorgt sich um die Dinge der Welt, wie sie dem Mann gefalle. 

Das sage ich zu eurem eigenen Nutzen; nicht um euch einen Strick um den Hals 
zu werfen, sondern damit es recht zugehe und ihr stets und ungehindert dem 

Herrn dienen könnt." 1Korinther 7:32-35. 
 

Die Ehe ist eine Zerstreutheit, denn sie wird uns nicht in der Ewigkeit von Nutzen 

sein. Die Ehe zwischen Mann und Frau ist irdisch und wird irdisch bleiben. Also 
nichts davon wird sie in die Ewigkeit begleiten. "Denn in der Auferstehung 

werden sie weder heiraten noch sich heiraten lassen, sondern sie sind wie Engel 
im Himmel." Matthäus 22:30. 
 

Für Sie, Lehrer des Gotteswortes, die Gott noch ein bisschen befürchten, ich 

flehe sie an, das ganze Gotteswort zu lehren und nicht nur einen Teil des 
Gotteswortes, und nicht nur einige Teile, die von denjenigen zugestimmt 

werden, die ihnen zuhören, nicht nur ausgewählte Teile, die die Ohren ihrer 
Schäflein kitzeln werden, und sie ermutigen werden, die Kassen der Kirche zu 

füllen. Wenn Sie das Wort Gottes mit oder ohne Absicht lassen, um das zu 
unterrichten, was Sie wollen, werden Sie Gott darüber ernste Rechenschaft 

geben. Sie sollen wissen, dass das Reichtum und die Ehre der Erde nur einen 
Moment dauern. Aber die Reichtümer und die Ehre Gottes dauern für die ganze 

Ewigkeit. 
 

Es ist nicht, weil Sie verheiratet sind, dass Sie alle Gotteskinder dazu bringen 

auch gegen ihren Willen zu heiraten. Unterrichten Sie das ganze Wort 
Gottes und lassen Sie jemanden die Wahl sich zu entscheiden, wie er für 

den Herrn leben möchte. Sie sollen die Verheirateten und die, die heiraten 
wollen, daran erinnern, dass die Ehe eine gute Sache ist. Sie sollen auch 

diejenigen, die nicht verheiratet sind und nicht heiraten wollen daran erinnern, 
dass Zölibat für die Weihe zum Herrn die beste der Wahlmöglichkeiten ist. Aber 

Sie sollen nicht in die Falle gehen, den Leuten aufzuzwingen, nicht zu heiraten, 
wie es die katholische Sekte tut, und den Priestern die Gelegenheit nicht gibt, 

sich frei dafür zu entscheiden, was ihnen gefällt, und was sie ertragen können. 

Der Herr hat es uns in Seinem Wort gesagt: "Der Geist aber sagt deutlich, dass 
in den letzten Zeiten einige von dem Glauben abfallen werden und 

verführerischen Geistern und teuflischen Lehren anhängen, verleitet durch 
Heuchelei der Lügenredner, die ein Brandmal in ihrem Gewissen haben. Sie 

gebieten, nicht zu heiraten ..." 1Timotheus 4:1-3. 
 

Also soll jeder wissen, dass heiraten gut ist, aber nicht heiraten für die Weihe 

zum Herrn noch besser ist. Wenn der Herr uns über die Ehe mit Ausdrücken wie 
Sklaverei (1Korinther 7:21), oder Trübsal im Fleisch (1Korinther 7:28), oder 

Befleckung (1Korinther 7:34) oder Zerstreutheit (1Korinther 7:35) anspricht, ist 
es nicht, um die Ehe zu verbieten. Es ist, um uns von der Unkenntnis zu befreien, 

die uns immer glauben lässt, dass Glück in der Ehe zu finden wäre. 
 

Wir haben diesen Unterricht mit der Klage und der Tatsache begonnen, dass das 

Volk Gottes umkommt, weil es Ihnen an Kenntnis fehlt. Wir sollen nicht 
vergessen, dass Gott uns zurückweist, weil wir die Kenntnis zurückgewiesen 
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haben (Hosea 4:6 2.Teil). Wir haben die Wahrheit zurückgewiesen, und wir füllen 
uns bequem im verwässerten Evangelium, im Evangelium der Lüge und in der 

Verführung: Deswegen kommen wir um. 
 

Die Gnade sei mit allen, die unseren Herrn Jesus Christus lieb haben 
mit unvergänglicher Liebe! 
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Es steht Ihnen frei, dieses Buch zu fotokopieren und zu verteilen. Es ist jedoch verboten, es abzuändern 
oder zu verfälschen. 

 

 

 

 

 

Einladung 
 

 
Liebe Brüder und Schwestern, 

 
Wenn Sie aus den falschen Kirchen geflohen sind und wissen wollen, 

was Sie tun sollen, gibt es zwei Möglichkeiten: 
 

1- Schauen Sie, ob es in Ihrer Umgebung andere Kinder Gottes gibt, die 

Gott fürchten und nach der Heiligen Lehre leben wollen. Wenn Sie solche 
finden, fühlen Sie sich frei, sich ihnen anzuschließen. 

 
2- Wenn Sie keine finden und sich uns anschließen möchten, stehen 

Ihnen unsere Türen offen. Das Einzige, was wir von Ihnen verlangen, 
ist, dass Sie zuerst alle Lehren lesen, die der Herr uns gegeben hat und 

die auf unserer Webseite www.mcreveil.org zu finden sind, um sich zu 
vergewissern, dass sie mit der Bibel übereinstimmen. Wenn Sie finden, 

dass sie mit der Bibel übereinstimmen, und bereit sind, sich Jesus 
Christus zu unterwerfen und nach den Anforderungen seines Wortes zu 

leben, werden wir Sie mit Freude aufnehmen. 
 

Die Gnade des Herrn Jesus sei mit Ihnen! 
 


